
Subject: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by furiousfuriousfurious on Thu, 29 Nov 2012 10:42:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo,

was haltet ihr davon die Hautärzte in Deutschland vor den Gefahren von Finasterid zu warnen?
Vielleicht durch einen Serienbrief?

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by swissTemples on Thu, 29 Nov 2012 16:42:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Die Nebenwirkungen sind doch bekannt... Muss schlussendlich jeder selbst wissen was er sich
reinschmeisst.

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by malcanum on Thu, 29 Nov 2012 22:57:54 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ogdadwolverine schrieb am Thu, 29 November 2012 11:42Hallo,

was haltet ihr davon die Hautärzte in Deutschland vor den Gefahren von Finasterid zu warnen?
Vielleicht durch einen Serienbrief?

Ja, das kann man machen, und dann?
Dann verpassen möglicherweise Patienten die gut auf Fin ansprechen würden, und ohne
dabei NW´s zu haben (so wie es zb. bei mir der Fall ist) diese Therapie, weil sie von den
Hiobsnachrichten völlig verängstigt werden.
Ich verstehe den Ansatz deiner Idee, und die ist auch nicht verkehrt, nur leider haben Hautärzte
zig andere Betätigungsfelder und würden es wenn, dann nur pauschal entgegennehmen und
verbreiten.
Es würde wahrscheinlich ein verzerrtes Bild über Fin entstehen.
Egal ob man Paracetamol einnimmt, oder Aspirin, es gibt immer Gefahren.
Wichtig ist eine neutrale Aufklärung über Vor und Nachteile.
Eine Benachrichtigung über "Gefahren" ist meiner Meinung nach einseitig und unproduktiv.

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by gizeh on Thu, 29 Nov 2012 23:23:46 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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ogdadwolverine schrieb am Thu, 29 November 2012 11:42Hallo,

was haltet ihr davon die Hautärzte in Deutschland vor den Gefahren von Finasterid zu warnen?
Vielleicht durch einen Serienbrief?

Hallo Ogdadwolverine,

ohne es böse zu meinen, aber die idee ist ziemlich naiv . . .

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Mr.Goodkat on Fri, 30 Nov 2012 05:42:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

gizeh schrieb am Fri, 30 November 2012 00:23

Hallo Ogdadwolverine,

ohne es böse zu meinen, aber die idee ist ziemlich naiv . . .

Hallo Ogadadwolverine, ich meine es auch nicht böse, aber es ist echt ziemlich naiv.

Schau dir einfach mal ein paar von den TV Reportagen an, die ich geposted habe. Dann verstehst
du vielleicht etwas besser das System. 

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Knorkell on Fri, 30 Nov 2012 14:29:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Na solange du das System verstehst Goodkat  der Untermieter meines Vaters ist Pharmareferent
und ziemlich geschwätzig da brauch ich keine Reportagen mehr.
Wenns nach dem TE ginge wäre Finasterid längst verboten, hat er ja schon mehr als einmal
deutlich werden lassen.
Die Idee ist natürlich kompletter Unfug, Ärzte sind auch nur Rädchen wieso sollten die da in
der Masse mitziehen?

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by mike. on Fri, 30 Nov 2012 14:46:00 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

Korkell schrieb am Fri, 30 November 2012 15:29Na solange du das System verstehst Goodkat 
der Untermieter meines Vaters ist Pharmareferent und ziemlich geschwätzig da brauch ich keine
Reportagen mehr.
Wenns nach dem TE ginge wäre Finasterid längst verboten, hat er ja schon mehr als einmal
deutlich werden lassen.
Die Idee ist natürlich kompletter Unfug, Ärzte sind auch nur Rädchen wieso sollten die da in
der Masse mitziehen?

und Millionen Männer suizidgefährdet... die AGA die ungebremst weiterläuft zerfrisst sie....  

bevor man Fin. verbietet denkt mal über alternative oder besser sinnvollere Ansätze nach.

Ich bin sogar dafür, Androcur, Spiro, Fluta usw. alles freizugben ... JEDER MUSS ALLEINE
WISSEN WAS ER NIMMT!!!!!!!!! Aufklärung gibt es genug..obs verstanden wird..ist eine andere
Frage   

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Knorkell on Fri, 30 Nov 2012 15:04:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich bin für eine allgemeine Lockerung der Arzneimittelgesetze. Neutrale Aufklärung
vorausgesetzt.

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by egal123 on Fri, 30 Nov 2012 15:09:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

vorweg...idee ist ziemlich engstirnig...mike millionen männer sind ohne suizid gefährdet? sorry
aber das ist ein kompletter blödsinn...waren unsere väter und deren väter usw. alle
selbstmordgefährdet? NEIN und das es ohne fin in zukunft anders wäre würd ich mal stark
bezweifeln. die ausnahmen bestätigen natürlich die regel. 

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by mike. on Fri, 30 Nov 2012 15:15:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Jedenfalls sollte die bevormundung weg.

Wenn ich beim Arzt bin wg. Dutasterid zb... dann von mir aus aufklären.. aber ICH WILL und ich
unterschreibe dafür, das ich es auf MEIN RISIKO nehme und der Arzt aus der Haftung ist.
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Natürlich auf Privatrzept...

Ich bekam ja nicht mal anfangs Finasterid (2010)     

und musste einwilligen (2011 .. 2. versuch um Rezept) das ich es auf eigenes Risiko nehme und
mit mgl. Gyno, weniger Ejakulat, allg. verweiblichung einverstanden bin ..

diese NW wären mir sogar sehr lieb gewesen bei Wirkung....nur leider keine Wirkung...

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by mike. on Fri, 30 Nov 2012 15:23:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

egal123 schrieb am Fri, 30 November 2012 16:09vorweg...idee ist ziemlich engstirnig...mike
millionen männer sind ohne suizid gefährdet? sorry aber das ist ein kompletter
blödsinn...waren unsere väter und deren väter usw. alle selbstmordgefährdet? NEIN und
das es ohne fin in zukunft anders wäre würd ich mal stark bezweifeln. die ausnahmen
bestätigen natürlich die regel. 

ich kenne genug Männer die sind seitdem nicht mehr wie früher... die sind zerbrochen bzw.
die selbstanschauung != attraktiv

von fotogen -> verstecken und Pein
genug Männer im Forum denen es so geht ("HA hat mein Leben zerstört" usw..)

jetzt nimm Männern mit guten Wuchs ihr Finasterid weg und die AGA läuft weiter

der Schwarzmarkt wird boomen..bei härteren Sanktionen wird es einen Aufstand geben (es
nehmen natürlich nich soo viele Fin aber es gab im Forum mal eine Zahl .. 120.000
????????????? (bin mir nciht sicher ob ich das richtig gemerkt habe))

aber das Leben dieser Männer würde zerstört werden ...

EDIT
@egal: Millionen ist schmarren ... zehntausenderbereich  

trotzdem bin ich für liberalisierung aller Medikamente

bin raus hier. 
LG Mike
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Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by swissTemples on Fri, 30 Nov 2012 15:26:42 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

mike. schrieb am Fri, 30 November 2012 16:23egal123 schrieb am Fri, 30 November 2012
16:09vorweg...idee ist ziemlich engstirnig...mike millionen männer sind ohne suizid gefährdet?
sorry aber das ist ein kompletter blödsinn...waren unsere väter und deren väter usw. alle
selbstmordgefährdet? NEIN und das es ohne fin in zukunft anders wäre würd ich mal stark
bezweifeln. die ausnahmen bestätigen natürlich die regel. 

ich kenne genug Männer die sind seitdem nicht mehr wie früher... die sind zerbrochen bzw.
die selbstanschauung != attraktiv

von fotogen -> verstecken und Pein
genug Männer im Forum denen es so geht ("HA hat mein Leben zerstört" usw..

Kann dem nur zustimmen. Hab zwar selbst "nur" NW2 aber wenn ich mal etwas fettige Haare hab
und man durch meine Strähnen die kahlen Geheimratsecken sieht werd ich richtig depressiv
und fühl mich scheisse.  

Information ja, prohibition nein!

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by egal123 on Fri, 30 Nov 2012 15:29:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

das haarausfall extrem lebensbeinträchtigend ist kann ich selbst bestätigen, aber dennoch bin
ich gsd weit davon entfernt einen suizid zu begehen. grundsätzlich stimme ich dir bei dem was
du sagst zu. die lebensqualität geht bei vielen extrem nach unten. ich versuche soweit wies geht
dagegn anzukämpfen. schließlich möcht ich mir mit 40 aufwärts nicht vorwerfen, nicht mein
leben gelebt zu haben. aber noch mal, ich deite alles geld der welt dafür bezahlen damit ich
meine haare behalten kann, und wenn ich lebenslänglich auf einen kredit angewiesen wäre.
haarausfall ist zum kotzen!

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Knorkell on Fri, 30 Nov 2012 15:41:36 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

egal123 schrieb am Fri, 30 November 2012 16:29das haarausfall extrem lebensbeinträchtigend
ist kann ich selbst bestätigen, aber dennoch bin ich gsd weit davon entfernt einen suizid zu
begehen. grundsätzlich stimme ich dir bei dem was du sagst zu. die lebensqualität geht bei
vielen extrem nach unten. ich versuche soweit wies geht dagegn anzukämpfen. schließlich
möcht ich mir mit 40 aufwärts nicht vorwerfen, nicht mein leben gelebt zu haben. aber noch
mal, ich deite alles geld der welt dafür bezahlen damit ich meine haare behalten kann, und
wenn ich lebenslänglich auf einen kredit angewiesen wäre. haarausfall ist zum kotzen!
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Schließ nicht von dir auf andere.
Es ist absolut restriktiv Menschen dahingehend zu bevormunden ihnen den Zugang zu
Medikamenten zu verwehren ganz gleich wie hart sie sind.
Erschweren, meintewegen, lange aufklären ja sicher....aber letztendlich muss die Entscheidung
beim Patienten liegen und ich finde da dürfe es gar keine Diskussion geben.
Und auf offensichtlich traumatisierte User wie den TE (jedenfalls war das bisher mein Eindruck)
sollte man schonmal überhaupt nicht hören...

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by mike. on Fri, 30 Nov 2012 15:45:16 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

es gibt den seelischen selbstmord

mit 25 gestorben und mit 70 beerdigt ..

die AGA Leute im Umfeld sind anders geworden ... die unternehmen wenig und lassen sich
körperlich gehen (auch die ehem. extrovertierten und narzistischen(vllt gerade die?)) ..das
Selbstbild wurde verzerrt..

 

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Gast on Fri, 30 Nov 2012 15:51:20 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

fin hat mir nicht mir nur in bezug auf meine AGA, sondern auch in bezug auf meine "psychische
gesundheit" sehr geholfen. 

auch wenn ich mich vor jahren mit meiner AGA abgefunden hatte/habe, gab es - wenn viele dinge
auf einmal zusammenkamen - immer mal wieder einbrüche.

insbesondere im sozialen kontext war ich dann über tage zu nichts zu gebrauchen. 

edit: zurück zum "ärzte-warnen-thema":

man muss nicht aus jeder einzelnen nebenwirkung (ein symptom) ein syndrom (ein
symptom-komplex) machen! und man sollte nicht per se davon ausgehen, dass eine NW
irreversibel sei (sie sind nämlich mit an sicherheit grenzender wahrscheinlichkeit reversibel, wie
etliche, auch unabhängige, studien zeigen)
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Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Knorkell on Fri, 30 Nov 2012 15:56:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

tysa schrieb am Fri, 30 November 2012 16:51fin hat mir nicht mir nur in bezug auf meine AGA,
sondern auch in bezug auf meine "psychische gesundheit" sehr geholfen. 

auch wenn ich mich vor jahren mit meiner AGA abgefunden hatte/habe, gab es - wenn viele dinge
auf einmal zusammenkamen - immer mal wieder einbrüche.

insbesondere im sozialen kontext war ich dann über tage zu nichts zu gebrauchen. 
Man lernt durch diese Belastung die ich ja bis jetzt nur im Ansatz mitbekam sehr viel über
Menschen finde ich.
Und auch darüber welche schwerwiegende Tragweite scheinbar triviale Kleinigkeiten haben die
man schon kannte seit man ein Kleinkind war.

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Gast on Fri, 30 Nov 2012 15:59:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

  
bei ausreichender vorbelastung entwickeln selbst die trivialsten dinge eine erstaunliche
(psychische) explosionskraft

...mal bildlich gesprochen.

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by mike. on Fri, 30 Nov 2012 16:03:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@tysa, auch meine Lebensqualität ist seit Fin und allg. seit Behandlung um ein vielfaches
besser .. ich wurde sogar leicht narzistisch und von graue-Maus ins extrovertierte.. weil mich das
so dermaßen aufgebaut hat..gerade im Mai 2012 als der gewaltige Wiederwuchs kam und die
GHE gleich mal um 40% optisch geschrumpft sind so das wieder jede gewünschte Frisur
möglich geworden ist ... ist unbeschreiblich   

darum finde ich es unverantwortlich und einfach nur DUMM zu sagen "...gehört verboten"

das ist das gleiche wie wenn man sagt: "Politiker, bitte entmündet uns, denn wir wissen nicht
was wir tun" ..   

Ich bin für echte und direkte Demokratie und || absolute Selbstbestimmung
kein Raub der eignen Entscheidungen\eigenen Handeln\denken wenn man keinen anderen
Schaden zufügt..
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Statement wie "... gehört verboten" erinnert mich an Geschichte Oberstufe 3. Reich ..bzw. geht
in diese Richtung.. sorry ...

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Knorkell on Fri, 30 Nov 2012 16:06:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

mike. schrieb am Fri, 30 November 2012 17:03@tysa, auch meine Lebensqualität ist seit Fin
und allg. seit Behandlung um ein vielfaches besser .. ich wurde sogar leicht narzistisch und von
graue-Maus ins extrovertierte.. weil mich das so dermaßen aufgebaut hat..gerade im Mai 2012
als der gewaltige Wiederwuchs kam und die GHE gleich mal um 40% optisch geschrumpft sind so
das wieder jede gewünschte Frisur möglich geworden ist ... ist unbeschreiblich   

darum finde ich es unverantwortlich und einfach nur DUMM zu sagen "...gehört verboten"

das ist das gleiche wie wenn man sagt: "Politiker, bitte entmündet uns, denn wir wissen nicht
was wir tun" ..   

Ich bin für echte und direkte Demokratie und || absolute Selbstbestimmung
kein Raub der eignen Entscheidungen\eigenen Handeln\denken wenn man keinen anderen
Schaden zufügt..

Statement wie "... gehört verboten" erinnert mich an Geschichte Oberstufe 3. Reich ..bzw. geht
in diese Richtung.. sorry ...

Dann müssten auch Zigaretten, Alkohol, und etliche andere Dinge verboten werden...am
tollsten find ich die Leute die dann auf diese ironische Forderung mit Quellen und Statistiken für
ein Verbot argumentieren und gar nicht merken wie faschistoid ihr ganzes Handeln und ihre
Bemühungen in diesem Moment sind.
Ich als Mensch hab auch die Freiheit mich zu vergiften wie es mir beliebt. Ich brauche keinen
Staat der mir vorschreibt was gut für mich ist....zum Glück sind wir wenigstens davon relativ
weit entfernt.

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by swissTemples on Fri, 30 Nov 2012 16:09:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

mike. schrieb am Fri, 30 November 2012 17:03@tysa, auch meine Lebensqualität ist seit Fin
und allg. seit Behandlung um ein vielfaches besser .. ich wurde sogar leicht narzistisch und von
graue-Maus ins extrovertierte.. weil mich das so dermaßen aufgebaut hat..gerade im Mai 2012
als der gewaltige Wiederwuchs kam und die GHE gleich mal um 40% optisch geschrumpft sind so
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das wieder jede gewünschte Frisur möglich geworden ist ... ist unbeschreiblich  

Hui 40%? Was hast du denn dafür genommen?

Korkell schrieb am Fri, 30 November 2012 17:06
Dann müssten auch Zigaretten, Alkohol, und etliche andere Dinge verboten werden...am
tollsten find ich die Leute die dann auf diese ironische Forderung mit Quellen und Statistiken für
ein Verbot argumentieren und gar nicht merken wie faschistoid ihr ganzes Handeln und ihre
Bemühungen in diesem Moment sind.
Ich als Mensch hab auch die Freiheit mich zu vergiften wie es mir beliebt. Ich brauche keinen
Staat der mir vorschreibt was gut für mich ist....zum Glück sind wir wenigstens davon relativ
weit entfernt.

  

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by mike. on Fri, 30 Nov 2012 16:11:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Korkell schrieb am Fri, 30 November 2012 16:56tysa schrieb am Fri, 30 November 2012 16:51fin
hat mir nicht mir nur in bezug auf meine AGA, sondern auch in bezug auf meine "psychische
gesundheit" sehr geholfen. 

auch wenn ich mich vor jahren mit meiner AGA abgefunden hatte/habe, gab es - wenn viele dinge
auf einmal zusammenkamen - immer mal wieder einbrüche.

insbesondere im sozialen kontext war ich dann über tage zu nichts zu gebrauchen. 
Man lernt durch diese Belastung die ich ja bis jetzt nur im Ansatz mitbekam sehr viel über
Menschen finde ich.
Und auch darüber welche schwerwiegende Tragweite scheinbar triviale Kleinigkeiten haben die
man schon kannte seit man ein Kleinkind war.

  

..und als Kind lachte ich über lächerliche Scheitelfrisuren .. heute tut es mir leid wie gemein ich
war... auch gegenüber meinen Vater der in den twentys zerbrochen ist....ich lachte damals und
machte mich über die Frisuren lustig (Front-Kaschier)...jetzt tut es mir aufrichtig leid   

(Meine Mutter\allg. Frauen lachen darüber ...) das verletzt einen Mann zutiefst.. 

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Gast on Fri, 30 Nov 2012 16:12:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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muss/darf man eine person vor sich selbst schützen?
darf man überhaupt? in welchen fällen? unter welchen vorraussetzungen?
wer ist überhaupt "man"?  

gaaaaanz schwierige ethische frage.

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Knorkell on Fri, 30 Nov 2012 16:14:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

mike. schrieb am Fri, 30 November 2012 17:11Korkell schrieb am Fri, 30 November 2012
16:56tysa schrieb am Fri, 30 November 2012 16:51fin hat mir nicht mir nur in bezug auf meine
AGA, sondern auch in bezug auf meine "psychische gesundheit" sehr geholfen. 

auch wenn ich mich vor jahren mit meiner AGA abgefunden hatte/habe, gab es - wenn viele dinge
auf einmal zusammenkamen - immer mal wieder einbrüche.

insbesondere im sozialen kontext war ich dann über tage zu nichts zu gebrauchen. 
Man lernt durch diese Belastung die ich ja bis jetzt nur im Ansatz mitbekam sehr viel über
Menschen finde ich.
Und auch darüber welche schwerwiegende Tragweite scheinbar triviale Kleinigkeiten haben die
man schon kannte seit man ein Kleinkind war.

  

..und als Kind lachte ich über lächerliche Scheitelfrisuren .. heute tut es mir leid wie gemein ich
war... auch gegenüber meinen Vater der in den twentys zerbrochen ist....ich lachte damals und
machte mich über die Frisuren lustig (Front-Kaschier)...jetzt tut es mir aufrichtig leid   

(Meine Mutter\allg. Frauen lachen darüber ...) das verletzt einen Mann zutiefst.. 
Ich hab in meinem "Ersatz trainer" ein kleines Vorbild gefunden. 25 Jahre alt Kahlschlag weil
selbst vom Oberkopf nicht mehr viel übrig ist, durchtrainiert, 2 Wochen Bart und einfach ne
coole Sau, sieht trotzdem gut aus.
Hilft einem aber nicht wenn man sich selbst nicht mit Glatze sehen kann, aber es macht das
ganze greifbarer.
Ich persönlich hab das schon immer akzeptiert, dass es Männer mit Glatzen gibt und da auch
mein Vater eine hat ging ich auch davon aus, dass es mich auch irgendwann treffen wird...bis vor
2 Jahren als es in den Ecken langsam losging war das auch kein Problem....bis vor 8 Monaten   

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by swissTemples on Fri, 30 Nov 2012 16:17:28 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

mike. schrieb am Fri, 30 November 2012 17:11Korkell schrieb am Fri, 30 November 2012
16:56tysa schrieb am Fri, 30 November 2012 16:51fin hat mir nicht mir nur in bezug auf meine
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AGA, sondern auch in bezug auf meine "psychische gesundheit" sehr geholfen. 

auch wenn ich mich vor jahren mit meiner AGA abgefunden hatte/habe, gab es - wenn viele dinge
auf einmal zusammenkamen - immer mal wieder einbrüche.

insbesondere im sozialen kontext war ich dann über tage zu nichts zu gebrauchen. 
Man lernt durch diese Belastung die ich ja bis jetzt nur im Ansatz mitbekam sehr viel über
Menschen finde ich.
Und auch darüber welche schwerwiegende Tragweite scheinbar triviale Kleinigkeiten haben die
man schon kannte seit man ein Kleinkind war.

  

..und als Kind lachte ich über lächerliche Scheitelfrisuren .. heute tut es mir leid wie gemein ich
war... auch gegenüber meinen Vater der in den twentys zerbrochen ist....ich lachte damals und
machte mich über die Frisuren lustig (Front-Kaschier)...jetzt tut es mir aufrichtig leid   

(Meine Mutter\allg. Frauen lachen darüber ...) das verletzt einen Mann zutiefst.. 

Ging mir genau so, manche Sachen versteht man echt erst wenn es einen selbst betrifft... Ich hab
früher immer gedacht Bodybuilder sind dumme Machos aber seit ich selbst Muskeln hab und
ins Fitness geh merk ich wie normal die Leute sind und was für krasse Vorurteile gegen die und
mich existieren. Man sollte jede Person versuchen für ihren Charakter zu schätzen statt sie
auf ihr Aussehen zu reduzieren.

tysa schrieb am Fri, 30 November 2012 17:12muss/darf man eine person vor sich selbst
schützen?
darf man überhaupt? in welchen fällen? unter welchen vorraussetzungen?
wer ist überhaupt "man"?  

gaaaaanz schwierige ethische frage.

Grabt Plato und Sokrates wieder aus, wir brauchen ne griechische Philosophenrunde.   

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Knorkell on Fri, 30 Nov 2012 16:20:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

swissTemples schrieb am Fri, 30 November 2012 17:17mike. schrieb am Fri, 30 November 2012
17:11Korkell schrieb am Fri, 30 November 2012 16:56tysa schrieb am Fri, 30 November 2012
16:51fin hat mir nicht mir nur in bezug auf meine AGA, sondern auch in bezug auf meine
"psychische gesundheit" sehr geholfen. 

auch wenn ich mich vor jahren mit meiner AGA abgefunden hatte/habe, gab es - wenn viele dinge
auf einmal zusammenkamen - immer mal wieder einbrüche.

insbesondere im sozialen kontext war ich dann über tage zu nichts zu gebrauchen. 
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Man lernt durch diese Belastung die ich ja bis jetzt nur im Ansatz mitbekam sehr viel über
Menschen finde ich.
Und auch darüber welche schwerwiegende Tragweite scheinbar triviale Kleinigkeiten haben die
man schon kannte seit man ein Kleinkind war.

  

..und als Kind lachte ich über lächerliche Scheitelfrisuren .. heute tut es mir leid wie gemein ich
war... auch gegenüber meinen Vater der in den twentys zerbrochen ist....ich lachte damals und
machte mich über die Frisuren lustig (Front-Kaschier)...jetzt tut es mir aufrichtig leid   

(Meine Mutter\allg. Frauen lachen darüber ...) das verletzt einen Mann zutiefst.. 

Ging mir genau so, manche Sachen versteht man echt erst wenn es einen selbst betrifft... Ich hab
früher immer gedacht Bodybuilder sind dumme Machos aber seit ich selbst Muskeln hab und
ins Fitness geh merk ich wie normal die Leute sind und was für krasse Vorurteile gegen die und
mich existieren. Man sollte jede Person versuchen für ihren Charakter zu schätzen statt sie
auf ihr Aussehen zu reduzieren.

tysa schrieb am Fri, 30 November 2012 17:12muss/darf man eine person vor sich selbst
schützen?
darf man überhaupt? in welchen fällen? unter welchen vorraussetzungen?
wer ist überhaupt "man"?  

gaaaaanz schwierige ethische frage.

Grabt Plato und Sokrates wieder aus, wir brauchen ne griechische Philosophenrunde.   
Wenns nötig ist andere dadurch zu schützen, dass man einen einzelnen schützt (Als Staat
zum Beispiel) ist das sicher in Ordnung. 
Aber wenn man sich nur selbst schadet ist es jedem selbst überlassen sich kaputt zu machen,
natürlich muss man Hilfe angeboten bekommen.
Heroin, Meth und sone Grütze fallen aus der Rechnung natürlich raus....sowas beraubt einem
ja seiner Urteilsfähigkeit vollkommen.

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by tryit on Fri, 30 Nov 2012 16:34:36 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

etwas neuer input
ZitatIn fact , finasteride seems to inhibit Allopregnanolone too 

Concentration of steroids before and after treatment with 5 mg/day finasteride for 4 months
 Allopregnanolone 
before 
median : 0.159 
lower quartile : 0.066 
upper quartile : 0.280 
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after 
median : 0.042 
lower quartile : 0.027 
upper quartile : 0.101 

gap 
median : - 303.1% 
lower quartile : - 13.8% 
upper quartile : - 876.5% 

Finasteride treatment and neuroactive steroid formation 
http://www.ncbi.nlm.nih.gov/pubmed/19655698 

http://webs.lf1.cuni.cz/Data/F...09_03/pmr2009a0025.pdf 
http://www.hairlosshelp.com/forums/messageview.cfm?catid=10&threadid=103151

soweit ich das auf wiki richtig verstehe haben Alopregnaolone sehr wichtige aufgaben und ein
solcher abfall der konzentration scheint nicht wünschenswert(ok es sind auch 5mg/tag)

weißt jemand genaueres über die funktion/wichtigkeit von Alopregnanolonen???

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Foxi on Fri, 30 Nov 2012 16:42:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

die Konzentrationschwäche wird von vielen Medikamenten ausgelöst

hab das mit den Blutdruckmitteln erlebt
und wenn ich Minox aufgetragen hab da war ich total durch den Wind
in diesem Punkt war Minox schlimmer als Fin!

auch tote Hose gibt es unter Blutdruckmitteln, demnach müßte man auch die
verbieten!

Foxi

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by swissTemples on Fri, 30 Nov 2012 16:45:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

tryit schrieb am Fri, 30 November 2012 17:34etwas neuer input
ZitatIn fact , finasteride seems to inhibit Allopregnanolone too 

Concentration of steroids before and after treatment with 5 mg/day finasteride for 4 months
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 Allopregnanolone 
before 
median : 0.159 
lower quartile : 0.066 
upper quartile : 0.280 

after 
median : 0.042 
lower quartile : 0.027 
upper quartile : 0.101 

gap 
median : - 303.1% 
lower quartile : - 13.8% 
upper quartile : - 876.5% 

Finasteride treatment and neuroactive steroid formation 
http://www.ncbi.nlm.nih.gov/pubmed/19655698 

http://webs.lf1.cuni.cz/Data/F...09_03/pmr2009a0025.pdf 
http://www.hairlosshelp.com/forums/messageview.cfm?catid=10&threadid=103151

soweit ich das auf wiki richtig verstehe haben Alopregnaolone sehr wichtige aufgaben und ein
solcher abfall der konzentration scheint nicht wünschenswert(ok es sind auch 5mg/tag)

weißt jemand genaueres über die funktion/wichtigkeit von Alopregnanolonen???

Ist unter anderem ein Neurosteroid, sprich: Hirn.

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by tryit on Fri, 30 Nov 2012 16:52:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

...heißt ein abfall um 300% kann keinesfalls positiv zu bewerten sein und könnte bleibende
schäden verursachen   

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Mr.Goodkat on Fri, 30 Nov 2012 16:54:36 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Korkell schrieb am Fri, 30 November 2012 15:29Na solange du das System verstehst Goodkat 
der Untermieter meines Vaters ist Pharmareferent und ziemlich geschwätzig da brauch ich keine
Reportagen mehr.
Wenns nach dem TE ginge wäre Finasterid längst verboten, hat er ja schon mehr als einmal
deutlich werden lassen.
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Die Idee ist natürlich kompletter Unfug, Ärzte sind auch nur Rädchen wieso sollten die da in
der Masse mitziehen?

Wenn du keine Reportagen mehr brauchst ist du toll für dich, dich habe ich ja auch nicht
angesprochen. 
Musst du mich ständig angreifen? Soll ich mitmachen?

Korkell schrieb am Fri, 30 November 2012 16:04Ich bin für eine allgemeine Lockerung der
Arzneimittelgesetze. Neutrale Aufklärung vorausgesetzt.

Wie hier? Von Tysa und Dir?

tysa schrieb am Fri, 30 November 2012 16:51
edit: zurück zum "ärzte-warnen-thema":

man muss nicht aus jeder einzelnen nebenwirkung (ein symptom) ein syndrom (ein
symptom-komplex) machen! und man sollte nicht per se davon ausgehen, dass eine NW
irreversibel sei (sie sind nämlich mit an sicherheit grenzender wahrscheinlichkeit reversibel, wie
etliche, auch unabhängige, studien zeigen)

Wo ist da jetzt die Logik? Männer mit dem Post Finasterid Syndrom haben mehrere Symptome
und nicht nur einzelene Symptome. Die Definition hierfür ist ein Syndrom. Dieser Begriff kommt
zudem ja nicht von mir. Du kannst aber gerne bei den entsprechenden Ärzten und Proffessoren
anrufen und es denen erklären. Ich denke die freuen sich, wenn sie das von dir erklärt
bekommen und sie sich Ihre Patienten nur einbilden. Sie sind mit sicherheit grenzender
wahrscheinlichkeit reversibel? Es git leider Männer, die schon seit vielen vielen Jahren diese
Problem sehr leiden, teilweise seit 10 Jahren. Dann zeige mir mal die etlichen "unabhängigen"
Studien. Die würde ich gerne mal sehen, wie unabhängig die sind. 

In jeden thread immer die gleiche Taktik. Was du hier abziehst finde ich extrem gefährlich. Wenn
jemand aufgrund, dem, was du hier so schreibst, finasterid nimmt, übernimmst du dafür die
Verantwortung? Wann gehen den meine Probleme wieder weg? Bilde ich mir auch Alles nur ein,
oder die über 2500 Männer auf Propeciahelp.com? 

Die Antworten werden auch immer die selben sein. 

Einige leben hier nach dem Motto:

Meine Meinung steht fest! Bitte verwirren sie mich nicht mit Tatsachen. 

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Mr.Goodkat on Fri, 30 Nov 2012 17:14:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

tryit schrieb am Fri, 30 November 2012 17:34
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soweit ich das auf wiki richtig verstehe haben Alopregnaolone sehr wichtige aufgaben und ein
solcher abfall der konzentration scheint nicht wünschenswert(ok es sind auch 5mg/tag)

weißt jemand genaueres über die funktion/wichtigkeit von Alopregnanolonen???

Was genau möchtest du wissen? Diese Studie ist schon etwas älter und diese Tatsache ist
auch bekannt. Angeblich hemmt Finasterid nur die 5AR Typ2.
Jedoch hemmt es sehr leicht ach die 5AR Typ1 und ebenso stark, wie Typ 2 hemmt auch Typ3.
ALLO agiert an den GABBA A Rezeptoren http://de.wikipedia.org/wiki/GABA-Rezeptor als sog.
pos. Allosterischer Modulator http://de.wikipedia.org/wiki/Allosterischer_Modulator 

Google einfach mal, du findest sicher eine menge Infos, wenn du gezielte Fragen hast immer her
damit.
http://www.jneurosci.org/content/25/19/4706.short

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Gast on Fri, 30 Nov 2012 17:22:28 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

*gähn*

weiß ehrlich gesagt noch nicht einmal, warum ich auf goodkat eingehe und wasser auf die
mühle gebe:

es gibt hunderte (!) studien zu finasterid

wissenschaftliche veröffentlichung zum suchwort "finasteride" bei google scholar:
http://scholar.google.de/scholar?hl=de&q=finasteride&btnG=&lr=
=> 24.000 ergebnisse

musst nur noch die (experimentellen) studien im engeren sinne heraussuchen. dann noch unter
acknowledgments gucken, von wem unterstützt wurden => bleiben immer noch hunderte
übrig.

...aber natürlich sind die trotzdem alle vom pharmakartell gekauft, friesiert, oder was weiß ich.

edit:
Zitat:Finasteride treatment and neuroactive steroid formation
http://www.ncbi.nlm.nih.gov/pubmed/19655698

http://webs.lf1.cuni.cz/Data/F...09_03/pmr2009a0025.pdf
danke dafür!  guck's mir am WE mal an.
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Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by swissTemples on Fri, 30 Nov 2012 17:42:56 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Klar kann im Körper so einiges passieren wenn man ein Sexualhormon senkt bzw beinahe
blockiert. Nebenwirkungen effektiv davon haben jedoch nur wenige und zu denen muss ich
sagen; ihr wusstet welche Risiken es haben kann. Ich denke die beschwerden von PFS könnte
man durch Hormontherapie stark verringern,wenn nicht sogar heilen. Dass geht dann natürlich
auf Kosten der noch vorhandenen Haare...

Jedenfalls, ich wiederhole mich: Muss jeder selbst wissen was er schluckt. Es gibt genug Leute
wie mich die verdammt froh sind dass es Finasterid gibt.

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Mr.Goodkat on Fri, 30 Nov 2012 17:45:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

tysa schrieb am Fri, 30 November 2012 18:22*gähn*

weiß ehrlich gesagt noch nicht einmal, warum ich auf goodkat eingehe und wasser auf die
mühle gebe:

es gibt hunderte (!) studien zu finasterid

wissenschaftliche veröffentlichung zum suchwort "finasteride" bei google scholar:
http://scholar.google.de/scholar?hl=de&q=finasteride&btnG=&lr=
=> 24.000 ergebnisse

musst nur noch die (experimentellen) studien im engeren sinne heraussuchen. dann noch unter
acknowledgments gucken, von wem unterstützt wurden => bleiben immer noch hunderte
übrig.

...aber natürlich sind die trotzdem alle vom pharmakartell gekauft, friesiert, oder was weiß ich.

Es gibt sehr viele Studien, das stimmt schon. Zeige mir mal eine, die völlig unabhängig, von
Merck (MSD) die sog. Sicherheit von Finasterid belegt. 

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Foxi on Fri, 30 Nov 2012 17:50:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

das PFS auftreten kann ,wurde aber noch nie in einem Beipackzettel erwähnt, geschweige den
in Studien
also kann man nicht sagen "wir wußten" was wir tun!
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es hies immer nach dem absetzen ist alles reversiebel!

das dies nicht so ist sieht man auf Propeciahelp
und wenn die Herstellerfirma im nachhinein zugibt das es irreversiebel werden kann
dann kommt das viel zu spät!
demnach hätten viele einen Grund eine Klage einzureichen

irgendwann den Beipackzettel abändern ist faul

Foxi

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Gast on Fri, 30 Nov 2012 17:51:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

beweislastumkehr läuft hier definitiv nicht! die beweislast liegt bei dir.

ich muss hier gar nichts, weil ich nicht derjenige bin, der hier die steilen hypothesen und die
große verschwörungstheorie aufstellt.

bin raus: tobe dich bitte in ruhe aus.

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by mike. on Fri, 30 Nov 2012 17:55:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

swissTemples schrieb am Fri, 30 November 2012 18:42Klar kann im Körper so einiges
passieren wenn man ein Sexualhormon senkt bzw beinahe blockiert. Nebenwirkungen effektiv
davon haben jedoch nur wenige und zu denen muss ich sagen; ihr wusstet welche Risiken es
haben kann. Ich denke die beschwerden von PFS könnte man durch Hormontherapie stark
verringern,wenn nicht sogar heilen. Dass geht dann natürlich auf Kosten der noch vorhandenen
Haare...

Jedenfalls, ich wiederhole mich: Muss jeder selbst wissen was er schluckt. Es gibt genug Leute
wie mich die verdammt froh sind dass es Finasterid gibt.

Es kommt hinzu das die 5ars für andere Stoffwechselvorgänge gebraucht werden..nicht nur
T>DHT
ich meine sogar das die 5ars nützlich für Haare sind (Progesteron>DHP statt
Prog.>17OHP>ASD(ASD schädlich)) 

DHT entzug macht gerne mal eine upregulation...

Dennoch Nutzen volles Haar einfach unbeschreiblich .. ich war gerade duschen und hab nasse
Haare zurück .. verdammt ... trag gerade wieder schnittige dezente Koteletten und .. Elvis hatte
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eine ähnliche Front wie ich wieder     
das Gefühl das man hat von Haarausfall oder kopfhautproblemen will ich nie wieder haben..

immer wieder pausen sind wichtig ... 

stimmt aber schon ... Fin verdreht einiges im Körper .. aber bei AGA ist das ja auch nichts
anderes..

ich bin raus hier .. ist doch schon alles OFF-Topic.

LG 
Mike

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Knorkell on Fri, 30 Nov 2012 18:06:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mr.Goodkat schrieb am Fri, 30 November 2012 17:54

Wenn du keine Reportagen mehr brauchst ist du toll für dich, dich habe ich ja auch nicht
angesprochen. 
Musst du mich ständig angreifen? Soll ich mitmachen?
Ich greif dich an? Ich denke eher du spielst das angeschossene Reh um mich schnellst möglich
wieder unter Moderation zu bekommen, wie du meinst  

Korkell schrieb am Fri, 30 November 2012 16:04Ich bin für eine allgemeine Lockerung der
Arzneimittelgesetze. Neutrale Aufklärung vorausgesetzt.

Wie hier? Von Tysa und Dir?

[/quote]
Wie was? Was gabs an dem Satz nicht zu verstehen? Was hat das mit Tysa und mir zu tun?
Foxi schrieb am Fri, 30 November 2012 17:42

auch tote Hose gibt es unter Blutdruckmitteln, demnach müßte man auch die
verbieten!

Foxi
Jetzt kommt da wieder einer mit Verboten.
"es läuft was schief" "Was tun wir dagegen?" "Wir sollten schleunigst iregndwas verbieten das
hilft immer". Wenn wirs verbieten blüht der Schwarzmarkt nurnoch mehr auf...und dann passiert
was? Sind dann die Leute die es nehmen mehr schuld an ihren Symptomen als vorher? Was
genau ändert sich dann? Purer Reaktionismus.
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Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by swissTemples on Sat, 01 Dec 2012 00:37:55 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Foxi schrieb am Fri, 30 November 2012 18:50das PFS auftreten kann ,wurde aber noch nie in
einem Beipackzettel erwähnt, geschweige den in Studien
also kann man nicht sagen "wir wußten" was wir tun!
es hies immer nach dem absetzen ist alles reversiebel!

das dies nicht so ist sieht man auf Propeciahelp
und wenn die Herstellerfirma im nachhinein zugibt das es irreversiebel werden kann
dann kommt das viel zu spät!
demnach hätten viele einen Grund eine Klage einzureichen

irgendwann den Beipackzettel abändern ist faul

Foxi

Steht bei mir drin! Sandoz Finasterid.

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Mr.Goodkat on Sat, 01 Dec 2012 01:06:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

swissTemples schrieb am Sat, 01 December 2012 01:37Foxi schrieb am Fri, 30 November 2012
18:50das PFS auftreten kann ,wurde aber noch nie in einem Beipackzettel erwähnt, geschweige
den in Studien
also kann man nicht sagen "wir wußten" was wir tun!
es hies immer nach dem absetzen ist alles reversiebel!

das dies nicht so ist sieht man auf Propeciahelp
und wenn die Herstellerfirma im nachhinein zugibt das es irreversiebel werden kann
dann kommt das viel zu spät!
demnach hätten viele einen Grund eine Klage einzureichen

irgendwann den Beipackzettel abändern ist faul

Foxi

Steht bei mir drin! Sandoz Finasterid.

Bei dir im BPZ steht PFS? Glaub ich nicht, Impotenz bzw ED vielleicht. Aber, nicht der ganze
andere Mist den man bekommen kann. Ich Finde nur einen aus D: Diese Gebrauchsinformation
wurde zuletzt genehmigt im 07/2010.  Egal wie, selbst, wenn wir nur von ED und Libido verlust
sprechen. Warum wurde dies in europa geändert und in den USA nicht? Was ist das für ein
Hersteller? Ist Ihm die Gesundheit seiner Patienten nicht in allen Ländern gleich viel wert?
Warum ändert es der Hersteller eben nicht freiwilig, wenn er es schon in einem anderen Land
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ändern muss? Wieder eine Verschwörungstheorie? Nein, einfach nur Profitgier,
Nebenwirkungen so lange verschweigen, wie es nur eben geht. Wenn die Leute später
jammern, müssen sie erst mal beweisen, warum es Ihnen plötzlich so schlecht geht, werden
als Spinner oder "freaks" abgetan. 

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Knorkell on Sat, 01 Dec 2012 01:21:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mr.Goodkat schrieb am Sat, 01 December 2012 02:06swissTemples schrieb am Sat, 01
December 2012 01:37Foxi schrieb am Fri, 30 November 2012 18:50das PFS auftreten kann
,wurde aber noch nie in einem Beipackzettel erwähnt, geschweige den in Studien
also kann man nicht sagen "wir wußten" was wir tun!
es hies immer nach dem absetzen ist alles reversiebel!

das dies nicht so ist sieht man auf Propeciahelp
und wenn die Herstellerfirma im nachhinein zugibt das es irreversiebel werden kann
dann kommt das viel zu spät!
demnach hätten viele einen Grund eine Klage einzureichen

irgendwann den Beipackzettel abändern ist faul

Foxi

Steht bei mir drin! Sandoz Finasterid.

Bei dir im BPZ steht PFS? Glaub ich nicht, Impotenz bzw ED vielleicht. Aber, nicht der ganze
andere Mist den man bekommen kann. Ich Finde nur einen aus D: Diese Gebrauchsinformation
wurde zuletzt genehmigt im 07/2010.  Egal wie, selbst, wenn wir nur von ED und Libido verlust
sprechen. Warum wurde dies in europa geändert und in den USA nicht? Was ist das für ein
Hersteller? Ist Ihm die Gesundheit seiner Patienten nicht in allen Ländern gleich viel wert?
Warum ändert es der Hersteller eben nicht freiwilig, wenn er es schon in einem anderen Land
ändern muss? Wieder eine Verschwörungstheorie? Nein, einfach nur Profitgier,
Nebenwirkungen so lange verschweigen, wie es nur eben geht. Wenn die Leute später
jammern, müssen sie erst mal beweisen, warum es Ihnen plötzlich so schlecht geht, werden
als Spinner oder "freaks" abgetan. 
Stand Verlust der Libido nicht schon immer in den Beipackzettel? Das ist doch das erste worauf
man bei diesem Medikament hingewiesen wird.
Tu nicht so empört du solltest am besten wissen wie zynisch und korrupt die Pharmaindustrie
ist...
Ich glaube was er meinte war der Hinweis auf mögliche Folgeschäden die auch nach dem
Absetzen anhalten können.

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by swissTemples on Sat, 01 Dec 2012 01:27:48 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

Korkell schrieb am Sat, 01 December 2012 02:21Mr.Goodkat schrieb am Sat, 01 December 2012
02:06swissTemples schrieb am Sat, 01 December 2012 01:37Foxi schrieb am Fri, 30 November
2012 18:50das PFS auftreten kann ,wurde aber noch nie in einem Beipackzettel erwähnt,
geschweige den in Studien
also kann man nicht sagen "wir wußten" was wir tun!
es hies immer nach dem absetzen ist alles reversiebel!

das dies nicht so ist sieht man auf Propeciahelp
und wenn die Herstellerfirma im nachhinein zugibt das es irreversiebel werden kann
dann kommt das viel zu spät!
demnach hätten viele einen Grund eine Klage einzureichen

irgendwann den Beipackzettel abändern ist faul

Foxi

Steht bei mir drin! Sandoz Finasterid.

Bei dir im BPZ steht PFS? Glaub ich nicht, Impotenz bzw ED vielleicht. Aber, nicht der ganze
andere Mist den man bekommen kann. Ich Finde nur einen aus D: Diese Gebrauchsinformation
wurde zuletzt genehmigt im 07/2010.  Egal wie, selbst, wenn wir nur von ED und Libido verlust
sprechen. Warum wurde dies in europa geändert und in den USA nicht? Was ist das für ein
Hersteller? Ist Ihm die Gesundheit seiner Patienten nicht in allen Ländern gleich viel wert?
Warum ändert es der Hersteller eben nicht freiwilig, wenn er es schon in einem anderen Land
ändern muss? Wieder eine Verschwörungstheorie? Nein, einfach nur Profitgier,
Nebenwirkungen so lange verschweigen, wie es nur eben geht. Wenn die Leute später
jammern, müssen sie erst mal beweisen, warum es Ihnen plötzlich so schlecht geht, werden
als Spinner oder "freaks" abgetan. 
Stand Verlust der Libido nicht schon immer in den Beipackzettel? Das ist doch das erste worauf
man bei diesem Medikament hingewiesen wird.
Tu nicht so empört du solltest am besten wissen wie zynisch und korrupt die Pharmaindustrie
ist...
Ich glaube was er meinte war der Hinweis auf mögliche Folgeschäden die auch nach dem
Absetzen anhalten können.

Genau, PFS steht wörtlich nicht drin aber die Beschwerden die alle unter diesen Sammelbegriff
gehören.

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Knorkell on Sat, 01 Dec 2012 02:29:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

swissTemples schrieb am Sat, 01 December 2012 02:27Korkell schrieb am Sat, 01 December
2012 02:21Mr.Goodkat schrieb am Sat, 01 December 2012 02:06swissTemples schrieb am Sat,
01 December 2012 01:37Foxi schrieb am Fri, 30 November 2012 18:50das PFS auftreten kann
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,wurde aber noch nie in einem Beipackzettel erwähnt, geschweige den in Studien
also kann man nicht sagen "wir wußten" was wir tun!
es hies immer nach dem absetzen ist alles reversiebel!

das dies nicht so ist sieht man auf Propeciahelp
und wenn die Herstellerfirma im nachhinein zugibt das es irreversiebel werden kann
dann kommt das viel zu spät!
demnach hätten viele einen Grund eine Klage einzureichen

irgendwann den Beipackzettel abändern ist faul

Foxi

Steht bei mir drin! Sandoz Finasterid.

Bei dir im BPZ steht PFS? Glaub ich nicht, Impotenz bzw ED vielleicht. Aber, nicht der ganze
andere Mist den man bekommen kann. Ich Finde nur einen aus D: Diese Gebrauchsinformation
wurde zuletzt genehmigt im 07/2010.  Egal wie, selbst, wenn wir nur von ED und Libido verlust
sprechen. Warum wurde dies in europa geändert und in den USA nicht? Was ist das für ein
Hersteller? Ist Ihm die Gesundheit seiner Patienten nicht in allen Ländern gleich viel wert?
Warum ändert es der Hersteller eben nicht freiwilig, wenn er es schon in einem anderen Land
ändern muss? Wieder eine Verschwörungstheorie? Nein, einfach nur Profitgier,
Nebenwirkungen so lange verschweigen, wie es nur eben geht. Wenn die Leute später
jammern, müssen sie erst mal beweisen, warum es Ihnen plötzlich so schlecht geht, werden
als Spinner oder "freaks" abgetan. 
Stand Verlust der Libido nicht schon immer in den Beipackzettel? Das ist doch das erste worauf
man bei diesem Medikament hingewiesen wird.
Tu nicht so empört du solltest am besten wissen wie zynisch und korrupt die Pharmaindustrie
ist...
Ich glaube was er meinte war der Hinweis auf mögliche Folgeschäden die auch nach dem
Absetzen anhalten können.

Genau, PFS steht wörtlich nicht drin aber die Beschwerden die alle unter diesen Sammelbegriff
gehören.
Oh diese Aussage könnte morgen noch zu einer laaaangen fruchtlosen Diskussionen führen   

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Foxi on Sat, 01 Dec 2012 07:25:16 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

zu
Ich glaube was er meinte war der Hinweis auf mögliche Folgeschäden die auch nach dem
Absetzen anhalten können

und genau da liegt der Hund begraben
es hies immer nach absetzen ist alles reversiebel!
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erst als die gescädigten immer mehr wurden und die Klagen immer mehr wurden
haben die Irreversible Nebenwirkungen zugegeben!

Libido-Augen usw....

***Edit***

(Ausführliches zu deiner Problematik bitte im "FOXI-Thread"! Gruß, Mona)

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Knorkell on Sat, 01 Dec 2012 13:52:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Foxi schrieb am Sat, 01 December 2012 08:25zu
Ich glaube was er meinte war der Hinweis auf mögliche Folgeschäden die auch nach dem
Absetzen anhalten können

und genau da liegt der Hund begraben
es hies immer nach absetzen ist alles reversiebel!
erst als die gescädigten immer mehr wurden und die Klagen immer mehr wurden
haben die Irreversible Nebenwirkungen zugegeben!

Libido-Augen usw....

***Edit***

(Ausführliches zu deiner Problematik bitte im "FOXI-Thread"! Gruß, Mona)

Wo ist der Punkt bei diesem Post?
Du wiederholst dich   

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Foxi on Sat, 01 Dec 2012 13:54:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Korkell schrieb am Sat, 01 December 2012 14:52Foxi schrieb am Sat, 01 December 2012
08:25zu
Ich glaube was er meinte war der Hinweis auf mögliche Folgeschäden die auch nach dem
Absetzen anhalten können

und genau da liegt der Hund begraben
es hies immer nach absetzen ist alles reversiebel!
erst als die gescädigten immer mehr wurden und die Klagen immer mehr wurden
haben die Irreversible Nebenwirkungen zugegeben!

Libido-Augen usw....

***Edit***

(Ausführliches zu deiner Problematik bitte im "FOXI-Thread"! Gruß, Mona)

Wo ist der Punkt bei diesem Post?
Du wiederholst dich   

hier ist er (.)

Foxi

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Mr.Goodkat on Sat, 01 Dec 2012 15:01:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

swissTemples schrieb am Sat, 01 December 2012 02:27
Genau, PFS steht wörtlich nicht drin aber die Beschwerden die alle unter diesen Sammelbegriff
gehören.

Also, wenn man sich die verschiedenen BPZ anschaut, muß man erst mal zwischen Finasterid
5mg und 1mg unterscheiden.
Bei 5mg tgl sind die NW natürlich viel stärker und dies ist auch so in der BPZ und der Roten
Liste Beschrieben.

Die Beschwerden, die Alle unter diesem Sammelbegriff gehören stimmt schon mal gar nicht.
Denn in den BPZ stehen lediglich Libidoverlust und erektile Dysfunktion. 
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http://de.wikipedia.org/wiki/Post-finasteride_syndrome

Penis und Hodenschrumpfung, Gefühlsverlust in den Genitalien und verstärkter Haarausfall
sowie die ganzen anderen Beschwerden die zu diesem Sammelbegriff gehören stehen eben
NICHT im BPZ. Wie Tysa mal so schön sagte:

tysa schrieb am Tue, 10 April 2012 17:25nimm bloß kein fin! guck´ dir das forum an:
nebenwirkungen so weit das auge reicht. eine verschwörung von legislative, justiz und
pharmaindustrie, dass es das überhaupt noch gibt!

ich nehme es und werde mich demnächst als norwood-IIIer  unter all den norwood-7ern als king
fühlen können...

ich bin die diskussion echt leid...

Eine Verschörung....ich bin die diskussion echt leid... (machst aber fleißig weiter, diese Post
war vom April) Ich fühle mich demnächst als King (Manipulation vom feinsten) Hirnwäsche
hat voll funktioniert. (bei manchen gehts halt etwas leichter)

http://www.alopezie.de/fud/index.php/m/226385/#msg_226385

tysa schrieb am Tue, 10 April 2012 17:26herrje, lies dir mal zum vergleich die packungsbeilage
von paracetamol oder ähnlichem durch!

Runterspielen von NW. Was Tysa hier tut ist extrem gefährlich. 

So, jetzt schreibt hier jemand. 

swissTemples schrieb am Sat, 01 December 2012 02:27
Genau, PFS steht wörtlich nicht drin aber die Beschwerden die alle unter diesen Sammelbegriff
gehören.

Dann schreiben aber Ärzte, deren Berufsordnung sagt:

§ 1 Aufgaben der Ärztinnen und Ärzte

(1) Ärztinnen und Ärzte dienen der Gesundheit des einzelnen Menschen und der
Bevölkerung..............

(2) Aufgabe der Ärztinnen und Ärzte ist es, das Leben zu erhalten, die Gesundheit zu
schützen und wiederherzustellen.......

§ 2 Allgemeine ärztliche Berufspflichten 

(2) Ärztinnen und Ärzte haben ihren Beruf gewissenhaft auszuüben und dem ihnen bei ihrer
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Berufsausübung entgegengebrachten Vertrauen zu entsprechen. Sie haben dabei ihr
ärztliches Handeln am Wohl der Patientinnen und Patienten auszurichten. Insbesondere
dürfen sie nicht das Interesse Dritter über das Wohl der Patientinnen und Patienten stellen
Dritter! MSD

Diese Ärzte schreiben nun:

"... die nach Absetzen der Behandlung immer reversibel sind.
Leider geistern in verschiedensten Foren immer wieder abstruse Geschichten einiger Freaks
umher, die andere verängstigen"
http://www.haarerkrankungen.de/expertenrat/erforum/index.php?showpage=zeigebeitrag&forumn
ummer=1&beitragsnummer=2092

„Treten jedoch unter Propecia Einnahme entsprechende Beschwerden auf, so lassen diese
meist trotz fortgeführter Therapie nach. Sämtliche Nebenwirkungen sind nach Absetzen von
Propecia vollständig reversibel."

http://www.haarerkrankungen.de/expertenrat/faq.php?ParentRubrikID=13#2

"Fachinformation aktuell: erektile Dysfunktion, Ejakulationsstörung (einschl. vermindertes
Ejakulatvolumen)."
http://www.haarerkrankungen.de/expertenrat/erforum/index.php?showpage=zeigebeitrag&forumn
ummer=1&beitragsnummer=3197

Lügen diese Ärzte jetzt? Wenn es in dem BPZ steht? Man muss hierbei bedenken, dass der
"Boss" auf der Beraterliste von MSD steht.

Um wieder auf das Thema des TE zurück zu kommen diese Ärzte sind Professoren und Priv.
Dozenten, das bedeutet, sie lehren angehende Dermatologen. Sie erzählen dieses erkauftes
Wissen an Studenten weiter, die dann dieses Wissen, weil sie es ja so gelernt haben, auch in der
Praxis anwenden und verschreiben schön weiter Finasterid, weil der Herr Proffessor (MSD) oder
Herr Priv. Doz. hat ja gesagt, DHT ist ein Abfallprodukt und nur Testosteron ist wichtig. Weil
dieser Professor auch Androloge ist, ein Androloge, der "glaubt" Testosteron, welches
tatsächlich nur ein Prohormon ist, sei das wichtigste männl. Geschlechtshormon. Cool? Setzen
6!

Ja, es ist ein Prohormon: Testosteron selbst ist ein Prohormon für zwei Hormone: DHT und
Estradiol. DHT ist ein reines Androgen, da es nicht zu Estradiol aromatisiert werden kann
http://de.wikipedia.org/wiki/Dihydrotestosteron

Ja, Herr Professor.... eigendich zum totlachen, aber es ist traurig. 
Da gebe ich Foxi völlig recht, wenn diese massiven NW im BPZ gestanden hätten, hätte ich
es niemals genommen.  Das ist das Problem!

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
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Posted by Gast on Sat, 01 Dec 2012 15:14:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

tl;dr!

nur mal bzgl. der vorwurfe bzgl. meiner person.

mal wieder zitate aus dem kontext gerissen. bitte meinen folgepost beachten:
tysa schrieb am Tue, 10 April 2012 17:29ok, sorry, korkel. das war bisher alles wenig hilfreich.

im forum kommen die fragen wöchentlich x-mal in neuvorstellungen, weshalb ich jetzt nicht
sinnvoll geantwortet habe.

sorry und herzlich willkommen!

und hör auf, ständig auf den wikipedia-PFS-Artikel, den du selbst geschrieben hast, zu
verweisen. das ist nur lächerlich!

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Foxi on Sat, 01 Dec 2012 15:28:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Pro.Wolf  

http://www.sanego.de/Arzt/Bayern/8077-Muenchen/Haut-+u.+Geschlechtskrankheiten/222741-Pr
of-Dr-med-Hans-Wolff/

ich versteh nicht warum hier nicht mit Hirn gearbeitet wird, das Fin die Prostata bzw. das Gewebe
für immer zerstört ist
doch logsich!
und dazu gibt es sogar Bilder !

und hier wird so getan das trifft nur die anderen, ich bin ja Quasi aus Eisen!
Mensch ihr seit nicht anderst gebaut als alle anderen, irgendwann ist eine Tablette zuviel und ihr
hängt
in der scheiße , wo ich euch niemand mehr rausholt!

was meint ihr was das für ein tolles Gefühl ist, jeden Tag und jede Nacht diese schmerzen
dieses ziehen, dieses tote Gefühl !

oft denk ich ich mach Schluß mit meinem Leben,man ist nur noch eine funktionierende
lebende Leiche-keine Gefühle-keine Emotionen-keine Freude-über nix mehr freuen
alles aus dem Hirn gepustet!
und das kommt Schlagartig als ob irgend was für immer zerbricht

diesen Crash haben sehr viele bekommen, und ich sag das es irgendwann
fast jeden erwischt der Körper wird regelrecht zerstört Pö a Pö mit jeder Tablette
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Foxi

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Foxi on Sat, 01 Dec 2012 16:13:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

und
http://www.alopezie.de/fud/index.php?t=msg&th=15612/

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Mr.Goodkat on Sat, 01 Dec 2012 16:14:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

tysa schrieb am Sat, 01 December 2012 16:14tl;dr!

nur mal bzgl. der vorwurfe bzgl. meiner person.

mal wieder zitate aus dem kontext gerissen. bitte meinen folgepost beachten:
tysa schrieb am Tue, 10 April 2012 17:29ok, sorry, korkel. das war bisher alles wenig hilfreich.

im forum kommen die fragen wöchentlich x-mal in neuvorstellungen, weshalb ich jetzt nicht
sinnvoll geantwortet habe.

sorry und herzlich willkommen!

Ändert gar nichts daran, wie du geantwortet hast und wie du immer antwortest und was du immer
schreibst. Was wäre denn eine Sinnvolle Antwort von dir? Genau, so wie du immer Antwortest.
Wie man wunderbar an deinen ganzen posts zu diesem Thema sehen kann. Zudem habe ich  ja
den ganzen link gepostet. 

tysa schrieb am Sat, 01 December 2012 16:14

und hör auf, ständig auf den wikipedia-PFS-Artikel, den du selbst geschrieben hast, zu
verweisen. das ist nur lächerlich!

und hör auf, ständig mir etwas zu unterstellen und hier etwas als Fakt darzustellen, das ist
lächerlich! Was Du hier machst ist echt einfach nur gefährlich. Hast du sowas wie ein
Gewissen? 

Ach und wie war das jetzt mit den Ärzten? Auch wieder ne Verschwörungstheorie? Das sind die
Fakten und nicht einem unterstellen er hätte einen Artikel geschrieben. Das sind keine Fakten
sondern vielleicht hast du hier eine Verschwörungstheorie. 
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Fakten sind nicht, das Du angeblich für den Hersteller arbeitest und Fakt ist auch nicht, das ich
angeblich den Artikel geschrieben habe. Das sind keine Fakten, Fakten sind, was du hier
schreibst und was diese "Ärzte", die gegen ihre berufsordnung handeln (siehe oben), so
schreiben. Eine Vermutung aufstellen, sie als Fakt darstellen und dann damit argumentieren. Das
ist lächerlich. Fakt ist, das es eine Gruppe an Männern gibt, die nach der Einnahme massive
neurologische, sexuelle und körperliche Symptome bekommen haben, die sie vor der Einnahme
von Finsterid eben nicht hatten. Dies ist von Ärzten dokumentiert. Dies sind nun mal die Fakten.
Leider. 

tysa schrieb am Tue, 10 April 2012 17:25ich bin die diskussion echt leid...

Das war im April.... so ganz leid scheinen dir dir Diskussionen aber nicht zu sein, mit wem hast du
sie da geführt? Warum, wenn dir im April schon angeblich so "leid war" Warum gibst du dir dan
immer so eine große Mühe? Stört es dich, wenn einer kein Finasterid nimmt? Ich weiß,
Fragen über fragen....unangenehme Fragen.

Könnte deine Antwort etwa so aussehen? 

....Leider geistern in verschiedensten Foren immer wieder abstruse Geschichten einiger Freaks
umher, die andere verängstigen"

...und du musst die Menschen davor schützen, möglicherweise kein Finasterid zu nehmen?
Vor diesen Freaks, die Andere nur verängstigen? Sie könnten womöglich kein Finasterid
nehmen. Das wäre ja dramatisch . Für dir? 

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Knorkell on Sat, 01 Dec 2012 16:19:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

tysa schrieb am Sat, 01 December 2012 16:14tl;dr!

nur mal bzgl. der vorwurfe bzgl. meiner person.

mal wieder zitate aus dem kontext gerissen. bitte meinen folgepost beachten:
tysa schrieb am Tue, 10 April 2012 17:29ok, sorry, korkel. das war bisher alles wenig hilfreich.

im forum kommen die fragen wöchentlich x-mal in neuvorstellungen, weshalb ich jetzt nicht
sinnvoll geantwortet habe.

sorry und herzlich willkommen!

und hör auf, ständig auf den wikipedia-PFS-Artikel, den du selbst geschrieben hast, zu
verweisen. das ist nur lächerlich!
Ich erinnere mich an diesen Thread, heute gehts mir sehr viel besser mit Fin und Minox   
Ich finds immer wieder beeindruckend wieviel Herzblut Goodkat in seine Posts steckt, 3
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verschiedene Farben, verschiedene Schriftgrößen, Zitate und etliche Absätze und das ganze
gepaart mit allen möglichen gängigen Tricks der Kampfrhetorik nach klassischer Frankfurter
Dialektik hervorragend.
Was Tysa macht ist nicht gefährlich es ist einfach nur sachlich und vernünftig. Was du machst
ist gefährlich denn jeder der etwas Sachlichkeit in die Fin Diskussion bringen will wird von dir als
Verschwörer und Angestellter der Pharmaindustrie diskreditiert.
Gängige Propaganda würde ich das nennen....aber was weiß ich schon...  

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Foxi on Sat, 01 Dec 2012 16:35:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

http://www.alopezie.de/fud/index.php?t=msg&th=15612/

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Gast on Sat, 01 Dec 2012 17:04:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mr.Goodkat schrieb am Sat, 01 December 2012 17:14
tysa schrieb am Sat, 01 December 2012 16:14

und hör auf, ständig auf den wikipedia-PFS-Artikel, den du selbst geschrieben hast, zu
verweisen. das ist nur lächerlich!

und hör auf, ständig mir etwas zu unterstellen und hier etwas als Fakt darzustellen, das ist
lächerlich! Was Du hier machst ist echt einfach nur gefährlich. Hast du sowas wie ein
Gewissen? 

Mein Post sollte eigentlich keine Einladung dazu sein, hier wieder die rhetorische Keule in
Richtung meiner Person zu schwingen. 

Evtl. suche ich zu Hause mal zusammen, weshalb ich mir so sicher bin und nicht dumm
rumquatsch & unterstelle.

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Mr.Goodkat on Sat, 01 Dec 2012 17:10:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Korkell schrieb am Sat, 01 December 2012 17:19
Ich erinnere mich an diesen Thread, heute gehts mir sehr viel besser mit Fin und Minox   
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Ist doch schön für dich. Gibtst du eine Garantie, das es bei Anderen auch so wird?

Korkell schrieb am Sat, 01 December 2012 17:19
Ich finds immer wieder beeindruckend wieviel Herzblut Goodkat in seine Posts steckt, 3
verschiedene Farben, verschiedene Schriftgrößen, Zitate und etliche Absätze und das ganze
gepaart mit allen möglichen gängigen Tricks der Kampfrhetorik nach klassischer Frankfurter
Dialektik hervorragend.

Yo....du bist aber ganz schön einfach zu beeindrucken. *hust*

Korkell schrieb am Sat, 01 December 2012 17:19
Was Tysa macht ist nicht gefährlich es ist einfach nur sachlich und vernünftig. Was du machst
ist gefährlich denn jeder der etwas Sachlichkeit in die Fin Diskussion bringen will wird von dir als
Verschwörer und Angestellter der Pharmaindustrie diskreditiert.
Gängige Propaganda würde ich das nennen....aber was weiß ich schon...  

Nein es ist natürlich nicht gefährlich , weil es könnte ja jemand Finasterid nehmen, aufgrund
solcher sachlichen und vernünftigen Aussagen.
Thema sachlich.

tysa schrieb am Sat, 01 December 2012 16:14
und hör auf, ständig auf den wikipedia-PFS-Artikel, den du selbst geschrieben hast, zu
verweisen. das ist nur lächerlich! 

Sehr sachlich und vernünftig.

Ja ne is klar. Mal wieder ganz großes Kino.

Also jeder, wird von mir nicht als Verschwörer und Angestellter der Pharmaindustrie diskreditiert.
Du Krokel schon mal gar nicht. Also, dir würde ich dafür sicher kein Geld bezahlen. Ganz
bestimmt nicht. Du jemand von einer Pharmafirma? Zum totlachen, sorry. 

Mr.Goodkat schrieb am Sat, 01 December 2012 17:14
Fakten sind nicht, das Du angeblich für den Hersteller arbeitest und Fakt ist auch nicht, das ich
angeblich den Artikel geschrieben habe. Das sind keine Fakten, Fakten sind, was du hier
schreibst und was diese "Ärzte", die gegen ihre berufsordnung handeln (siehe oben), so
schreiben. Eine Vermutung aufstellen, sie als Fakt darstellen und dann damit argumentieren. Das
ist lächerlich.  

Korkell schrieb am Sat, 01 December 2012 17:19
Gängige Propaganda würde ich das nennen....aber was weiß ich schon...  

Joor die schlimme antifin Speerspitzen Propaganda, die gegen hamlose Finasterid etwas wagt zu
sagen. Die Propaganda könnte im schlimmste Fall dafür sorgen, dass jemand Finasterid nicht
nimmt. Äußerst dramatisch und sehr gefährlich.  
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Ich bin da auch nicht der Einzige, dem es so ergangen ist. Ein Beispiel ist dieser Thread

http://www.alopezie.de/fud/index.php?t=msg&th=15612/

und ähnliche, dieser Art gibt es leider viele, nur die gehen hier völlig unter. Ich habe sowas
bevor ich fin genommen habe leider nie gelesen bzw gefunden... Ach Korkell, guck mal was dier
Foxi da noch schreibt.

Du heute:
Korkell schrieb am Sat, 01 December 2012 17:19
Ich erinnere mich an diesen Thread, heute gehts mir sehr viel besser mit Fin und Minox   

Foxi 2009
Foxi schrieb am Mon, 28 September 2009 19:49
ich kann dir nur sagen ich fress es 15Jahre und leb noch
und hat mir nicht geschadet und ich würde sagen Fin hat mir
mein Leben zurück gegeben (Damals)hatte kaum mehr Haare
von Leben zerstört keine Spur...........

Foxi

ICU

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Mr.Goodkat on Sat, 01 Dec 2012 17:45:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

tysa schrieb am Sat, 01 December 2012 18:04
Mein Post sollte eigentlich keine Einladung dazu sein, hier wieder die rhetorische Keule in
Richtung meiner Person zu schwingen. 
Evtl. suche ich zu Hause mal zusammen, weshalb ich mir so sicher bin und nicht dumm
rumquatsch & unterstelle.

Du wollest einfach nur mal wieder was loswerden? Diese Unterstellung. (Aktion- Reaktion) Ich
empfinde solche Unterstellungen als äußerst provokativ, da du eine unterstellung machst, die
nur den Zweck hat meine Glaubwürdigkeit zu untergraben. Mehr nicht. Damit willst du mich als
unglaubwürdig darstellen und den Artikel.  Sag doch mal über die anderen Dinge, die ich
geschrieben habe. Wenn du meinst, da etwas "beweisen" zu müssen und du die Zeit dafür
hast und es dir sooooo wichtig ist, bitte. Ist ja auch teil der Argumentatonskette. 
Selbst, wenn ich selber behaupten würde, ich hätte den Artikel geschrieben, wäre das noch
kein "Beweis" Ich bin nicht der einzige mit PFS in Deutschland und zudem Gibt es hier auch einge
Ärzte, die dieses  Problem kennen und Pat. behandeln. Fakt ist, du kannst nichts beweisen,
genau so wenig, wie ich, dass du ein Pharmafutzi oder Priv. Doz. Dr. K bist. Die kann man nicht
100% beweisen. 
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1. Du hast hier in diesem Thread mit solchen Unterstellungen angefangen und ich habe diese
nicht weitergeführt.

2. Dies hat mal wieder Alles nichts mit dem Thema dieses Threads zu tun. Mach doch bitte
deinen eigenen kleinen Verschwörungstheorie Thread auf, wo der böse Mr. Goodkat PFS
erfunden und den Wikipedia Artikel geschrieben hat. Wurde ja auch schon unterstellt ich wäre
Foxi, andere wären foxi und so weiter...

Aktion Reaktion....ich hatte meine Meinung zu diesem Thread und seinem thema schon geposted.
Ich bin nicht der jenige, der Hier ständig munter unterstellungen anfängt. Die Reihenfolge und
was du oder ich so schreiben, kann ja jeder lesen. 

Mr.Goodkat schrieb am Sat, 01 December 2012 17:14[
tysa schrieb am Tue, 10 April 2012 17:25ich bin die diskussion echt leid...

Registriert bist du seit März 2012 einen Monat später...mhhh

Das war im April.... so ganz leid scheinen dir dir Diskussionen aber nicht zu sein, mit wem hast du
sie da geführt? Warum, wenn dir im April schon angeblich so "leid war" Warum gibst du dir dan
immer so eine große Mühe? Stört es dich, wenn einer kein Finasterid nimmt? Ich weiß,
Fragen über fragen....unangenehme Fragen.

Könnte deine Antwort etwa so aussehen? Das ist jetzt nur eine Frage. 

....Leider geistern in verschiedensten Foren immer wieder abstruse Geschichten einiger Freaks
umher, die andere verängstigen"

...und du musst die Menschen davor schützen, möglicherweise kein Finasterid zu nehmen?
Vor diesen Freaks, die Andere nur verängstigen? Sie könnten womöglich kein Finasterid
nehmen. Das wäre ja dramatisch . Für dir? 

und? Hast du hierzu nichts zu sagen? Wichtiger sind natürlich ein Wikipedia Artikel und
Unterstellungen. 

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Knorkell on Sat, 01 Dec 2012 22:32:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Jede einzelne verdammte Fin Diskussion muss er in so eine Farce verwandeln....hab selten
jemanden gesehen der so hartnäckig ein Forum für seine Zwecke missbraucht.
Und dann diese Methoden...da wird man im selben Post 2-3 mal zitiert. Tysas 7 oder 8 Monate
alter Post wurde jetzt schon mehrmals von Goodkat zitiert um irgendwas damit zu
untermauern....mir wird unterstellt ich würde Fin herunterspielen und vermeintliche Garantien zu
der UNgefährlichkeit von NW`s aussprechen....und dazu diese penetranten Mammutposts die so
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unübersichtlich, ziellose und teilweise aus dem Kontext gerissen sind, dass man gar nicht
weiß wo man jetzt mit der eigenen Argumentation anfangen soll.
Es hat auch keinen Sinn ihn zu ignorieren zumal ich nicht einsehe das Feld räumen zu
müssen wenn ich schon vor ihm gepostet habe.
Das hier war eine sehr nette  und erfrischende Diskussion bis er kam und automatisch fast alle
anderen wieder abgesprungen sind weil sie keinen Bock auf diesen Platzhirsch hatten.
Die Hinweise von Mona hast du auch allesamt sehr gekonnt ignoriert oder?

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Mr.Goodkat on Sun, 02 Dec 2012 00:30:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Korkell schrieb am Sat, 01 December 2012 23:32Jede einzelne verdammte Fin Diskussion muss
er in so eine Farce verwandeln....hab selten jemanden gesehen der so hartnäckig ein Forum
für seine Zwecke missbraucht.

Hallo Korkell,

vielleicht hast du eine andere Sicht der Dinge. Wenn ich mir hier die Reihenfolge der Posts so
durchlese, habe ich etwas zum Thema des TE geschrieben, vor Dir, ohne auch nur etwas für
"meine Zwecke", wie du es sagst, zu misbrauchen. Du hast Deine nächste Post dafür genutzt
mich persönlich anzusprechen und wie?

Schau dir einfach mal die erste Seite dieses Threads an und jetzt lies dir selber mal durch, was du
so schreibst. 

Erste Post von mir hat gar nichts mit dir zu tun, sondern mit dem thema dieses Threads

Mr.Goodkat schrieb am Fri, 30 November 2012 06:42gizeh schrieb am Fri, 30 November 2012
00:23

Hallo Ogdadwolverine,

ohne es böse zu meinen, aber die idee ist ziemlich naiv . . .

Hallo Ogadadwolverine, ich meine es auch nicht böse, aber es ist echt ziemlich naiv.

Schau dir einfach mal ein paar von den TV Reportagen an, die ich geposted habe. Dann verstehst
du vielleicht etwas besser das System.

Gleich danach, deine Post, ....lies dir einfach mal die erste Seite durch, ich habe dich  gebeten
dies zu lassen.
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Korkell schrieb am Fri, 30 November 2012 15:29Na solange du das System verstehst Goodkat 
der Untermieter meines Vaters ist Pharmareferent und ziemlich geschwätzig da brauch ich keine
Reportagen mehr.
Wenns nach dem TE ginge wäre Finasterid längst verboten, hat er ja schon mehr als einmal
deutlich werden lassen.
Die Idee ist natürlich kompletter Unfug, Ärzte sind auch nur Rädchen wieso sollten die da in
der Masse mitziehen?

Guck doch mal was du, dem TE antwortest..."Die Idee ist natürlich kompletter Unfug" Kein
wunder, wenn der TE nicht mehr auf sowas antwortet. Die Idee ist natülich nicht kompletter
Unfug, aber etwas naiv. Lass den Menschen einfach ihre Meinung. 

Korkell schrieb am Sat, 01 December 2012 23:32
Es hat auch keinen Sinn ihn zu ignorieren zumal ich nicht einsehe das Feld räumen zu
müssen wenn ich schon vor ihm gepostet habe.

Stimmt nicht. Reihenfolge, sag mal meinst du die Leute hier sind blöd?

Das ist übrigens Platzhirsch gehabe.....btw

Korkell schrieb am Sat, 01 December 2012 23:32
Das hier war eine sehr nette  und erfrischende Diskussion bis er kam und automatisch fast alle
anderen wieder abgesprungen sind weil sie keinen Bock auf diesen Platzhirsch hatten.

Süß, es war eine sehr nette und erfrischende Diskussion, bis er kam. (Stimmt nicht). .."Das
Grauen" "Der Platzhirsch" Hat vor dir geposted. Schon vergessen? 
btw....diese sehr nette und erfrischende Diskussion hatte nichts mehr mit dem Thema des TE zu
tun (wo war er dabei?) nachdem du ihn und eine Frage als kompletten Unfug abgetan hast. 

Korkell schrieb am Sat, 01 December 2012 23:32....mir wird unterstellt ich würde Fin
herunterspielen und vermeintliche Garantien zu der UNgefährlichkeit von NW`s aussprechen ...

Wo? Ich habe dich gefragt, ob du den Leuten eine Garantie geben kannst, das war eine Frage. Zu
keinem Zeitpunkt unterstelle ich dir eine vermeintliche Garantie zu der, wie du es nennst,
Ungefährlichkeit  von NW auszusprechen. Ich habe schon in anderen Threads, dich mehrfach
darauf hingewiesen mich einfach in Ruhe zu lassen. Ich habe dir vor wochen schon mehrfach
geschrieben, dass du dir ständig selber wiedersprichst und man vielleicht ein Bild von dir
bekommt, was vielleicht nicht so ist. Aber, du machst munter weiter. Wie oft muss ich dir
schreiben, dass die Leute hier lesen können und auch die Reihenfolge der Post sichbar sind. 

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Mr.Goodkat on Sun, 02 Dec 2012 00:35:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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.

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Knorkell on Sun, 02 Dec 2012 11:47:19 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mr.Goodkat schrieb am Sun, 02 December 2012 01:35.
Jo was die Reihenfolge angeht war ich tatsächlich unaufmerksam...ändert nichts daran, dass
du Threads letztendlich kaperst und die Hinweise der Mods ignorierst.
Ich denke eher, dass du die Leute hier für blöd hältst vor allem wenn du irgendwann wie
üblich anfängst das arme Schäfchen zu spielen, dass von allen Seiten attackiert wird als ob
dus nicht drauf anlegen würdest.
So richtig raus kommste ja rhetorisch erst wenns ans eingemachte geht.
Und noch was. Ich wiederhole mich jetzt zum...kA 5 mal(?), (das weißt du sicher besser
immerhin studierst du ja scheinbar auch ältere Threads deiner Kritiker recht genau, wenn du
Tysa auf 7 oder 8 Monate zurück zitieren kannst) dass ich dir gesagt habe, dass es mir völlig
egal ist ob du mich dazu aufforderst irgendwas zu unterlassen. Also spare dir diese "Bitten".
Solange ich hier niemanden verletze oder zu argh ins persönliche abgleite kritisiere ich dich so
oft ich will.
Traumatisierte Menschen sollte man was sowas angeht nicht ernst nehmen, sie können einfach
nicht objektiv bleiben. (Oh ja der Post war dir jetzt sicherlich zu emotional, macht nichts denn hier
gehts eh nicht mehr um das Thema sondern wieder wie üblich um deine Person)

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Gast on Sun, 02 Dec 2012 14:25:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mr.Goodkat schrieb am Sat, 01 December 2012 18:45tysa schrieb am Sat, 01 December 2012
18:04
Mein Post sollte eigentlich keine Einladung dazu sein, hier wieder die rhetorische Keule in
Richtung meiner Person zu schwingen. 
Evtl. suche ich zu Hause mal zusammen, weshalb ich mir so sicher bin und nicht dumm
rumquatsch & unterstelle.

Du wollest einfach nur mal wieder was loswerden? Diese Unterstellung. (Aktion- Reaktion) Ich
empfinde solche Unterstellungen als äußerst provokativ, da du eine unterstellung machst, die
nur den Zweck hat meine Glaubwürdigkeit zu untergraben. Mehr nicht. Damit willst du mich als
unglaubwürdig darstellen und den Artikel.  Sag doch mal über die anderen Dinge, die ich
geschrieben habe. Wenn du meinst, da etwas "beweisen" zu müssen und du die Zeit dafür
hast und es dir sooooo wichtig ist, bitte. Ist ja auch teil der Argumentatonskette. 
Selbst, wenn ich selber behaupten würde, ich hätte den Artikel geschrieben, wäre das noch
kein "Beweis" Ich bin nicht der einzige mit PFS in Deutschland und zudem Gibt es hier auch einge
Ärzte, die dieses  Problem kennen und Pat. behandeln. Fakt ist, du kannst nichts beweisen,
genau so wenig, wie ich, dass du ein Pharmafutzi oder Priv. Doz. Dr. K bist. Die kann man nicht
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100% beweisen. 

1. Du hast hier in diesem Thread mit solchen Unterstellungen angefangen und ich habe diese
nicht weitergeführt.

2. Dies hat mal wieder Alles nichts mit dem Thema dieses Threads zu tun. Mach doch bitte
deinen eigenen kleinen Verschwörungstheorie Thread auf, wo der böse Mr. Goodkat PFS
erfunden und den Wikipedia Artikel geschrieben hat. Wurde ja auch schon unterstellt ich wäre
Foxi, andere wären foxi und so weiter...

Ich werde dafür nicht extra einen Verschwörungsthread aufmachen.

Das Ganze ohne Wertung und in aller Kürze:

Vorgeschichte:
http://www.alopezie.de/fud/index.php/mv/msg/21515/239667/#msg_239667
http://www.alopezie.de/fud/index.php/mv/msg/22171/247347/#msg_247347

"Mr Goodkat" im alopezie-forum:
Ort: "HELL"
Signatur: "Ezekiel, 25, 17" (ok, bis vor kurzem)

"Brainbug" auf propeciahelp.com: 
http://www.propeciahelp.com/forum/viewtopic.php?f=3&t=6523&sid=0081d102c838341aa1c7713
7278e9b53
Loaction: "HELL" (bis zum Wochenende; jetzt "Earth")
Signatur: "Ezekiel, 25, 17"
deutscher User, wie Goodkat 1x 0.5mg Fin genommen etc. 

"Brainbug666" bei Wikipedia:
Ersteller und (von Rückgängigmachungen/Korrekturen abgesehen) beinahe Alleinautor des
PFS-Artikels:
http://de.wikipedia.org/w/index.php?title=Post-finasteride_syndrome&offset=&limit=500&action=hi
story

s. auch Diskussion zum PFS-Artikel:
http://de.wikipedia.org/wiki/Diskussion:Post-finasteride_syndrome

bzw. Diskussion zum Löschantrag des PFS-Artikels:
http://de.wikipedia.org/wiki/Wikipedia:L%C3%B6schkandidaten/4._September_2012#Post_Finast
eride_Syndrome_.28LAZ.29

ok, eine kleine Wertung: Es ist nicht so, dass ich einfach irgendetwas unterstellen würde!!
Wärst du klug gewesen, hättest du den Wink mit dem Zaunpfahl angenommen und wärst
nicht in die rhetorische Offensive gegangen.
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Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Knorkell on Sun, 02 Dec 2012 14:47:44 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Das sind dann wohl die Risiken des Internets   

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by furiousfuriousfurious on Wed, 05 Dec 2012 09:37:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo tysa!

Interessanterweise unterstellst du ja hier einigen Leuten einen "Heiligen Krieg" gegen Finasterid.

Jetzt begründest du auch noch die Nichtexistenz von PFS mit der Website "propeciahelp.com"
wobei es hier hauptsächlich um die Leiden von Finasterid geschädigten geht. Egal wer den
PFS wikipedia geschrieben hat, er ist doch sehr sehr gut belegt und zwar mit
vertrauenswürdigen Quellen und überaus reichlich davon. Kaum ein wiki beitrag ist so sehr
und präzise belegt worden.

@the rest: Naiv? Pfff, Hautärzte verschreiben Fin und die wissen von folgeschäden nix und
können also auch niemanden davor warnen.? Schade das sich niemand engagieren will!?

@malcanum: Wir sehen uns beim Absetzen!

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Mr.Goodkat on Sat, 08 Dec 2012 18:23:54 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ogdadwolverine schrieb am Wed, 05 December 2012 10:37Hallo tysa!

Interessanterweise unterstellst du ja hier einigen Leuten einen "Heiligen Krieg" gegen Finasterid.

Jetzt begründest du auch noch die Nichtexistenz von PFS mit der Website "propeciahelp.com"
wobei es hier hauptsächlich um die Leiden von Finasterid geschädigten geht. 

  

Korkell schrieb am Sun, 02 December 2012 12:47, (das weißt du sicher besser immerhin
studierst du ja scheinbar auch ältere Threads deiner Kritiker recht genau, wenn du Tysa auf 7
oder 8 Monate zurück zitieren kannst)

(bis zum Wochenende; jetzt "Earth") Behaupten kann man viel. Wie wäre es mal mit Fakten?
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Was man beweisen könnte wäre das an Hand einer IP. Usernamen gibt es im Internet sehr
viele. Bei Propecia help kommen einige aus Deutschland und einige haben nur sehr geringe
Mengen genommen, Einige haben die Location Earth oder HELL. Beweisen tut das Alle Leider
gar nichts. Wie schon gesagt, selbst, wenn ich selber behaupten würde ich hätte den Artikel
geschrieben. Würde das nichts beweisen oder an dem Artikel ändern. Denn so wie ich es da
lese wurde über eine Löschdiskussion geführt und der Artikel steht in Wikipedia. Wenn ich
dieser User wäre, würde ich dies als Internetstalking beschreiben und Deine ganze
Argumentation basiert darauf, das ein User auf Propecia help und der Autor des Wiki Artikel sehr
ähnliche Namen haben. Du versuchst erst zu beweisen, dass Ich auf Propecia help Brainbug
bin. Aufgrund von einer Signatur und anderer "Parallelen", von denen es extrem viele im Internet
gibt. Demnach würde dies auch von mir sein http://www.lastfm.de/music/Brainbug oder das
http://community.zeit.de/user/Brainbug oder oder oder, vielleicht sogar eine Webseite
http://www.brain-bug.de/
Dafür gibt es keine "Beweise" darauf baust du auf, dass der User Brainbug666 und der user
Brainbug wieder ein und die selbe Person sind und damit Ich den Artikel geschrieben habe. Man
könnte jetzt hingehen und die Art und weise, wie du schreibst mit einem priv. Doz. vergleichen
und irgendwelche Parallelen aufzeigen, beweisen tut das aber auch nichts.

Das lustige an der Sache finde ich, dass gerade dur der jenige bist, der auf Propecia help
verweist. PFS gibt es nach deiner Ansicht nicht. 

tysa schrieb am Sat, 17 November 2012 15:05
die Datenlage sieht, was selbst die existent von PFS betrifft, sehr mau aus. 
ich bin gespannt und lasse mich gern vom Gegenteil überzeugen. 

Die Datenlage sieht nach deiner Argumentation auch sehr mau aus um es mit deinen Worten zu
sagen. Es geht dir permanent nur darum hier gewisse user als unglaubwürdig dar zustellen und
aufgrund deiner Argumentation, welche letztendlich gar nichts Beweist, sondern einfach nur
Unterstellungen sind, wie du es hier ständig machst, Ich hoffe du bist dir darüber im klaren,
dass das schon Verleugnung ist, was du hier tust und die Art und Weise, wie du hier Leuten
nachsteigst um irgendwelche öffentlich bloßzustellen, sagt ja schon eine ganze Menge über
dich aus. Alleine, dass du anscheinend so viel Zeit und Mühe investierst um bei Propecia help
(wo du dann sicher viele traurige Geschichten gelesen hast), nach einem User zu suchen, Ihn, so
wie es sich darstellt, über mehrere Tage anscheinend beobachtest um die Objektivität eines
Wikipedia Artikels zu bezweifeln bzw mir etwas zu unterstellen, der auf anderen Fakten basiert,
als einer persönlichen Geschichte von Irgendjemand, macht dein ganzes Auftreten hier, für
mich äußerst suspekt. Ich verrate dir mal was, wenn ich Finasterid ohne Probleme nehmen
würde, wäre es mir persönlich sch#§?§ egal, was irgendwelche Leute in Foren, wie
diesem hier dazu schreiben. Mir würden 1000 andere schönere Dinge einfallen, die ich tun
würde als ein Medikament in einem Forum zu verteidigen und im Internet mir so eine
sch#§?§ anzutun.

Gibt doch mal hierzu Stellung.

Mr.Goodkat schrieb am Sat, 01 December 2012 17:14

tysa schrieb am Tue, 10 April 2012 17:25ich bin die Diskussion echt leid...
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Das war im April.... so ganz leid scheinen dir dir Diskussionen aber nicht zu sein, mit wem hast du
sie da geführt? Warum, wenn dir im April schon angeblich so "leid war" Warum gibst du dir
dann immer so eine große Mühe? Stört es dich, wenn einer kein Finasterid nimmt? Ich
weiß, Fragen über fragen....unangenehme Fragen.

Könnte deine Antwort etwa so aussehen? 

....Leider geistern in verschiedensten Foren immer wieder abstruse Geschichten einiger Freaks
umher, die andere verängstigen"

...und du musst die Menschen davor schützen, möglicherweise kein Finasterid zu nehmen?
Vor diesen Freaks, die Andere nur verängstigen? Sie könnten womöglich kein Finasterid
nehmen. Das wäre ja dramatisch . Für dir? 

@Korkell, ja genau  die Tücken des Internets... du bist ja ein ganz eifriger Forennutzer.

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Knorkell on Sat, 08 Dec 2012 18:28:56 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mr.Goodkat schrieb am Sat, 08 December 2012 19:23ogdadwolverine schrieb am Wed, 05
December 2012 10:37Hallo tysa!

Interessanterweise unterstellst du ja hier einigen Leuten einen "Heiligen Krieg" gegen Finasterid.

Jetzt begründest du auch noch die Nichtexistenz von PFS mit der Website "propeciahelp.com"
wobei es hier hauptsächlich um die Leiden von Finasterid geschädigten geht. 

  

Korkell schrieb am Sun, 02 December 2012 12:47, (das weißt du sicher besser immerhin
studierst du ja scheinbar auch ältere Threads deiner Kritiker recht genau, wenn du Tysa auf 7
oder 8 Monate zurück zitieren kannst)

(bis zum Wochenende; jetzt "Earth") Behaupten kann man viel. Wie wäre es mal mit Fakten?

Was man beweisen könnte wäre das an Hand einer IP. Usernamen gibt es im Internet sehr
viele. Bei Propecia help kommen einige aus Deutschland und einige haben nur sehr geringe
Mengen genommen, Einige haben die Location Earth oder HELL. Beweisen tut das Alle Leider
gar nichts. Wie schon gesagt, selbst, wenn ich selber behaupten würde ich hätte den Artikel
geschrieben. Würde das nichts beweisen oder an dem Artikel ändern. Denn so wie ich es da
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lese wurde über eine Löschdiskussion geführt und der Artikel steht in Wikipedia. Wenn ich
dieser User wäre, würde ich dies als Internetstalking beschreiben und Deine ganze
Argumentation basiert darauf, das ein User auf Propecia help und der Autor des Wiki Artikel sehr
ähnliche Namen haben. Du versuchst erst zu beweisen, dass Ich auf Propecia help Brainbug
bin. Aufgrund von einer Signatur und anderer "Parallelen", von denen es extrem viele im Internet
gibt. Demnach würde dies auch von mir sein http://www.lastfm.de/music/Brainbug oder das
http://community.zeit.de/user/Brainbug oder oder oder, vielleicht sogar eine Webseite
http://www.brain-bug.de/
Dafür gibt es keine "Beweise" darauf baust du auf, dass der User Brainbug666 und der user
Brainbug wieder ein und die selbe Person sind und damit Ich den Artikel geschrieben habe. Man
könnte jetzt hingehen und die Art und weise, wie du schreibst mit einem priv. Doz. vergleichen
und irgendwelche Parallelen aufzeigen, beweisen tut das aber auch nichts.

Das lustige an der Sache finde ich, dass gerade dur der jenige bist, der auf Propecia help
verweist. PFS gibt es nach deiner Ansicht nicht. 

tysa schrieb am Sat, 17 November 2012 15:05
die Datenlage sieht, was selbst die existent von PFS betrifft, sehr mau aus. 
ich bin gespannt und lasse mich gern vom Gegenteil überzeugen. 

Die Datenlage sieht nach deiner Argumentation auch sehr mau aus um es mit deinen Worten zu
sagen. Es geht dir permanent nur darum hier gewisse user als unglaubwürdig dar zustellen und
aufgrund deiner Argumentation, welche letztendlich gar nichts Beweist, sondern einfach nur
Unterstellungen sind, wie du es hier ständig machst, Ich hoffe du bist dir darüber im klaren,
dass das schon Verleugnung ist, was du hier tust und die Art und Weise, wie du hier Leuten
nachsteigst um irgendwelche öffentlich bloßzustellen, sagt ja schon eine ganze Menge über
dich aus. Alleine, dass du anscheinend so viel Zeit und Mühe investierst um bei Propecia help
(wo du dann sicher viele traurige Geschichten gelesen hast), nach einem User zu suchen, Ihn, so
wie es sich darstellt, über mehrere Tage anscheinend beobachtest um die Objektivität eines
Wikipedia Artikels zu bezweifeln bzw mir etwas zu unterstellen, der auf anderen Fakten basiert,
als einer persönlichen Geschichte von Irgendjemand, macht dein ganzes Auftreten hier, für
mich äußerst suspekt. Ich verrate dir mal was, wenn ich Finasterid ohne Probleme nehmen
würde, wäre es mir persönlich sch#§?§ egal, was irgendwelche Leute in Foren, wie
diesem hier dazu schreiben. Mir würden 1000 andere schönere Dinge einfallen, die ich tun
würde als ein Medikament in einem Forum zu verteidigen und im Internet mir so eine
sch#§?§ anzutun.

Gibt doch mal hierzu Stellung.

Mr.Goodkat schrieb am Sat, 01 December 2012 17:14

tysa schrieb am Tue, 10 April 2012 17:25ich bin die Diskussion echt leid...

Das war im April.... so ganz leid scheinen dir dir Diskussionen aber nicht zu sein, mit wem hast du
sie da geführt? Warum, wenn dir im April schon angeblich so "leid war" Warum gibst du dir
dann immer so eine große Mühe? Stört es dich, wenn einer kein Finasterid nimmt? Ich
weiß, Fragen über fragen....unangenehme Fragen.
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Könnte deine Antwort etwa so aussehen? 

....Leider geistern in verschiedensten Foren immer wieder abstruse Geschichten einiger Freaks
umher, die andere verängstigen"

...und du musst die Menschen davor schützen, möglicherweise kein Finasterid zu nehmen?
Vor diesen Freaks, die Andere nur verängstigen? Sie könnten womöglich kein Finasterid
nehmen. Das wäre ja dramatisch . Für dir? 

@Korkell, ja genau  die Tücken des Internets... du bist ja ein ganz eifriger Forennutzer.

Weiß du das blöde an Internetforen ist die Tatsache, dass man hier nicht als rechtlich
natürliche Person sondern als anonyme Person auftritt.
Im Klartext, was deine Person und deine Dutzenden Accounts im Internet angeht sind für die
allgemeine Meinung und früher oder später auch für die Mods Fakten und Beweise völlig
irrelevant. 
Denn wir sind hier nicht vor Gericht sondern vor lauter Leuten die sich auch ohne Beweise (auch
wenn das in meinen Augen schon Beweise sind) eine eigene Meinung bilden können.
Im übrigen ist der Beweis dafür, dass du offenbar zumindest Tysas alte Threads mehr oder
weniger durchforstet hat überall zu finden.
Du hast nämlich eine seiner Aussagen die er in diesem Zeitraum geschrieben hat
zitiert...mehrmals sogar.
Und wer zwingt dich eigentlich hier gegen dieses Medikament zu wettern wenn du selber sagst,
dass dir tausens bessere Sachen einfallen die du tun könntest???
Erlöse uns doch einfach von deinem Leid!

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Mr.Goodkat on Sat, 08 Dec 2012 20:25:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Korkell schrieb am Sat, 08 December 2012 19:28
Und wer zwingt dich eigentlich hier gegen dieses Medikament zu wettern wenn du selber sagst,
dass dir tausens bessere Sachen einfallen die du tun könntest???

Keiner zwingt mich. Stell dir vor, es gibt noch Menschen die andere ehrlich aufklären wollen. Wir
würden 1000 Dinge einfallen, die ich lieber tun würde aber ganz einfach nicht mehr kann.
Dank deinem heißgeliebten Propecia. Ich würde mir wünschen Sie wieder tun zu können
und mich nicht mit so .... wie dir, ständig in diesem Forum im kreis zu drehen. 

Korkell schrieb am Sat, 08 December 2012 19:28
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Erlöse uns doch einfach von deinem Leid!

Uns? Was geht in einem wie dir vor? Ich soll dich von meinem Leid erlösen? Was bist du für
ein Mensch?

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Knorkell on Sun, 09 Dec 2012 04:30:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Was bin ich denn für ein Mensch der von deiner Propaganda genervt ist? Denkst du wirklich nur
ich bin genervt? Denkst du keiner kriegt mit was du hier für eine Welle machst? Denkst du es
juckt mich oder sonstwen ob du mich immer wieder fragst was für ein Mensch ich bin?   

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Kaii on Sun, 09 Dec 2012 12:17:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Foxi schrieb am Sat, 01 December 2012
17:35http://www.alopezie.de/fud/index.php?t=msg&th=15612/

Danke für den Link zu diesem tollen Beitrag!
Alles was dadrin angesprochen wird, ist die Wahrheit und so geht es mir auch.
Auch das mit dem Beziehungen beenden mit falscher Begründung kenne ich von einem
Kumpel der auch Fin nimmt.

Ich persönlich und auch im Bezug auf meinen Kumpel könnte diesen Beitrag zu 100%
unterschreiben!

Bin seit Februar off nach 4 Jahren Fin und kämpfte immernoch mit den Problemen die im o.g.
Beitrag aufgelistet sind.
Ich kann meine feste Beziehung trotzdem aufrecht erhalten da meine Potenz "ausrechend" ist.
Vor Fin war sie sehr gut, konnte über Stunden erregt sein. Libido ist evtl. bei 10-20%.

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Knorkell on Sun, 09 Dec 2012 13:05:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wie hält man eine Beziehung mit 10-20% Libido aufrecht?
Seit wann nimmst du Fin?
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Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Kaii on Sun, 09 Dec 2012 18:33:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Korkell schrieb am Sun, 09 December 2012 14:05Wie hält man eine Beziehung mit 10-20%
Libido aufrecht?
Seit wann nimmst du Fin?

Zu Frage 1:
Tja das kann ich dir erklären. Indem meine Freundin IMMER die Initiative ergreift wenn es um
Sex geht.
Gott sei Dank kann ich auch dann meistens.
Ich mache es aber dann nur um sie zu befriedigen. Wenns nach mir geht müsste ich nie bzw.
so gut wie nie.
Ganz im Ernst, das is total kranker scheiss die Situation, sowas beschissenes gibt's nicht
nochmal.

Zu Frage 2:
Kannst du nicht lesen? Lies doch nochmal meinen Post auf den du die Fragen gestellt hast.

Kein Wunder das hier in dem Forum nur noch Chaos herrscht. Keine Moderation, Doppelposts,
nur Deppen die Fin schmeißen aber die nie Sex haben und behaupten sie hätten keine NWs...

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by fuselkopf on Sun, 09 Dec 2012 18:39:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Kaii schrieb am Sun, 09 December 2012 19:33.

Kein Wunder das hier in dem Forum nur noch Chaos herrscht. Keine Moderation, Doppelposts,
nur Deppen die Fin schmeißen aber die nie Sex haben und behaupten sie hätten keine NWs... 
 

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Gast on Mon, 10 Dec 2012 09:32:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mr.Goodkat schrieb am Sat, 08 December 2012 19:23
Korkell schrieb am Sun, 02 December 2012 12:47, (das weißt du sicher besser immerhin
studierst du ja scheinbar auch ältere Threads deiner Kritiker recht genau, wenn du Tysa auf 7
oder 8 Monate zurück zitieren kannst)
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(bis zum Wochenende; jetzt "Earth") Behaupten kann man viel. Wie wäre es mal mit Fakten?

Was man beweisen könnte wäre das an Hand einer IP. Usernamen gibt es im Internet sehr
viele. Bei Propecia help kommen einige aus Deutschland und einige haben nur sehr geringe
Mengen genommen, Einige haben die Location Earth oder HELL. Beweisen tut das Alle Leider
gar nichts. Wie schon gesagt, selbst, wenn ich selber behaupten würde ich hätte den Artikel
geschrieben. Würde das nichts beweisen oder an dem Artikel ändern. Denn so wie ich es da
lese wurde über eine Löschdiskussion geführt und der Artikel steht in Wikipedia. Wenn ich
dieser User wäre, würde ich dies als Internetstalking beschreiben und Deine ganze
Argumentation basiert darauf, das ein User auf Propecia help und der Autor des Wiki Artikel sehr
ähnliche Namen haben. Du versuchst erst zu beweisen, dass Ich auf Propecia help Brainbug
bin. Aufgrund von einer Signatur und anderer "Parallelen", von denen es extrem viele im Internet
gibt. Demnach würde dies auch von mir sein http://www.lastfm.de/music/Brainbug oder das
http://community.zeit.de/user/Brainbug oder oder oder, vielleicht sogar eine Webseite
http://www.brain-bug.de/
Dafür gibt es keine "Beweise" darauf baust du auf, dass der User Brainbug666 und der user
Brainbug wieder ein und die selbe Person sind und damit Ich den Artikel geschrieben habe. Man
könnte jetzt hingehen und die Art und weise, wie du schreibst mit einem priv. Doz. vergleichen
und irgendwelche Parallelen aufzeigen, beweisen tut das aber auch nichts.

das ist doch alles klar. klar ist auch, dass man signaturen in foren einfach ändern kann und dies
auch geschehen würde:
https://imageshack.us/photo/my-images/29/96376946.jpg/

und komm jetzt nicht mit irgendwelchen dämlichen photoshop argumenten.

Subject: Bitte beachten!
Posted by Mona on Mon, 10 Dec 2012 12:59:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:...Kein Wunder das hier in dem Forum nur noch Chaos herrscht. Keine Moderation...
Seit es hier die neuerliche "Kampagne" gegen Finasterid in den Themen gibt, haben wir schon
etliche Male dazu angehalten, den gesamten Auftritt zu ändern und den Regeln entsprechend
zu gestalten. Wir könnten uns da nur wiederholen. Die maßgeblich angesprochenen User
wissen genau Bescheid, fühlen sich aber offenbar nicht berufen, etwas zu ändern. Wenn hier
wirklich jemand ernsthaft darauf aufmerksam machen möchte, dass Finasterid u.U. zu
Schädigungen führen kann, dann sind wir bis dato aber noch meilenweit davon entfernt, von
seriöser Aufklärungsarbeit ist hier nichts zu finden:  

1) Sachliche Berichterstattung und Argumentation - gelingt auch nach mehrmaligem Einschreiten
unserseits nicht

2) Wohlwollende Akzeptanz gegenüber anderslautenden Meinungen und die nötige Achtung
vor den Mitusern - gelingt auch nach mehrmaligem Einschreiten unserseits nicht
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3) Jegliche Sticheleien unterlassen und die Netiquette einhalten -  gelingt auch nach
mehrmaligem Einschreiten unserseits nicht

Fazit: Das zieht sich durch etliche Themen mit annähernd gleicher Thematik, geändert und
verbessert hat sich gar nichts, man zeigt sich stattdessen absolut beratungsresistent. Die Themen
entsprechen entweder nicht mehr dem Ausgangsthema und/oder laufen allesamt in die gleiche
unerwünschte Richtung. Das ist keine Hilfestellung, sondern einfach nur absurd - rhetorischer
Schlagabtausch.    

Kaii schrieb am Sun, 09 December 2012 19:33...nur Deppen die Fin schmeißen aber die nie
Sex haben und behaupten sie hätten keine NWs...
Damit gibtst du selber das beste Beispiel vor, wie es hier eben NICHT miteinander klappen kann!
Auch für dich gelten die Forenregeln - keine Beleidigungen und die Netiquette einhalten!  

In diesem Forum haben auch jene Menschen ihre "Daseinsberechtigung", die Finasterid
anwenden möchten und das Mittel daher befürworten - ohne Wenn und Aber und ohne, dass
diese Betroffenen sich hier anhand der neuerlichen "Propaganda" gegen Finasterid zweitklassig
vorkommen müssen! Wer sich damit nicht anfreunden kann, oder meint, er müsse sich hier
profilieren, der ist hier definitiv am falschen Ort! 

Wenn es nicht gelingen mag, ein friedliches und respektvolles Miteinander in Sachen
"Finasterid-NWs" an den Tag zu legen, werden wir die entsprechenden Themen schließen, oder
herausnehmen und behalten uns weitere Schritte bezüglich der entsprechenden User vor.
Sowas will hier kein Mensch lesen! 

Gruß, Mona 

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Knorkell on Mon, 10 Dec 2012 14:23:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Kaii schrieb am Sun, 09 December 2012 19:33

Kein Wunder das hier in dem Forum nur noch Chaos herrscht. Keine Moderation, Doppelposts,
nur Deppen die Fin schmeißen aber die nie Sex haben und behaupten sie hätten keine NWs...

1. Bin ich kein Depp.
2. Scheinst du selber Fin zu werfen
3. Habe ich sehr wohl Sex und der ist mit meiner Freundin unter Fin genau wie vorher.
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@Mona auch wenn ich dir grundsätzlich zustimme, du sagst AUCH die die es anwenden
möchten/tun müssen hier auf Akzeptanz stoßen. Sorry aber sind die nicht sowieso die
Mehrheit? Über NW`s wurde hier schon immer viel geredet aber nie so. Diese extreme Unruhe
ist erst mit einen (besonders einem) User hier aufgekommen, und kA ob ich mich da zu ernst
nehme aber ich sehe es nicht ein, dass selbst wenn man außerhalb dieser etlichen
Antifinthreads über Fin reden will einige dieser User abgesehen von dem Mittel über das wir
reden völlig Offtopic laufen und Frischlinge verunsichern, etliche Fälle verlinken nach denen
keiner gefragt hat und das Thema so für sich vereinnahmen, dass man dort nicht mehr weiter
über das eigentliche Thema reden kann weil früher oder später wieder ein Modpost
kommen muss (was ja gut ist).
KA wie das die Mods sehen aber wenn man da als User nicht etwas dagegen hält kann man
hier bald gar nicht mehr über Fin reden weils ein Tabu wird und genau das scheinen die
üblichen Verdächtigen ja auch zu beabsichtigen. 
Oh öhm. Bitte den vorherigen Post löschen wenns geht. 

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Mona on Mon, 10 Dec 2012 18:16:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:@Mona auch wenn ich dir grundsätzlich zustimme, du sagst AUCH die die es anwenden
möchten/tun müssen hier auf Akzeptanz stoßen. Sorry aber sind die nicht sowieso die
Mehrheit?...

Sollte heißen: Man soll es ja nach aktueller Lage kaum für möglich halten, wenn man sich
hier derzeit so umschaut, aber in diesem Forum haben auch jene Menschen ihre
"Daseinsberechtigung", die Finasterid anwenden möchten...usw., usf...

Gut, wir müssen da aber ehrlich sein: Unabhängig von der Anzahl der Leute, die Fin
anwenden und keine nennenswerten NWs ausmachen, gibt es nunmal auch Forumuser, die von
stärker ausgeprägten NWs berichten, das soll hier natürlich den gleichen Raum finden. Das
gilt auch für alle neuen, fachlich fundierten Infos zu irgendeinem Mittel, oder Regimen - positiv,
wie negativ. Und damit meine ich tatsächlich INFOS, nicht aber diese momentane, alles
dominierende Präsenz und regelrechte Überflutung!     

Ja, ich stimme dir zu, als Finkonsument scheint einem hier zur Zeit der Boden unter den
Füßen weggezogen zu werden - und das ist keineswegs tolerierbar. Im Gegenteil: Hier im
Forum sollen Möglichkeiten gegen den HA vorgestellt und diskutiert werden. Wir wollen den
Menschen schließlich nicht die Mündigkeit absprechen, sich selber zu informieren und dann
frei zu entscheiden, was sie zu tun gedenken. Den Eindruck erhält man aber zuweilen, wenn
hier so vehement gegen Finasterid angegangen wird.  

Gruß, Mona
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Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Knorkell on Mon, 10 Dec 2012 18:28:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Richtig.
Ich hab auch absolut kein Problem damit wenn hier jemand der schwere NW`s hat davon
erzählt, um Hilfe bittet oder einfach mal Frust ablässt aber inzwischen hat man uns ja so weit,
dass man nicht mehr sagen kann, dass NW`s selten und in der Regel reversibel sind, ohne, dass
ewig lange zitierwütige total zerlinkte Aggroposts auf einen niederprasseln die
umgangssprachlich übersetzt nicht mehr vermitteln als.
"Halt den Rand du verblendeter, indoktrinierter Idiot du hast keine Ahnung vom Fach"
Dass die Leute mit NW`s Hilfe suchen können ist gut und richtig aber darum gehts bei diesem
ganzen Konflikt ja nicht.
Soweit so gut...

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Mona on Mon, 10 Dec 2012 18:53:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:...Dass die Leute mit NW`s Hilfe suchen können ist gut und richtig aber darum gehts bei
diesem ganzen Konflikt ja nicht...

Nein, offensichtlich nicht mehr. Vielmehr weckt es den Anschein, es geht auch nicht in erster Linie
um das Bekanntmachen von Schädigungen, sondern um Charaktere. Prägnante und wichtige
Fakten können seit je her für dich selber sprechen, dazu bedarf es keiner lautstarken
Unterstützung...

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Kaii on Mon, 10 Dec 2012 19:20:46 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Korkell schrieb am Mon, 10 December 2012 19:28Richtig.
Ich hab auch absolut kein Problem damit wenn hier jemand der schwere NW`s hat davon
erzählt, um Hilfe bittet oder einfach mal Frust ablässt aber inzwischen hat man uns ja so weit,
dass man nicht mehr sagen kann, dass NW`s selten und in der Regel reversibel sind, ohne, dass
ewig lange zitierwütige total zerlinkte Aggroposts auf einen niederprasseln die
umgangssprachlich übersetzt nicht mehr vermitteln als.
"Halt den Rand du verblendeter, indoktrinierter Idiot du hast keine Ahnung vom Fach"
Dass die Leute mit NW`s Hilfe suchen können ist gut und richtig aber darum gehts bei diesem
ganzen Konflikt ja nicht.
Soweit so gut...
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Ich vermisse in diesem Forum total die Innovation oder das die Anbieter des Forums überhaupt
nicht mitdenken.
Man könnte doch zum Beispiel ein Unterforum im "Finasterid / Dusterid" Forum erstellen das
sich ausschließlich mit den Nebenwirkungen beschäftigt.
Das sollte dann auf gleiche Stufe zu dem normalen Forum gestellt werden, damit ein neuer direkt
erkennt das alles mit erheblichen Risiken verbunden sein kann.

Dann können sich die FIN Pro- und Contraleute in ihrem jeweiligen Forum aufhalten und sich
austauschen.

Warum passiert in dieser Richtung überhaupt nichts?!

Gruß
Kaii

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Mr.Goodkat on Mon, 10 Dec 2012 20:21:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Korkell schrieb am Mon, 10 December 2012 19:28Richtig.
Ich hab auch absolut kein Problem damit wenn hier jemand der schwere NW`s hat davon
erzählt, um Hilfe bittet oder einfach mal Frust ablässt aber inzwischen ...

Stimmt nicht du zweifelst jeden, der hier was schreibt an oder machst dich drüber lustig.

Korkell schrieb am Mon, 10 December 2012 19:28
hat man uns ja so weit, dass man nicht mehr sagen kann, dass NW`s selten und in der Regel
reversibel sind, ohne, dass ewig lange zitierwütige total zerlinkte ......

Uns? Warum meinst du immer für das Forum zu sprechen, ich war lange vor Dir hier
angemeldet und Andere auch du bist nicht das Forum. Ich habe so oft geschrieben, wie selten
dies ist. 

Korkell schrieb am Mon, 10 December 2012 19:28
"Halt den Rand du verblendeter, indoktrinierter Idiot du hast keine Ahnung vom Fach"
Dass die Leute mit NW`s Hilfe suchen können ist gut und richtig aber darum gehts bei diesem
ganzen Konflikt ja nicht.

In so gut wie jedem Thread, der über dieses Thema erstellt wurde, jumpst du oder dein Kollege
rein und zweifeln es an oder du machst dich drüber lustig. Da kommt nichts sinnvolles bei rum.
Ich bin hier wohl nicht der einzige, der Threads erstellt hat und egal bei wo, du bist dabei.

ICh habe mehr als nur einmal geschrieben, wie selten es ist. Was auch Fakt ist.
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Ich jumpe nicht in jeden Post, wo Leute schreiben, wie gut es Ihnen mit Finasterid geht. Ich jumpe
da in gar keinen! 
Aber, wenn jemand fragt ob er Fin nehmen soll oder nicht hat nicht nur ein Korkell das recht zu
schreiben wie toll es ist. (NW nennst du übrigens nie, kann auch jeder nachlesen) Dann haben
auch Andere das Recht zu sagen, nein nimm es nicht. 

Nach Kokell´s Logik sollte man am liebsten die klappe halten damit er immer den Leuten dazu
raten kann und keiner schreiben darf nein nehme es nicht und wenn jemand schreibt er hat starke
bleibende NW. Dann darf auch nur Korkell etwas dazu schreiben und es wieder als
unglaubwürdig, lächerlich oder auf mentale Probleme abschieben....joor. 

Ich bin nicht unbedingt dafür einen Unterforum zu machen, weil das hier nicht Propecia help ist
und die Leute da über Ihre Probleme schreiben können. 

Leider ist es in diesem Forum nun mal so, dass Posts über die NW nach hinten fallen und die
die mal waren wurden ebenso kaput geschrieben, wie die heutigen, ein alter Hut.

Obwohl es einige Wissenschaftliche Belege zum Post Finasterid Syndrom gibt, eine Foundation
und viele renommierte Mediziner zu dazu äußern, wird hier immer noch behauptet und dies
von sehr wenigen Usern, es gäbe das Problem nicht. Möchten die Betreiber dieser Seite ein
objektives Bild geben. Sollten sie sich mal überlegen wie ein Stickythread zu dem Theam
aussehen könnte. Dann sind die ganzen Diskussionen überflüssig. Ich würde vielleicht
noch die Private Anschrift von einem Korkell hier veröffentlichen, damit sich die Leute, die auf
Grund seiner Ratschläge, ggf auch persönlich bei Ihm bedanken können ; )

Gerade, die Leute, die hier die Objektivität gepachtet haben und meinen Sie bleiben beim
Thema, sind die Leute, die hier am meisten stören.

Gerade dieser Thread, zeigt es einfach wieder ganz klar. Andere werden von Moderatoren
ermahnt....und andere Dinge, wie z.B. Tysas Internetstalking und Verschwörungstheorie, bleiben
völlig unberührt um irgendeinen mist zu beweisen. Was hat das mit dem Thema dieses
Threads zu tun? Aber egal, das geht ja. 

Mona schrieb am Mon, 10 December 2012 19:53
Nein, offensichtlich nicht mehr. Vielmehr weckt es den Anschein, es geht auch nicht in erster Linie
um das Bekanntmachen von Schädigungen, sondern um Charaktere. Prägnante und wichtige
Fakten können seit je her für dich selber sprechen, dazu bedarf es keiner lautstarken
Unterstützung...

Hier geht es nicht um Charaktere, es kann nur nicht sein, dass einige hier machen können, was
sie wollen und andere still zu sein haben. Die Prägnanten und wichtigen Fakten gibt es. Jedoch
werden selbst die als Unsinn und unsachlich abgetan. So siehst aus und ich bin anscheinend in
diesem Forum nicht alleine...

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
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Posted by Knorkell on Mon, 10 Dec 2012 20:45:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mr.Goodkat schrieb am Mon, 10 December 2012 21:21Korkell schrieb am Mon, 10 December
2012 19:28Richtig.
Ich hab auch absolut kein Problem damit wenn hier jemand der schwere NW`s hat davon
erzählt, um Hilfe bittet oder einfach mal Frust ablässt aber inzwischen ...

Stimmt nicht du zweifelst jeden, der hier was schreibt an oder machst dich drüber lustig.

Korkell schrieb am Mon, 10 December 2012 19:28
hat man uns ja so weit, dass man nicht mehr sagen kann, dass NW`s selten und in der Regel
reversibel sind, ohne, dass ewig lange zitierwütige total zerlinkte ......

Uns? Warum meinst du immer für das Forum zu sprechen, ich war lange vor Dir hier
angemeldet und Andere auch du bist nicht das Forum. Ich habe so oft geschrieben, wie selten
dies ist. 

Korkell schrieb am Mon, 10 December 2012 19:28
"Halt den Rand du verblendeter, indoktrinierter Idiot du hast keine Ahnung vom Fach"
Dass die Leute mit NW`s Hilfe suchen können ist gut und richtig aber darum gehts bei diesem
ganzen Konflikt ja nicht.

In so gut wie jedem Thread, der über dieses Thema erstellt wurde, jumpst du oder dein Kollege
rein und zweifeln es an oder du machst dich drüber lustig. Da kommt nichts sinnvolles bei rum.
Ich bin hier wohl nicht der einzige, der Threads erstellt hat und egal bei wo, du bist dabei.

ICh habe mehr als nur einmal geschrieben, wie selten es ist. Was auch Fakt ist.

Ich jumpe nicht in jeden Post, wo Leute schreiben, wie gut es Ihnen mit Finasterid geht. Ich jumpe
da in gar keinen! 
Aber, wenn jemand fragt ob er Fin nehmen soll oder nicht hat nicht nur ein Korkell das recht zu
schreiben wie toll es ist. (NW nennst du übrigens nie, kann auch jeder nachlesen) Dann haben
auch Andere das Recht zu sagen, nein nimm es nicht. 

Nach Kokell´s Logik sollte man am liebsten die klappe halten damit er immer den Leuten dazu
raten kann und keiner schreiben darf nein nehme es nicht und wenn jemand schreibt er hat starke
bleibende NW. Dann darf auch nur Korkell etwas dazu schreiben und es wieder als
unglaubwürdig, lächerlich oder auf mentale Probleme abschieben....joor. 

Ich bin nicht unbedingt dafür einen Unterforum zu machen, weil das hier nicht Propecia help ist
und die Leute da über Ihre Probleme schreiben können. 

Leider ist es in diesem Forum nun mal so, dass Posts über die NW nach hinten fallen und die
die mal waren wurden ebenso kaput geschrieben, wie die heutigen, ein alter Hut.
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Obwohl es einige Wissenschaftliche Belege zum Post Finasterid Syndrom gibt, eine Foundation
und viele renommierte Mediziner zu dazu äußern, wird hier immer noch behauptet und dies
von sehr wenigen Usern, es gäbe das Problem nicht. Möchten die Betreiber dieser Seite ein
objektives Bild geben. Sollten sie sich mal überlegen wie ein Stickythread zu dem Theam
aussehen könnte. Dann sind die ganzen Diskussionen überflüssig. Ich würde vielleicht
noch die Private Anschrift von einem Korkell hier veröffentlichen, damit sich die Leute, die auf
Grund seiner Ratschläge, ggf auch persönlich bei Ihm bedanken können ; )

Gerade, die Leute, die hier die Objektivität gepachtet haben und meinen Sie bleiben beim
Thema, sind die Leute, die hier am meisten stören.

Gerade dieser Thread, zeigt es einfach wieder ganz klar. Andere werden von Moderatoren
ermahnt....und andere Dinge, wie z.B. Tysas Internetstalking und Verschwörungstheorie, bleiben
völlig unberührt um irgendeinen mist zu beweisen. Was hat das mit dem Thema dieses
Threads zu tun? Aber egal, das geht ja. 

Mona schrieb am Mon, 10 December 2012 19:53
Nein, offensichtlich nicht mehr. Vielmehr weckt es den Anschein, es geht auch nicht in erster Linie
um das Bekanntmachen von Schädigungen, sondern um Charaktere. Prägnante und wichtige
Fakten können seit je her für dich selber sprechen, dazu bedarf es keiner lautstarken
Unterstützung...

Hier geht es nicht um Charaktere, es kann nur nicht sein, dass einige hier machen können, was
sie wollen und andere still zu sein haben. Die Prägnanten und wichtigen Fakten gibt es. Jedoch
werden selbst die als Unsinn und unsachlich abgetan. So siehst aus und ich bin anscheinend in
diesem Forum nicht alleine...
Ich zweifle jeden an der seine NW`s postet? Das beweis mir erstmal jemand, glatt gelogen!
Glatt gelogen ist es auch, dass du ständig neutrale Fin Threads crashed das muss ich nicht
beweisen, da kann jeder die SUFU anschmeißen.
Es ist auch glatt gelogen, dass ich Fin in den Himmel lobe, ich hab nur eine neutralere Meinung
dazu im Gegensatz zu dir. Ich sage jedem, dass es NW`s geben kann, jedem! das war schon so
bevor du hier rumgenervt hast und vor dir muss ich mich auch nicht für ein neutrales Verhalten
rechtfertigen. Vor DIR muss sich generell niemand für irgendwas rechtfertigen.
Tysas "Internetstalking" was bei einem präsenten Charakter wie dir nur legitim ist verstößt
gegen kein Gesetz und vermutlich auch nicht gegen die Nettiquette, wieso sollte man es
ermahnen das gehört auch zur Aufklärung und die Schlüsse die er gezogen hat
überraschten hier vermutlich sowieso nur wenige, einige hatten diese sowieso schon gezogen.
Fakt ist, dass der Umgangston umschlägt und man beleidigend wird geht Hand in Hand mit
Goodkats Posts....ich erinnere nur mal an deine jüngste Aussage "lass dich nicht
manipulieren"...und ich glaube das hast du gepostet BEVOR ich was in den Thread gepostet
habe...also wem willst du hier einen vorlügen?

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Mona on Tue, 11 Dec 2012 07:09:20 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Kaii schrieb am Mon, 10 December 2012 20:20...Ich vermisse in diesem Forum total die
Innovation oder das die Anbieter des Forums überhaupt nicht mitdenken.
Man könnte doch zum Beispiel ein Unterforum im "Finasterid / Dusterid" Forum erstellen das
sich ausschließlich mit den Nebenwirkungen beschäftigt.
Das sollte dann auf gleiche Stufe zu dem normalen Forum gestellt werden, damit ein neuer direkt
erkennt das alles mit erheblichen Risiken verbunden sein kann.

Dann können sich die FIN Pro- und Contraleute in ihrem jeweiligen Forum aufhalten und sich
austauschen.

Warum passiert in dieser Richtung überhaupt nichts?!

Woher willst du wissen, was wir denken - ob wir "mitdenken"?
Es ist doch gar nicht so schwer, zu verstehen - wir haben bereits ein Finasterid-Unterforum, dort
können alle ein entsprechendes Thema erstellen, Pro-, wie auch Kontra-Finasterid. Das sind
dann Usererfahrungsberichte von Menschen, die hier Rede und Antwort stehen können im
weiteren Themenverlauf. Ein gesondertes Unterforum jeweils zu Pro und zu Kontra Finasterid
würde ein heilloses Durcheinander einbringen.

1) Neue User sind unsicher, sie würden ihr posting zunächst nach ihrem derzeit angedachten
Plan einsortieren: Sie möchten Abhilfe, also geht die breite Masse zu PRO-Finasterid - erst
späterhin sortiert sich aus, wem vielleicht unter Zuhilfenahme der persönlichen Umstände
davon abzuraten ist. Fazit: Unübersichtlichkeit vorprogrammiert 

2) Ein Unterforum, welches sich quasi explizit gegen den Einsatz von Finasterid ausspricht,
versammelt auch die User und Anwender, die sich quasi auf die Fahne geschrieben haben,
Andere vor Finasterid warnen zu wollen. ABER: Es ist rechtlich ein gravierender Unterschied, ob
ich als Privatmensch öffentlich meine eigenen Erfahrungen mitteile und dann sage: "Nach
meinen Erfahrungen kann ich selber keine Empfehlung dafür aussprechen...", oder ob dort
dann Leute schreiben, die sich veranlasst sehen, weltweite Meinungen (z.B. aus anderen Foren)
zusammenzutragen, vielleicht auch einige Ärzte-Statements hinzufügen etc., um zu erreichen,
dass es möglichst niemand mehr ausprobiert.

Damit haben wir dann im Handumdrehen rufschädigende Aussagen, das schaukelt sich hoch,
unter "Gleichgesinnten" ist man mutiger, schnell heißt es da nicht "Meiner Meinung nach kann
Fin großen gesundheitkichen Schaden anrichten", sondern es lautet dann z.B. so: "Finger weg
von Finasterid, das ruiniert die Gesundheit!" Jetzt sage mir keiner, das kommt NICHT so - das
hatten wir alles schon. Liebe Leute, da kommen zwangsläufig Schadensersatzforderungen in
ganz erheblicher Summe auf den Betreiber zu, denn Ihr alle seid ja nunmal nicht ad hoc mit
Real-Name und Adresse greifbar! Und machen wir uns nichts vor, es liegt LÄNGST nicht jedem
hier, sich akribisch an die rechtlich möglichen Formulierungen zu halten!        
 
Es ist ja nichtmal möglich, nach elendig langem Hin und Her und zig Erklärungen, die
nachfolgend angesprochenen Dinge in den grünen Bereich zu bekommen!

Mr.Goodkat schrieb am Mon, 10 December 2012 21:21...Möchten die Betreiber dieser Seite ein
objektives Bild geben. Sollten sie sich mal überlegen wie ein Stickythread zu dem Theam
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aussehen könnte. Dann sind die ganzen Diskussionen überflüssig...
Nein, oben genannte Kriterien würden das Unterfangen unmöglich machen. Klar, man
könnte das theoretisch oben anhängen und schließen, Diskussion dann in gesonderten
Themen. Die sähen dann aber der derzeitigen Wahrscheinlichkeit nach ebenso aus, wie sich die
aktuellen Themen entwickelt haben. Eine "globale Warnung" hängen wir sicherlich nicht oben
an, denn rechtlich sieht es so aus, dass nur wir das anhängen können, also geht man davon
aus, der Inhalt ist gelesen worden und "als beachtenswerter Top-Hinweis" eingestuft worden. Du
glaubst doch nicht im Ernst, dass der Betreiber eine "Anti-Fin- Kampagne" quasi in seinem
Namen oben anheften möchte? Zahlst du die Regressforderungen? Dann bitte Namen und
Adresse hier veröffentlichen und eine Ausweis-Kopie an uns senden.   

Zitat:...Ich würde vielleicht noch die Private Anschrift von einem Korkell hier veröffentlichen,
damit sich die Leute, die auf Grund seiner Ratschläge, ggf auch persönlich bei Ihm bedanken
können ; )

Gerade, die Leute, die hier die Objektivität gepachtet haben und meinen Sie bleiben beim
Thema, sind die Leute, die hier am meisten stören.

Gerade dieser Thread, zeigt es einfach wieder ganz klar. Andere werden von Moderatoren
ermahnt....und andere Dinge, wie z.B. Tysas Internetstalking und Verschwörungstheorie, bleiben
völlig unberührt um irgendeinen mist zu beweisen. Was hat das mit dem Thema dieses
Threads zu tun? Aber egal, das geht ja. 

Hier geht es nicht um Charaktere, es kann nur nicht sein, dass einige hier machen können, was
sie wollen und andere still zu sein haben. Die Prägnanten und wichtigen Fakten gibt es. Jedoch
werden selbst die als Unsinn und unsachlich abgetan. So siehst aus und ich bin anscheinend in
diesem Forum nicht alleine...
Und abschließend - ganz deutlich, da ich mich anders wohl nicht zur Genüge verständlich
machen kann:

Dieses Zitatfeld zeigt zum X-ten Male, dass du dich nicht zurücknehmen kannst! Spare dir
deinen Sarkasmus und höre endlich auf, dich auf andere User einzuschießen! Hier geht es um
DEIN Verhalten! Du hast hier auch nicht zu behaupten, dass der "Tysa" ein Internetstalker ist!
Ganz selten hat sich hier jemand derart beratungsresistent gezeigt, wie du es an den Tag legst.
Du lässt umgehend die Leute in Frieden, legst deine sarkastischen Einlagen ab und schreibst
sachlich! Andernfalls gehst du in die Moderation. Dein Verhalten wird um keinen Deut besser,
wenn du ständig die Worte anderer User zitierst und kommentierst.   

Irgendwann hast auch du mal den Bogen überspannt und die Toleranzgrenze überschritten.
Ende der Ansage!

Gruß, Mona
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Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Mona on Tue, 11 Dec 2012 07:55:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:...Möchten die Betreiber dieser Seite ein objektives Bild geben...

Was könnte eine bessere und realistischere Ansammlung  von Anwender-Fällen darstellen, als
die hiesigen Möglichkeiten? JEDER Anwender kann hier seine Erfahrungen schildern und
erörtern. Egal, ob positiv, oder negativ. JEDER Leser und JEDER User kann das einsehen und
verfolgen. JEDER kann selber unvoreingenomen aussuchen, was von alledem er lesen möchte.
Und ebenso "darf" bitteschön auch JEDER selber abwägen, was in Frage kommt, ohne, dass
man hier ganz offensichtlich in eine bestimmte Richtung "geschoben" wird. 

Objektiv ist nicht, wenn man die Nachteile oben anheftet, obwohl es überwiegend positive
Erfahrungsberichte gibt.

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Knorkell on Tue, 11 Dec 2012 13:59:45 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

[quote title=Mona schrieb am Tue, 11 December 2012 08:09]

Zitat:...Ich würde vielleicht noch die Private Anschrift von einem Korkell hier veröffentlichen,
damit sich die Leute, die auf Grund seiner Ratschläge, ggf auch persönlich bei Ihm bedanken
können ; )

Ich wüsste gerne wo der Bluffer meine Adresse her haben will...allein für so eine durch die
Blume vermittelte Drohung sollte er ne Verwarnung kriegen. Aber da er nichts in der Hand hat
könnte es mir eigentlich auch egal sein.

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Mr.Goodkat on Tue, 11 Dec 2012 15:07:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mona schrieb am Tue, 11 December 2012 08:55Zitat:...Möchten die Betreiber dieser Seite ein
objektives Bild geben...

Was könnte eine bessere und realistischere Ansammlung  von Anwender-Fällen darstellen, als
die hiesigen Möglichkeiten? JEDER Anwender kann hier seine Erfahrungen schildern und
erörtern. Egal, ob positiv, oder negativ. JEDER Leser und JEDER User kann das einsehen und
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verfolgen. JEDER kann selber unvoreingenomen aussuchen, was von alledem er lesen möchte.
Und ebenso "darf" bitteschön auch JEDER selber abwägen, was in Frage kommt, ohne, dass
man hier ganz offensichtlich in eine bestimmte Richtung "geschoben" wird. 

Objektiv ist nicht, wenn man die Nachteile oben anheftet, obwohl es überwiegend positive
Erfahrungsberichte gibt.

http://www.alopezie.de/fud/index.php/t/22127/

Mr.Goodkat schrieb am Sun, 11 November 2012 17:23Es wäre schön, wenn jemand auch
einen Teil machen würde, wo die positiven Ergebnisse angesprochen werden und es sich nicht
nur um NW dreht. 

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Knorkell on Tue, 11 Dec 2012 17:08:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich mach das jetzt auch so, zwischen allen nach meinen Möglichkeiten objektiven Posts zum
Thema Fin poste ich immer mal ganz wenige sehr negative Sachen. Falls Mr Goodkat mir dann
wieder vorwirft Fin zu beschönigen zitiere ich einfach meine eigenen sehr negativen Posts und
siehe da schon habe ich vorgetäuscht objektiv und aufgeschlossen gegenüber dieser Kritik zu
sein.
Halte und doch nicht für so blöd Goodie.

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Mr.Goodkat on Tue, 11 Dec 2012 17:31:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Korkell schrieb am Tue, 11 December 2012 18:08Ich mach das jetzt auch so, zwischen allen nach
meinen Möglichkeiten objektiven Posts zum Thema Fin poste ich immer mal ganz wenige sehr
negative Sachen. Falls Mr Goodkat mir dann wieder vorwirft Fin zu beschönigen zitiere ich
einfach meine eigenen sehr negativen Posts und siehe da schon habe ich vorgetäuscht objektiv
und aufgeschlossen gegenüber dieser Kritik zu sein.
Halte und doch nicht für so blöd Goodie.

Uns? Warum redest du immer für das ganze Forum? Ich bin schon etwas länger angemeldet
als du. Du bist nicht ein Forum.   
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Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Knorkell on Tue, 11 Dec 2012 17:45:19 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Naja deine Posts richten sich ja in einem Forum mehr oder weniger an alle. Das heißt ich
spreche nicht für das Forum wenn ich davon ausgehe, dass du vor hast hier sehr viele Leute zu
manipulieren. Ich spreche eigentlich nie für das ganze Forum, außerdem wenn ich sagen
würde "halte mich doch nicht für blöd" würdest du schlüssigerweise entgegnen, dass du
mich mich gar nicht angesprochen hast.   
Hier steige ich aus.

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Mr.Goodkat on Wed, 12 Dec 2012 20:20:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mona schrieb am Tue, 11 December 2012 08:09
Zitat:...Ich würde vielleicht noch die Private Anschrift von einem Korkell hier veröffentlichen,
damit sich die Leute, die auf Grund seiner Ratschläge, ggf auch persönlich bei Ihm bedanken
können ; )

Gerade, die Leute, die hier die Objektivität gepachtet haben und meinen Sie bleiben beim
Thema, sind die Leute, die hier am meisten stören.

Gerade dieser Thread, zeigt es einfach wieder ganz klar. Andere werden von Moderatoren
ermahnt....und andere Dinge, wie z.B. Tysas Internetstalking und Verschwörungstheorie, bleiben
völlig unberührt um irgendeinen mist zu beweisen. Was hat das mit dem Thema dieses
Threads zu tun? Aber egal, das geht ja. 

Hier geht es nicht um Charaktere, es kann nur nicht sein, dass einige hier machen können, was
sie wollen und andere still zu sein haben. Die Prägnanten und wichtigen Fakten gibt es. Jedoch
werden selbst die als Unsinn und unsachlich abgetan. So siehst aus und ich bin anscheinend in
diesem Forum nicht alleine...
Und abschließend - ganz deutlich, da ich mich anders wohl nicht zur Genüge verständlich
machen kann:

Dieses Zitatfeld zeigt zum X-ten Male, dass du dich nicht zurücknehmen kannst! Spare dir
deinen Sarkasmus und höre endlich auf, dich auf andere User einzuschießen! Hier geht es um
DEIN Verhalten! 

Liebe Mona,

Ich denke auch Du kannst wie jeder Andere auch die Reihenfolge dieses Threads sehr gut
verfolgen. Ich kann mich nicht zurücknehmen? Es geht hier um mein Verhalten? ANDERE
können machen was sie wollen? Dir ist aber auch schon klar, das jeder das hier lesen kann.

Was hat eine Unterstellung von Tysa, und ich habe nicht in diesen Unterstellungen angefagen,
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mit dem Thema dieses Threads zu tun? Einfache Frage.
Wer hat hier wieder einen Thread gehijacked? Das waren wieder 2 user. Die hier deinen Segen
haben. Wo schreibst du was dazu?.Es geht ja um mein Verhalten.

Mr.Goodkat schrieb am Sat, 01 December 2012 18:45

1. Du hast hier in diesem Thread mit solchen Unterstellungen angefangen und ich habe diese
nicht weitergeführt.

2. Dies hat mal wieder Alles nichts mit dem Thema dieses Threads zu tun. Mach doch bitte
deinen eigenen kleinen Verschwörungstheorie Thread auf, wo der böse Mr. Goodkat PFS
erfunden und den Wikipedia Artikel geschrieben hat. Wurde ja auch schon unterstellt ich wäre
Foxi, andere wären foxi und so weiter...

Aktion Reaktion....ich hatte meine Meinung zu diesem Thread und seinem thema schon geposted.
Ich bin nicht der jenige, der Hier ständig munter unterstellungen anfängt. Die Reihenfolge und
was du oder ich so schreiben, kann ja jeder lesen. 

Zitat:...Ich würde vielleicht noch die Private Anschrift von einem Korkell hier veröffentlichen,
damit sich die Leute, die auf Grund seiner Ratschläge, ggf auch persönlich bei Ihm bedanken
können ; )

Ein solcher  bedeutet Ironie! Was das ist weder eine Drohung, wie Korkel es wieder "versteht"
noch ein ernst gemeinter vorschlag. 

Zitat:..

Gerade, die Leute, die hier die Objektivität gepachtet haben und meinen Sie bleiben beim
Thema, sind die Leute, die hier am meisten stören.

Darf ich auch nicht schreiben? Ach so, aber Korkell und Tysa dürfen das?  Was sie tun. Auch
Das kann hier jeder lesen.

Zitat:..
Gerade dieser Thread, zeigt es einfach wieder ganz klar. Andere werden von Moderatoren
ermahnt....und andere Dinge, wie z.B. Tysas Internetstalking und Verschwörungstheorie, bleiben
völlig unberührt um irgendeinen mist zu beweisen. Was hat das mit dem Thema dieses
Threads zu tun? Aber egal, das geht ja. 
Du hast hier auch nicht zu behaupten, dass der "Tysa" ein Internetstalker ist! 

Ach, ich kann nicht behaupten, dass der "tysa" ein Internetstalker ist. Nicht? Ähm, was ist das
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denn, was er da gemacht hat und hier in diesem Thread tut?

a) Er hat einen User bei Propecia help über Tage beobachted und nach irgenwelchen
Parallelen gesucht und die mit mir verleichen um eine Unterstellung zu machen.  Er hat ein Bild
davon gemacht und die in diesen Thread gestellt. Nochmal die Frage, an Dich, was hat das mit
diesem Thread zu tun und WO bist du da als Moderator? 

b)Cyberstalking - Beispiele:

-Veröffentlichen von Homepages, Bloggs etc., mit Inhalten, die das Opfer verleumden
http://www.gegenstalking.de/cyberstalking.html

Ich kann nicht behaupten, dass der "tysa" Ein Internetstalker ist, Tu ich auch nicht ich schreibe,
was er da macht ist Internetstalking. Er veröffentlicht hier Daten von einem anderen User und
stellt sie als meine da um mich als unglaubwürdig und einen Wikipedia Artikel als
unglaubwürdig darzustellen. Aber, es ist ja MEIN Verhalten. 

Hierzu hatte ich auch in diesem Thread geschrieben:

Mr.Goodkat schrieb am Sat, 01 December 2012 18:45
Selbst, wenn ich selber behaupten würde, ich hätte den Artikel geschrieben, wäre das noch
kein "Beweis" Ich bin nicht der einzige mit PFS in Deutschland und zudem Gibt es hier auch einge
Ärzte, die dieses  Problem kennen und Pat. behandeln. Fakt ist, du kannst nichts beweisen,
genau so wenig, wie ich, dass du ein Pharmafutzi oder Priv. Doz. Dr. K bist. Die kann man nicht
100% beweisen. 

2. Dies hat mal wieder Alles nichts mit dem Thema dieses Threads zu tun. Mach doch bitte
deinen eigenen kleinen Verschwörungstheorie Thread auf, wo der böse Mr. Goodkat PFS
erfunden und den Wikipedia Artikel geschrieben hat. Wurde ja auch schon unterstellt ich wäre
Foxi, andere wären foxi und so weiter...

Oh ja, aber ein Korkell draf schreiben:

Korkell schrieb am Mon, 10 December 2012 21:36Hör doch einfach mal auf zu nerven
Trollmoses, wie wärs? 

Alles natürlich was ganz anderes und aus einem Zusammenhang gerissen, ja ich weiß  und
keine Beleidigung.

Zitat: Aber egal, das geht ja. 

Was stört dich an "Aber egal, das geht ja" Darf ich das auch nicht schreiben, wenn es nun mal
so ist? Wieder die Frage, was hat das mit dem Thema dieses Threads zu tun und wo bist Du da
als Moderator? Du machst nichts. Aber, das du nichts machst darf ich auch nicht schreiben,
selbst, wenn es so ist? Jeder kann doch diesen Thread hier lesen. 
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Zitat:..Hier geht es nicht um Charaktere, es kann nur nicht sein, dass einige hier machen
können, was sie wollen und andere still zu sein haben. Die Prägnanten und wichtigen Fakten
gibt es. Jedoch werden selbst die als Unsinn und unsachlich abgetan. So siehst aus und ich bin
anscheinend in diesem Forum nicht alleine...

Was stört dich an diesem Satz? "Die Prägnanten und wichtigen Fakten gibt es....So sieht es
aus" Die Rechtschreibung? Oder stimmt es nicht was ich schreibe? 
Es gibt, einige namenhafte Ärzte und Wissentschafter, die vor den Gefahren warnen es gibt
Studien zu diesem Thema und leider auch einige betroffene, auch hier im Forum liebe Mona. Es
gibt zu viele Fakten, oder willst du hier etwa sagen, das stimmt nicht? Sind es keine Fakten?
Keine Ärzte? Keine PFSFoundation? Keine Klagen gegen den Hersteller in den USA? Gibt es
alles nicht? Was ist dan diesem Satz, bitte falsch oder stört dich? Weißt du, schreibe ich in
einem Anderen Thrad meine subjekiven und persönlichen Erfahrungen ist das nicht ok, schreibe
ich die Fakten ist es auch nicht ok. Na was denn jetzt? Tysa kann schreiben.

tysa schrieb am Fri, 30 November 2012 16:51
edit: zurück zum "ärzte-warnen-thema":

man muss nicht aus jeder einzelnen nebenwirkung (ein symptom) ein syndrom (ein
symptom-komplex) machen! und man sollte nicht per se davon ausgehen, dass eine NW
irreversibel sei (sie sind nämlich mit an sicherheit grenzender wahrscheinlichkeit reversibel, wie
etliche, auch unabhängige, studien zeigen)

Das geht? Es gibt keine unabhängigen Studien, die belegen, das diese Nebenwirkungen immer
reversibel sind oder wie "sicher". Er kann es gerne schreiben, aber wenn dem nicht so ist und er
so etwas schreibt, dürfen andere (ich) ihre Meinung nicht schreiben? 

Mona schrieb am Tue, 11 December 2012 08:09 Dein Verhalten wird um keinen Deut besser,
wenn du ständig die Worte anderer User zitierst und kommentierst.   
Irgendwann hast auch du mal den Bogen überspannt und die Toleranzgrenze überschritten.
Ende der Ansage!

...ständig die Worte anderer User zitierst.... 
Dumme Frage, aber wofür gibt es in einem Forum diese Funktion? Erstens, zitiere ich nicht
ständig, zweitens ist zitieren verboten? Oder wo hier in den Forenregeln steht, wie oft man
zitieren darf`?

Andere können hier machen, was sie wollen und das wird von dir auch noch abgesegnet, oder
wo tust du etwas dagegen in diesem Thread? Wo Mona? 
Mein Verhalten wird um keinen Deut besser? Lies dir doch einfach mal diesen Thread, welcher
mal mal wieder das beste Beispiel ist, von Anfang an durch, wer hier anfängt die Worte von
anderen zu Kommentieren. DAS WAR NICHT ICH! Das kan jeder hier lesen. Das sind die Fakten.
Wer schießt sich hier gerade auf einen User ein? Nieder mit der Meinungsfreiheit ein hoch auf
die Zensur! Wenn die Toleanzgenze überschritten ist, dann werde ich von dir moderiert? damit
ich auch nicht mehr schreiben kann, das du die anderen dinge Ignoriest? Ist das der "Plan" Damit
die Fakten wegfallen und es wie es hier schon seit Jahren der Fall ist? Es sind immer nur die
Leute wie Korkell (ca.1340 posts seit April), oder Tysa, die gerade mal ein paar Monate
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angemeldet sind aber das Forum hier mit Ihren "Ratschlägen" zu Finasterid und dem
runterspielen und leugnen von PFS das Forum überschwemmen. Ich bin schon etwas länger
angemeldet und hatte, bevor diese 2  Forensheriffs, zum Kampf geblasen hatten keine Probleme.
Das sind auch nur Fakten. Aber, ist ja Alles egal es ist ja mein Verhalten ; ) 

Aber, ich verstehe das richtig? Dieser Thread geht darum, ob man Ärzte vor den NW von
Finasterid warnen sollte? ja? Da du Meine PN auch ignoriert hast, oder darf ich das jetzt auch
nicht schreiben, weil es ja wieder eine PN ist? Bzw, darf ich schreiben, das du eine PN ignoriert
hast?  Muss ich dir das Alles leider hier schreiben. Vielleicht wäre das ja ein guter Grund um
mich zu zensieren (moderieren)? Damit hier endlich wieder Korkell, ich meine natürlich, Ruhe
herrscht. 

Oh ja, da waren jetzt aber auch wieder so viele Dinge die ich geschrieben habe, die nicht gehen
und das summiert sich natürlich. wie:

Zitat:
Gerade, die Leute, die hier die Objektivität gepachtet haben und meinen Sie bleiben beim
Thema, sind die Leute, die hier am meisten stören.

Aber egal, das geht ja. 

Die Prägnanten und wichtigen Fakten gibt es. Jedoch werden selbst die als Unsinn und
unsachlich abgetan. So siehst aus

Sorry, ich habe leider nicht gelernt, dass man sowas nicht schreiben darf. Ach nein, man schon,
ich nicht. Ich bin mir jedoch sicher, du findest hier einige Dinge die du als Anlass für eine
Moderation oder sonst was sehen könntest. du hast hier ja Hausrecht und wenn jemand es wagt
die Wahrheit zu schreiben und damit meine ich die Fakten, kannst du ihn ja nach belieben
stummschalten, moderieren oder entfernenen. Was dann mit deiner Gläubwürdigkeit passiert
und mit einem Forum,  steht auf einem anderen Blatt. Vielen Dank.

VG

Goodkat

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Knorkell on Wed, 12 Dec 2012 22:51:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich hab nur den Anfang dieses Mammutposts gelesen, zu dem ich gleich sagen muss, dass die
Moderation unter der ich kurz stand Beweis genug sein sollte dafür, dass ich hier keine
Narrenfreiheit besitze. Und Tysa auch nicht.
Ansonsten tut mir Mona leid weil sie solche Posts nicht nur lesen sondern sie auch beantworten
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muss...

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Mr.Goodkat on Thu, 13 Dec 2012 00:48:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Korkell schrieb am Wed, 12 December 2012 23:51Ich hab nur den Anfang dieses Mammutposts
gelesen, zu dem ich gleich sagen muss, dass die Moderation unter der ich kurz stand Beweis
genug sein sollte dafür, dass ich hier keine Narrenfreiheit besitze. Und Tysa auch nicht.
Ansonsten tut mir Mona leid weil sie solche Posts nicht nur lesen sondern sie auch beantworten
muss...

Hallo Korkel,

ich habe in dier Mammutpost, die zudem aus sehr vielen Zitaten besteht, welche ja eh schon
gelesen wurden, explizit an Mona gerichtet, verwunderlich finde ich, dass du dich genötigt
fühlt dies wieder zu kommentieren, ein Vorwurf, der mir ja gemacht wird. 

Zu der Moderation, die du hier ansprichst: U.a. war die Tatsache, mich als einen Troll zu
bezeichnen einer der Gründe hierfür.

In einer anderen Post von dir, in der du dich auch genötigt gefühlt hast es zu kommentieren,
wie auch hier und wie zuvor, machst du folgende Aussage:

Korkell schrieb am Mon, 26 November 2012 00:04
@Goodkat was das mit dem gleichen Recht für alle angeht, ich wurde bereits moderiert...und
nur weil ich weiterhin in Fin Themen poste in denen du auch postest hat das noch nichts damit zu
tun, dass ich mich genauso verhalte wie zuvor. (auch wenn du mich dazu aufforderst in diesen
Themen nicht mehr zu posten)
Hoffentlich wirds langsam mal wieder ruhig hier,

http://www.alopezie.de/fud/index.php/r/quote/true/248181/

....in denen du auch postest hat das noch nichts damit zu tun, dass ich mich genauso verhalte wie
zuvor.

Stimmt total, wie man ja hier sieht.

 Korkell schrieb am Mon, 10 December 2012 21:36Hör doch einfach mal auf zu nerven
Trollmoses, wie wärs? 

http://www.alopezie.de/fud/index.php/m/250139/#msg_250139

Sieht man ja, wie wenig du dich verhälst, wie zuvor ; ). Der Rest, dieser Mammutpost spricht
für sich selber, wie auch dieser gesammte Thread. Es ändert nun mal nichts, an der Tatsache,
ob du mal moderiet wurdest, ob Tysa hier schreiben kann was er möchte. Wo ist die Logik?
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Ferner, gibt es in diesem Land Meinungsfreiheit, diese gilt für dich und für Alle  hier.

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Knorkell on Thu, 13 Dec 2012 01:06:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mr.Goodkat schrieb am Thu, 13 December 2012 01:48Korkell schrieb am Wed, 12 December
2012 23:51Ich hab nur den Anfang dieses Mammutposts gelesen, zu dem ich gleich sagen muss,
dass die Moderation unter der ich kurz stand Beweis genug sein sollte dafür, dass ich hier keine
Narrenfreiheit besitze. Und Tysa auch nicht.
Ansonsten tut mir Mona leid weil sie solche Posts nicht nur lesen sondern sie auch beantworten
muss...

Hallo Korkel,

ich habe in dier Mammutpost, die zudem aus sehr vielen Zitaten besteht, welche ja eh schon
gelesen wurden, explizit an Mona gerichtet, verwunderlich finde ich, dass du dich genötigt
fühlt dies wieder zu kommentieren, ein Vorwurf, der mir ja gemacht wird. 

Zu der Moderation, die du hier ansprichst: U.a. war die Tatsache, mich als einen Troll zu
bezeichnen einer der Gründe hierfür.

In einer anderen Post von dir, in der du dich auch genötigt gefühlt hast es zu kommentieren,
wie auch hier und wie zuvor, machst du folgende Aussage:

Korkell schrieb am Mon, 26 November 2012 00:04
@Goodkat was das mit dem gleichen Recht für alle angeht, ich wurde bereits moderiert...und
nur weil ich weiterhin in Fin Themen poste in denen du auch postest hat das noch nichts damit zu
tun, dass ich mich genauso verhalte wie zuvor. (auch wenn du mich dazu aufforderst in diesen
Themen nicht mehr zu posten)
Hoffentlich wirds langsam mal wieder ruhig hier,

http://www.alopezie.de/fud/index.php/r/quote/true/248181/

....in denen du auch postest hat das noch nichts damit zu tun, dass ich mich genauso verhalte wie
zuvor.

Stimmt total, wie man ja hier sieht.

 Korkell schrieb am Mon, 10 December 2012 21:36Hör doch einfach mal auf zu nerven
Trollmoses, wie wärs? 

http://www.alopezie.de/fud/index.php/m/250139/#msg_250139

Sieht man ja, wie wenig du dich verhälst, wie zuvor ; ). Der Rest, dieser Mammutpost spricht
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für sich selber, wie auch dieser gesammte Thread. Es ändert nun mal nichts, an der Tatsache,
ob du mal moderiet wurdest, ob Tysa hier schreiben kann was er möchte. Wo ist die Logik?
 
Ferner, gibt es in diesem Land Meinungsfreiheit, diese gilt für dich und für Alle  hier.
Lol, also wenn das 3 malige (?) wiederholen einer völlig überflüssigen none sense Aussage
("du scheinst immernoch nicht verstanden zu haben" oder so) kein trollen ist dann solltest du mir
die genaue Definition dieses Begriffs nochmal erklären.
Desweiteren solltest du Posts die allein an Mona gerichtet sind vllt. per PN schreiben statt dein
Ego mit einem öffentlichen Schlagabtausch zu pushen, denn da besteht die Gefahr, dass sich
doch mal Leute einklinken die wie ich mehrmals ihren Namen in solchen Posts lesen.

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Mr.Goodkat on Thu, 13 Dec 2012 01:44:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Korkell schrieb am Thu, 13 December 2012 02:06
Lol, also wenn das 3 malige (?) wiederholen einer völlig überflüssigen none sense Aussage
("du scheinst immernoch nicht verstanden zu haben" oder so) kein trollen ist 

2 mal nicht 3 mal. Lesen und zählen. Nach deinem Empfinden war es ja auch gerechtfertigt mich
vor her schon mal als Troll zu bezeichnen. Ja non sense und überflüssing  ja genau. Guck dir
einfach mal selber an, was du so schreibst. 

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Knorkell on Thu, 13 Dec 2012 01:51:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Man will einfach nicht glauben, dass man mit einem vermeintlich Erwachsenen Menschen
spricht....  

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Mona on Thu, 13 Dec 2012 08:20:28 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@ Goodkat

* Nein, ein "Trollmoses" geht nicht, er wurde editiert. Du hättest die Beitragsmeldung klicken
können, um darauf hinzuweisen, wenn wir etwas noch nicht gesehen haben - so hätten wir uns
eher kümmern können. Stattdessen ziehst du es wieder einmal vor, die Leute öffentlich
vorzuführen. 
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Zitat:Ach, ich kann nicht behaupten, dass der "tysa" ein Internetstalker ist. Nicht?
Darfst du nicht -> Forenreglen! Über einen "Trollmoses" Beschwerde führen, aber selber die
User beleidigen - das kommentiere ich jetzt nicht weiter.

* Ich habe keine Muße, jetzt wieder Stück für Stück alles in Zitate zu verpacken, um auf
alles zu reagieren, was du vorgebracht hast. Und ich werde auch nicht mehr mühselig alles zum
X-ten Male aufzählen.

Pass´ auf, es ist ganz einfach:

* Tausenden von Usern gelingt es hier, sich den Board-Gepflogenheiten anzupassen und auch
mit uns bestens auszukommen - dir gelingt das ganz offensichtlich nicht. Spekuliere selber, woran
das liegen mag.

* Wieder und wieder scheinst du unsere Bitten und Hinweise strikt zu übergehen, zu
überlesen, oder Sonstwas.

* Was du hier vor hast, ist in der Sache selber sicherlich hilfreich für Betroffene. Leider bist du
aber wohl nicht derjenige, der dieses Anliegen auch adäquat und in wünschenswerter Weise
hier im Forum zur Information geben kann. Wir bearbeiten mit pilos Projekte und hatten/haben
NIE Probleme in der Zusammenarbeit, im Gegenteil, es macht viel Freude, ihn zu unterstützen. 
Auch Projekte anderer User gab es schon mehrfach - immer hatten wir ein sehr gutes
Einvernehmen. Mit dir gelingt es trotz großer Mühen unsererseits nicht, auch hier magst du
vielleicht mal einen Gedanken erübrigen, warum das so ist.

* Ich hatte es in mehreren Beiträgen erwähnt und dir in Aussicht gestellt - nun wird es
umgelegt, du gehst anschließend in die Moderation. Und ich möchte nicht wieder hören, man
wolle dich "mundtod" machen! Du hattest seit Wochen Gelegenheit, anzunehmen, was hier
erbeten wurde. Du hast darauf verzichtet. 

In aller Deutlichkeit:

Du bist hier Gast, es ist nicht dein Forum! Passe dein Verhalten an, oder ziehe in Betracht, einen
anderen Ort aufzusuchen, um dich einzubringen.

Gruß, Mona
    

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Mr.Goodkat on Thu, 13 Dec 2012 13:11:52 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

Mona schrieb am Thu, 13 December 2012 09:20@ Goodkat

* Nein, ein "Trollmoses" geht nicht, er wurde editiert. Du hättest die Beitragsmeldung klicken
können, um darauf hinzuweisen, wenn wir etwas noch nicht gesehen haben - so hätten wir uns
eher kümmern können. Stattdessen ziehst du es wieder einmal vor, die Leute öffentlich
vorzuführen. 

Liebe Mona,

das gibt mir etwas zu denken, denn das letzte mal wurde das Mitglied dieses Forums, wegen so
etwas moderiert, jetzt wird es "nur" editiert. Als, ich das letzte mal deinem Hinweis gefolgt bin,
eine Beitragsmeldung zu machen, wurde ich von dir darauf hingewiesen, dass dies nicht nötig
sei.
Nein, Mona ich ziehe es nicht vor jemand öffentlich vorzufühen. Denn ich habe nicht diesen
Punkt angebracht.

Dann habe ich eine Gegenfrage an dich, was tut den bitte schön Tysa in diesem Thread? Was
tust du? Nichts.

Wo ist die Logik und wo sind jetzt die Konsequenzen? Konsequenz zu erst war die Moderation,
Konsequenz jetzt edit. Mir ist die Logik dahinter nicht so ganz klar. Dir selber? Konsequenz für
das öffentliche vorführen von mir in diesem Thread von Tysa, keine. 

Mona schrieb am Thu, 13 December 2012 09:20

Zitat:Ach, ich kann nicht behaupten, dass der "tysa" ein Internetstalker ist. Nicht?
Darfst du nicht -> Forenreglen! Über einen "Trollmoses" Beschwerde führen, aber selber die
User beleidigen - das kommentiere ich jetzt nicht weiter.

Ich verweise hier auch auf die Forenregeln und Frage dich noch einmal, was tut Tysa in diesem
Thread??

Warum wohl kommentierst du dieses nicht weiter?

Mona schrieb am Thu, 13 December 2012 09:20
* Ich habe keine Muße, jetzt wieder Stück für Stück alles in Zitate zu verpacken, um auf
alles zu reagieren, was du vorgebracht hast. Und ich werde auch nicht mehr mühselig alles zum
X-ten Male aufzählen.

Ignorieren ist auch eine Möglichkeit, ich habe dir doch ein paar einfache Fragen gestellt auf die
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du nicht Antwortest. Warum wohl?

Zitat:Pass´ auf, es ist ganz einfach:
* Tausenden von Usern gelingt es hier, sich den Board-Gepflogenheiten anzupassen und auch
mit uns bestens auszukommen - dir gelingt das ganz offensichtlich nicht. Spekuliere selber, woran
das liegen mag.
 

Ich passe auf und lese aufmerksam mit. Für dich ist es ganz einfach, wenn du hier
geschriebene Tatasachen  ignorierst.

Oh ja, dies ist mir auch vorher wunderbar gelungen, denn ich bin wie schon mehrfach
geschreiben etwas länger in diesem Forum angemeldet und hatte bisher auch nicht diese
Probleme. Dies fing ganz offensichtlich erst, an als zwei Forenmitglieder hier auftauchten und dies
zieht sich wie ein roter Faden durch sämtliche "Finasterid Nebenwirkungen zugehörigen
Themen". Da brauche ich nicht zu spekulieren, denn dies ist auch für jeden ersichtlich.

[quote title=Mona schrieb am Thu, 13 December 2012 09:20
* Wieder und wieder scheinst du unsere Bitten und Hinweise strikt zu übergehen, zu
überlesen, oder Sonstwas.
[/quote]

Ich kann leider nur wiederholen, was du mir hier schreibst, du scheinst leider die Tataschen die
ich hier schreibe, zu übergehen zu überlesen, oder Sonstwas.

Nein jedoch nicht oder sonstwas, Du ignoriest sie vielmehr. Dir und mir ist schon klar, dass jeder
öffentlich lesen kann, was du schreibst, ich schreibe und jeder sonst hier.

Mona schrieb am Thu, 13 December 2012 09:20

* Was du hier vor hast, ist in der Sache selber sicherlich hilfreich für Betroffene. Leider bist du
aber wohl nicht derjenige, der dieses Anliegen auch adäquat und in wünschenswerter Weise
hier im Forum zur Information geben kann. Wir bearbeiten mit pilos Projekte und hatten/haben
NIE Probleme in der Zusammenarbeit, im Gegenteil, es macht viel Freude, ihn zu unterstützen.

Was habe ich den hier vor? Was tut ich denn? Wie kann ich es wagen Tatsachen zu posten, das
macht mich natürlich nicht zu dem jenigen, der in der Lage ist dieses Aniegen adäquat und in,
da stellt sich die große Frage, in wessens wünschenwerter Weise, in diesem Forum
Informationen zu geben. Es ist doch wunderbar, wenn es viel freude bereitet, dies hat jedoch
nichts mit diesem Thema zu tun. 

Mona schrieb am Thu, 13 December 2012 09:20
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 Mit dir gelingt es trotz großer Mühen unsererseits nicht, auch hier magst du vielleicht mal
einen Gedanken erübrigen, warum das so ist.

Mir gelingt es trotz großer Mühen deinerseits jedoch nicht? Welche großen Mühen? Musst
du nicht selber grinsen, wenn du so etwas schreibst?

Ich hatte, wie einige andere Forenmitglieder auch, einen Vorschlag gemacht. Dieser würde als
nicht umsetztbar abgetan. Dies waren die großen Mühen, deinersseits. Ja, es erübrigen
sich meine Gedanken, warum das so ist. 

http://www.alopezie.de/fud/index.php/t/22127/

Dieser Thread als Beispiel. Wo sind da deine großen Mühen? Aber, selbst, wenn ich die
Tatsachen poste, bin ich ja nicht in der Lage objektiv zu sein.

Warum es so ist?

http://www.sueddeutsche.de/wirtschaft/die-verwandlung-von-wissen-manipulieren-und-desorientie
ren-1.903784

Mona schrieb am Thu, 13 December 2012 09:20
* Ich hatte es in mehreren Beiträgen erwähnt und dir in Aussicht gestellt - nun wird es
umgelegt, du gehst anschließend in die Moderation. Und ich möchte nicht wieder hören, man
wolle dich "mundtod" machen! Du hattest seit Wochen Gelegenheit, anzunehmen, was hier
erbeten wurde. Du hast darauf verzichtet. 
 

Was ist das denn anderes als "mundtot" machen? Du willst es nicht mehr hören? Darf ich es
nicht mehr schreiben, wenn du mich ja eh unter moderation stellst? Wo ist die Logik?

Was ist den der Grund für die Moderation? Das hier? Ach ne, die anderen "Gründe" die bei
anderen ja aber kein Problem sind.

Mr.Goodkat schrieb am Wed, 12 December 2012 21:20
Zitat:
Gerade, die Leute, die hier die Objektivität gepachtet haben und meinen Sie bleiben beim
Thema, sind die Leute, die hier am meisten stören.

Aber egal, das geht ja. 

Die Prägnanten und wichtigen Fakten gibt es. Jedoch werden selbst die als Unsinn und
unsachlich abgetan. So siehst aus

Sorry, ich habe leider nicht gelernt, dass man sowas nicht schreiben darf. Ach nein, man schon,
ich nicht. Ich bin mir jedoch sicher, du findest hier einige Dinge die du als Anlass für eine
Moderation oder sonst was sehen könntest. du hast hier ja Hausrecht und wenn jemand es wagt
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die Wahrheit zu schreiben und damit meine ich die Fakten, kannst du ihn ja nach belieben
stummschalten, moderieren oder entfernenen. Was dann mit deiner Gläubwürdigkeit passiert
und mit einem Forum,  steht auf einem anderen Blatt. Vielen Dank.

Weiter so! Sicher, bin ich hier Gast, aber behandelt man so einen Gast? Wir haben immer noch
Meinungsfreiheit in diesem Land. Wenn dies nicht für dieses Forum gilt, musst du dies, bitte
auch in den Forenregeln kennzeichnen, dass hier, Dinge die im Grundrecht stehen, nicht gelten.
Auch die Forenregeln gelten für ALLE und diese Regeln sind nicht nach belieben anzuwenden.

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Knorkell on Thu, 13 Dec 2012 14:27:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mag sein, dass du hier länger angemeldet bist, aufgefallen bist du mir persönlich allerdings
erst vor einigen Monaten. Man kann auch lange inaktiv sein weißt du?  
Desweiteren scheinst du gar nicht zu merken wie unglaublich lächerlich du dich hier machst, in
jedem anderen Forum wärst du schon hochkant rausgeflogen, Mona gibt dir hier eine Chance
dein Verhalten zu ändern nach der anderen und du nutzt sie einfach nicht.

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Mr.Goodkat on Thu, 13 Dec 2012 14:53:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Korkell schrieb am Thu, 13 December 2012 15:27 Man kann auch lange inaktiv sein weißt du?  

Weiß du, das dies nicht der Fall ist? Ich war leider aktiv! Doof oder? Leider für dich und deine
Argumentation, eine Tatsache.

Korkell schrieb am Thu, 13 December 2012 15:27Desweiteren scheinst du gar nicht zu merken
wie unglaublich lächerlich du dich hier machst, in jedem anderen Forum wärst du schon
hochkant rausgeflogen, Mona gibt dir hier eine Chance dein Verhalten zu ändern nach der
anderen und du nutzt sie einfach nicht.

Ich mache mich unglaublich lächerlich? Mona gibt mir eine Chance mein Verhalten zu ändern
und ich nutze sie einfach nicht? Na, was bin ich aber auch für ein depp 

_________________

***Edit***
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Text und Zitatfeld entfernt. Die Netiquette ist einzuhalten! 
Gelingt es dir nicht, trotz Moderation die Forenregeln zu beachten,
wird sich eine Usersperre anschließen.

Mona

_________________

oh man oh man.

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Mr.Goodkat on Thu, 13 Dec 2012 18:48:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

 Ein hoch auf die Zensur! Die halbe post hättest du dann ja gar nicht freischalten müssen.
Denn um Das Zitat, was plötzlich in dieser Post editiert wird, steht eh weiter oben. So viel zur
Meinungsfreiheit.  Korkell kann hier schreiben, wie unglaublich lächerlich ich mich ja mache, weil
ich ja nichts daraus gelernt habe. Modierert wurde er und damit hat er hier selber angefangen und
NICHT ich, weil er mich beleidigt hatte, lehnt sich jetzt hier aus dem Fenster und meinn mir
schreiben zu können, ich würde mich lächerlich machen, weil ich nicht draus lernen würde
und beleidigt mich zuvor  wieder. Erst wird er deswegen Moderiert, dann macht er das gleiche
wieder, die Moderatoirn macht nix und jetzt darf er dann hier posten, dass ich mich ja unglaublich
lächerlich mache, weil ich ja nicht daraus lernen würde. Ganz großes Kino! 

http://www.alopezie.de/fud/index.php/mv/msg/22248/250141/#msg_250141

***Edit/Zensur/Verfälschung***

Text und Zitatfeld entfernt. Die Netiquette ist einzuhalten! 
Gelingt es dir nicht, trotz Moderation die Forenregeln zu beachten,
wird sich eine Usersperre anschließen.

Mona
 
So wie es aussieht gelingt es dir selber nich mal als Moderator. Mein zitat, was eigendlich nur ein
zitat von weiter oben aus diesem Threadt ist wird verfälscht. Weil es nicht der Netquette
entspricht, ach so, was ist den mit Tysas post? Warum entspricht er der Netiquette? Warum
Ignoriert die Moderatorin hier die Tatsachen?

Mona, du drohst mir jetzt noch mit einer Usersperre, weil ich hier dies wiederhole?
Weil ich etwas zitiere, was ich vorher schon geschrieben habe? Ich habe hier nicht mit dem
Thema von K. Moderation angefangen, das war er selber.

http://www.alopezie.de/fud/index.php/mv/msg/22248/250141/#msg_250141

Page 71 of 197 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=10871
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=22248&goto=250202#msg_250202
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=250202
https://www.alopezie.de/fud/index.php


Korkell kann mich wiederholt beleidigen auch nach moderation kann er damit weiter machen und
dann auch noch hier schreiben, das ich mich ja unglaublich lächerlich mache, weil ich ja nichts
lernen würde, drohst du hier auch im Forum mit einer Usersperre? NÖ!

Tsya, kan hier schreiben was er möchte, entspricht dies der Netiquette? NÖ!

Wo entspircht die Post von Korkell der Netiquetti?

Wenn du anderer Ansicht bist wo denn? Dann erkläre es bitte.

Auch unangenehme fragen darf man auch nicht stellen, entsprechen ja auch nicht der Netquette,
tolle, wenn man sich die Regeln so zurechtlegen kann, wie man  möchte.

Subject: @ Goodkat
Posted by Mona on Fri, 14 Dec 2012 06:31:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Dein post wurde in der Form ausnahmsweise genehmigt, weil du nun offenbar mich im Visier
hast.

Du schießt hier wirklich den Vogel ab!

Du zitierst meinen Text, welchen ich im Zuge der Moderation in deinen post eingefügt habe und
verfälschst meine Worte! -> 

Zitat:***Edit/Zensur/Verfälschung*** ( <- Das hatte ich nicht geschrieben!)

Text und Zitatfeld entfernt. Die Netiquette ist einzuhalten!
Gelingt es dir nicht, trotz Moderation die Forenregeln zu beachten,
wird sich eine Usersperre anschließen.

Mona
Du hast unsere Hinweise nicht zu editieren, oder sonstwie zu verändern! 
Gibt es ein Problem deinerseits, zu lesen/zu begreifen, was man dir schreibt?  ->
 

Zitat:Text und Zitatfeld entfernt
Hältst du die Netiquette nicht ein, wird es entfernt. Punkt  Das ist der Sinn einer
Beitrags-Moderation. Kein Mensch hat deine Worte verfälscht, oder verdreht. Eine Diskussion
darüber ist sinnfrei, wir fertigen stets Kopien des Ursprungstextes an (vor Edit). Wenn es einen
Anlass gibt, um über das Agieren von Tysa, Korkell, oder anderer Usern zu sprechen, dann
sind wir durchaus in der Lage, das alleine zu klären, dich geht das absolut nichts an! Es steht dir
nicht zu, ständig Andere vorzuführen -> Forenreglen!   
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Du hast nun eine Auszeit erhalten für die nächsten 14 Tage. Mit der Moderation ändert sich
nichts zum Besseren, eher im Gegenteil, daher möchten wir im Sinne eines friedlichen
Forumablaufes gerne darauf verzichten, dass du auch über die Festtage hinweg für Unruhe
und ständige Querelen sorgst. Wenn du hier nach Weihnachten wieder teilnehmen möchtest,
dann solltest du dir bis dahin eine andere Marschroute zugelegt haben, sonst wirst du hier erneut
überall anecken. 

Was du von uns/mir hältst, interessiert mich nicht, mich interessiert dein Auftritt hier bei
"alopezie.de". Wenn dir etwas nicht zusagt, dann verschone bitte die Leser und User damit, das
will hier niemand lesen: Bei Fragen, oder sonstigen Unklarheiten -> Bitte Telefon-, oder
E-Mail-Kontakmöglichkeit wahrnehmen. 

Ein schönes Weihnachtsfest für dich,

Mona
   

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by mike. on Sat, 15 Dec 2012 12:45:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ogdadwolverine schrieb am Thu, 29 November 2012 11:42Hallo,

was haltet ihr davon die Hautärzte in Deutschland vor den Gefahren von Finasterid zu warnen?
Vielleicht durch einen Serienbrief?

Antwort von "mir":

german89 schrieb am Mon, 10 December 2012 21:20hey leute, 

ich bin maennlich und nun 22 jahre alt und langweiliger bwl student  . Haarausfall habe ich seit ca
Anfang 2009, habe es aber erst nicht ernst genommen, hatte ja so eine maehne... als es immer
schlimmer wurde und jeder drschgang praktisch zu einem haarinferno wurde, bin ich dann zu 2
verschiedenen hautaerzten und hab mir das blut abnehmen lassen. Bei den Untersuchungen kam
nichts negatives raus, alles top werte, zink, eisen, eisenspeicher, vitamine, alles top. der
haarausfall war weiter da. der eine HA sagte:pech, ist wohl anlagebedingt, muss man mit leben.
Der zweite verschrieb mir regain manner, wollte kein finasterid verschreiben, wegen
nebenwirkungen und weil ich angeblich "noch so dichtes, wallendes haar habe", ich wuerde eh
"erst in vielen jahren merken, dass die haare weniger wuerden..."

als es immer schlimmer wurde, habe ich dann im november 2011 entschieden, ohne aerztliches
attest, mir finasterid per inet zu besorgen. seit anfang novemer 2011 nehme ich nun taeglich 1mg
fin... ich bin der meinung mir hat es nichts gebracht... so nun habe ich im sommer 2012 mir
nochmal die schilddruese checken lassen und es wurde auch eine latente unterfunktion
festgestellt. seit dem nehme ich medikamente dagegen und es kommt mir so vor, als habe sich
der haarausfall verbessert.
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jetzt meine frage: habe ich nun durch die eventuell unbegruendete fin-einnahme ueber ca 1 jahr
hinweg meinen haaren gravierend und dauerhaft geschaedigt? war das eine katastrophale und
schwerwiegende fehlentscheidung von mir? 

gar niemanden braucht man warnen: Hautärzte hier und auch meiner Erfahrung nach und
Erfahung im Umkreis sogar sehr zurückhaltend... "Glatze > Abfinden"

Kein Hautarzt läuft einem Patienten hinterher, Fin. zu nehmen .. Die Leute die sich zum Hautarzt
deswegen hintrauen.. sind sehr wenige    ..viele im Umkreis haben Angst, zum Arzt zu gehen wg.
Haarausfall ..taburisieren das Thema und leben damit ....sind Männer...der metrosexuelle
emanzipierte Mann hat sich nicht durchgesetzt..Gleichberechtung bei Frau und Mann funktioniert
nicht..Frauen tun und lassen was sie wollen..(Verhalten, Mode, Lifestle, Körperpflege,
Körpererhalt etc.)..nur der Mann sitzt in seinem ewig faden Rollenbild fest...Frauen gehen wg.
allem möglichen zum Arzt, nehmen die Pille (x-fach gefährlicher als Fin !!!! x-fach!!!!..nehmen
es aber millionenfach..ein paar mal gibts Probleme, die meist lösbar sind..)...ist ja nur
Harausfall.. die die hingehen haben einen Leidensdruck...

darum.. habe ich es ehrlich gesagt leid.

Männer .. die die MÄNNER sein wollen ... in dem alten Muster behaaren... brauch nichts gegen
HA tun... die haben die klassische Ansicht von einem Mann..sind der Familienversorger und
können das mit Glaze genauso gut...darum sollen sie den Körper in ruhe lassen und den
Haarausfall/vermännlichungs-prozess akzeptieren..
http://mediadb.kicker.de/2011/fussball/spieler/xl/28673_14_201083153514713.jpg

der "neue" Mann. Der Toyboy mit den tollen Haaren..der muss ein bisschen Dealen um seinem
Idealaussehen (eigenes Ideal !! Keine Stars oder fremde Leute) näherzukommen.. zahlt auch
gerne mal den einen oder anderen Preis.. seine Männlichkeit definiert er nicht wie oben (wie
auch..ein Elvis hatte glatte Haut, schönes volles fast weibliches Haar,...wer weiss was der
genommen hat   ...viril war der nie und nimmer...fast schon androgyn seine Ausstrahlung) ......
sondern will jugendlich, schön und sexy aussehen ...der tut was dafür..zahlt vllt ein paar %
Libido für schönes Haar... und schönes Hautbild... auf das die meisten Frauen stehen /
davon träumen ... glatte Haut etc..-

Der virile Typ wird die Sorte Frau abkriegen, die einen Ernährer sucht..den Mann der Geld nach
hause bringt...

sucht euch's aus. Toyboy oder Ernährer der im Ernst des Lebens steht ... (und am Ende gegen
einen jüngeren Mann eingetauscht wird von der Frau (die auf ihr äusseres geachtet hat), weil
der mann so hässlich wurde und zum stinktier oder weil er zu wenig Geld nach hause gebracht
hat oder oder oder    )

Mann .. von mir aus metrosexuell... ist erfolgreicher im Beruf...hat volles Haar..zahlt ein paar %
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Männlichkeit und ist der ewige Teenager optisch. Der hat ein schönes Leben...

vergleich Beckham vs. Rooney
http://khoanime.homepage24.de/Fussball/Die%20teuersten%20Fu-baller%20der%20Welt

Beckham hat ein androgyneres Gesicht. Bessere Haut etc... wer weiss ob er Fin (oder gar was
anderes) nimmt... wenn ers tut..bringt das was....(auich wenn der Preis das ist, das er weniger
spitz ist..kriegt der mehr Frauen ab wie wir alle hier..). viele Frauen stehen auf Beckham... im
gegensatz zu Rooney ....
kranke Haut, Akne, SE ist sowieso krankhaft..eine Krankheit..Mann verbrennt völlig und wird
entstellt..(Rooney sieht nicht nur hässlich aus, sondern auch krank..).. am Ende wartet der
Herzinfarkt oder Schlaganfall auf solche Männer..hauptsache Mann war ein Mann..auch wenn
das Leben mit 56 aus ist..

Das Idealbild sagt. Männer mit vollem Haar sind sexy. Viril rauh und volles Haar erfordert aber
eine Hammer Genetik die die wenigsten Männer haben...auf der Straße sehe ich keinen virilen
Mann mit vollem Haar...seeehr selten ist sowas...

darum sind antiandrogene NW bei Finasterid eigentlich die Wirkung..die Hauptwirkung, um das
geht es ja...

die "echten" Männer können gerne zur Glatze stehen.... das macht von mir aus den echten
Mann aus. Der rauhe Jean Connery Typ.. (hat ja auch HA)

die, die gerne ein bisschen Toyboy-artig bleiben wollen...nehmt Fin und gebt etwas
übermännlichkeit ab (was eh nie passiert)...Libido und Sex wird genauso gut gehen... wenns
weniger wird... habt ihr dafür euer gutes Aussehen und könnt sagen. "..ich hatte schon geilere
Frauen im Bett...ich will heute nicht...  ....." das tut mal ein Mann 1x  bei einer oberflächigen
Göre  hehe...

böse böse ..    der mike

ausserdem mit ohne DHT kann man genauso gut einen gute Muskulatur aufbauen...
Körperhaarausfall unter Fin ist hier als Mitwirkung zu verstehen..ich kenne keine Frau die
Brustpelz anziehend findet..

Fin zu schwach antiandrogen, dass sie aus einen Mann optisch einen Jungen macht... für
sowas gibt es andere Medikamente.

ausserdem ist es immer am besten, Pausen zu machen, um eine upregulation vorzubeugen, ggf.
falls Estradiol mehr wird..und ev. was verweiblicht(ggf. manchmal eine upregulation vorantreibt),
Arimidex unter ärztl. Aufsuicht zu nehmen. Kurweise von mir aus. 

das passiert mit on / off nicht, weil das Testo konstant bleiben wird, und der AR Level
ebenso...der gewöhnungseffekt ....
gerne mal 1x im Jahr ein ganzes Monat aussetzen...
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nur meine Meinung.

Hab vorhin die alten Bilder mit den schütteren Haaren und pickeligen Haut von mir gesehen...
vor Finasterid... das will ich niemals wieder sehen.. 

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Foxi on Sat, 15 Dec 2012 12:58:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mike

blos was ist wenn du in ein paar Jahren Fin nicht mehr verträgst, bzw. du auch PFS bekommst!
völlig Impotent-schmerzen usw....

so lang das "noch" nicht der Fall ist kann man ja gut reden
wenn es dich erwischt dann glaub mir das ist kein Haar der Welt wert!
ich könnte den ganzen Tag blos noch vor schmerzen an die Wand rennen!

mein ganzer Körper ist blos noch Unruhig-zittrig und nervös
hab sogar Restlegs Symptome -hau im Bett mit den Beinen rum
zucken -Krämpfe 

Foxi

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Knorkell on Sat, 15 Dec 2012 13:25:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Schöner Beitrag, hab nur 3 Kritikpunkte
1. Meine Ex liebte meinen Brustpelz genau wie ich, der ist aber auch noch da 
2. Was wenn durch eine niedrige Libido kein Sex mehr möglich ist? 
3. Was wenn? (ich traus mich kaum zu sagen) wirklich was an diesem irreversiblen Kram dran ist
und man ewig Impotent bleibt? Ich meine was genau schlägt bei Fin eigentlich auf die Libido?

Ansonsten was das Geschlechtsrollenbild angeht 100% ich hab keine Ahnung warum Frauen mit
ihrem Körper weiß sonst was treiben dürfen obwohl es gleichzeitig sehr kernige Frauen gibt
und keiner sagt was gegen eine von beiden während wir Männer optimalerweise gut aussehen
müssen aber wenn wir was dafür tun müssen sind wir keine richtigen Männer mehr.

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Foxi on Sat, 15 Dec 2012 13:36:16 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

Korkell 

zu 3

ich glaub nicht das es an Testo-Östrogen liegt
ich glaub das Fin eine Gewebsschädigung auslöst und zwar in der Prostata
und in den Schwellkörpern!
und wer weis was im Hoden (Eiern) passiert!

irgenwann ist alles so geschädigt das sich nichts mehr regt
genau so in der Birne geschädigt,keine Sex Gedanken mehr
alles ist wie weggeblasen!
ob dieser Trieb vom Kopf her weg ist, oder eben durch die Schädigung im Hoden-Prostata
kann ich nicht sagen, den dort sitzt ja die Steuerzentrale der Hoden und auch die Prostata
erzeugen ja bestimmte hormone!
das Zusammenspiel Hirn und Unterleib nachhaltig gestört

(meine Vermutung)

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Foxi on Sat, 15 Dec 2012 15:30:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

P.s

das Testo und Östrogen nicht mehr paßt glaub ich schon
ich denk das der Körper irgendwann Östrogenlastig wird unter Fin!
aber die Impotenz durch die Schädigung  des Gewebes ***Edit***

(Foxi, keine solchen Behauptungen!

Du kannst gerne schreiben: "kann entstehen".

Mona)

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Knorkell on Sat, 15 Dec 2012 16:56:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Foxi wurde spürbar von der Leine gelassen   
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1. Nimmt Mike gar kein Fin soweit ich weiß? Sondern ganz andere Mittel! Er hat es wohl mal
genommen und es hat nicht gewirkt und danach sin ihm meines Wissens nach wie so ziemlich
allen auch nicht die Eier abgefallen!

2. Übergehst du hier eine überwältigende Mehrheit die nach dem Absetzen keine NW`s
mehr hatte weil du in deiner ***Edit*** zutiefst subjektiven Internetleidesnwelt vegetierst.

3. Betreibst du hier völlig haltlose Panikmache. Wer redet von Gewebeschäden? Wo sind die
Beweise? Wir hatten dazu vor einigen Wochen ein absolut schlechtes Fake Bild, dass komplett
aus dem Zusammenhang gerissen wurde, wenn das deine Art ist etwas zu beweisen musst du
dich nicht wundern wenn dir hier keine Aufmerksamkeit schenkt.

4. Deine Symptome interessieren in Threads außerhalb von deinem schon lange keinen mehr
(zumindest mich nicht...) denn es gibt fast keinen Post indem du sie nicht immer und immer
wieder auflistest. Wieso also tust du das? 

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by mike. on Sat, 15 Dec 2012 17:22:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@Korkell
Dutasterid+Progesteron zur Zeit gegen 5ar Enzyme und DHT...hemmt fast alles DHT auch in den
Zellen 

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Knorkell on Sat, 15 Dec 2012 17:24:10 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Bei Dut wunderts mich aber dann doch, dass du noch einen hochkriegst   oder nimmst du da auch
was für?

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by mike. on Sat, 15 Dec 2012 17:27:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Korkell schrieb am Sat, 15 December 2012 18:24Bei Dut wunderts mich aber dann doch, dass du
noch einen hochkriegst   oder nimmst du da auch was für?

nein. Kopfsache. Von selber gibts keine Erektionen mehr. Bei ausgeprägten Fetish    ist alles
möglich und volle Härte in 2 Minuten. Ausserdem bei fast vollem und langen schönen
Haar(gerade nicht  )..ist der AGA Libidokiller gleich mal weg..
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Würde aber nix mehr gehen.. würde ich Viagra nehmen. NEMs wie Aninosäuren habe ich
noch.. ein paar NEMs werde ich noch ergänzen..bin gerade am zusammenstellen von
Libido-Regimen..

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Knorkell on Sat, 15 Dec 2012 17:29:08 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hatte es schonmal angesprochen aber es kam keine Antwort dazu, was geht da unten durch die
DHT Senkung vor, dass man da Probleme bekommt?

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by mike. on Sat, 15 Dec 2012 17:35:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Korkell schrieb am Sat, 15 December 2012 18:29Hatte es schonmal angesprochen aber es kam
keine Antwort dazu, was geht da unten durch die DHT Senkung vor, dass man da Probleme
bekommt?

Hoden inaktiv bei mir. gewollt.

es entsteht viel DHT erst gar nciht. Testo auch niiht.
Prolaktin wenn hoch,..droht asexualität und Libidoverlust.. ist wieder geworden..

E2 wenn fällt kommt die Libido... wie bei Frauen.... bei mir ist hormonell alles wie bei
Frauen....(nur die haben mehr Testo..ich muss etwas Testo zu mir nehmen)

Erektionen sind das erste was weg ist .. wenn Mann Androcur nimmt. Nach 2 Monaten ist das so.
Erektionen müssen vor Sex aufgebaut werden..je nachdem wie groß die Libido/Verlangen
nach Sex ist....desto härter wird er und desto länger ist die Erektion.

Wenn der Penis nicht jeden Morgen 1x seine Erektion bekommt (zb weil Morgenerektion weg
ist)... verkümmert er und kann schrumpfen... morgentlicher Sex oder 5 ggen Willi sind
eingentlich Pflicht..auch bei non-HRT. Früher hjatte ich immer morgens eine Morgenlatte und
meine Freundin damit aufgeweckt>Sex .. heute wird die binnen 2-3 Min. aufgebaut (im kopf ist ja
Lust da)und fertig

war aber früher schon besser... as fehlt mir und geht mir auf den Keks..das perm. selber
Erektionen holen... :-/
bei einem guten Vorspiel gehts leichter oer bei Fetish ... ist aber schon schade ...

Gesundheit des Penis muss man achten.. regelmäßig Steif muss er werden dann passiert ihm
nichts...
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Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Knorkell on Sat, 15 Dec 2012 17:57:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich hatte nie sehr oft Morgenlatten, ncht mal in der Pubertät soweit ich mich
erinnere...ansonsten war ich immer spitz.
Aber seit dieser ganzen leidigen Diskussion hier hab ich mir insgeheim Gedanken gemacht und
einmal hats dann nich so gut geklappt wie sonst, seitdem schwankt es, 4 oder 5 Wochen? Kanns
nicht genau sagen. Ich achte beim ornanieren mehr auf mein Glied und ob es hart genug ist als
auf die eigentlichen Reize. Beim Sex liefs komischerweise sehr gut und wenn ich ihn dabei
angefasst habe war ich fast überrascht wie hart er war.
Alles sehr merkwürdig. Also du sagst, dass die DHT Senkung selbst nicht für organische
Schäden sorgt sondern die Enthaltsamkeit? Das würde aber idealistisch gesehen auch
bedeuten, dass die Glieder von Pfaffen und Mönchen verkümmern (theoretisch   ) oder?
Hab schon drüber nachgedacht ob ich meinen Vorrat L-Arginin leer mache und die Fin Dosis
senke um zu gucken obs nicht doch daran liegt.
Wie gesagt ich nehme es jetzt seit 7 Monaten und hatte bis vor einigen Wochen absolut keine
Probleme, ganz im Gegenteil. Aber seit kurzem wichse ich sozusagen nurnoch um zu testen wies
läuft....und dementsprechend läuft es dann auch mal so mal so, eher nich so gut (soll heißen
die Erektion ist nich so richtig hart als ob ich keinen Bock hätte weil ich unkonzentriert bin oder
so)
Dosis senken? Aufhören? Nurnoch topisch? Dem Forum fern bleiben? 
Ist schon recht beunruhigend. An sich gehts aber dennoch wie üblich 3-5 mal am Tag nur, dass
eben jedes mal nurnoch ein Test geworden ist.
PS: du brauchst 2 Minuten für eine Erektion? Da muss der Fetisch aber schon sehr
ausgeprägt sein um dann die Stange zu halten oder? 

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by mike. on Sat, 15 Dec 2012 18:08:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Kopfhaarfetish, so pervers es klingt.
Langes volles schönes Frauenhaar macht mich wahnsinnig.....hatte selber immer gutes langes
Haar und Trug Libidoanheizer auf dem Kopf.was auch Frauen gefällt (ich meine richtiges
schönes Haar, gepflegt und so..keine Filzmatte -- > die letzen Jahren waren fast eher eine
Filzmatte  )..... als die Ecken entstanden sind und dann auch noch die Struktur männlich wurde
hat mich das aus der Bahn geworfen..HRT könnte das zurückzaubern...

hab noch ein paar andere ... 

Pfaffen haben aber normal ihre morgeneretkion..1x hart werden am Tag genügt. Ob Orgasmus
ist egal...
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auisserdem gibt es katrierte Pfaffen (selten) .. findet man manchmal in Eunuch-Forums

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by knopper22 on Mon, 17 Dec 2012 12:14:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

mike aber erklär mir doch mal bitte das mit den Erektionen, also das der Penis ohne wirklich
verkümmert und kleiner wird!
Wurde das wissenschaftlich schon mal untersucht und bestätigt? Fakt ist das man die Funktion
der Morgenlatte immer noch nicht genau kennt. Aber das wäre ja dann ne Funktion, also die
Verkümmerung und Schrumpfung des Penis verhindern!
Ich kenns jedenfalls nicht aber muss zugeben das ich auch schon ewig keine richtige mehr hatte,
also Morgenlatte.... 

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by mike. on Mon, 17 Dec 2012 13:10:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

knopper22 schrieb am Mon, 17 December 2012 13:14mike aber erklär mir doch mal bitte das
mit den Erektionen, also das der Penis ohne wirklich verkümmert und kleiner wird!
Wurde das wissenschaftlich schon mal untersucht und bestätigt? Fakt ist das man die Funktion
der Morgenlatte immer noch nicht genau kennt. Aber das wäre ja dann ne Funktion, also die
Verkümmerung und Schrumpfung des Penis verhindern!
Ich kenns jedenfalls nicht aber muss zugeben das ich auch schon ewig keine richtige mehr hatte,
also Morgenlatte.... 

nein aber in Thailand tagtäglich praktiziert... damit verdienen dort viele Huderttausende Frauen
ihr Geld... 

was für eine Frage   

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by knopper22 on Mon, 17 Dec 2012 14:08:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

mike. schrieb am Mon, 17 December 2012 14:10

nein aber in Thailand tagtäglich praktiziert... damit verdienen dort viele Huderttausende Frauen
ihr Geld... 

was für eine Frage   
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Wie? Durch ne Schrumpfung ihres Penis?
oder meinst du wenn sie eigentlich Männer sind, und harte Antiandrogene usw.. einnehmen um
zur Frau zu werden?
Ok is ja dann doch was anderes als Fin only.... 

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by furiousfuriousfurious on Wed, 19 Dec 2012 13:03:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@mike + knopper

Merkt ihr eigentlich, dass ihr in den vorgangegangen threads die NW von fin und duta
beschrieben habt? Wenn das nur 0,1 - 1 % bekommen sollen und ihr beide das habt - könnte
man ja davon ausgehen das 
a. ihr beide zufälligerweise totales Pech habt.
b. die Angaben des Herstellers zu den NW nicht stimmen.

WER will den schon Erektionsprobleme haben? Wer will nen kleinen pimmel kriegen?

Ich denke niemand.

Deswegen ist doch die Frage gestellt, sollten wir die das wissen nicht die verschreibenenden
Ärzte vor dem Medikament warnen und ihnen klarmachen, dass die Nebenwirkungen bei viel
mehr Patienten auftreten als angegeben und sie möglicherweise irreversibel sein können?

Das ist die Aussage des Threads!

Wer jetzt noch behaupten möchte, dass Propecia und co keine Nebenwirkungen hat und PFS
nicht existiert - denn möchte ich doch höflich darum bitten - sich hier in diesem Thread klar und
deutlich zu äussern. (am besten mit einem klarem HIER)

Ich bitte um Input.

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by mike. on Wed, 19 Dec 2012 13:18:04 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

was intereessiert mich wässrigeres sperma .. wenn ich volle haare kriege und fast jede frau
haben kann die ich will wenn ich denn eine will... ohne haare kann und will ich nicnt

mit haare seh ich einfach viel besser aus und fühle mich sehr gut. punkt. aus.
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scheiss auf irgendwelche antiandrogene NW... hoch lebe androgyn.

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by swissTemples on Wed, 19 Dec 2012 13:50:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

mike. schrieb am Wed, 19 December 2012 14:18was intereessiert mich wässrigeres sperma ..
wenn ich volle haare kriege und fast jede frau haben kann die ich will wenn ich denn eine will...
ohne haare kann und will ich nicnt

mit haare seh ich einfach viel besser aus und fühle mich sehr gut. punkt. aus.

Geht mir auch so meine Haare sind nunmal einfach ein Teil meiner Person, besonders weil meine
fast bis zum Arsch reichen. Mir wären echt so ziemlich alle NW egal so lang ich meine Haare
behalten oder verbessern kann.

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Foxi on Wed, 19 Dec 2012 13:53:19 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

swissTemples 

glaub mir wenn du meine NW/Auswirkungen hättest dann
sind dir die Haare völlig wurscht!

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by mike. on Wed, 19 Dec 2012 14:15:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

swissTemples schrieb am Wed, 19 December 2012 14:50mike. schrieb am Wed, 19 December
2012 14:18was intereessiert mich wässrigeres sperma .. wenn ich volle haare kriege und fast
jede frau haben kann die ich will wenn ich denn eine will... ohne haare kann und will ich nicnt

mit haare seh ich einfach viel besser aus und fühle mich sehr gut. punkt. aus.

Geht mir auch so meine Haare sind nunmal einfach ein Teil meiner Person, besonders weil meine
fast bis zum Arsch reichen. Mir wären echt so ziemlich alle NW egal so lang ich meine Haare
behalten oder verbessern kann.

      

wow bis zum Arsch..
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meine waren zu Spitzenzeiten so:
http://www.alopezie.de/fud/index.php/fa/10326/0/

aber sch*** AGA

dank AGA sind die zu den Spitzen hin immer dünner und fransiger geworden sodass ich
kurzerhand wieder eine Kurzhaarfrisur trage..bin aber wieder am wachsen lassen .. wachsen
wieder schön gleichmäßig und dicht (Fin und co sei Dank) 

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by mike. on Wed, 19 Dec 2012 14:27:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ogdadwolverine schrieb am Wed, 19 December 2012 14:03@mike + knopper

Merkt ihr eigentlich, dass ihr in den vorgangegangen threads die NW von fin und duta
beschrieben habt? Wenn das nur 0,1 - 1 % bekommen sollen und ihr beide das habt - könnte
man ja davon ausgehen das 
a. ihr beide zufälligerweise totales Pech habt.
b. die Angaben des Herstellers zu den NW nicht stimmen.

WER will den schon Erektionsprobleme haben? Wer will nen kleinen pimmel kriegen?

Ich denke niemand.

Deswegen ist doch die Frage gestellt, sollten wir die das wissen nicht die verschreibenenden
Ärzte vor dem Medikament warnen und ihnen klarmachen, dass die Nebenwirkungen bei viel
mehr Patienten auftreten als angegeben und sie möglicherweise irreversibel sein können?

Das ist die Aussage des Threads!

Wer jetzt noch behaupten möchte, dass Propecia und co keine Nebenwirkungen hat und PFS
nicht existiert - denn möchte ich doch höflich darum bitten - sich hier in diesem Thread klar und
deutlich zu äussern. (am besten mit einem klarem HIER)

Ich bitte um Input.

Das wissen die selber...

ich habe noch keinen Arzt gesehen der gesagt hat "Ihre Haare sehen mieß aus -> Fin" .. ich
kenne nur "abfinden.. Glatze ist männlich, Haare ist was für Frauen..die dürfen jammern,
NW etc..." passierte mir lange genug (2010 und 2011) und anderen im Bekanntenkreis... 

***Edit***
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Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by swissTemples on Wed, 19 Dec 2012 14:28:44 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

mike. schrieb am Wed, 19 December 2012 15:15swissTemples schrieb am Wed, 19 December
2012 14:50mike. schrieb am Wed, 19 December 2012 14:18was intereessiert mich wässrigeres
sperma .. wenn ich volle haare kriege und fast jede frau haben kann die ich will wenn ich denn
eine will... ohne haare kann und will ich nicnt

mit haare seh ich einfach viel besser aus und fühle mich sehr gut. punkt. aus.

Geht mir auch so meine Haare sind nunmal einfach ein Teil meiner Person, besonders weil meine
fast bis zum Arsch reichen. Mir wären echt so ziemlich alle NW egal so lang ich meine Haare
behalten oder verbessern kann.

      

wow bis zum Arsch..

meine waren zu Spitzenzeiten so:
http://www.alopezie.de/fud/index.php/fa/10326/0/

aber sch*** AGA

dank AGA sind die zu den Spitzen hin immer dünner und fransiger geworden sodass ich
kurzerhand wieder eine Kurzhaarfrisur trage..bin aber wieder am wachsen lassen .. wachsen
wieder schön gleichmäßig und dicht (Fin und co sei Dank) 

Schade sieht nämlich echt gut aus. Meine sehn eigentlich in etwa gleich aus, abgesehn davon,
dass ich meine NW1 (links) und NW2 (rechts) Geheimratsecken nicht wegkrieg.
Sind zwar immer schön durch andere Haare überdeckt aber man will halt perfekt sein.   

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by swissTemples on Wed, 19 Dec 2012 14:42:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Foxi schrieb am Wed, 19 December 2012 14:53swissTemples 

glaub mir wenn du meine NW/Auswirkungen hättest dann
sind dir die Haare völlig wurscht!

Was denn? Ich würds wohl trotzdem riskieren.
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Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Foxi on Wed, 19 Dec 2012 14:48:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

swissTemples schrieb am Wed, 19 December 2012 15:42Foxi schrieb am Wed, 19 December
2012 14:53swissTemples 

glaub mir wenn du meine NW/Auswirkungen hättest dann
sind dir die Haare völlig wurscht!

Was denn? Ich würds wohl trotzdem riskieren.

so ähnlich geht es mir jetzt, wie Die beschreiben!

http://thinksteroids.com/forum/mens-health-forum/my-life-in-hell-134290351.html
http://www.healthboards.com/boards/mens-health/765251-propecia-has-ruined-my-life.html

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by swissTemples on Wed, 19 Dec 2012 15:10:16 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Foxi schrieb am Wed, 19 December 2012 15:48swissTemples schrieb am Wed, 19 December
2012 15:42Foxi schrieb am Wed, 19 December 2012 14:53swissTemples 

glaub mir wenn du meine NW/Auswirkungen hättest dann
sind dir die Haare völlig wurscht!

Was denn? Ich würds wohl trotzdem riskieren.

so ähnlich geht es mir jetzt, wie Die beschreiben!

http://thinksteroids.com/forum/mens-health-forum/my-life-in-hell-134290351.html
http://www.healthboards.com/boards/mens-health/765251-propecia-has-ruined-my-life.html

Ja was denn nun, impotent? Depression?

Seit ich auf Fin bin sind meine Testosteron Blutwerte sogar höher als zuvor, Estriol in etwa
gleich und DHT wie zu erwarten relativ niedrig. Hab leicht verminderte Libido aber das ist mir
eigentlich nur recht, in meiner Teenager zeit hab ich so ziemlich alles angesprungen und der
Drang ist jetzt ein wenig leichter.  Mag vielleicht auch nur vom Alter kommen (24).
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Depression hatte ich schon vor Fin aber ist seither weg. Hat aber wohl kaum was damit zu tun.

Ich fang bald noch mit Dut einmal wöchentlich an und je nach Wirkung und Nebenwirkung nehm
ich's dann auch täglich. Riskant? Sicher aber im Endeffekt meine Entscheidung.

Und nochmal; mein Beileid aber versuchs doch mal mit HRT.

Edit: Und nochmal zu "mein Penis ist seither kleiner", sowas gibts nicht. Die Hormone sind nur
während des Wachstums (bis 21) wichtig, danach hat sich das Gewebe ausgebildet und bleibt
so.

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by mike. on Wed, 19 Dec 2012 16:09:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Foxi schrieb am Wed, 19 December 2012 15:48

so ähnlich geht es mir jetzt, wie Die beschreiben!

http://thinksteroids.com/forum/mens-health-forum/my-life-in-hell-134290351.html
http://www.healthboards.com/boards/mens-health/765251-propecia-has-ruined-my-life.html

die meisten NW sind mir bekannt.

Das sind Hormonentzugserscheinungen.. und wenn der AR kaputt ist! Wirklich kaputt ist kann
niemand was tun.
Dann wäre es von Nöten (gerade bei Depression und Suizid) über eine ernsthafte
phychotherapie nachzudenken und ggf eine Estrogentherapie zu machen
Estrogene heitern die Stimmung ungemein auf... Hitzewallungen und perm. frösteln sind dann
ach vorbei... 

und ich kann das nicht mehr lesen... Fin ist ein Antiandrogen.. es wirkt antiandrogen und
antiandrogen heißt .. Richtung androgyn..

bei manchen Jammerern bin ich mir gar nicht sicher ob die vllt sogar eine Frau im
Männerkörper sind??? Männlich ist so ein  Verhalten nicht! Dann würde das androgyn doch
wieder passen, oder? 
Frauen, die eig. das schwache Geschlecht sind, jammern weniger als ihr.... ihr Waschlappen....

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by mike. on Wed, 19 Dec 2012 16:11:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

das passt 
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http://www.youtube.com/watch?v=QzWteoErXbg

  

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Haareweg on Wed, 19 Dec 2012 16:12:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

swissTemples schrieb am Wed, 19 December 2012 16:10

Mag vielleicht auch nur vom Alter kommen (24).

hörst du dich noch selbst? das kommt von fin und nichts anderem.

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Haar2O on Wed, 19 Dec 2012 16:18:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

mike. schrieb am Wed, 19 December 2012 17:09
Frauen, die eig. das schwache Geschlecht sind, jammern weniger als ihr.... ihr Waschlappen....

Uih,...Testo wieder etwas höher seit kuzem?    

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by swissTemples on Wed, 19 Dec 2012 16:25:24 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Haareweg schrieb am Wed, 19 December 2012 17:12swissTemples schrieb am Wed, 19
December 2012 16:10

Mag vielleicht auch nur vom Alter kommen (24).

hörst du dich noch selbst? das kommt von fin und nichts anderem.

Beweisen kannst das weder du noch ich. Kausalität und Korrelation sind zwei verschiedene
Dinge.
So lang ich ohne Probleme und Nachhilfe mein Sackmesser ausklappen kann ist mir Wurscht
wieviele Spontanerektionen und Morgenlatten ich krieg. Meine Freundin beschwert sich jedenfalls
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höchstens dass ich zuviel statt zuwenig will.  

Erektionsprobleme hatte ich nur ein mal in meinem Leben und das war vor Fin und wegen
Antidepressiva.

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by furiousfuriousfurious on Thu, 20 Dec 2012 10:23:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@ mike und swisstemples

ich kann ja gar nicht glauben, was ihr da von euch gebt - ihr wollt also Frauen sein? und lange
Haare haben? und wenn ihr davon impotent werdet ist das okay - und wenn ihr depressionen
kriegt auch okay - und wenn ihr foxis nw kriegt auch okay?

na gut ich meine wenn ihr so denkt und wenn ihr meint das das richtig ist, dann akzeptier ich eure
meinung gerne. Denn das ist ja ein freies Land - nur habe ich bedenken, dass ihr gewissen
Leuten dazu ratet Finasterid oder Dutasterid zu nehmen ohne sie auf die Gefahren hinzuweisen.

Ähnlich ist das Verhalten von Hautärzten (meinem eingeschlossen) die nicht auf die NW
hinweisen. Mir hat er nur gesagt, dass es etwas teuer ist und das war es dann auch.

Deshalb denke ich doch, dass die Aufklärung des verschreibenden Arztes sinnvoll sein könnte
- stimmt mir da jemand zu oder nicht?

PS.: Die Tatsache das Haarausfall blöd ist und vielleicht auch belastend will ich gerne verstehen
- aus diesem Grund bin ich ja auch zum Arzt gegangen - nur hab ich nicht gedacht, dass ich mir
deswegen das Leben versaue!

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Foxi on Thu, 20 Dec 2012 13:49:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

irgendwann geht Fin nicht mehr,weil der Körper das nicht mehr mitmacht,jedenfalls ist das bei
vielen der Fall!
erste Anzeichen haben ja viele, blos so lang es noch erträglich ist wird das Zeugs genommen!

***Edit***

ich wollt ich könnte die Zeit zurück drehn,vor dem ganzen Mist ! 

Foxi
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Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by swissTemples on Thu, 20 Dec 2012 14:25:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ogdadwolverine schrieb am Thu, 20 December 2012 11:23@ mike und swisstemples

ich kann ja gar nicht glauben, was ihr da von euch gebt - ihr wollt also Frauen sein? und lange
Haare haben? und wenn ihr davon impotent werdet ist das okay - und wenn ihr depressionen
kriegt auch okay - und wenn ihr foxis nw kriegt auch okay?

na gut ich meine wenn ihr so denkt und wenn ihr meint das das richtig ist, dann akzeptier ich eure
meinung gerne. Denn das ist ja ein freies Land - nur habe ich bedenken, dass ihr gewissen
Leuten dazu ratet Finasterid oder Dutasterid zu nehmen ohne sie auf die Gefahren hinzuweisen.

Ähnlich ist das Verhalten von Hautärzten (meinem eingeschlossen) die nicht auf die NW
hinweisen. Mir hat er nur gesagt, dass es etwas teuer ist und das war es dann auch.

Deshalb denke ich doch, dass die Aufklärung des verschreibenden Arztes sinnvoll sein könnte
- stimmt mir da jemand zu oder nicht?

PS.: Die Tatsache das Haarausfall blöd ist und vielleicht auch belastend will ich gerne verstehen
- aus diesem Grund bin ich ja auch zum Arzt gegangen - nur hab ich nicht gedacht, dass ich mir
deswegen das Leben versaue!

Mein Ziel ist es nicht weiblicher zu werden aber ich geh das Risiko ein da das ja nicht über
Nacht passiert. Aber lange Haare hab ich schon seit eh und jeh. Die einzige Fin Nebenwirkung
bei mir ist erhöhter Testosteronspiegel und das kann man nicht wirklich Verweiblichung nennen. 

Depressionen hatte ich lustigerweise vor Fin, auf Fin aber nicht mehr. Mir wurde auch bei meinen
Antidepressiva die ich (früher mal) genommen habe gesagt ich würde davon impotent,
weiblich, dick usw werden, hat sich nix getan. Im Moment hab ich nur Vorteile davon, ob das
pures Glück ist oder was anderes sei mal dahin gestellt, aber wenn jemand seine schlechten
Erfahrungen mit Fin teilen kann dann bin auch ich dazu berechtigt meine guten zu teilen.

Foxi schrieb am Thu, 20 December 2012 14:49irgendwann geht Fin nicht mehr,weil der Körper
das nicht mehr mitmacht,jedenfalls ist das bei
vielen der Fall!
erste Anzeichen haben ja viele, blos so lang es noch erträglich ist wird das Zeugs genommen!

***Edit***

ich wollt ich könnte die Zeit zurück drehn,vor dem ganzen Mist ! 

Foxi
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Schon mal mit HRT probiert?

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by knopper22 on Thu, 20 Dec 2012 14:26:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ogdadwolverine schrieb am Thu, 20 December 2012 11:23@ mike und swisstemples

ich kann ja gar nicht glauben, was ihr da von euch gebt - ihr wollt also Frauen sein? und lange
Haare haben? und wenn ihr davon impotent werdet ist das okay - und wenn ihr depressionen
kriegt auch okay - und wenn ihr foxis nw kriegt auch okay?

na gut ich meine wenn ihr so denkt und wenn ihr meint das das richtig ist, dann akzeptier ich eure
meinung gerne. Denn das ist ja ein freies Land - nur habe ich bedenken, dass ihr gewissen
Leuten dazu ratet Finasterid oder Dutasterid zu nehmen ohne sie auf die Gefahren hinzuweisen.

Ähnlich ist das Verhalten von Hautärzten (meinem eingeschlossen) die nicht auf die NW
hinweisen. Mir hat er nur gesagt, dass es etwas teuer ist und das war es dann auch.

Deshalb denke ich doch, dass die Aufklärung des verschreibenden Arztes sinnvoll sein könnte
- stimmt mir da jemand zu oder nicht?

PS.: Die Tatsache das Haarausfall blöd ist und vielleicht auch belastend will ich gerne verstehen
- aus diesem Grund bin ich ja auch zum Arzt gegangen - nur hab ich nicht gedacht, dass ich mir
deswegen das Leben versaue!

lies mal was mike alles nimmt! Das kommt nicht nur alles von Fin only.

manche reden hier ja echt das Fin 1:1 gleichwertig wäre zu harten Antiandrogenen usw.., so wie
mike sie teilweise nimmt! Das ist nun mal eib Fakt und darauf sollte auch hingewiesen werden.
Fin ist vielleicht ein Steroidhormon aber keinesfalls ein Antiandrogen, was komplett alles
männliche kaputtmacht, auch wenn das manche hier immer wieder gerne behaupten.
Ich vertraue da lieber auf die Fakten anstatt auf irgendwelche panischen NW-berichte... 

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Knorkell on Thu, 20 Dec 2012 15:03:17 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ogdadwolverine schrieb am Thu, 20 December 2012 11:23@ mike und swisstemples

ich kann ja gar nicht glauben, was ihr da von euch gebt - ihr wollt also Frauen sein? und lange
Haare haben? und wenn ihr davon impotent werdet ist das okay - und wenn ihr depressionen
kriegt auch okay - und wenn ihr foxis nw kriegt auch okay?

Page 91 of 197 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=2156
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=22248&goto=250825#msg_250825
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=250825
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=11714
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=22248&goto=250835#msg_250835
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=250835
https://www.alopezie.de/fud/index.php


na gut ich meine wenn ihr so denkt und wenn ihr meint das das richtig ist, dann akzeptier ich eure
meinung gerne. Denn das ist ja ein freies Land - nur habe ich bedenken, dass ihr gewissen
Leuten dazu ratet Finasterid oder Dutasterid zu nehmen ohne sie auf die Gefahren hinzuweisen.

Ähnlich ist das Verhalten von Hautärzten (meinem eingeschlossen) die nicht auf die NW
hinweisen. Mir hat er nur gesagt, dass es etwas teuer ist und das war es dann auch.

Deshalb denke ich doch, dass die Aufklärung des verschreibenden Arztes sinnvoll sein könnte
- stimmt mir da jemand zu oder nicht?

PS.: Die Tatsache das Haarausfall blöd ist und vielleicht auch belastend will ich gerne verstehen
- aus diesem Grund bin ich ja auch zum Arzt gegangen - nur hab ich nicht gedacht, dass ich mir
deswegen das Leben versaue!
Was bist du eigentlich fürn restriktiver und manipulativer Kerl? Du verdrehst hier bewusst
Aussagen? Ich hatte früher auch sehr lange Haare und hatte tausend Haarschnitte seit wann ist
das ein Indiz für Weiblichkeit? Siehe Metaler...
Mike nimmt sehr viel mehr als Fin und das wüsstest du wenn du hier mal mitlesen würdest
und nicht nur deine Antifinpropganda verbreiten würdest und Knopper hat meines Wissens
nach keine NW`s also red keinen Müll.
Außer weisen sogut wie alle Ärzte die das Zeug verschreiben auch auf mögliche NW`s hin,
keine Ahnung wo du wohnst, dass es da nicht passiert.

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by mike. on Thu, 20 Dec 2012 15:15:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ogdadwolverine kann gerne ein Mailing an alle Hautärzte machen.. ist sein Geld.

Er braucht sich nicht wundern wenn die Männer mit der weißen Weste eines Tages bei ihm vor
der Tür stehen oder wenn ein Polizist ihn aufhält und fragt... 
http://www.youtube.com/watch?v=QzWteoErXbg
  

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by furiousfuriousfurious on Thu, 20 Dec 2012 15:55:55 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Was bist du eigentlich fürn restriktiver und manipulativer Kerl? Du verdrehst hier bewusst
Aussagen? Ich hatte früher auch sehr lange Haare und hatte tausend Haarschnitte seit wann ist
das ein Indiz für Weiblichkeit? Siehe Metaler...
Mike nimmt sehr viel mehr als Fin und das wüsstest du wenn du hier mal mitlesen würdest
und nicht nur deine Antifinpropganda verbreiten würdest und Knopper hat meines Wissens
nach keine NW`s also red keinen Müll.
Außer weisen sogut wie alle Ärzte die das Zeug verschreiben auch auf mögliche NW`s hin,
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keine Ahnung wo du wohnst, dass es da nicht passiert.[/quote]

der mike benutzt ein Fremdwort (androgyn) für verweiblichung - darauf bin ich eingegangen und
ich hab doch gar nicht gesagt das knopper NW hat.

Was soll der Beitrag? Ich hab schon mehrmals geschrieben, dass ich nicht von meinem arzt
aufgeklärt worden bin - das ist halt ein bisschen doof.

Deswegen Mitteilungen über NW an die Hautärzte, besonders die irreversiblen Schäden
sollten erwähnt werden.

Hier mal die Website: wo man spenden kann für eine Cure für PFS - oder wenigstens die
Forschung. Da es euch ja auch irgendwann treffen kann - ist mein Rat schon mal jetzt zu
spenden.
http://www.pfsfoundation.org/donate/

So dann allen ein friedliches und frohes Weihnachtsfest.

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Knorkell on Thu, 20 Dec 2012 16:49:04 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ogdadwolverine schrieb am Wed, 19 December 2012 14:03@mike + knopper

Merkt ihr eigentlich, dass ihr in den vorgangegangen threads die NW von fin und duta
beschrieben habt? Wenn das nur 0,1 - 1 % bekommen sollen und ihr beide das habt - könnte
man ja davon ausgehen das 
a. ihr beide zufälligerweise totales Pech habt.
b. die Angaben des Herstellers zu den NW nicht stimmen.

jaja dir auchn frohes Fest   

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Haareweg on Thu, 20 Dec 2012 18:21:46 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

dieses forum verkommt zu einem müllhaufen. geholfen wird hier einem schon lange nicht mehr.
was war eigentlich noch mal der sinn des forums? das sich menschen ohne nebenwirkungen
über menschen mit nebenwirkungen krank lachen?
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Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by mike. on Thu, 20 Dec 2012 18:34:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Haareweg schrieb am Thu, 20 December 2012 19:21dieses forum verkommt zu einem
müllhaufen. geholfen wird hier einem schon lange nicht mehr. was war eigentlich noch mal der
sinn des forums? das sich menschen ohne nebenwirkungen über menschen mit
nebenwirkungen krank lachen?

      

Nichts gegen Diskussionen über NW.

Es hat nur wenig Sinn wenn manche Brutal den Helden spielen und jeden Thread, so wie F**i,
zumüllen ....und Sachen wie "Fin hat mein Leben zerstört, Suizidgedanken, es war Fin, es war
Minox, es war dies und es war jenes -> verbieten etc."    --> Psychologe wäre für diese Leute
gut. Die haben nämlich ein ganz anderes Problem...

ich hatte ja mal ogdadwolverine den Vorschlag gemacht, einen NW-thread zu eröffnen oder
Lösungs.Thread... stattdessen hat er weiter Leute ohne NW beleidigt und alles wie ein "heiliger
Krieger" zugemüllt..   

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Haareweg on Thu, 20 Dec 2012 18:40:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

naja schon richtig, von den pfs typen wird hier auch alles überflutet. genauso ein mist. wäre
wirklich gut, wenn es ein eigenes unterforum dafür gebe.

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by mike. on Thu, 20 Dec 2012 18:45:55 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

  

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by knopper22 on Thu, 20 Dec 2012 19:02:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Page 94 of 197 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=9873
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=22248&goto=250878#msg_250878
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=250878
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=8255
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=22248&goto=250880#msg_250880
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=250880
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=9873
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=22248&goto=250882#msg_250882
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=250882
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=2156
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=22248&goto=250884#msg_250884
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=250884
https://www.alopezie.de/fud/index.php


jap und dann schon immer dieses sichere!
So Aussagen wie "PFS macht mir ganz schön zu schaffen, merke es ejden tag" usw..., und das
ganze kam ganz sicher genau nach dem Absetzen,. am besten noch bereits 1 Tag danach!  Ohne
dabei wirklich genau zu wissen ob es überhaupt PFS ist! 
ich meine gerade Depressionen können noch durch 1000 sende andere Singe ausgelöst
werden und nicht grade durch das "kleine" Fin, als bribgt es die komplette Hirnchemie
durcheinander usw...
Ob es da überhaupt rein kommt, also ins Gehirn, ist ja ebenfalls noch ziemlich unklar! Das ist
nämlich extra so gemacht das da eben nicht jeder Stoff einfach so reinkommt
(Blut-Hirn-Schranke!)!
Das nur mal am Rande..... 

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Knorkell on Thu, 20 Dec 2012 19:44:45 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Es klingt halt fast als wären sie froh und stolz darauf einen Begriff zu haben der ihre evtl.
irreversiblen NW`s beschreibt so oft und so inflationär sie ihn benutzen. Vor allem
diagnostizieren die Vertreter ihn schon bevor man abgesetzt hat...  
Man muss nur sagen "meine Libido schwankt" oder " ich habe den subjektiven Eindruck, dass
meine Achselhaare nicht mehr so schnell wachsen" schon hat man PFS...
Sorry aber über NW``s und wie man sie loswird und im besten Fall Fin weiter nehmen kann wird
hier nicht mehr geredet seit diese Missionare aufgetaucht sind. Vorher gab es auch ein paar
Leute die gerne mal geschmollt haben (was ich auch verstehe) aber man hat dann auch
Lösungen gesucht. Die einzige Lösung die diese Leute sehen ist das Absetzen und Verbieten
von Fin...und natürlich Leute per PN als "Wi*er" zu bezeichnen die es selber nehmen oder Gott
bewahre sogar empfehlen.
Ich denke aber nicht, dass ein Unterforum sinnvoll wäre, vorher hat es ja auch geklappt somit
wäre ein Unterforum nur eine Reaktion auf die Leute die den Ärger machen...und glaubt ihr
wirklich die würden dieses Unterforum nutzen? Jedenfalls nicht bis man sie sperren würde
und dann wären wir auch da wo wir jetzt sind. Vernünftigerweise.

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by mike. on Thu, 20 Dec 2012 20:02:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

..zum eigentlichen Thema.

Man sollte wirklich alle Hautärzte warnen vor solchen psychokranken Spinnern .. denen darf
man nicht mal ein Hustenbonbon anbieten, die könnten ja was davon kriegen und Dich
verklagen..  
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Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Knorkell on Thu, 20 Dec 2012 20:32:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ja denk mal nach, wenn die jetzt anfangen jeden Tag Hustenbonbos zu lutschen oder normale
ohne, dass ihnen jemand sagt, dass man sich auch die Zähne putzen muss kriegen die
Karies...stell dir mal die Langzeitschäden vor...  

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by swissTemples on Fri, 21 Dec 2012 00:00:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Korkell schrieb am Thu, 20 December 2012 21:32Ja denk mal nach, wenn die jetzt anfangen
jeden Tag Hustenbonbos zu lutschen oder normale ohne, dass ihnen jemand sagt, dass man sich
auch die Zähne putzen muss kriegen die Karies...stell dir mal die Langzeitschäden vor...  

Ricola ist an meiner schlaffen Nudel schuld.   

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Rootkit on Fri, 21 Dec 2012 07:18:46 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

mike. schrieb am Wed, 19 December 2012 17:09
bei manchen Jammerern bin ich mir gar nicht sicher ob die vllt sogar eine Frau im
Männerkörper sind??? Männlich ist so ein  Verhalten nicht! Dann würde das androgyn doch
wieder passen, oder? 
Frauen, die eig. das schwache Geschlecht sind, jammern weniger als ihr.... ihr Waschlappen....

Waschlappen, Jammerer. Gibt  hier aber viele. Mit solchen Äußerungen muss man ***Edit***
sehr vorsichtig sein.

swissTemples schrieb am Wed, 19 December 2012 17:25
Beweisen kannst das weder du noch ich. Kausalität und Korrelation sind zwei verschiedene
Dinge.
So lang ich ohne Probleme und Nachhilfe mein Sackmesser ausklappen kann ist mir Wurscht
wieviele Spontanerektionen und Morgenlatten ich krieg. Meine Freundin beschwert sich jedenfalls
höchstens dass ich zuviel statt zuwenig will.  

Sie meinen Freund. ***Edit*** Sackmesser, sehr hohes Nievau.

Korkell schrieb am Thu, 20 December 2012 20:44Es klingt halt fast als wären sie froh und stolz
darauf einen Begriff zu haben der ihre evtl. irreversiblen NW`s beschreibt so oft und so
inflationär sie ihn benutzen. ......und natürlich Leute per PN als "Wi*er" zu bezeichnen die es
selber nehmen oder Gott bewahre sogar empfehlen.
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Ich denke aber nicht, dass ein Unterforum sinnvoll wäre, vorher hat es ja auch geklappt somit
wäre ein Unterforum nur eine Reaktion auf die Leute die den Ärger machen...und glaubt ihr
wirklich die würden dieses Unterforum nutzen? Jedenfalls nicht bis man sie sperren würde
und dann wären wir auch da wo wir jetzt sind. Vernünftigerweise.

***Edit***

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by me too on Fri, 21 Dec 2012 07:57:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Rootkit schrieb am Fri, 21 December 2012 08:18
Korkell schrieb am Thu, 20 December 2012 20:44Es klingt halt fast als wären sie froh und stolz
darauf einen Begriff zu haben der ihre evtl. irreversiblen NW`s beschreibt so oft und so
inflationär sie ihn benutzen. ......und natürlich Leute per PN als "Wi*er" zu bezeichnen die es
selber nehmen oder Gott bewahre sogar empfehlen.
Ich denke aber nicht, dass ein Unterforum sinnvoll wäre, vorher hat es ja auch geklappt somit
wäre ein Unterforum nur eine Reaktion auf die Leute die den Ärger machen...und glaubt ihr
wirklich die würden dieses Unterforum nutzen? Jedenfalls nicht bis man sie sperren würde
und dann wären wir auch da wo wir jetzt sind. Vernünftigerweise.

***Edit***

  

Ohje, dat is ein Forum, nee, nee, nee...

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Mona on Fri, 21 Dec 2012 08:29:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Haareweg schrieb am Thu, 20 December 2012 19:40naja schon richtig, von den pfs typen wird
hier auch alles überflutet. genauso ein mist. wäre wirklich gut, wenn es ein eigenes unterforum
dafür gebe.

Rein theoretisch kein schlechter Ansatz. 
Aber stellt Euch das in der Realität nach Einschätzung der derzeitigen Lage vor...

Klar, jeder würde gerne sehen, wenn wirklich umfassend in alle Richtungen informiert werden
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könnte - übersichtlich, nach der jeweiligen Thematik getrennt. In Sachen Fin-NWs ist das hier
aber derzeit schlicht unmöglich. Wenn die maßgeblich Beteiligten mit so einem (in meinen
Augen) fanatischen Agieren auftreten, dann hat das m.E. nichts mehr mit "Infos weitergeben
wollen" zu tun. Hier geht es offenbar einzig darum, anderen Menschen vorschreiben zu wollen,
was sie zu tun und zu lassen haben. Allem voran den Fin-Anwendern und Solchen, die es evtl. in
Erwägung ziehen. 

Ein gesondertes Unterforum wäre da geradezu die Eintrittskarte für Menschen, wie die
angesprochenen PFS-ler. Man mag sich gar nicht vorstellen, wie es dort dann zugeht. Leser und
Neue orientieren sich dann logischerweise dort hin, um Interessantes zu erfahren - angeboten
werden dann tatsächlich aber nur Streitereien und zig Beiträge, die völlig sinnfrei geworden
sind, weil die Hälfte an Text herauseditiert werden musste.

Ich denke nicht, dass wir das hier irgendjemandem zumuten möchten. Wir nicht - und Ihr
sicherlich auch nicht...!? Behalten wir das doch einfach im Hinterkopf für einen späteren
Zeitpunkt...

Viele Grüße, Mona
 

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by mike. on Fri, 21 Dec 2012 08:54:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mona schrieb am Fri, 21 December 2012 09:29.........Klar, jeder würde gerne sehen, wenn
wirklich umfassend in alle Richtungen informiert werden könnte - übersichtlich, nach der
jeweiligen Thematik getrennt. In Sachen Fin-NWs ist das hier aber derzeit schlicht unmöglich.
Wenn die maßgeblich Beteiligten mit so einem (in meinen Augen) fanatischen Agieren auftreten,
dann hat das m.E. nichts mehr mit "Infos weitergeben wollen" zu tun. Hier geht es offenbar einzig
darum, anderen Menschen vorschreiben zu wollen, was sie zu tun und zu lassen haben. Allem
voran den Fin-Anwendern und Solchen, die es evtl. in Erwägung ziehen......
 

     

Danke Mona, dem ist absolut nichts mehr hinzuzufügen.

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Knorkell on Fri, 21 Dec 2012 09:10:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Rootkit schrieb am Fri, 21 December 2012 08:18mike. schrieb am Wed, 19 December 2012 17:09
bei manchen Jammerern bin ich mir gar nicht sicher ob die vllt sogar eine Frau im
Männerkörper sind??? Männlich ist so ein  Verhalten nicht! Dann würde das androgyn doch
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wieder passen, oder? 
Frauen, die eig. das schwache Geschlecht sind, jammern weniger als ihr.... ihr Waschlappen....

Waschlappen, Jammerer. Gibt  hier aber viele. Mit solchen Äußerungen muss man ***Edit***
sehr vorsichtig sein.

swissTemples schrieb am Wed, 19 December 2012 17:25
Beweisen kannst das weder du noch ich. Kausalität und Korrelation sind zwei verschiedene
Dinge.
So lang ich ohne Probleme und Nachhilfe mein Sackmesser ausklappen kann ist mir Wurscht
wieviele Spontanerektionen und Morgenlatten ich krieg. Meine Freundin beschwert sich jedenfalls
höchstens dass ich zuviel statt zuwenig will.  

Sie meinen Freund. ***Edit*** Sackmesser, sehr hohes Nievau.

Korkell schrieb am Thu, 20 December 2012 20:44Es klingt halt fast als wären sie froh und stolz
darauf einen Begriff zu haben der ihre evtl. irreversiblen NW`s beschreibt so oft und so
inflationär sie ihn benutzen. ......und natürlich Leute per PN als "Wi*er" zu bezeichnen die es
selber nehmen oder Gott bewahre sogar empfehlen.
Ich denke aber nicht, dass ein Unterforum sinnvoll wäre, vorher hat es ja auch geklappt somit
wäre ein Unterforum nur eine Reaktion auf die Leute die den Ärger machen...und glaubt ihr
wirklich die würden dieses Unterforum nutzen? Jedenfalls nicht bis man sie sperren würde
und dann wären wir auch da wo wir jetzt sind. Vernünftigerweise.

***Edit***

Soll ich es für Zufall halten, dass kürzlich (zuletzt GESTERN) User gesperrt wurden und du
mit deinen 7 Beiträgen+Registrierungsdatum Dezember 2012 rumpöbelst? Soll das
irgendjemand für Zufall halten?  

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by mike. on Fri, 21 Dec 2012 09:15:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@Korkell und alle anderen.

Lassen wir das... die Sticheleien... einfach Ignore(auf Durchzug schalten) und fertig.

Mona hat alles gesagt was gesagt werden muss    und ich würde gerne diese Themen
abschließen.
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Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by swissTemples on Fri, 21 Dec 2012 09:29:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Rootkit schrieb am Fri, 21 December 2012 08:18Sie meinen Freund. ***Edit*** Sackmesser, sehr
hohes Nievau.

Soso, mir Niveaulosigkeit unterstellen aber mich im selben Satz aufgrund meines Haarstils schwul
nennen.   
Woher kommt eigentlich deine Homophobie? Selbsthass auf die zwanghaft verdrängten eigenen
Gelüste?

So, der Thread hat sich für mich erledigt. Wir bösen Finasterid Schurken haben unseren
Illuminati Auftrag mal wieder erfüllt und ogdad's Welt ein Stückchen schlechter gemacht.   

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Knorkell on Fri, 21 Dec 2012 13:59:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

swissTemples schrieb am Fri, 21 December 2012 10:29Rootkit schrieb am Fri, 21 December
2012 08:18Sie meinen Freund. ***Edit*** Sackmesser, sehr hohes Nievau.

Soso, mir Niveaulosigkeit unterstellen aber mich im selben Satz aufgrund meines Haarstils schwul
nennen.   
Woher kommt eigentlich deine Homophobie? Selbsthass auf die zwanghaft verdrängten eigenen
Gelüste?

So, der Thread hat sich für mich erledigt. Wir bösen Finasterid Schurken haben unseren
Illuminati Auftrag mal wieder erfüllt und ogdad's Welt ein Stückchen schlechter gemacht.   
Schon krass erbärmlich, dass man sich einfach nen neuen Account macht wenn einen schon
keiner mehr haben will und genau wie vorher weiter macht.
Naja bis hier was passiert halt ich mich nun auch mal raus.

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Mr.Goodkat on Fri, 28 Dec 2012 19:37:45 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mona schrieb am Fri, 21 December 2012 09:29

Klar, jeder würde gerne sehen, wenn wirklich umfassend in alle Richtungen informiert werden
könnte - übersichtlich, nach der jeweiligen Thematik getrennt. In Sachen Fin-NWs ist das hier
aber derzeit schlicht unmöglich. Wenn die maßgeblich Beteiligten mit so einem (in meinen
Augen) fanatischen Agieren auftreten, dann hat das m.E. nichts mehr mit "Infos weitergeben
wollen" zu tun. Hier geht es offenbar einzig darum, anderen Menschen vorschreiben zu wollen,
was sie zu tun und zu lassen haben. Allem voran den Fin-Anwendern und Solchen, die es evtl. in
Erwägung ziehen. 
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Ich kann hier nur für mich selber schreiben und ich bin nicht fanatisch. Fanatisch schreiben hier
einige wenige User, wenn es in einem Thread um NW geht und diese Threads werden ja nicht
Alle von mir erstellt. Ich jumpe auch nicht in Threads von Leuten, die gute Erfahrungen mit
Finasterid gemacht haben und zweifle dies an. Aber, wenn hier jemand einen Thread über
seine NW macht sind die üblichen Kandidaten sehr schnell da. Mir ist es im egal, ob jemand
Finasterid nimmt oder nicht, doch hat jeder Mensch ein gutes Recht sich über Alles zu
Informieren und nicht nur die Infos zu erhalten, die einen der Hersteller wissen lassen möchte.
Mir kann unterstellt werden, ich hätte einen Wikipedia Artikel geschrieben, jedoch kann mir
keiner unterstellen, ich hätte die sämtlichen Quellen in dem Artikel geschrieben. Wie jeder
nachprüfen kann.

Damit hier ein Foren User auch ein objektives Bild erhalten kann gehören immer 2 Seiten dazu.
Die Fakten sind nunmal, dass sämtliche Studien, die die "Sicherheit" von Finasterid belegen,
vom Hersteller selber kommen, oder von Ärzten, die immer im Zusammenhang mit der Hersteller
Firma stehen. Wie glaubwürdig dieser Hersteller ist und mit welchen Methoden er arbeitet hat er
in der Vergangenheit mehrfach bewiesen. Dies sind auch Fakten und lassen sich nicht
wegdiskutieren oder schön reden.

Beispiel Vioxx.

"Zudem hatte der Konzern laut Überzeugung der Justiz in seinen Anzeigen bewusst das Risiko
für Herz-Kreislauferkrankungen unterschlagen"

http://www.welt.de/wirtschaft/article13732004/Deutsche-Schmerzmittel-Opfer-bleiben-aussen-vor.
html

http://www.focus.de/gesundheit/ratgeber/medikamente/news/vioxx-skandal-vertuschte-todesfaelle
_aid_295482.html

Aber, nicht nur das Studien wissentlich gefälscht wurden, nein Kritiker wurden auch noch zum
schweigen gebracht.

"AN international drug company made a hit list of doctors who had to be "neutralised" or
discredited because they criticised the anti-arthritis drug the pharmaceutical giant produced"

"We may need to seek them out and destroy them where they live," a Merck employee wrote,

http://www.theaustralian.com.au/news/drug-company-drew-up-doctor-hit-list/story-e6frg6n6-12256
93586492

discredited, finden wir selbst hier im Forum.

Dies sind die Methoden, wie der Hersteller vorgeht. 

Ein weiters Beispiel ist der Mumps-Impfstoff. Gleicher Hersteller.
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"Der gesamte Schwindel wurde »mit Wissen, unter Aufsicht und mit Genehmigung des oberen
Managements von XXXX betrieben«."

http://info.kopp-verlag.de/hintergruende/enthuellungen/mike-adams/usa-virologen-klagen-gegen-
merck-wegen-langjaehriger-faelschung-von-testergebnissen-fuer-mumps-impf.html

Diesem Hersteller wird nun geglaubt? Ein Hersteller, der mehrfach bewiesen hat, dass er Studien
fälscht und Kritiker sogar bedroht. Na Prima!

Ich für meinen Teil, finde, jeder hat ein Recht auf ehrlich Informationen. Ich bin nicht dafür
Finasterid zu verbieten und ich werde einen Teufel tun Leuten hier vorzuschreiben, was sie zu tun
oder zu lassen haben. Das ist ihre eigene Entscheidung. Jedoch kann man eine richtige
Entscheidung nur treffen, wenn man Alle Fakten kennt und die Fakten sind nun mal, dass
Finasterid bei einer gewissen Gruppe an Menschen einen starken bleibenden Schaden
hinterlassen kann.
Die Diskussion, warum und wieso ist überflüssig. Denn auch bei Vioxx konnte nie die genaue
Ursache geklärt werden. Fakt ist jedoch das ca 55.000 Menschen an vioxx gestorben sind und
ca 139.000 Pat. einen Herzinfarkt hatten. Fakt ist, dass Hersteller bei vielen Studien gelogen und
betrogen hat und Fakt sind auch die Methoden des Herstellers. Also, dem sollen wir also
glauben? Wir sollen einer kleinen Gruppe von Ärzten glauben, die für den Hersteller arbeiten
und teilweise an den Studien beteiligt waren. Diese Ärzte behaupten auch dies hier:

http://www.alopezie.de/fud/index.php/mv/msg/22127/250030/#msg_250030

Ist das hier einfach nur Unwissenheit oder Vorsatz?

http://www.haarerkrankungen.de/expertenrat/erforum/index.php?showpage=zeigebeitrag&forumn
ummer=1&beitragsnummer=3297

„Finasterid um eine kompetetive Hemung handelt spielt die Konzentrationen der Substrate
(hier Finasterid oder Testosteron) die entscheidende Rolle, da die Substrate um die Andockstellen
am Enzym kämpfen. Bei anderen Formen der Enzymhemmung kann der Bindungsplatz
dauerhaft besetzt bleiben bis neue Enzyme gebildet werden, was hier jedoch nicht der Fall ist."

Dauerhaft = Irreversibel

Durch seine Ähnlichkeit[11] zum natürlichen Testosteron blockiert es irreversibel[12][13] die

http://de.wikipedia.org/wiki/Finasterid

Oder sogar das eigene Patent der Herstellerfirma:

"Irreversible inhibition of human 5.alpha.-reductase" 

http://www.google.com/patents?id=x_MXAAAAEBAJ&printsec=abstract&zoom=4&dq=patent+fina
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steride+slow+binding#v=onepage&q=patent%20finasteride%20slow%20binding&f=false

Oder hier.....

http://books.google.de/books?id=YoF6WBePrE8C&pg=PA244&lpg=PA244&dq=Finasteride++irre
versible+inhibitor&source=bl&ots=qySTiT92GA&sig=YPeaND7VT98VgQvr543kzetj6PM&hl=de&s
a
=X&ei=PpTGUM_DDIvHsgbBu4HACw&ved=0CIwBEOgBMAk#v=onepage&q=Finasteride%20%2
0irreversible%20inhibitor&f=false

Also, Ärzte, die selber ja an den Studien beteiligt waren, wissen selber nicht, was für eine Form
der Hemmung hier passiert? Es steht ja sogar im Patent des Herstellers. 

Das sind leider alles Fakten und jeder Mensch hat ein Recht auf ehrlich Informationen. Dafür ist
ein Froum da! Wenn Menschen nur lesen wollen, was Ihnen der Hersteller verspricht gibt des die
Seite der sog. "Haarexperten" Die Seite wird übrigens auch von XXX gesponsert. 

http://www.haarerkrankungen.de/impressum/index.html  Mit freundlicher Unterstützung der
Initiative ProHaar, warum hier der Hersteller nicht direkt genannt wird ist klar. Zudem, wer liest
schon ein Impressum, dort schreiben ja Ärzte, denen man vertrauen kann. 

Hinter der Seite steckt http://www.medizin-online.info/kooperationspartner.htm

Oh, Überraschung, dort findet man wieder den Hersteller. Zufälle gibt es. 
Bevor hier jetzt wieder die Anschuldigung kommt, ich würde Alle Ärzte und Pharmafirmen
verunglimpfen, dies stimmt nicht, es gibt immer solche und solche einige wenige Firmen agieren
jedoch so kriminell, dass sie auch immer wieder verurteilt
werden. 

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by furiousfuriousfurious on Tue, 08 Jan 2013 10:08:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Korkell schrieb am Thu, 20 December 2012 20:44Es klingt halt fast als wären sie froh und stolz
darauf einen Begriff zu haben der ihre evtl. irreversiblen NW`s beschreibt so oft und so
inflationär sie ihn benutzen. Vor allem diagnostizieren die Vertreter ihn schon bevor man
abgesetzt hat...  
Man muss nur sagen "meine Libido schwankt" oder " ich habe den subjektiven Eindruck, dass
meine Achselhaare nicht mehr so schnell wachsen" schon hat man PFS...
Sorry aber über NW``s und wie man sie loswird und im besten Fall Fin weiter nehmen kann wird
hier nicht mehr geredet seit diese Missionare aufgetaucht sind. Vorher gab es auch ein paar
Leute die gerne mal geschmollt haben (was ich auch verstehe) aber man hat dann auch
Lösungen gesucht. Die einzige Lösung die diese Leute sehen ist das Absetzen und Verbieten
von Fin...und natürlich Leute per PN als "Wi*er" zu bezeichnen die es selber nehmen oder Gott
bewahre sogar empfehlen.
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Ich denke aber nicht, dass ein Unterforum sinnvoll wäre, vorher hat es ja auch geklappt somit
wäre ein Unterforum nur eine Reaktion auf die Leute die den Ärger machen...und glaubt ihr
wirklich die würden dieses Unterforum nutzen? Jedenfalls nicht bis man sie sperren würde
und dann wären wir auch da wo wir jetzt sind. Vernünftigerweise.

Warum? Warum posten hier einige Leute mit PFS überhaupt? Hat sich die Frage schon jemand
gestellt? Wieso? Was haben wir davon? Ich mein außer das man angemacht, beleidigt,
veräppelt wird? Rein faktisch - NICHTS.

Der einzige Grund ist doch, dass man etwas für die Allgemeinheit tut! Leute davor bewahrt den
selben Fehler wie man selbst zu begehen.

Produktiver wäre es doch so viele PFSler zu haben, wie es nur eben geht - das heißt
Finasterid zu empfehlen.

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Knorkell on Tue, 08 Jan 2013 10:46:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ogdadwolverine schrieb am Tue, 08 January 2013 11:08Korkell schrieb am Thu, 20 December
2012 20:44Es klingt halt fast als wären sie froh und stolz darauf einen Begriff zu haben der ihre
evtl. irreversiblen NW`s beschreibt so oft und so inflationär sie ihn benutzen. Vor allem
diagnostizieren die Vertreter ihn schon bevor man abgesetzt hat...  
Man muss nur sagen "meine Libido schwankt" oder " ich habe den subjektiven Eindruck, dass
meine Achselhaare nicht mehr so schnell wachsen" schon hat man PFS...
Sorry aber über NW``s und wie man sie loswird und im besten Fall Fin weiter nehmen kann wird
hier nicht mehr geredet seit diese Missionare aufgetaucht sind. Vorher gab es auch ein paar
Leute die gerne mal geschmollt haben (was ich auch verstehe) aber man hat dann auch
Lösungen gesucht. Die einzige Lösung die diese Leute sehen ist das Absetzen und Verbieten
von Fin...und natürlich Leute per PN als "Wi*er" zu bezeichnen die es selber nehmen oder Gott
bewahre sogar empfehlen.
Ich denke aber nicht, dass ein Unterforum sinnvoll wäre, vorher hat es ja auch geklappt somit
wäre ein Unterforum nur eine Reaktion auf die Leute die den Ärger machen...und glaubt ihr
wirklich die würden dieses Unterforum nutzen? Jedenfalls nicht bis man sie sperren würde
und dann wären wir auch da wo wir jetzt sind. Vernünftigerweise.

Warum? Warum posten hier einige Leute mit PFS überhaupt? Hat sich die Frage schon jemand
gestellt? Wieso? Was haben wir davon? Ich mein außer das man angemacht, beleidigt,
veräppelt wird? Rein faktisch - NICHTS.

Der einzige Grund ist doch, dass man etwas für die Allgemeinheit tut! Leute davor bewahrt den
selben Fehler wie man selbst zu begehen.

Produktiver wäre es doch so viele PFSler zu haben, wie es nur eben geht - das heißt
Finasterid zu empfehlen.
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Aufmerksamkeit? Mitleid? Ego? Was weiß ich. Seit wann muss ein Mensch rational handeln?

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Mona on Tue, 08 Jan 2013 11:16:42 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ogdadwolverine schrieb am Tue, 08 January 2013 11:08...Der einzige Grund ist doch, dass man
etwas für die Allgemeinheit tut! Leute davor bewahrt den selben Fehler wie man selbst zu
begehen...

Genau das ist aber der falsche Ansatz/die falsche Motivation, lieber Ogdadwolverine.

Denn das suggerierte nämlich sogleich, dass die Einnahme von Finasterid generell und
grundlegend als Fehler zu bewerten wäre, das aber möchten wir hier nicht als
gemeinschaftlichen Konsens oben an stellen. Vielmehr soll es darum gehen, dass den
Betroffenen alle diesbezüglich verfügbaren Erfahrungen und Informationen zur Verfügung
stehen. Das aber bitte ohne jegliche richtungsweisenden Aktionen und Wortlaute, denn es ist
nicht im Sinne dieses Forums, den Menschen zu suggerieren, was sie zu tun und zu lassen
haben, das mag doch bitteschön jeder für sich entscheiden und mit sich selber ausmachen. 

Es ist durchaus nachzuvollziehen, dass Menschen mit erheblichen NWs angesichts der wohl
erheblich beschwerdevollen eigenen Situation dazu neigen könnten, sich drastisch und
dramatisch über die entsprechenden Mittel zu äußern. Allerdings sollte man sich dann auch
überlegen: Was bewirke ich tatsächlich damit? Kann ich Betroffene von großer Vorsicht und
Umsicht überzeugen, indem ich mir die Userschaft aufgrund meines Auftretens "zum Feind"
mache?

Ich kann mich da nur wiederholen: Wenn die "PFS-ler" nicht in der Lage sind, sachlich und
informativ zu berichten, sondern anstelle dessen regelrechte Wortgefechte mit Andersdenkenden
führen und diese Menschen in Beiträgen und per PN beleidigen, dann wird es hier nächstens
keine solchen Themen mehr geben und der Info-Gehalt ist hier in der Sache gleich NULL.

Und das nicht, weil diesbezügliche Fakten und Erfahrungsberichte hier nicht willkommen sind,
sondern einzig deshalb, weil sich die entsprechenden User hier nicht anpassen mögen.

Gruß, Mona  

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by furiousfuriousfurious on Tue, 08 Jan 2013 11:34:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ja ich denke Ego ist, und ich will deine Aufmerksamkeit Korkell. Nichts verschönert mir den Tag
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mehr. Nur dein Mitleid möchte ich nicht. Du hast dafür aber meines.

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by furiousfuriousfurious on Tue, 08 Jan 2013 11:39:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mona schrieb am Tue, 08 January 2013 12:16ogdadwolverine schrieb am Tue, 08 January 2013
11:08...Der einzige Grund ist doch, dass man etwas für die Allgemeinheit tut! Leute davor
bewahrt den selben Fehler wie man selbst zu begehen...

Genau das ist aber der falsche Ansatz/die falsche Motivation, lieber Ogdadwolverine.

Denn das suggerierte nämlich sogleich, dass die Einnahme von Finasterid generell und
grundlegend als Fehler zu bewerten wäre, das aber möchten wir hier nicht als
gemeinschaftlichen Konsens oben an stellen. Vielmehr soll es darum gehen, dass den
Betroffenen alle diesbezüglich verfügbaren Erfahrungen und Informationen zur Verfügung
stehen. Das aber bitte ohne jegliche richtungsweisenden Aktionen und Wortlaute, denn es ist
nicht im Sinne dieses Forums, den Menschen zu suggerieren, was sie zu tun und zu lassen
haben, das mag doch bitteschön jeder für sich entscheiden und mit sich selber ausmachen. 

Es ist durchaus nachzuvollziehen, dass Menschen mit erheblichen NWs angesichts der wohl
erheblich beschwerdevollen eigenen Situation dazu neigen könnten, sich drastisch und
dramatisch über die entsprechenden Mittel zu äußern. Allerdings sollte man sich dann auch
überlegen: Was bewirke ich tatsächlich damit? Kann ich Betroffene von großer Vorsicht und
Umsicht überzeugen, indem ich mir die Userschaft aufgrund meines Auftretens "zum Feind"
mache?

Ich kann mich da nur wiederholen: Wenn die "PFS-ler" nicht in der Lage sind, sachlich und
informativ zu berichten, sondern anstelle dessen regelrechte Wortgefechte mit Andersdenkenden
führen und diese Menschen in Beiträgen und per PN beleidigen, dann wird es hier nächstens
keine solchen Themen mehr geben und der Info-Gehalt ist hier in der Sache gleich NULL.

Und das nicht, weil diesbezügliche Fakten und Erfahrungsberichte hier nicht willkommen sind,
sondern einzig deshalb, weil sich die entsprechenden User hier nicht anpassen mögen.

Gruß, Mona  

Ich weiß nicht wie ich auf diesen Post sachgerecht und wahrheitsgemäß antworten soll! Der
Thread dreht sich um Finasterid/Dutasterid. Es berichten hier Leute über Finasterid-
Erfahrungen. Manche sind positiv, viele sind negativ, und andere sind ganz grauenvoll. Weder
leugne ich positive noch negative und ich habe selber grauenvolle Erfahrungen gemacht. Und ich
habe immer geschrieben, dass ICH es für falsch halte Finasterid zu nehmen, das heißt ja
nicht das es per se so ist sonder das ICH es für einen Fehler halte. Darf ich das oder darf ich
das nicht?
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Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by furiousfuriousfurious on Tue, 08 Jan 2013 11:54:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Allerdings sollte man sich dann auch überlegen: Was bewirke ich tatsächlich damit? Kann ich
Betroffene von großer Vorsicht und Umsicht überzeugen, indem ich mir die Userschaft
aufgrund meines Auftretens "zum Feind" mache?

Ich habe nicht durch mein egozentrisches (lol) Auftreten polarisiert sondern durch die Inhalte
meiner Posts - die ganz einfach der Wahrheit entsprechen. Zu meiner Post vorhin - worin liegt
eigentlich der Nutzen Finasterid zu verteidigen? Wer hat den davon etwas?

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Mona on Tue, 08 Jan 2013 12:07:42 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ogdadwolverine schrieb am Tue, 08 January 2013 12:39...Ich weiß nicht wie ich auf diesen Post
sachgerecht und wahrheitsgemäß antworten soll! Der Thread dreht sich um
Finasterid/Dutasterid. Es berichten hier Leute über Finasterid- Erfahrungen. Manche sind
positiv, viele sind negativ, und andere sind ganz grauenvoll. Weder leugne ich positive noch
negative und ich habe selber grauenvolle Erfahrungen gemacht. Und ich habe immer
geschrieben, dass ICH es für falsch halte Finasterid zu nehmen, das heißt ja nicht das es per
se so ist sonder das ICH  es für einen Fehler halte...

ogdadwolverine schrieb am Tue, 08 January 2013 11:08...Der einzige Grund ist doch, dass man
etwas für die Allgemeinheit tut! Leute davor bewahrt den selben Fehler wie man selbst zu
begehen...

ogdadwolverine schrieb am Tue, 08 January 2013 11:08...Darf ich das oder darf ich das nicht?

Oh, aber natürlich "darfst" du von dir selber berichten. Nur sollten dann auf deine Absichten
auch die entsprechenden Taten folgen! Ich denke mal, du bemerkst den Unterschied -> blau
markiert!? 

Und du wirst auf jegliche Beleidigung, Anzüglichkeiten, Sprüche etc. verzichten und die User
zufrieden lassen (PNs eingeschlossen) ->

ogdadwolverine schrieb am Tue, 08 January 2013 12:34Ja ich denke Ego ist, und ich will deine
Aufmerksamkeit Korkell. Nichts verschönert mir den Tag mehr. Nur dein Mitleid möchte ich
nicht. Du hast dafür aber meines.

Nach dem, was du dir hier geleistet hast (von den Fäkalausdrücken mir gegenüber spreche
ich jetzt mal gar nicht), wirst du dich bewähren müssen, um hier weiterhin teilnehmen zu
können. 
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Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Mona on Tue, 08 Jan 2013 12:20:42 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ogdadwolverine schrieb am Tue, 08 January 2013 12:54...Ich habe nicht durch mein
egozentrisches (lol) Auftreten polarisiert sondern durch die Inhalte meiner Posts - die ganz
einfach der Wahrheit entsprechen...

Du "polarisierst" offensichtlich in vielerlei Hinsicht, die entsprechenden Reaktionen der User,
welche bei uns einlaufen, bestätigen das nur zu genau. 

ogdadwolverine schrieb am Tue, 08 January 2013 12:54...Zu meiner Post vorhin - worin liegt
eigentlich der Nutzen Finasterid zu verteidigen? Wer hat den davon etwas?

Dann hast du es offenbar noch immer nicht verstanden...!?
Finasterid und weitere Anwendungsmethoden, welche von Betroffenen gegen den Haarausfall
unternommen und hier als Bericht eingestellt werden, sind Möglichkeiten!

Nicht mehr und auch nicht weniger. Hier werden keine Pharmakonzerne und keine Anbieter in
ihrem Ansehen und Nutzen "gesponsert", oder herabgewürdigt, sondern hier werden
Möglichkeiten aufgezeigt und anhand persönlicher Erfahrungswerte verglichen.  

Wer etwas davon hat, dass hier sowohl Positives, wie auch Negatives zu unterschiedlichen
Maßnahmen nachzulesen ist? Nun, ich hoffe doch die Menschen, die sich hier einen Überblick
über die/ihre Möglichkeiten verschaffen wollen...

Gruß, Mona

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Knorkell on Tue, 08 Jan 2013 12:48:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ogdadwolverine schrieb am Tue, 08 January 2013 12:54Allerdings sollte man sich dann auch
überlegen: Was bewirke ich tatsächlich damit? Kann ich Betroffene von großer Vorsicht und
Umsicht überzeugen, indem ich mir die Userschaft aufgrund meines Auftretens "zum Feind"
mache?

Ich habe nicht durch mein egozentrisches (lol) Auftreten polarisiert sondern durch die Inhalte
meiner Posts - die ganz einfach der Wahrheit entsprechen. Zu meiner Post vorhin - worin liegt
eigentlich der Nutzen Finasterid zu verteidigen? Wer hat den davon etwas?
Red dir das nur ein, klassische Selbstüberschätzung.
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Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by furiousfuriousfurious on Tue, 08 Jan 2013 12:59:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Korkell schrieb am Tue, 08 January 2013 13:48ogdadwolverine schrieb am Tue, 08 January 2013
12:54Allerdings sollte man sich dann auch überlegen: Was bewirke ich tatsächlich damit?
Kann ich Betroffene von großer Vorsicht und Umsicht überzeugen, indem ich mir die
Userschaft aufgrund meines Auftretens "zum Feind" mache?

Ich habe nicht durch mein egozentrisches (lol) Auftreten polarisiert sondern durch die Inhalte
meiner Posts - die ganz einfach der Wahrheit entsprechen. Zu meiner Post vorhin - worin liegt
eigentlich der Nutzen Finasterid zu verteidigen? Wer hat den davon etwas?
Red dir das nur ein, klassische Selbstüberschätzung.

Aber Korkell, das war doch nur ironisch gemeint.

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by furiousfuriousfurious on Tue, 08 Jan 2013 13:05:17 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Korkell, warum hast du eigentlich so viele R punkte?

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by mike. on Tue, 08 Jan 2013 13:05:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mona schrieb am Tue, 08 January 2013 12:16.....
Und das nicht, weil diesbezügliche Fakten und Erfahrungsberichte hier nicht willkommen sind,
sondern einzig deshalb, weil sich die entsprechenden User hier nicht anpassen mögen.

Gruß, Mona  

  

darum ist die unglaubwürdigkeit solcher user gleich null ... sind nur hysterische spinner und
höchstwahrscheinlich so arbeitslose typen die auf das system sch***** aber davon leben und
erhalten lassen und die sonst nichts besseres zu tun haben den ganzen tag...
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Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by furiousfuriousfurious on Tue, 08 Jan 2013 13:10:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mona schrieb am Tue, 08 January 2013 13:07ogdadwolverine schrieb am Tue, 08 January 2013
12:39...Ich weiß nicht wie ich auf diesen Post sachgerecht und wahrheitsgemäß antworten
soll! Der Thread dreht sich um Finasterid/Dutasterid. Es berichten hier Leute über Finasterid-
Erfahrungen. Manche sind positiv, viele sind negativ, und andere sind ganz grauenvoll. Weder
leugne ich positive noch negative und ich habe selber grauenvolle Erfahrungen gemacht. Und ich
habe immer geschrieben, dass ICH es für falsch halte Finasterid zu nehmen, das heißt ja
nicht das es per se so ist sonder das ICH  es für einen Fehler halte...

ogdadwolverine schrieb am Tue, 08 January 2013 11:08...Der einzige Grund ist doch, dass man
etwas für die Allgemeinheit tut! Leute davor bewahrt den selben Fehler wie man selbst zu
begehen...

ogdadwolverine schrieb am Tue, 08 January 2013 11:08...Darf ich das oder darf ich das nicht?

Oh, aber natürlich "darfst" du von dir selber berichten. Nur sollten dann auf deine Absichten
auch die entsprechenden Taten folgen! Ich denke mal, du bemerkst den Unterschied -> blau
markiert!? 

 

Also wenn ich von mir spreche, spreche ich von der Einzahl mit einem dafür im deutschen
gebräuchlichen Wort (in diesem Fall: ich)

Benutze ich die Mehrzahl benutze ich dafür auch ein gebräuchliches Wort (in diesem Fall:
man. Ich hätte mich auf für wir entscheiden können. Dies ist ja auch korrekt, da mehrere
User mehr oder weniger dasselbe tun.)

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by furiousfuriousfurious on Tue, 08 Jan 2013 13:11:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

mike. schrieb am Tue, 08 January 2013 14:05Mona schrieb am Tue, 08 January 2013 12:16.....
Und das nicht, weil diesbezügliche Fakten und Erfahrungsberichte hier nicht willkommen sind,
sondern einzig deshalb, weil sich die entsprechenden User hier nicht anpassen mögen.

Gruß, Mona  
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darum ist die unglaubwürdigkeit solcher user gleich null ... sind nur hysterische spinner und
höchstwahrscheinlich so arbeitslose typen die auf das system sch***** aber davon leben und
erhalten lassen und die sonst nichts besseres zu tun haben den ganzen tag...

Ich bin nicht arbeitslos!

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by mike. on Tue, 08 Jan 2013 13:21:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ogdadwolverine schrieb am Tue, 08 January 2013 14:11

Ich bin nicht arbeitslos!

aber bald   

wir wissen wer du bist, wo du wohnst und kennen deine ip   

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Mona on Tue, 08 Jan 2013 13:27:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ogdadwolverine schrieb am Tue, 08 January 2013 14:10...Also wenn ich von mir spreche,
spreche ich von der Einzahl mit einem dafür im deutschen gebräuchlichen Wort (in diesem
Fall: ich)

Benutze ich die Mehrzahl benutze ich dafür auch ein gebräuchliches Wort (in diesem Fall:
man. Ich hätte mich auf für wir entscheiden können. Dies ist ja auch korrekt, da mehrere
User mehr oder weniger dasselbe tun.)...

Waren wir nicht einig geworden, dass du dich explizit auf deine Situation beziehst!? Und da es
dich höchstwahrscheinlich wohl nicht in mehrfacher Ausführung gibt, erübrigt sich ja
grundlegend die Überlegung, wie man hier die Mehrzahl grammatikalisch korrekt ausdrücken
könnte... 

Und wie gesagt - andere Betroffene können durchaus für sich selber sprechen, wenn sie sich
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hier zum Thema mit eigenen Erfahrungen einbringen mögen. Ansonsten sind wir wieder beim
Anfang - die nicht erwünschte Globalisierung von personenbezogenen Erfahrungswerten zu
Ungunsten derer, die vielleicht einen (kontrollierten) Versuch unternehmen möchten.

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by furiousfuriousfurious on Tue, 08 Jan 2013 13:28:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

mike. schrieb am Tue, 08 January 2013 14:21ogdadwolverine schrieb am Tue, 08 January 2013
14:11

Ich bin nicht arbeitslos!

aber bald   

wir wissen wer du bist, wo du wohnst und kennen deine ip   

stimmt nicht!

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by furiousfuriousfurious on Tue, 08 Jan 2013 13:31:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mona schrieb am Tue, 08 January 2013 14:27ogdadwolverine schrieb am Tue, 08 January 2013
14:10...Also wenn ich von mir spreche, spreche ich von der Einzahl mit einem dafür im
deutschen gebräuchlichen Wort (in diesem Fall: ich)

Benutze ich die Mehrzahl benutze ich dafür auch ein gebräuchliches Wort (in diesem Fall:
man. Ich hätte mich auf für wir entscheiden können. Dies ist ja auch korrekt, da mehrere
User mehr oder weniger dasselbe tun.)...

Waren wir nicht einig geworden, dass du dich explizit auf deine Situation beziehst!? Und da es
dich höchstwahrscheinlich wohl nicht in mehrfacher Ausführung gibt, erübrigt sich ja
grundlegend die Überlegung, wie man hier die Mehrzahl grammatikalisch korrekt ausdrücken
könnte... 

Und wie gesagt - andere Betroffene können durchaus für sich selber sprechen, wenn sie sich
hier zum Thema mit eigenen Erfahrungen einbringen mögen. Ansonsten sind wir wieder beim
Anfang - die nicht erwünschte Globalisierung von personenbezogenen Erfahrungswerten zu
Ungunsten derer, die vielleicht einen (kontrollierten) Versuch unternehmen möchten.
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Meine Position ist sitzend! Ich bin mir nicht sicher, aber mein subjektives Empfinden verbietet mir
eine Erinnerung eine Globalisierung von personenbezogenen Erfahrungswerten zu Ungunsten
derer, die vielleicht einen Versuch unternehmen möchten, getan zu haben.

Das Wort kontrollierbar ist denke ich nicht korrekt, aus der Summe der Erfahrungen die gemacht
wurden in diesem Forum, ist ein Therapieversuch mit Finasterid nicht kontrollierbar.

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by furiousfuriousfurious on Tue, 08 Jan 2013 13:32:56 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

mike. schrieb am Tue, 08 January 2013 14:05Mona schrieb am Tue, 08 January 2013 12:16.....
Und das nicht, weil diesbezügliche Fakten und Erfahrungsberichte hier nicht willkommen sind,
sondern einzig deshalb, weil sich die entsprechenden User hier nicht anpassen mögen.

Gruß, Mona  

  

darum ist die unglaubwürdigkeit solcher user gleich null ... sind nur hysterische spinner und
höchstwahrscheinlich so arbeitslose typen die auf das system sch***** aber davon leben und
erhalten lassen und die sonst nichts besseres zu tun haben den ganzen tag...

Genau, meine Unglaubwürdigkeit ist Null. Danke für das Kompliment, ich freue mich das man
mich so sehr schätzt.

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Knorkell on Tue, 08 Jan 2013 13:39:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ogdadwolverine schrieb am Tue, 08 January 2013 13:59Korkell schrieb am Tue, 08 January 2013
13:48ogdadwolverine schrieb am Tue, 08 January 2013 12:54Allerdings sollte man sich dann
auch überlegen: Was bewirke ich tatsächlich damit? Kann ich Betroffene von großer Vorsicht
und Umsicht überzeugen, indem ich mir die Userschaft aufgrund meines Auftretens "zum
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Feind" mache?

Ich habe nicht durch mein egozentrisches (lol) Auftreten polarisiert sondern durch die Inhalte
meiner Posts - die ganz einfach der Wahrheit entsprechen. Zu meiner Post vorhin - worin liegt
eigentlich der Nutzen Finasterid zu verteidigen? Wer hat den davon etwas?
Red dir das nur ein, klassische Selbstüberschätzung.

Aber Korkell, das war doch nur ironisch gemeint.
Was war ironisch gemeint, dass du glaubst, dass der Inhalt deiner Beiträge polarisiert und nicht
die Darbietung? Ich glaube das hast du ziemlich ernst gemeint.

ogdadwolverine schrieb am Tue, 08 January 2013 14:05Korkell, warum hast du eigentlich so viele
R punkte?
Was tut das zur Sache? Vermutlich weil die User die hier alle möglichen Beiträge mit Minus
bewertet haben rausgeflogen sind und es keine -  Rep mehr gibt.

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by furiousfuriousfurious on Tue, 08 Jan 2013 13:58:04 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Korkell schrieb am Tue, 08 January 2013 14:39ogdadwolverine schrieb am Tue, 08 January 2013
13:59Korkell schrieb am Tue, 08 January 2013 13:48ogdadwolverine schrieb am Tue, 08 January
2013 12:54Allerdings sollte man sich dann auch überlegen: Was bewirke ich tatsächlich
damit? Kann ich Betroffene von großer Vorsicht und Umsicht überzeugen, indem ich mir die
Userschaft aufgrund meines Auftretens "zum Feind" mache?

Ich habe nicht durch mein egozentrisches (lol) Auftreten polarisiert sondern durch die Inhalte
meiner Posts - die ganz einfach der Wahrheit entsprechen. Zu meiner Post vorhin - worin liegt
eigentlich der Nutzen Finasterid zu verteidigen? Wer hat den davon etwas?
Red dir das nur ein, klassische Selbstüberschätzung.

Aber Korkell, das war doch nur ironisch gemeint.
Was war ironisch gemeint, dass du glaubst, dass der Inhalt deiner Beiträge polarisiert und nicht
die Darbietung? Ich glaube das hast du ziemlich ernst gemeint.

ogdadwolverine schrieb am Tue, 08 January 2013 14:05Korkell, warum hast du eigentlich so viele
R punkte?
Was tut das zur Sache? Vermutlich weil die User die hier alle möglichen Beiträge mit Minus
bewertet haben rausgeflogen sind und es keine -  Rep mehr gibt.

Ja aber ich denke das du eigentlich - Reputation verdient hättest. Ironie, Darstellung was solls -
ganz egal. Denkst du eigentlich man sollte die Hautärzte vor möglichen (natürlich absolut
unwahrscheinlichen) Gefahren von Finasterid  warnen?
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Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by furiousfuriousfurious on Tue, 08 Jan 2013 14:06:10 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mona schrieb am Tue, 08 January 2013 14:27ogdadwolverine schrieb am Tue, 08 January 2013
14:10...Also wenn ich von mir spreche, spreche ich von der Einzahl mit einem dafür im
deutschen gebräuchlichen Wort (in diesem Fall: ich)

Benutze ich die Mehrzahl benutze ich dafür auch ein gebräuchliches Wort (in diesem Fall:
man. Ich hätte mich auf für wir entscheiden können. Dies ist ja auch korrekt, da mehrere
User mehr oder weniger dasselbe tun.)...

Waren wir nicht einig geworden, dass du dich explizit auf deine Situation beziehst!? Und da es
dich höchstwahrscheinlich wohl nicht in mehrfacher Ausführung gibt, erübrigt sich ja
grundlegend die Überlegung, wie man hier die Mehrzahl grammatikalisch korrekt ausdrücken
könnte... 

Und wie gesagt - andere Betroffene können durchaus für sich selber sprechen, wenn sie sich
hier zum Thema mit eigenen Erfahrungen einbringen mögen. Ansonsten sind wir wieder beim
Anfang - die nicht erwünschte Globalisierung von personenbezogenen Erfahrungswerten zu
Ungunsten derer, die vielleicht einen (kontrollierten) Versuch unternehmen möchten.

Ich sprach von einer Gruppe, in diesem Fall MUSS ich in der Mehrzahl schreiben. Es geht nicht
um die Reproduzierung meiner selbst. Verzeihen Sie mir bitte diesen unnötigen und
einfallslosen Beitrag. Und natürlich waren wir uns einig - wir haben ja mehrfach darüber
diskutiert. Upps schon wieder wir - Schande über mich ich denke ich muss mich wirklich ein
wenig mehr konzentrieren.

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by furiousfuriousfurious on Tue, 08 Jan 2013 14:11:54 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich bin nicht Foxi...

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by swissTemples on Tue, 08 Jan 2013 15:14:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ogdadwolverine schrieb am Tue, 08 January 2013 14:05Korkell, warum hast du eigentlich so viele
R punkte?

Weil ich ihm für jeden guten Post einen verpasse.   
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Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by furiousfuriousfurious on Tue, 08 Jan 2013 15:15:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mona schrieb am Tue, 08 January 2013 12:16ogdadwolverine schrieb am Tue, 08 January 2013
11:08...Der einzige Grund ist doch, dass man etwas für die Allgemeinheit tut! Leute davor
bewahrt den selben Fehler wie man selbst zu begehen...

Genau das ist aber der falsche Ansatz/die falsche Motivation, lieber Ogdadwolverine.

Denn das suggerierte nämlich sogleich, dass die Einnahme von Finasterid generell und
grundlegend als Fehler zu bewerten wäre, das aber möchten wir hier nicht als
gemeinschaftlichen Konsens oben an stellen. Vielmehr soll es darum gehen, dass den
Betroffenen alle diesbezüglich verfügbaren Erfahrungen und Informationen zur Verfügung
stehen. Das aber bitte ohne jegliche richtungsweisenden Aktionen und Wortlaute, denn es ist
nicht im Sinne dieses Forums, den Menschen zu suggerieren, was sie zu tun und zu lassen
haben, das mag doch bitteschön jeder für sich entscheiden und mit sich selber ausmachen. 

Es ist durchaus nachzuvollziehen, dass Menschen mit erheblichen NWs angesichts der wohl
erheblich beschwerdevollen eigenen Situation dazu neigen könnten, sich drastisch und
dramatisch über die entsprechenden Mittel zu äußern. Allerdings sollte man sich dann auch
überlegen: Was bewirke ich tatsächlich damit? Kann ich Betroffene von großer Vorsicht und
Umsicht überzeugen, indem ich mir die Userschaft aufgrund meines Auftretens "zum Feind"
mache?

Ich kann mich da nur wiederholen: Wenn die "PFS-ler" nicht in der Lage sind, sachlich und
informativ zu berichten, sondern anstelle dessen regelrechte Wortgefechte mit Andersdenkenden
führen und diese Menschen in Beiträgen und per PN beleidigen, dann wird es hier nächstens
keine solchen Themen mehr geben und der Info-Gehalt ist hier in der Sache gleich NULL.

Und das nicht, weil diesbezügliche Fakten und Erfahrungsberichte hier nicht willkommen sind,
sondern einzig deshalb, weil sich die entsprechenden User hier nicht anpassen mögen.

Gruß, Mona  

Jemandes Motivation und Tun und Schaffen als falsch zu beschreiben und die Meinungen
"gleichzuschalten", dass gab es vor genau 80 Jahren in diesem schönem Land. Ich dachte die
Zeiten hätten wir hinter uns gelassen...

Wenn ich weil ich die Wahrheit sage, nicht  mehr posten darf, dann löschen Sie bitte wirklich
alles von mir. Jede Post, jede PN alle Mail ALLEs.

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Mona on Tue, 08 Jan 2013 15:44:06 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

ogdadwolverine schrieb am Tue, 08 January 2013 16:15...Jemandes Motivation und Tun und
Schaffen als falsch zu beschreiben und die Meinungen "gleichzuschalten", dass gab es vor genau
80 Jahren in diesem schönem Land. Ich dachte die Zeiten hätten wir hinter uns gelassen...

Wenn ich weil ich die Wahrheit sage, nicht  mehr posten darf, dann löschen Sie bitte wirklich
alles von mir. Jede Post, jede PN alle Mail ALLEs...

So langsam reicht es aber wieder. Du nötigst mich, hier öffentlich auf deine E-Mail und meine
dortige Antwort zu reagieren, weil du diese Gesprächsführung nun hier ins Forum verlegt hast
- aber bitte...

Ich habe dir auf deine Anfrage hin, warum deine Beiträge nicht sichtbar sind, gesagt, dass deine
Beiträge weiterhin moderiert werden und du bitte ein wenig Geduld mitbringen sollst, bis wir sie
einsehen konnten. Ich zähle jetzt nicht nochmal auf, was alles an krassen Regelverstößen zu
deiner Sperre und der Moderation (vorher und auch jetzt/nach der Sperre) geführt haben - das
kannst du bei Bedarf alles nachlesen.

Hier werden keine Meinungen "gleichgeschaltet", hier wird lediglich von dir erwartet, dass du dich
als Gast regelkonform verhältst. Das schaffen 99% der hiesigen User - kommt es dir nicht
zuweilen merkwürdig vor, dass und warum du ganz offensichtlich zu den übrigen 1 %
gehörst? Was du auch gleich nach deiner Freischaltung am 6. wieder klar und deutlich zum
Ausdruck bringst...?

Damit beende ich diese für mein Dafürhalten sinnfreie Diskussion.
Bei Fragen -> Bitte E-Mail nutzen.

Gruß, Mona

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by mike. on Tue, 08 Jan 2013 15:44:44 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ogdadwolverine schrieb am Tue, 08 January 2013 16:15

Wenn ich weil ich die Wahrheit sage, nicht  mehr posten darf, dann löschen Sie bitte wirklich
alles von mir. Jede Post, jede PN alle Mail ALLEs.

spinnst du .. weiss du was das für eine arbeit ist .. ausserdem weiss man dann nicht mehr, wem
ich da aufs korn genommen hab 

du stehst doch so auf dinge staatlich verbieten zu lassen und so .. also würde die zeit zu dir
passen   
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Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by furiousfuriousfurious on Tue, 08 Jan 2013 15:51:36 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mona schrieb am Tue, 08 January 2013 16:44ogdadwolverine schrieb am Tue, 08 January 2013
16:15...Jemandes Motivation und Tun und Schaffen als falsch zu beschreiben und die Meinungen
"gleichzuschalten", dass gab es vor genau 80 Jahren in diesem schönem Land. Ich dachte die
Zeiten hätten wir hinter uns gelassen...

Wenn ich weil ich die Wahrheit sage, nicht  mehr posten darf, dann löschen Sie bitte wirklich
alles von mir. Jede Post, jede PN alle Mail ALLEs...

So langsam reicht es aber wieder. Du nötigst mich, hier öffentlich auf deine E-Mail und meine
dortige Antwort zu reagieren, weil du diese Gesprächsführung nun hier ins Forum verlegt hast
- aber bitte...

Ich habe dir auf deine Anfrage hin, warum deine Beiträge nicht sichtbar sind, gesagt, dass deine
Beiträge weiterhin moderiert werden und du bitte ein wenig Geduld mitbringen sollst, bis wir sie
einsehen konnten. Ich zähle jetzt nicht nochmal auf, was alles an krassen Regelverstößen zu
deiner Sperre und der Moderation (vorher und auch jetzt/nach der Sperre) geführt haben - das
kannst du bei Bedarf alles nachlesen.

Hier werden keine Meinungen "gleichgeschaltet", hier wird lediglich von dir erwartet, dass du dich
als Gast regelkonform verhältst. Das schaffen 99% der hiesigen User - kommt es dir nicht
zuweilen merkwürdig vor, dass und warum du ganz offensichtlich zu den übrigen 1 %
gehörst? Was du auch gleich nach deiner Freischaltung am 6. wieder klar und deutlich zum
Ausdruck bringst...?

Damit beende ich diese für mein Dafürhalten sinnfreie Diskussion.
Bei Fragen -> Bitte E-Mail nutzen.

Gruß, Mona

Wenn die Diskussion sinnfrei ist, wieso beginnen Sie sie dann? Ich hab mich am Thema genährt
und nur auf die Moderations posts geantwortet, die ja wirklich lächerlich sind... Ich darf nicht in
der Mehrzahl schreiben. Wir, uns, unsere, mehrere, viele, ihre, eure, - echt fies.

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by furiousfuriousfurious on Tue, 08 Jan 2013 16:14:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

mike. schrieb am Tue, 08 January 2013 16:44ogdadwolverine schrieb am Tue, 08 January 2013
16:15
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Wenn ich weil ich die Wahrheit sage, nicht  mehr posten darf, dann löschen Sie bitte wirklich
alles von mir. Jede Post, jede PN alle Mail ALLEs.

spinnst du .. weiss du was das für eine arbeit ist .. ausserdem weiss man dann nicht mehr, wem
ich da aufs korn genommen hab 

du stehst doch so auf dinge staatlich verbieten zu lassen und so .. also würde die zeit zu dir
passen   

Ich habe eigentlich eine relativ liberale Einstellung zu Eingriffen des Staates in den Markt. Jedoch
sollte der Staat bei bestimmten Vorgehen z.B. einem Gewaltverbrechen doch eingreifen.
Finasterid ist Körperverletzung und das MUSS verhindert/verboten werden. Und zwar zu jedem
Preis.

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Knorkell on Tue, 08 Jan 2013 16:36:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Meine Güte ***Edit*** doch endlich der ***Edit***

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by mike. on Tue, 08 Jan 2013 20:11:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ogdadwolverine schrieb am Tue, 08 January 2013 16:51
Wenn die Diskussion sinnfrei ist, wieso beginnen Sie sie dann? Ich hab mich am Thema genährt
und nur auf die Moderations posts geantwortet, die ja wirklich lächerlich sind... Ich darf nicht in
der Mehrzahl schreiben. Wir, uns, unsere, mehrere, viele, ihre, eure, - echt fies.

  

die sind dir streng untersagt. du hast das aber schnell begriffen 

wir dürfen das schon schreiben, du nicht 

die welt ist ungerecht, aber echt 

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by mike. on Tue, 08 Jan 2013 20:12:59 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

Korkell schrieb am Tue, 08 January 2013 17:36Meine Güte ***Edit*** doch endlich der ***Edit***

  

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Knorkell on Tue, 08 Jan 2013 22:52:11 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hatte ich irgendwelche Vulgarismen in diesen Post geschrieben oder warum wurde er editiert?   

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Knorkell on Tue, 08 Jan 2013 22:53:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ogdadwolverine schrieb am Tue, 08 January 2013 17:14mike. schrieb am Tue, 08 January 2013
16:44ogdadwolverine schrieb am Tue, 08 January 2013 16:15

Wenn ich weil ich die Wahrheit sage, nicht  mehr posten darf, dann löschen Sie bitte wirklich
alles von mir. Jede Post, jede PN alle Mail ALLEs.

spinnst du .. weiss du was das für eine arbeit ist .. ausserdem weiss man dann nicht mehr, wem
ich da aufs korn genommen hab 

du stehst doch so auf dinge staatlich verbieten zu lassen und so .. also würde die zeit zu dir
passen   

Ich habe eigentlich eine relativ liberale Einstellung zu Eingriffen des Staates in den Markt. Jedoch
sollte der Staat bei bestimmten Vorgehen z.B. einem Gewaltverbrechen doch eingreifen.
Finasterid ist Körperverletzung und das MUSS verhindert/verboten werden. Und zwar zu jedem
Preis.
Oh Gott ja wir werden gezwungen das Zeug zu schlucken, das wäre dann der Tatbestand der
Körperverletzung...

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by swissTemples on Tue, 08 Jan 2013 23:23:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ogdadwolverine schrieb am Tue, 08 January 2013 17:14mike. schrieb am Tue, 08 January 2013

Page 120 of 197 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=22248&goto=253216#msg_253216
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=253216
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=11714
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=22248&goto=253236#msg_253236
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=253236
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=11714
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=22248&goto=253237#msg_253237
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=253237
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=12999
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=22248&goto=253242#msg_253242
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=253242
https://www.alopezie.de/fud/index.php


16:44ogdadwolverine schrieb am Tue, 08 January 2013 16:15

Wenn ich weil ich die Wahrheit sage, nicht  mehr posten darf, dann löschen Sie bitte wirklich
alles von mir. Jede Post, jede PN alle Mail ALLEs.

spinnst du .. weiss du was das für eine arbeit ist .. ausserdem weiss man dann nicht mehr, wem
ich da aufs korn genommen hab 

du stehst doch so auf dinge staatlich verbieten zu lassen und so .. also würde die zeit zu dir
passen   

Ich habe eigentlich eine relativ liberale Einstellung zu Eingriffen des Staates in den Markt. Jedoch
sollte der Staat bei bestimmten Vorgehen z.B. einem Gewaltverbrechen doch eingreifen.
Finasterid ist Körperverletzung und das MUSS verhindert/verboten werden. Und zwar zu jedem
Preis.

Genau, Finasterid hat mir den Arm gebrochen.

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Knorkell on Tue, 08 Jan 2013 23:25:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

swissTemples schrieb am Wed, 09 January 2013 00:23ogdadwolverine schrieb am Tue, 08
January 2013 17:14mike. schrieb am Tue, 08 January 2013 16:44ogdadwolverine schrieb am
Tue, 08 January 2013 16:15

Wenn ich weil ich die Wahrheit sage, nicht  mehr posten darf, dann löschen Sie bitte wirklich
alles von mir. Jede Post, jede PN alle Mail ALLEs.

spinnst du .. weiss du was das für eine arbeit ist .. ausserdem weiss man dann nicht mehr, wem
ich da aufs korn genommen hab 

du stehst doch so auf dinge staatlich verbieten zu lassen und so .. also würde die zeit zu dir
passen   

Ich habe eigentlich eine relativ liberale Einstellung zu Eingriffen des Staates in den Markt. Jedoch
sollte der Staat bei bestimmten Vorgehen z.B. einem Gewaltverbrechen doch eingreifen.
Finasterid ist Körperverletzung und das MUSS verhindert/verboten werden. Und zwar zu jedem
Preis.

Genau, Finasterid hat mir den Arm gebrochen.
Hehe, +!   
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Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by furiousfuriousfurious on Wed, 09 Jan 2013 09:20:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Witzig witzig witzig.

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Knorkell on Wed, 09 Jan 2013 10:25:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ogdadwolverine schrieb am Wed, 09 January 2013 10:20Witzig witzig witzig.
Spaßbolzen  

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by furiousfuriousfurious on Wed, 09 Jan 2013 11:12:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Korkell schrieb am Wed, 09 January 2013 11:25ogdadwolverine schrieb am Wed, 09 January
2013 10:20Witzig witzig witzig.
Spaßbolzen  

Dein Smiley hat Geheimratsecken!

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by swissTemples on Wed, 09 Jan 2013 11:33:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ogdadwolverine schrieb am Wed, 09 January 2013 12:12Korkell schrieb am Wed, 09 January
2013 11:25ogdadwolverine schrieb am Wed, 09 January 2013 10:20Witzig witzig witzig.
Spaßbolzen  

Dein Smiley hat Geheimratsecken!

Hat sich zu spät für Fin entschieden.   

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by furiousfuriousfurious on Wed, 09 Jan 2013 11:40:20 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

swissTemples schrieb am Wed, 09 January 2013 12:33ogdadwolverine schrieb am Wed, 09
January 2013 12:12Korkell schrieb am Wed, 09 January 2013 11:25ogdadwolverine schrieb am
Wed, 09 January 2013 10:20Witzig witzig witzig.
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Spaßbolzen  

Dein Smiley hat Geheimratsecken!

Hat sich zu spät für Fin entschieden.   

Ob der auch davon ne schlaffe Nudel bekommt?

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Knorkell on Wed, 09 Jan 2013 11:50:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

swissTemples schrieb am Wed, 09 January 2013 12:33ogdadwolverine schrieb am Wed, 09
January 2013 12:12Korkell schrieb am Wed, 09 January 2013 11:25ogdadwolverine schrieb am
Wed, 09 January 2013 10:20Witzig witzig witzig.
Spaßbolzen  

Dein Smiley hat Geheimratsecken!

Hat sich zu spät für Fin entschieden.   
Burn!  

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Mr.Goodkat on Sat, 12 Jan 2013 13:32:04 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

mike. schrieb am Tue, 08 January 2013 14:05

 

darum ist die unglaubwürdigkeit solcher user gleich null ... sind nur hysterische spinner und
höchstwahrscheinlich so arbeitslose typen die auf das system sch***** aber davon leben und
erhalten lassen und die sonst nichts besseres zu tun haben den ganzen tag...

mike. schrieb am Tue, 08 January 2013 14:21ogdadwolverine schrieb am Tue, 08 January 2013
14:11

Ich bin nicht arbeitslos!
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aber bald   

wir wissen wer du bist, wo du wohnst und kennen deine ip   

mike. schrieb am Tue, 08 January 2013 21:11ogdadwolverine schrieb am Tue, 08 January 2013
16:51
Wenn die Diskussion sinnfrei ist, wieso beginnen Sie sie dann? Ich hab mich am Thema genährt
und nur auf die Moderations posts geantwortet, die ja wirklich lächerlich sind... Ich darf nicht in
der Mehrzahl schreiben. Wir, uns, unsere, mehrere, viele, ihre, eure, - echt fies.

  

die sind dir streng untersagt. du hast das aber schnell begriffen 

wir dürfen das schon schreiben, du nicht 

die welt ist ungerecht, aber echt 

@Mike, gehts noch? So arbeitslose Typen? Sind nur hysterische spinner? An Deiner stelle wäre
ich mal ganz vorsichtig mit solchen Äußerungen und auch mit solchen Drohungen, wie, Wir
wissen wer Du bist.....wo du wohunst und kennen deine ip....

@Mona, wo bist du da als Moderatorin? Ogdadwolverine darf nicht schreiben wir uns...Aber,
andere dürfen das? Wo ist da die Logik.. 

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Mona on Sat, 12 Jan 2013 14:14:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:@Mona, wo bist du da als Moderatorin? Ogdadwolverine darf nicht schreiben wir uns...Aber,
andere dürfen das? Wo ist da die Logik...

Da hab´ ich ja schon drauf gewartet...

1) ...weißt du nicht, was andere User sich hier "geleistet" haben, auch und besonders
außerhalb des "Sichtbaren". Außer mir hatte sich hier niemand dafür ausgesprochen, dass
besagter User überhaupt nochmal wiederkommen kann nach der Sperre. Nun sollte man aber
nicht irrtümlich meinen, meine Toleranz sei endlos dehnbar.

2) ...kann jeder (auch ogdad...) hier schreiben, was er/sie mag, so lange es mit den Regeln
konform geht. Bei ihm war das nicht der Fall. Aber Details dazu müssen dich nicht kümmern,
das geht außer dem User selber niemanden etwas an. 
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3) ...haben wir dem ogdad... keine Auswahl an Worten vorgegeben, welche es zu vermeiden gilt.
Vielmehr ging/geht es um globale Behauptungen - anstelle der erwünschten Bezugnahme
explizit auf eigenen Erfahrungen. Bitte nicht schon wieder anfangen, alles zu drehen und zu
wenden - und aus dem Kontext zu bringen!

4) ...weiß wohl annähernd jeder, der die Zusammenhänge (in mehreren Themen) verfolgt
hat, wie es von "mike." angedacht war - und warum. Selektives Heraussuchen führt
diesbezüglich die Zusammenhänge ad absurdum -> bitte vermeiden!

5) ...besprechen wir das, was ggf. ansteht, selber mit den Usern. Daher bitte etwas mehr
Zurückhaltung üben, du brauchst nicht schon wieder anzufangen, alles überall
herauszukopieren und vorzuführen. Du bist hier Gast, also bitte nicht übermotiviert sein und
den "Sheriff" geben...

Gruß, Mona

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Knorkell on Sat, 12 Jan 2013 14:53:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mr.Goodkat schrieb am Sat, 12 January 2013 14:32mike. schrieb am Tue, 08 January 2013 14:05

 

darum ist die unglaubwürdigkeit solcher user gleich null ... sind nur hysterische spinner und
höchstwahrscheinlich so arbeitslose typen die auf das system sch***** aber davon leben und
erhalten lassen und die sonst nichts besseres zu tun haben den ganzen tag...

mike. schrieb am Tue, 08 January 2013 14:21ogdadwolverine schrieb am Tue, 08 January 2013
14:11

Ich bin nicht arbeitslos!

aber bald   

wir wissen wer du bist, wo du wohnst und kennen deine ip   
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mike. schrieb am Tue, 08 January 2013 21:11ogdadwolverine schrieb am Tue, 08 January 2013
16:51
Wenn die Diskussion sinnfrei ist, wieso beginnen Sie sie dann? Ich hab mich am Thema genährt
und nur auf die Moderations posts geantwortet, die ja wirklich lächerlich sind... Ich darf nicht in
der Mehrzahl schreiben. Wir, uns, unsere, mehrere, viele, ihre, eure, - echt fies.

  

die sind dir streng untersagt. du hast das aber schnell begriffen 

wir dürfen das schon schreiben, du nicht 

die welt ist ungerecht, aber echt 

@Mike, gehts noch? So arbeitslose Typen? Sind nur hysterische spinner? An Deiner stelle wäre
ich mal ganz vorsichtig mit solchen Äußerungen und auch mit solchen Drohungen, wie, Wir
wissen wer Du bist.....wo du wohunst und kennen deine ip....

Wieso wird den Leuten in Foren immer gesagt sie sollen mit diesem und jenen lieber vorsichtig
sein? Was hat er denn zu befürchten?

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by PeterNorth on Sun, 13 Jan 2013 00:22:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

jungs ich stör ja nur ungern, aber habt ihr zufällig ne Ahnung, seit wann die Cheeseburger bei
MC Donalds nicht mehr 1 € kosten ??!?   

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Mr.Goodkat on Sun, 13 Jan 2013 02:00:42 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mona schrieb am Sat, 12 January 2013 15:14Zitat:@Mona, wo bist du da als Moderatorin?
Ogdadwolverine darf nicht schreiben wir uns...Aber, andere dürfen das? Wo ist da die Logik...

Da hab´ ich ja schon drauf gewartet...

1) ...weißt du nicht, was andere User sich hier "geleistet" haben, auch und besonders
außerhalb des "Sichtbaren". Außer mir hatte sich hier niemand dafür ausgesprochen, dass
besagter User überhaupt nochmal wiederkommen kann nach der Sperre. Nun sollte man aber

Page 126 of 197 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=13142
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=22248&goto=253779#msg_253779
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=253779
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=10871
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=22248&goto=253781#msg_253781
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=253781
https://www.alopezie.de/fud/index.php


nicht irrtümlich meinen, meine Toleranz sei endlos dehnbar.

Ach, warum hast du da denn drauf gewartet?? Wenn doch alles so toll ist?

Weiß ich nicht will ich nicht wissen und hat mit der Sache, die ich angesprochen habe auch
nichts zu tun.

Mona schrieb am Sat, 12 January 2013 15:14
2) ...kann jeder (auch ogdad...) hier schreiben, was er/sie mag, so lange es mit den Regeln
konform geht. Bei ihm war das nicht der Fall. Aber Details dazu müssen dich nicht kümmern,
das geht außer dem User selber niemanden etwas an. 

Eben nicht, wenn du möchtest, kann ich dir hier wieder mit einer großen Menge an Zitaten
belegen, dass dies hier eben nicht der Fall ist!! 

Hierzu kommt noch:

1) Korkell wurde moderiert, weil er mich beleidigt hat! Dann wieder nach einer Woche nicht! Dann
beleidigt er mich wieder....was passiert? NICHTS warum?
2) Warum werde ich denn immer noch moderiert? 

Mona schrieb am Sat, 12 January 2013 15:14
3) ...haben wir dem ogdad... keine Auswahl an Worten vorgegeben, welche es zu vermeiden gilt.
Vielmehr ging/geht es um globale Behauptungen - anstelle der erwünschten Bezugnahme
explizit auf eigenen Erfahrungen. Bitte nicht schon wieder anfangen, alles zu drehen und zu
wenden - und aus dem Kontext zu bringen!

Ja, globale Behauptungen, die können aber Andere hier machen, wie sie lustig sind. Auch
hierfür kann ich dir gerne eine ganzen Menge an Zitaten belegen. Oder siehe Mike.
Genau, das machst du hier Mona und das die ganze Zeit. Du drehst die Dinge wie Sie dir gerade
recht kommen. 
Bei mir ja genau das gleiche... jeder der Dir oder diesem Form nicht in den Kram passen werden
früher oder später moderiert...Gründe zauberst du dir aus dem Hut. Wie auch bei dieser
Post hier schreibst du über Dinge, die gar nicht mit dem zu tun haben, was ich geschrieben
habe. 

Mona schrieb am Sat, 12 January 2013 15:14
5) ...besprechen wir das, was ggf. ansteht, selber mit den Usern. Daher bitte etwas mehr
Zurückhaltung üben, du brauchst nicht schon wieder anzufangen, alles überall
herauszukopieren und vorzuführen. Du bist hier Gast, also bitte nicht übermotiviert sein und
den "Sheriff" geben...

Wo ist hier die Logik? Klar, stört es dich, wenn ich "überall" alles herauskopiere, weil es
einfach zeigt, dass die Sachen stimmen. Da würde ich dann auch darum bitten, dies zu lassen.
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Du störst dich so am vorführen? Wo warst du den als Moderatorin, als hier über mich
Behauptungen aufgestellt wurden und ich vorgeführt wurde? Aber, das ist ja wieder was ganz
anderes.... solche posts müsste mal ogdad oder ich bringen, wir wären sofort geblockt. 

mike. schrieb am Tue, 08 January 2013 14:05
 

darum ist die Unglaubwürdigkeit solcher user gleich null ... sind nur hysterische spinner und
höchstwahrscheinlich so arbeitslose Typen die auf das system sch***** aber davon leben und
erhalten lassen und die sonst nichts besseres zu tun haben den ganzen tag...

So, was ist das hier denn bitte, als verallgemeinern... und beleidigen! 

...sind nur hysterische spinner...  Für dich mal im Klartext. Damit spricht er hier jeden an, der es
auch nur wagt etwas über seine NW zu berichten. 
.....höchstwahrscheinlich so arbeitslose typen.... Mona, für dich im Klartext. Verallgemeinerung
Nummer 2 nicht nur das es ein Frechheit ist Arbeitslosigkeit abwertend darzustellen, sondern
auch noch jeder der NW hat als einen arbeitslosen Typen und dem ganzen noch die Krone
aufsetzten und mit dem Spruch...aber davon leben und erhalten lassen als Sozialschmarotzer
darstellen.  Das kann hier gepostet werden und du störest dich nicht dran, warum auch, Mike
bereichert ja das Forum mit seinen oftmals völlig falschen Theorien und Vermutungen. Die dann
ja übrigens auch kein Problem sind. Zitate kannst du hier auch haben. 

Und wenn er damit die angeblich hysterischen Spinner...solche user....Eine ganz einfache Frage
an dich Mona, war das kein verallgemeinern?
Damit spricht er hier jeden User an, der es wagt etwas über seine NW zu schreiben. Ich spiele
mich dann als übermotiviert und als "Scheriff" auf?

Das schlimme bei dir Mona finde ich im Moment, dass Du ganz genau weißt, dass PFS sogar
als Diagnose von Professoren gegeben wird und du dennoch Dir hier so verhältst. 

Korkell schrieb am Sat, 12 January 2013 15:53Mr.Goodkat schrieb am Sat, 12 January 2013
14:32mike. schrieb am Tue, 08 January 2013 14:05

 

darum ist die unglaubwürdigkeit solcher user gleich null ... sind nur hysterische spinner und
höchstwahrscheinlich so arbeitslose typen die auf das system sch***** aber davon leben und
erhalten lassen und die sonst nichts besseres zu tun haben den ganzen tag...

mike. schrieb am Tue, 08 January 2013 14:21ogdadwolverine schrieb am Tue, 08 January 2013
14:11
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Ich bin nicht arbeitslos!

aber bald   

wir wissen wer du bist, wo du wohnst und kennen deine ip   

mike. schrieb am Tue, 08 January 2013 21:11ogdadwolverine schrieb am Tue, 08 January 2013
16:51
Wenn die Diskussion sinnfrei ist, wieso beginnen Sie sie dann? Ich hab mich am Thema genährt
und nur auf die Moderations posts geantwortet, die ja wirklich lächerlich sind... Ich darf nicht in
der Mehrzahl schreiben. Wir, uns, unsere, mehrere, viele, ihre, eure, - echt fies.

  

die sind dir streng untersagt. du hast das aber schnell begriffen 

wir dürfen das schon schreiben, du nicht 

die welt ist ungerecht, aber echt 

@Mike, gehts noch? So arbeitslose Typen? Sind nur hysterische spinner? An Deiner stelle wäre
ich mal ganz vorsichtig mit solchen Äußerungen und auch mit solchen Drohungen, wie, Wir
wissen wer Du bist.....wo du wohunst und kennen deine ip....

Wieso wird den Leuten in Foren immer gesagt sie sollen mit diesem und jenen lieber vorsichtig
sein? Was hat er denn zu befürchten?
@Korkell
Ich schreibe hier, dass Leute mit solchen DROHUNGEN vorsichtig sein sollen und du verstehst
es als Drohung.....ohne Worte, mal wieder ein echer Krokell. Lies dir einfach mal diese Seite hier
durch. http://www.alopezie.de/news/aeusserungen-in-internetforen

Wo sind denn hier die lustigen Antworten?
http://www.alopezie.de/fud/index.php/t/22127/

Oder hier, sobalt es um Tatsachen geht haben hier einige nix mehr zu sagen.
http://www.alopezie.de/fud/index.php/t/22427/
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Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Mona on Sun, 13 Jan 2013 07:49:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mr.Goodkat schrieb am Sun, 13 January 2013 03:00...Ach, warum hast du da denn drauf
gewartet??...
Nun, nach Jahren hier auf dem Board lässt sich einschätzen, was bestimmte User zu
bestimmtem Agieren veranlassen wird - und wie das dann ausschauen wird. Deine Art war sehr
schnell zu ergründen - zumindest das, was du uns davon preisgibst.  

Mr.Goodkat schrieb am Sun, 13 January 2013 03:00...Eben nicht, wenn du möchtest, kann ich
dir hier wieder mit einer großen Menge an Zitaten belegen, dass dies hier eben nicht der Fall
ist!!...
Was genau verstehst du scheinbar nicht an der Aussage, dass du hier nicht den Sheriff geben
musst und sollst!?

Mr.Goodkat schrieb am Sun, 13 January 2013 03:00...Korkell wurde moderiert, weil er mich
beleidigt hat! Dann wieder nach einer Woche nicht! Dann beleidigt er mich wieder....was passiert?
NICHTS warum?...
Und wenn du das noch so oft wiederholst: Es geht dich absolut nichts an, was andere User
(mike., Korkell, ogdad... etc.) hier machen. Das besprechen  wir selber und alleine / ohne dich, ist
das jetzt verständlich rübergekommen?

Mr.Goodkat schrieb am Sun, 13 January 2013 03:00...Warum werde ich denn immer noch
moderiert?...
Weil wir weder Zeit, noch Motivation haben, hinter deinen postings hersuchen zu müssen, da es
dazu eine Notwenidigkeit gibt (man sieht es ja hier gerade wieder). Sollte das aber nun gar nicht
mit deinen Vorstellungen einher gehen, dann steht es dir jederzeit frei, dich anderweitig
einzubringen!

Mr.Goodkat schrieb am Sun, 13 January 2013 03:00...Ja, globale Behauptungen, die können
aber Andere hier machen, wie sie lustig sind. Auch hierfür kann ich dir gerne eine ganzen
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Menge an Zitaten belegen. Oder siehe Mike...
Kontext!
Dass du dich hier offenbar auf bestimmt User (und mich) eingeschossen hast, wäre ja nicht neu.
Und ja, man "darf" hier auch globalisieren. NICHT aber im Zusammenhang mit Behauptungen,
welche als rufschädigend ausgelegt werden können. Zahlst du das? -> Dann bitte Postident +
Perso kopieren und an uns senden - und außerdem deine vollständigen Privatdaten in die
Signatur einpflegen. Der Betreiber dieses Forums hingegen möchte gerne auf Abmahnanwälte
und Gerichtsverfahren samt der Kosten und Bußgelder verzichten.

Hier werden keine Medikamente/Arzneimittel, sonstigen Produkte, geschweige denn, Anbieter
und Hersteller diffamiert. PUNKT. Eigene Erfahrungen: JA. Grundlegende Negativ-Behauptungen
dazu/Globalisierungen NEIN.

Mr.Goodkat schrieb am Sun, 13 January 2013 03:00...Bei mir ja genau das gleiche... jeder der Dir
oder diesem Form nicht in den Kram passen werden früher oder später moderiert...Gründe
zauberst du dir aus dem Hut....
Findest du das nicht selber armselig? Forenregeln, Mr.Goodkat! 

Mr.Goodkat schrieb am Sun, 13 January 2013 03:00...Wie auch bei dieser Post hier schreibst du
über Dinge, die gar nicht mit dem zu tun haben, was ich geschrieben habe.

Zitat:Mona schrieb am Sat, 12 January 2013 15:14
5) ...besprechen wir das, was ggf. ansteht, selber mit den Usern. Daher bitte etwas mehr
Zurückhaltung üben, du brauchst nicht schon wieder anzufangen, alles überall
herauszukopieren und vorzuführen. Du bist hier Gast, also bitte nicht übermotiviert sein und
den "Sheriff" geben
...Wo ist hier die Logik? Klar, stört es dich, wenn ich "überall" alles herauskopiere, weil es
einfach zeigt, dass die Sachen stimmen. Da würde ich dann auch darum bitten, dies zu
lassen...

1) Du bist nicht in der Position, darüber zu befinden, was ich (oder Andere) hier tun, oder lassen
sollten.

2) Du bist nicht in der Position, zu entscheiden, was ich schreibe.

3) Es steht dir nicht zu, Behauptungen darüber aufzustellen, was mich stört und was nicht. ->
Forenregeln und Netiquette!

Mr.Goodkat schrieb am Sun, 13 January 2013 03:00...Und wenn er damit die angeblich
hysterischen Spinner...solche user....Eine ganz einfache Frage an dich Mona, war das kein
verallgemeinern? Damit spricht er hier jeden User an, der es wagt etwas über seine NW zu
schreiben....
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Nein, er spricht damit jeden Menschen an, der ein solches Auftreten an den Tag legt. Und da es
dazu etliche Useranschreiben gibt, kann ich dir versichern, er hat damit ganz offensichtlich sehr
vielen Forumusern aus der Seele gesprochen. Ein derartiges Verhalten auf diesem Board stört
den Useraustausch.

Mr.Goodkat schrieb am Sun, 13 January 2013 03:00...Das schlimme bei dir Mona finde ich im
Moment, dass Du ganz genau weißt, dass PFS sogar als Diagnose von Professoren gegeben
wird und du dennoch Dir hier so verhältst...
Sooo, und da kommen wir der Sache dann endlich mal auf die Spur und reden mal tacheles
über das, was da wirklich im Argen liegt, nicht wahr!?

Unsere Einschätzung: Dich ärgert, dass ich seinerzeit nicht den "sticky post" befürwortet und
unterstützt habe. Dich ärgert, dass man hier mit einem "pilos" neue Projekte aufgreift und
umsetzt, aber nicht mit dir/in der PFS-Angelegenheit. Dich ärgert, dass du hier grundlegend "an
uns vorbei musst" und nicht agieren kannst, wie du möchtest. Ergo versucht man dann halt auf
andere (m.E. subtile) Weise, hier zu erreichen, was man unlängst vor hatte, ist es nicht so!? 

1) Ein Unterforum für NWs/PFS ist hier nicht in Sicht. Rufschädigung ist vorprogrammiert, da
sich ganz deutlich zeigt, dass es (allem voran den angeblich Schwerst-Geschädigten) nicht
gelingen mag, eine adäquate Formulierung zu finden (vom sonstigen Auftreten mal abgesehen).

2) Wir werden auch keinen "PFS/NW-sticky post" anlegen. Gründe -> siehe unter 1).

3) Gelingt es dir und anderen PFS-lern nicht, sich hier regelkonform einzubringen, werden wir in
Kürze auf Euer Mitwirken hier bei "alopezie.de" verzichten. Grund: Ganz offensichtlich scheint
es nicht vorrangig um die NWs zu gehen, sondern wohl darum, möglichst viele Mitstreiter gegen
die besagten Medikamente zu finden, um ggf. gegen diese Medikamente/Anbieter etc.
vorzugehen. Dafür ist dieses Forum nicht der geeigente Ort! Sehr gerne kann jeder sachlich
und regelkonform von eigenen Erfahrungen berichten, um "private Medikationsversuche" mit
negativen Auswirkungen zur Info zu bringen, das erhöht den Info-Gehalt und so soll es sein.

Aber dieses Forum lässt sich nicht vor den Karren spannen, um eine Front gegen bestimmte
Medikamente/Anbieter/Hersteller zu bilden. Bitte realisiere das endlich!  

Und zum guten Schluss:
Du kannst mir sehr gerne andichten, was du magst und von mir halten, was du willst, es wird sich
hier in der Sache an sich nichts ändern. Ich hatte dir ein Telefonat angeboten, damit du mir
persönlich sagen kannst, was du anstelle dessen hier öffentlich zum besten gibst. Bislang ist
nichts passiert, ich vermute daher, da fehlt wohl einfach die Courage!? Wenn dir ein großer
Auftritt anscheinend lieber ist und du offenbar lieber in Endlosschleife die User und Leser damit
"behelligen" möchtest, dann mache dir bitte klar, dass das kein dauerhafter Zustand sein kann.
Denn -> Forenregeln:

Zitat:Regeln für Inhalte, Haftung
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.....

Wir behalten uns ausdrücklich das Recht vor, Beiträge zu löschen. Dies werden wir
insbesondere dann tun, wenn

.....

* Beiträge in irgendeiner Weise geeignet sind, die Foren und die Diskussion zu stören.
  

Gruß, Mona

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Knorkell on Sun, 13 Jan 2013 11:59:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mr.Goodkat schrieb am Sun, 13 January 2013 03:00Mona schrieb am Sat, 12 January 2013
15:14Zitat:@Mona, wo bist du da als Moderatorin? Ogdadwolverine darf nicht schreiben wir
uns...Aber, andere dürfen das? Wo ist da die Logik...

Da hab´ ich ja schon drauf gewartet...

1) ...weißt du nicht, was andere User sich hier "geleistet" haben, auch und besonders
außerhalb des "Sichtbaren". Außer mir hatte sich hier niemand dafür ausgesprochen, dass
besagter User überhaupt nochmal wiederkommen kann nach der Sperre. Nun sollte man aber
nicht irrtümlich meinen, meine Toleranz sei endlos dehnbar.

Ach, warum hast du da denn drauf gewartet?? Wenn doch alles so toll ist?

Weiß ich nicht will ich nicht wissen und hat mit der Sache, die ich angesprochen habe auch
nichts zu tun.

Mona schrieb am Sat, 12 January 2013 15:14
2) ...kann jeder (auch ogdad...) hier schreiben, was er/sie mag, so lange es mit den Regeln
konform geht. Bei ihm war das nicht der Fall. Aber Details dazu müssen dich nicht kümmern,
das geht außer dem User selber niemanden etwas an. 

Eben nicht, wenn du möchtest, kann ich dir hier wieder mit einer großen Menge an Zitaten
belegen, dass dies hier eben nicht der Fall ist!! 

Hierzu kommt noch:
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1) Korkell wurde moderiert, weil er mich beleidigt hat! Dann wieder nach einer Woche nicht! Dann
beleidigt er mich wieder....was passiert? NICHTS warum?
2) Warum werde ich denn immer noch moderiert? 

Mona schrieb am Sat, 12 January 2013 15:14
3) ...haben wir dem ogdad... keine Auswahl an Worten vorgegeben, welche es zu vermeiden gilt.
Vielmehr ging/geht es um globale Behauptungen - anstelle der erwünschten Bezugnahme
explizit auf eigenen Erfahrungen. Bitte nicht schon wieder anfangen, alles zu drehen und zu
wenden - und aus dem Kontext zu bringen!

Ja, globale Behauptungen, die können aber Andere hier machen, wie sie lustig sind. Auch
hierfür kann ich dir gerne eine ganzen Menge an Zitaten belegen. Oder siehe Mike.
Genau, das machst du hier Mona und das die ganze Zeit. Du drehst die Dinge wie Sie dir gerade
recht kommen. 
Bei mir ja genau das gleiche... jeder der Dir oder diesem Form nicht in den Kram passen werden
früher oder später moderiert...Gründe zauberst du dir aus dem Hut. Wie auch bei dieser
Post hier schreibst du über Dinge, die gar nicht mit dem zu tun haben, was ich geschrieben
habe. 

Mona schrieb am Sat, 12 January 2013 15:14
5) ...besprechen wir das, was ggf. ansteht, selber mit den Usern. Daher bitte etwas mehr
Zurückhaltung üben, du brauchst nicht schon wieder anzufangen, alles überall
herauszukopieren und vorzuführen. Du bist hier Gast, also bitte nicht übermotiviert sein und
den "Sheriff" geben...

Wo ist hier die Logik? Klar, stört es dich, wenn ich "überall" alles herauskopiere, weil es
einfach zeigt, dass die Sachen stimmen. Da würde ich dann auch darum bitten, dies zu lassen.
Du störst dich so am vorführen? Wo warst du den als Moderatorin, als hier über mich
Behauptungen aufgestellt wurden und ich vorgeführt wurde? Aber, das ist ja wieder was ganz
anderes.... solche posts müsste mal ogdad oder ich bringen, wir wären sofort geblockt. 

mike. schrieb am Tue, 08 January 2013 14:05
 

darum ist die Unglaubwürdigkeit solcher user gleich null ... sind nur hysterische spinner und
höchstwahrscheinlich so arbeitslose Typen die auf das system sch***** aber davon leben und
erhalten lassen und die sonst nichts besseres zu tun haben den ganzen tag...

So, was ist das hier denn bitte, als verallgemeinern... und beleidigen! 

...sind nur hysterische spinner...  Für dich mal im Klartext. Damit spricht er hier jeden an, der es
auch nur wagt etwas über seine NW zu berichten. 
.....höchstwahrscheinlich so arbeitslose typen.... Mona, für dich im Klartext. Verallgemeinerung
Nummer 2 nicht nur das es ein Frechheit ist Arbeitslosigkeit abwertend darzustellen, sondern
auch noch jeder der NW hat als einen arbeitslosen Typen und dem ganzen noch die Krone

Page 134 of 197 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php


aufsetzten und mit dem Spruch...aber davon leben und erhalten lassen als Sozialschmarotzer
darstellen.  Das kann hier gepostet werden und du störest dich nicht dran, warum auch, Mike
bereichert ja das Forum mit seinen oftmals völlig falschen Theorien und Vermutungen. Die dann
ja übrigens auch kein Problem sind. Zitate kannst du hier auch haben. 

Und wenn er damit die angeblich hysterischen Spinner...solche user....Eine ganz einfache Frage
an dich Mona, war das kein verallgemeinern?
Damit spricht er hier jeden User an, der es wagt etwas über seine NW zu schreiben. Ich spiele
mich dann als übermotiviert und als "Scheriff" auf?

Das schlimme bei dir Mona finde ich im Moment, dass Du ganz genau weißt, dass PFS sogar
als Diagnose von Professoren gegeben wird und du dennoch Dir hier so verhältst. 

Korkell schrieb am Sat, 12 January 2013 15:53Mr.Goodkat schrieb am Sat, 12 January 2013
14:32mike. schrieb am Tue, 08 January 2013 14:05

 

darum ist die unglaubwürdigkeit solcher user gleich null ... sind nur hysterische spinner und
höchstwahrscheinlich so arbeitslose typen die auf das system sch***** aber davon leben und
erhalten lassen und die sonst nichts besseres zu tun haben den ganzen tag...

mike. schrieb am Tue, 08 January 2013 14:21ogdadwolverine schrieb am Tue, 08 January 2013
14:11

Ich bin nicht arbeitslos!

aber bald   

wir wissen wer du bist, wo du wohnst und kennen deine ip   

mike. schrieb am Tue, 08 January 2013 21:11ogdadwolverine schrieb am Tue, 08 January 2013
16:51
Wenn die Diskussion sinnfrei ist, wieso beginnen Sie sie dann? Ich hab mich am Thema genährt
und nur auf die Moderations posts geantwortet, die ja wirklich lächerlich sind... Ich darf nicht in
der Mehrzahl schreiben. Wir, uns, unsere, mehrere, viele, ihre, eure, - echt fies.

  

die sind dir streng untersagt. du hast das aber schnell begriffen 
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wir dürfen das schon schreiben, du nicht 

die welt ist ungerecht, aber echt 

@Mike, gehts noch? So arbeitslose Typen? Sind nur hysterische spinner? An Deiner stelle wäre
ich mal ganz vorsichtig mit solchen Äußerungen und auch mit solchen Drohungen, wie, Wir
wissen wer Du bist.....wo du wohunst und kennen deine ip....

Wieso wird den Leuten in Foren immer gesagt sie sollen mit diesem und jenen lieber vorsichtig
sein? Was hat er denn zu befürchten?
@Korkell
Ich schreibe hier, dass Leute mit solchen DROHUNGEN vorsichtig sein sollen und du verstehst
es als Drohung.....ohne Worte, mal wieder ein echer Krokell. Lies dir einfach mal diese Seite hier
durch. http://www.alopezie.de/news/aeusserungen-in-internetforen

Wo sind denn hier die lustigen Antworten?
http://www.alopezie.de/fud/index.php/t/22127/

Oder hier, sobalt es um Tatsachen geht haben hier einige nix mehr zu sagen.
http://www.alopezie.de/fud/index.php/t/22427/

http://mimimipeople.files.wordpress.com/2010/06/mimimi12.jpg

Ich sags wies ist, vor allem denen die in diesem Forum Fin nehmen würde es nur gut tun wenn
diesen Trollen hier kein Forum mehr geboten werden könnte. Man will sich über Fin
informieren und stöbert einfach mal und bekommt 24/7 nur eins in den Kopf gehämmert, dass
Fin pures Gift ist und für so ziemlich jedes auf der Welt bekannte Symptom verantwortlich
gemacht werden kann.
Meiner Meinung nach provoziert diese ganze nutzlose Debatte nur subjektive NW`s...wenn ich
unentwegt höre, dass es eigentlcih gar nicht sein kann, dass ich noch einen hoch bekomme,
dann wache ich morgens auf und denke nurnoch über die Bringpflicht an mich selbst nach die
ich unbedingt erfüllen muss um zu sehen, dass noch alles ok ist. Aber wehe ich
versage...verständlich?
Solche Leute sind für unsere Gesundheit und vor allem unser Wohlbefinden 10 mal
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gefährlicher als Finasterid. 
Zumal sie ja keine richtige Lösung für die Probleme anbieten. Vllt gabs mal ein paar
Mutmaßungen seitens Goodkat oder so woran es liegen könnte, dass man NW`s bekommt
etc. aber im Fokus steht eindeutig möglichst oft, möglichst viele, möglichst exotische NW`s
und ihre potentielle (der Formulierung her sehr wahrscheinliche) Irreversibilität aufzulisten. Es
wird nicht darüber geredet wie man Betroffenen helfen könnte sondern nur, dass es sie gibt
und, dass ihr Leben zerstört ist...um möglichst schnell hohe Zahlen zu bekommen mit denen
man argumentieren kann. Vllt. haben diese Auftritte ja sogar Konzept? Dieselben Leute sagen
doch auch, dass sich Ärzte ihren Bedarf schaffen, dann sage ich, dass ihr durch möglichst
aggressives Psychogerede genauso vorgeht.
Würde ich jedenfalls nicht ausschließen.

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Mr.Goodkat on Mon, 14 Jan 2013 14:03:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mona schrieb am Sun, 13 January 2013 08:49Mr.Goodkat schrieb am Sun, 13 January 2013
03:00...Ach, warum hast du da denn drauf gewartet??...
Nun, nach Jahren hier auf dem Board lässt sich einschätzen, was bestimmte User zu
bestimmtem Agieren veranlassen wird - und wie das dann ausschauen wird. Deine Art war sehr
schnell zu ergründen - zumindest das, was du uns davon preisgibst.  

Schön, dass DU von dir selber meinst mich einschätzen zu können. 
Ich bin hier schon länger angemeldet und hatte vorher KEINE Probleme bis hier gewisse User
aufgetaucht sind. Das sind nun mal die Fakten und kann JEDER nachlesen. 

Mona schrieb am Sun, 13 January 2013 08:49
Mr.Goodkat schrieb am Sun, 13 January 2013 03:00...Eben nicht, wenn du möchtest, kann ich
dir hier wieder mit einer großen Menge an Zitaten belegen, dass dies hier eben nicht der Fall
ist!!...
Was genau verstehst du scheinbar nicht an der Aussage, dass du hier nicht den Sheriff geben
musst und sollst!?

Was genau verstehst du scheinbar nicht daran, dass was mike hier schreibt ganz und gar nicht
der von dir so gerne genannten netiquette, noch den ganzen Punkten entspricht, die du bei
Anderen Usern zum Anlass einer Moderation nutzt? Wenn ich so etwas geschrieben hätte,
wäre ich sofort wieder geblockt.

Mona schrieb am Sun, 13 January 2013 08:49
Und wenn du das noch so oft wiederholst: Es geht dich absolut nichts an, was andere User
(mike., Korkell, ogdad... etc.) hier machen. Das besprechen  wir selber und alleine / ohne dich, ist
das jetzt verständlich rübergekommen?

WARUM? Es geht mich sehr wohl etwas an, wenn Mike hier völlig verallgemeinert und JEDEN
anspricht, der von seinen NW berichtet als arbeitslosen Hypochonder und Sozialschmarotzer
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bezeichnet und egal wie sehr du da auch wieder rumredest, das hat er nun mal, das sind die
Tatsachen, wie hier JEDER lesen kann. 

Mona schrieb am Sun, 13 January 2013 08:49
Mr.Goodkat schrieb am Sun, 13 January 2013 03:00...Warum werde ich denn immer noch
moderiert?...
Weil wir weder Zeit, noch Motivation haben, hinter deinen postings hersuchen zu müssen, da es
dazu eine Notwendigkeit gibt (man sieht es ja hier gerade wieder). Sollte das aber nun gar nicht
mit deinen Vorstellungen einher gehen, dann steht es dir jederzeit frei, dich anderweitig
einzubringen!

Ach es gibt eine Notwendigkeit? Wie man hier wieder sieht? Welche denn? Das ich die Tatsachen
schreibe? Das Du hier mit unterschiedlichen Maßstäben mißt?
Anstelle einer Pauschalaussage zu machen und ich dich konkret auf Beispiele in dieser Post
anspreche, wirst du mal wieder einfach wieder ein paar stellen blau markieren, die ein "Grund"
sind, welcher dich bei anderen komischer Weise nicht stören. Du machst dich selber einfach
völlig unglaubwürdig. Das kann auch jeder lesen.

Mona schrieb am Sun, 13 January 2013 08:49
Mr.Goodkat schrieb am Sun, 13 January 2013 03:00...Und wenn er damit die angeblich
hysterischen Spinner...solche user....Eine ganz einfache Frage an dich Mona, war das kein
verallgemeinern? Damit spricht er hier jeden User an, der es wagt etwas über seine NW zu
schreiben....
Nein, er spricht damit jeden Menschen an, der ein solches Auftreten an den Tag legt. Und da es
dazu etliche Useranschreiben gibt, kann ich dir versichern, er hat damit ganz offensichtlich sehr
vielen Forumusern aus der Seele gesprochen. Ein derartiges Verhalten auf diesem Board stört
den Useraustausch. 

Ach ja? Hier werden ALLE in einen Topf gesteckt! Wie JEDER nachlesen kann habe ich immer
wieder geschrieben, es geht nicht darum sinnlos Panik zu verbreiten. Es geht einfach um Fakten!
Oder was ist dir daran nicht klar? Ja, hier wird sicher ein paar Forenusern aus der Seele
gesprochen, Mike, der besser in einem Transgender Forum aufgehoben wäre und hier komische
Theorien aufstellt, was ich ja auch schon vorher geschrieben habe, das ja dann wieder legitim ist.
Tysa/swiss tem... und korkell....das wars dann aber auch schon.

Mona schrieb am Sun, 13 January 2013 08:49
Mr.Goodkat schrieb am Sun, 13 January 2013 03:00...Das schlimme bei dir Mona finde ich im
Moment, dass Du ganz genau weißt, dass PFS sogar als Diagnose von Professoren gegeben
wird und du dennoch Dir hier so verhältst...
Sooo, und da kommen wir der Sache dann endlich mal auf die Spur und reden mal tacheles
über das, was da wirklich im Argen liegt, nicht wahr!?

Unsere Einschätzung: Dich ärgert, dass ich seinerzeit nicht den "sticky post" befürwortet und
unterstützt habe. Dich ärgert, dass man hier mit einem "pilos" neue Projekte aufgreift und
umsetzt, aber nicht mit dir/in der PFS-Angelegenheit. Dich ärgert, dass du hier grundlegend "an
uns vorbei musst" und nicht agieren kannst, wie du möchtest. Ergo versucht man dann halt auf
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andere (m.E. subtile) Weise, hier zu erreichen, was man unlängst vor hatte, ist es nicht so!? 

1) Ein Unterforum für NWs/PFS ist hier nicht in Sicht. Rufschädigung ist vorprogrammiert, da
sich ganz deutlich zeigt, dass es (allem voran den angeblich Schwerst-Geschädigten) nicht
gelingen mag, eine adäquate Formulierung zu finden (vom sonstigen Auftreten mal abgesehen).

2) Wir werden auch keinen "PFS/NW-sticky post" anlegen. Gründe -> siehe unter 1).

3) Gelingt es dir und anderen PFS-lern nicht, sich hier regelkonform einzubringen, werden wir in
Kürze auf Euer Mitwirken hier bei "alopezie.de" verzichten. Grund: Ganz offensichtlich scheint
es nicht vorrangig um die NWs zu gehen, sondern wohl darum, möglichst viele Mitstreiter gegen
die besagten Medikamente zu finden, um ggf. gegen diese Medikamente/Anbieter etc.
vorzugehen. Dafür ist dieses Forum nicht der geeigente Ort! Sehr gerne kann jeder sachlich
und regelkonform von eigenen Erfahrungen berichten, um "private Medikationsversuche" mit
negativen Auswirkungen zur Info zu bringen, das erhöht den Info-Gehalt und so soll es sein.

Was deine Einschätzung ist, spielt erstmal gar keine Rolle. Was du denkst oder von mir hälst
ist mir völlig egal, weil du nicht ich bist und wenn du nicht in der lage bist, dies nach den ganzen
posts von mir zu verstehen, tut mir das sehr leid für dich. Richtig!!!!! Info-Gehalt! Darum geht es.
Es geht darum, Mona, wie du dich als Moderator verhälst. Ich habe mich nicht auf dich
eingeschossen, aber wenn gilt hier gleiches Recht für Alle und dann kannst du nicht die
Forenregeln auf der einen Seite ignorieren und auf der Anderen wieder anwenden. Du machst
dich selber sonst völlig unglaubwürdig.Fakten zu dem Medikament ist nicht möglich?
Warum? Soll ja auch ja keiner lesen, weil das dem Hersteller nicht passt. So viel zu der
Objektivität dieses Forum und zu der Glaubwürdigkeit. 

Mona schrieb am Sun, 13 January 2013 08:49
Aber dieses Forum lässt sich nicht vor den Karren spannen, um eine Front gegen bestimmte
Medikamente/Anbieter/Hersteller zu bilden. Bitte realisiere das endlich!  

DARUM geht es nicht. es geht um Fakten zu einem Medikament. Was ist daran nicht zu
verstehen? Hier geht es nicht darum eine Front gegen einen Hersteller zu bilden! Da in den USA
schon mehr als genug Patienten den Hersteller verklagen! Was soll hier eine "Front" bringen?
Nichts! Es geht darum einfach ein objektiven Forum zu haben, was dir offensichtlich nicht
gelingen will. (warum wohl?) Insofern ist dieser Punkt von dir mal wieder völlig überflüssig,
eine unsinnige Unterstellung und hat auch zudem mal wieder gar nichts mit der Kernaussage
meiner Post zu tun. Thema umschiffen, dennoch muss man dir echt lassen, du verstehst dein
Handwerk. Zudem ist dieses Forum ja schon vor einen Karren gespannt.

Mona schrieb am Sun, 13 January 2013 08:49
Hier werden keine Medikamente/Arzneimittel, sonstigen Produkte, geschweige denn, Anbieter
und Hersteller diffamiert. PUNKT. Eigene Erfahrungen: JA. Grundlegende Negativ-Behauptungen
dazu/Globalisierungen NEIN.
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Ach, schon wieder? Mona, bitte, du gibst dir echt große Mühe aber deine Argumentation wird
einfach nur noch unsinnig. Wenn ich hier persönlich diffamiert werde und ich dich persönlich
darum bitte, etwas dagegen zu tun und du Nichts, aber auch gar nichts dagegen tust. Du willst
immer eine PM/email haben und ich habe bis heute KEINE Antwort von dir bekommen! Das ist
Fakt, ach ne das darf ich dann aber auch wieder nicht schreiben, weils ja ne PM ist. Das sind die
Punkte, die mich an dir stören, auf der einen Seite schreibst du hier ständig, man soll dir ne
email, oder ne PM schreiben, tut man dies, wird es von dir ignoriert. Mal ganz ehrlich, was bleibst
einem dann noch übrig als offen zu posten? Oder ist das jetzt auch wieder ein verstoß gegen
die PM-Regeln, wenn ich schreibe, dass ich dir eine geschrieben hatte, aber du die Ignoriert hast?
Wo ist die Logik? Immer nach ner PM verlangen und dann aber nichr mal antworten. Das sind die
Dinge, die mich an dir als Moderator stören. Du machst dich einfach nur unglaubwürdig und
das Forum gleich mit dazu. Das ist sehr schade.

Ich habe noch eine ganz einfache Frage für dich? Wofür ist das Forum? Für den Hersteller
oder für die Menschen, die ein Forum besuchen?
Erstens wird hier kein Hersteller diffamiert, sondern dies sind immer noch belegbare Fakten, wie
sie in Studien stehen oder in der Presse. Zweitens können dann aber wieder einzelne Menschen
hier diffamiert werden, das stört dich dann wieder nicht und du machst nichts. Also, noch mal die
Frage, wofür ist dieses Forum? 

Mona schrieb am Sun, 13 January 2013 08:49
Und zum guten Schluss:
Du kannst mir sehr gerne andichten, was du magst und von mir halten, was du willst, es wird sich
hier in der Sache an sich nichts ändern. Ich hatte dir ein Telefonat angeboten, damit du mir
persönlich sagen kannst, was du anstelle dessen hier öffentlich zum besten gibst. Bislang ist
nichts passiert, ich vermute daher, da fehlt wohl einfach die Courage!? Wenn dir ein großer
Auftritt anscheinend lieber ist und du offenbar lieber in Endlosschleife die User und Leser damit
"behelligen" möchtest, dann mache dir bitte klar, dass das kein dauerhafter Zustand sein kann.
Denn -> Forenregeln:

Zitat:Regeln für Inhalte, Haftung

.....

Wir behalten uns ausdrücklich das Recht vor, Beiträge zu löschen. Dies werden wir
insbesondere dann tun, wenn

.....

* Beiträge in irgendeiner Weise geeignet sind, die Foren und die Diskussion zu stören.

Ich dichte dir gar nichts an. Ich schreibe nur das auf, was du hier machst. Ein großer Auftritt ist
mir nicht lieber nur PM´s igorierst du ja. Wo ist denn die Endlosschleife? Zeige sie mir bitte? Ich
habe ein paar Threads gemacht. Fertig. Leider posten aber immer wieder die selben paar User in
diesen Threads, völlig sinnlos nur um einen lächerlich zu machen, auch hier tust du dann als
Moderatorin wieder nichts. Beispiel. 
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http://www.alopezie.de/fud/index.php/mv/msg/22065/253585/#msg_253585

Kasper....ist dir aber auch wieder egal.

http://www.alopezie.de/fud/index.php/mv/msg/22065/251936/#msg_251936

Mona, was möchtest du denn "privat" mit mir am Telefon besprechen? PMs ignorierst du ja
auch.  Das hat nicht mit Courage zu tun. Da, hier am besten gar keiner etwas negatives zum
Hersteller oder diesem Medikament schreiben darf, würdest du mir al Tel. sicher genau die
gleichen Sachen sagen, wie hier. Das hier ist kein objektives Forum.
Dann  dann schau doch mal welche posts Foren Diskussionen stören. Machst du aber nicht,
weil dann ist es dir ja wieder überlassen. Selbst wenn es sowas von eindeutig ist. Da tust du
dann wieder nichts, aber genau das darf man ja dann auch wieder nicht sagen. Mehrfach habe
ich in einem Thread geschrieben beim Thema zu bleiben, wo bist du da als Mod? 
http://www.alopezie.de/fud/index.php/mv/msg/22065/245866/#msg_245866
http://www.alopezie.de/fud/index.php/mv/msg/22065/245989/#msg_245989
http://www.alopezie.de/fud/index.php/mv/msg/22065/246000/#msg_246000
http://www.alopezie.de/fud/index.php/mv/msg/22065/253823/#msg_253823
nicht nur ich:
http://www.alopezie.de/fud/index.php/mv/msg/22065/245997/#msg_245997 .

Aber, selbst, wenn es um ein völlig legitimes Thema geht, um einen thread, den ich erstellt
habe, dessen Sinn auch noch völlig legitim ist. Selbst da machst du dann wieder nichts. Du
machst dich selber sowas von unglaubwürdig und viel schlimmer finde ich dieses Forum auch
noch gleich dazu. Aber, das darf ich ja auch wieder nicht schreiben, weil es Tatsachen sind. 

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by mike. on Mon, 14 Jan 2013 16:19:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Goodkat...Du hast offensichtlich zuviel Freizeit   

der Post hat fast eine Seite und ist 0,00 produktiv fürs Forum..im Gegenteil, Moderatoren und
Administratoren können sich das hier antun   

ich schätzte Dich sehr ... nun ist es lächerlich...

und der Ton gegenüber Moderatoren ist mehr als respektlos..in jedem anderen Forum wärst
Du sofort weg gewesen   

Wahn..Wahn ist das was die selbsternannten "PFSler" treibt. Wahnvorstellungen .. alles in der
Welt ist gegen sie..keiner versteht die Aussenseiter.....doch sie haben die Mission..sind dazu
berufen, von Gott auserwäht die Menschheit vor dummheiten zuu bewahren..sonst holt sie der
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Teufel   

du musst runterkommen und wieder ein ordentliches leben führen..notfalls mit psychologischer
hilfe.. (ist wirklich nicht böse gemeint..aber einen klareren blick brauchst du wieder..hast nen
tunnelblick jetzt)

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by furiousfuriousfurious on Mon, 14 Jan 2013 16:40:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

mike. schrieb am Mon, 14 January 2013 17:19Goodkat...Du hast offensichtlich zuviel Freizeit   

der Post hat fast eine Seite und ist 0,00 produktiv fürs Forum..im Gegenteil, Moderatoren und
Administratoren können sich das hier antun   

ich schätzte Dich sehr ... nun ist es lächerlich...

und der Ton gegenüber Moderatoren ist mehr als respektlos..in jedem anderen Forum wärst
Du sofort weg gewesen   

Wahn..Wahn ist das was die selbsternannten "PFSler" treibt. Wahnvorstellungen .. alles in der
Welt ist gegen sie..keiner versteht die Aussenseiter.....doch sie haben die Mission..sind dazu
berufen, von Gott auserwäht die Menschheit vor dummheiten zuu bewahren..sonst holt sie der
Teufel   

du musst runterkommen und wieder ein ordentliches leben führen..notfalls mit psychologischer
hilfe.. (ist wirklich nicht böse gemeint..aber einen klareren blick brauchst du wieder..hast nen
tunnelblick jetzt)

Bist du Pfarrer oder was?

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Mona on Mon, 14 Jan 2013 16:40:56 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:Was genau verstehst du scheinbar nicht daran, dass was mike hier schreibt ganz und gar
nicht der von dir so gerne genannten netiquette, noch den ganzen Punkten entspricht, die du bei
Anderen Usern zum Anlass einer Moderation nutzt?
Kontext!
Wer die hiesigen User gegen sich aufbringt und mit seiner Art den störungsfreien Austausch in
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Mitleidenschaft zieht, der sollte sich damit anfreunden, dass man auf Userseite entsprechend
reagieren wird.

Zitat:...Mike, der besser in einem Transgender Forum aufgehoben wäre...
Damit schießt du wirklich den Vogel ab!
Du wirst es umgehend unterlassen, hier irgendjemanden hinsichtlich sexueller Ausrichtung
bloßzustellen und zu diffamieren! Das ist einfach nur erbärmlich, Goodkat! 

Zitat:...Was deine Einschätzung ist, spielt erstmal gar keine Rolle. Was du denkst oder von mir
hälst ist mir völlig egal...

...Insofern ist dieser Punkt von dir mal wieder völlig überflüssig...

...Thema umschiffen, dennoch muss man dir echt lassen, du verstehst dein Handwerk...

...Ach, schon wieder? Mona, bitte, du gibst dir echt große Mühe aber deine Argumentation
wird einfach nur noch unsinnig...

...Du willst immer eine PM/email haben und ich habe bis heute KEINE Antwort von dir bekommen!
Das ist Fakt...

...Ein großer Auftritt ist mir nicht lieber nur PM´s igorierst du ja...

...Du machst dich einfach nur unglaubwürdig und das Forum gleich mit dazu...

Mir liegt keine PN von dir vor, die nicht beantwortet wäre. 
Auch habe ich nicht das geringste Interesse daran, etwas "privat" mit dir zu besprechen. Hier ging
es ausschließlich um Forumangelegenheiten, welche dir bis dato offenbar nicht begreiflich
wurden.

Deine Unverschämtheiten führen dazu, dich erneut für zwei Wochen auszuschließen.
Es ist schlichweg unglaublich, was du dir hier leistest.

Unter den gegebenen Umständen wäre es vielleicht das beste, wenn sich Menschen zur
Aufklärung über PFS etc. auf den Weg machten, die NICHT selber vermeintlich betroffen sind.
So wäre vielleicht gewährleistet, dass es sachlicher/ruhiger und mit mehr Anspruch zugeht.

Mona
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Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Follikel on Thu, 07 Mar 2013 20:30:42 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

...

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Tuna83 on Thu, 07 Mar 2013 23:38:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ist es wirklich nicht möglich, ein eigenes Forum bezüglich Nebenwirkungen einzurichten? 
User die sich darüber austauschen möchten können das dort gezielt tun, den anderen Foren
würden einige Diskussionen erspart bleiben.

Gibt ja andere Foren die man schliessen (z.B. das "English Forum") oder zusammenlegen
könnte (Studien Foren).

Gruss
Tuna 

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Mr.Goodkat on Fri, 08 Mar 2013 01:17:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Tuna83 schrieb am Fri, 08 March 2013 00:38Ist es wirklich nicht möglich, ein eigenes Forum
bezüglich Nebenwirkungen einzurichten? 
User die sich darüber austauschen möchten können das dort gezielt tun, den anderen Foren
würden einige Diskussionen erspart bleiben.

Gibt ja andere Foren die man schliessen (z.B. das "English Forum") oder zusammenlegen
könnte (Studien Foren).

Gruss
Tuna 

Ich war erst immer der Meinung diese Seite ist kein 2tes Propeciahelp. Das sehe ich auch heute
noch so, dies ist ein Forum wo sich Leute Informieren können. Dazu gehören auch ALLE Infos.
Dies ist leider in diesem forum nicht möglich. Da das Fin unterforum jedoch schon seit langem
sehr viele Posts hat, die um NW gehen, macht es vielleicht doch sinn. Aber! Laut dem Hersteller
und seinen Ärtzen gibt es sowas wie PFS ja nicht und es ist alles mental und nocebo. Wenn man
also ein unterforum nur mit NW macht, wäre dies a) keine gute Werbung b) würde man
indirekt sagen es gibt ja NW.....aber die sind ja total selten nur 1-2% da kann man dann doch
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nicht einfach ein unterforum machen.  Sowas wid nicht gerne vom Hersteller gesehen.

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Mona on Fri, 08 Mar 2013 07:03:56 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Tuna83 schrieb am Fri, 08 March 2013 00:38Ist es wirklich nicht möglich, ein eigenes Forum
bezüglich Nebenwirkungen einzurichten? 
User die sich darüber austauschen möchten können das dort gezielt tun, den anderen Foren
würden einige Diskussionen erspart bleiben.

Gibt ja andere Foren die man schliessen (z.B. das "English Forum") oder zusammenlegen
könnte (Studien Foren).

Gruss
Tuna 

Hallo Tuna,

gerne kann ich dir dazu auch noch eine Antwort geben, falls du mit deiner Frage "das Forum"
angesprochen hast.

Theoretisch ist das natürlich möglich. In der Praxis wäre das aber wohl keine glückliche
Entscheidung.

Man muss hierbei berücksichtigen, dass hier private Haarausfallbetroffene berichten und dass
diese in der Regel keine Fachärzte sind, sondern ihre auftretenden Beschwerden "vermeintlich"
alle dem Mittel Finasterid zuschreiben. Das ist auch völlig o.k. so, solange es sich um private
Einschätzungen handelt. Daraus lässt sich aber nicht "global" und fachlich gesichert ableiten,
dass jeder damit rechnen muss, besagte Beschwerden XY selber zu bekommen. Natürlich stellt
man für sich zuhause Überlegungen an, ob die eigenen Beschwerden einen Zusammenhang
mit dem konsumierten Mittel haben - aber wirklich bewiesen ist das erst, wenn dazu explizit
umfangeiche Untersuchungen stattgefunden haben, die diesen Zusammenhang auch belegen. 

Ein Unterforum "Finasterid-Nebenwirkungen" sagte aber aus: 
Leute, schaut doch mal, hier sind die Nebenwirkungen von Finasterid aufgeführt. Und diese
Aussage/Behauptung ist so ja nicht korrekt. Neue und auch Leser bekämen suggeriert, dass die
dort aufgeführten NWs Fakt sind und als offizielle Nebenwirkungen dieses Mittels gelten - was
tatsächlich aber nicht der Wahrheit entspräche, da hier ausschließlich Privatmenschen ihre
persönlichen Rückschlüsse gezogen haben.

Da können bei User X noch andere Grunderkrankungen mit hineinspielen, da kann es sein, dass
auch allergische Reaktionen eine Rolle spielen bei der gesamten Befindlichkeit (siehe z.B.
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Foxi´s Berichte) und Andere haben beispielsweise bis dato nicht bekannte Unverträglichkeiten,
die sich mit auswirken könnten etc... Niemand von uns hier weiß um die genaue Anamnese
aller hier schreibenden User Bescheid, um hier aussagekräftig und fachlich abgesicherte
Behauptungen zu den Nebenwirkungen eines Mittels als unumstößliche Tatsache
herausgeben zu können.

Um nicht mit der deutschen Gesetzeslage zu brechen, muss man sich darauf beschränken, alle
privaten Einschätzungen zu Nebenwirkungen eines Mittels, welche sich noch nicht auf dem
Hersteller-Beipackzettel befinden, auch als reine "private Usereinschätzungen" anzubieten und
zu veröffentlichen.

Solche Aussagen...

Zitat:...dies ist ein Forum wo sich Leute Informieren können. Dazu gehören auch ALLE Infos.
Dies ist leider in diesem forum nicht möglich...

...entsprechen nicht den tatsächlichen Gegebenheiten auf diesem Board. 
Infomationen zu neuen Erkenntnissen jeglicher Art sind hier immer willkommen. Sie können
aber nur dann hilfreich sein, wenn sie in sachlicher Darstellung informieren. Eine
übermäßige Präsentation hat jedoch unweigerlich einen bitteren Beigeschmack und es
kommt die Frage auf, welche Motivation damit verbunden ist. Gerade, wenn die Informationen von
einem Betroffenen zur Verfügung gestellt werden, ist es in der Regel schwer, die eigenen
Emotionen außen vor zu lassen und wirklich nur rein sachlich-informativ zu berichten und zu
agieren.

Sobald es in Sachen "Finasterid-Nebenwirkungen" neue offizielle Erkenntnise und
Veröffentlichungen gibt, werden diese natürlich hier bereitgestellt. Es sollte aber das bereits
bestehende Finasterid-Unterforum genutzt werden, um jegliche Pro- und
Kontra-Berichterstattungen der User zu bündeln. Dort kann ja jeder Newbie und Interessierte
selber entscheiden, was er von den verfügbaren Infos und Erfahrungsberichten lesen möchte,
um sich einen persönlichen Eindruck zu verschaffen. 

Gruß, Mona

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Tuna83 on Fri, 08 Mar 2013 08:10:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich meinte eigentlich kein Forum "Finasterid-Nebenwirkungen" sondern ein allgemeines zu
Nebenwirkungen (für alle Haarausfall Behandlungsmöglichkeiten).

Denke aber dann wirds auch wieder recht unübersichtlich   

Page 146 of 197 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=12231
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=22248&goto=258151#msg_258151
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=258151
https://www.alopezie.de/fud/index.php


Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Mona on Fri, 08 Mar 2013 08:35:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Tuna83 schrieb am Fri, 08 March 2013 09:10Ich meinte eigentlich kein Forum
"Finasterid-Nebenwirkungen" sondern ein allgemeines zu Nebenwirkungen (für alle Haarausfall
Behandlungsmöglichkeiten).

Denke aber dann wirds auch wieder recht unübersichtlich   

Sehe ich auch so.
Was hätte der User damit gewonnen - er müsste ja dort, wie auch jetzt praktiziert, nach
Antworten zu seinem spezifischen Anliegen auf die Suche gehen. 

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Mr.Goodkat on Fri, 08 Mar 2013 12:51:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mona schrieb am Fri, 08 March 2013 08:03
gerne kann ich dir dazu auch noch eine Antwort geben, falls du mit deiner Frage "das Forum"
angesprochen hast.

Theoretisch ist das natürlich möglich. In der Praxis wäre das aber wohl keine glückliche
Entscheidung.

Man muss hierbei berücksichtigen, dass hier private Haarausfallbetroffene berichten und dass
diese in der Regel keine Fachärzte sind, sondern ihre auftretenden Beschwerden "vermeintlich"
alle dem Mittel Finasterid zuschreiben. Das ist auch völlig o.k. so, solange es sich um private
Einschätzungen handelt. Daraus lässt sich aber nicht "global" und fachlich gesichert ableiten,
dass jeder damit rechnen muss, besagte Beschwerden XY selber zu bekommen. Natürlich stellt
man für sich zuhause Überlegungen an, ob die eigenen Beschwerden einen Zusammenhang
mit dem konsumierten Mittel haben - aber wirklich bewiesen ist das erst, wenn dazu explizit
umfangeiche Untersuchungen stattgefunden haben, die diesen Zusammenhang auch belegen. 

Genau, in diesem Forum schreiben private Haarausfallbetroffene! Sie sind Betroffen und auch
hier können die Leute auch nur subjektiv berichten. Genau, wie bei den "vermeintlichen" NW.
Nach dieser Logik stellst du gerade das ganze Forum zu Haarausfall in Frage. 

Mona schrieb am Fri, 08 March 2013 08:03

Ein Unterforum "Finasterid-Nebenwirkungen" sagte aber aus: 
Leute, schaut doch mal, hier sind die Nebenwirkungen von Finasterid aufgeführt. Und diese
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Aussage/Behauptung ist so ja nicht korrekt. Neue und auch Leser bekämen suggeriert, dass die
dort aufgeführten NWs Fakt sind und als offizielle Nebenwirkungen dieses Mittels gelten - was
tatsächlich aber nicht der Wahrheit entspräche, da hier ausschließlich Privatmenschen ihre
persönlichen Rückschlüsse gezogen haben.

Mr.Goodkat schrieb am Fri, 08 March 2013 02:17
 b) würde man indirekt sagen es gibt ja NW.....aber die sind ja total selten nur 1-2% da kann
man dann doch nicht einfach ein unterforum machen.  Sowas wird nicht gerne vom Hersteller
gesehen.

Hier gilt das Selbe, wie für den Haarausfall es berichten User subjektiv ob über Haarausfall
oder NW. Zudem stimmt es nicht so ganz was du schreibst. Es gibt einen BPZ in dem die
möglichen NW von Finasterid aufgeführt sind. Es gibt Studien und Berichte von Ärzten die
weitere NW wie das PFS belegen und dies ist nun mal ein Fakt und ist so auch in
wissenschaftlichen Quellen zu finden. Dies ist nicht subjektiv. 

Es geht hier auch nicht um Selbstdiagnosen, denn dies würde dann ja wieder auch auf
Haarausfall zutreffen. Wenn jemand sieht omg mir fallen total viele Haare aus kann dies
verschiedene Ursachen haben, oder auch völlig normal sein. Zunächst ist es subjektiv. Geht
man zum Arzt und bekommt eine Diagnose weiss man mehr. Genau das gleiche haben wir auch
bei den NW. Wenn jemand eine ED bekommt und vorher keine Probleme hatte und dies mit der
Einnahme von Fin zusammen kommt, ist dies zunächst ein subjektives empfinden. Jetzt hatte
ein junger Mensch vorher nie Probleme und nimmt Fin, bekommt ne ED.
Jetzt bekommt jemand Haarausfall und hatte vorher keinen. Na?

Der jenige stellt dies bei sich fest. Eben, dass er Haarausfall hat. Der jenige stellt bei sich selber
fest, eben dass eine ED hat. Jetzt geh mal zu jemand, der seinen Körper kennt und sieht er hat
Haarausfall und sag ihm, das bildest du dir nur ein. Gut, dann kann man es vom Arzt prüfen
lassen. Kann man bei ner ED auch. Beides ist diagnostizierbar.... ED Libidoverlust, im BPZ
beschriebene NW draum Unterforum NW ? mh gute Frage

Mona schrieb am Fri, 08 March 2013 08:03
Da können bei User X noch andere Grunderkrankungen mit hineinspielen, da kann es sein, dass
auch allergische Reaktionen eine Rolle spielen bei der gesamten Befindlichkeit (siehe z.B.
Foxi´s Berichte) und Andere haben beispielsweise bis dato nicht bekannte Unverträglichkeiten,
die sich mit auswirken könnten etc... Niemand von uns hier weiß um die genaue Anamnese
aller hier schreibenden User Bescheid, um hier aussagekräftig und fachlich abgesicherte
Behauptungen zu den Nebenwirkungen eines Mittels als unumstößliche Tatsache
herausgeben zu können.

Um nicht mit der deutschen Gesetzeslage zu brechen, muss man sich darauf beschränken, alle
privaten Einschätzungen zu Nebenwirkungen eines Mittels, welche sich noch nicht auf dem
Hersteller-Beipackzettel befinden, auch als reine "private Usereinschätzungen" anzubieten und
zu veröffentlichen.
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Mr.Goodkat schrieb am Fri, 08 March 2013 02:17Aber! Laut dem Hersteller und seinen Ärzten
gibt es sowas wie PFS ja nicht und es ist alles mental und nocebo. 

Mr.Goodkat schrieb am Fri, 08 March 2013 02:17
 b) würde man indirekt sagen es gibt ja NW.....aber die sind ja total selten nur 1-2% da kann
man dann doch nicht einfach ein unterforum machen.  Sowas wird nicht gerne vom Hersteller
gesehen.

Foxi ist sich kein gutes Beispiel. Vielleicht um die Leute mit NW alle als Spinner darzustellen.
Niemand weiß von uns über die...."Anamnese" Epikrise all der user hier bescheid. Richtig,
dies gilt aber auch für den Haarausfall und seine Ursachen. ...um fachlich abgesicherte
Behauptungen zu machen....gilt auch für den Haarausfall. Nun stehen aber eben in dem
Hersteller-Beipackzettel, (genau vom Hersteller) NW u.a.

nach dem Absetzen der Behandlung andauernde:

- Schwierigkeiten bei der Erektion

- Abnahme des sexuellen Verlangens

- Ejakulationsschwierigkeiten

Das steht im BPZ und denkt sich keiner aus. Zudem, werden NW von Ärzten die nicht für den
Hersteller arbeiten, veröffentlicht. Dies ist nicht subjektiv. 

Mona schrieb am Fri, 08 March 2013 08:03

Zitat:...dies ist ein Forum wo sich Leute Informieren können. Dazu gehören auch ALLE Infos.
Dies ist leider in diesem forum nicht möglich...

...entsprechen nicht den tatsächlichen Gegebenheiten auf diesem Board. 
Infomationen zu neuen Erkenntnissen jeglicher Art sind hier immer willkommen. Sie können
aber nur dann hilfreich sein, wenn sie in sachlicher Darstellung informieren. Eine
übermäßige Präsentation hat jedoch unweigerlich einen bitteren Beigeschmack und es
kommt die Frage auf, welche Motivation damit verbunden ist. Gerade, wenn die Informationen von
einem Betroffenen zur Verfügung gestellt werden, ist es in der Regel schwer, die eigenen
Emotionen außen vor zu lassen und wirklich nur rein sachlich-informativ zu berichten und zu
agieren.

Leider schon. http://www.alopezie.de/fud/index.php/t/22127/
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Dieser Thread ist ein sehr gutes Beispiel für eine übermäßige Präsentation? Jetzt, ist es
schon die Form der Präsentation. Wie wird denn Finasterid präsentiert?
Hier stellen sich die gleichen fragen der Motivation? Die Antwort ist auch schnell gefunden. GELD

Es ist sehr gut bekannt, dass NW von Pharmafirmen beschönigt und runtergespielt werden,
damit sich das Zeug auch weiter gut verkauft und die Pat. auch nicht "verunsichert" werden, was
wieder als rechtfertigung genommen wird.

In diesem Forum schreiben Menschen mit Haarausfall, diese sind auch betroffen, eben von
Haarausfall. Nach deiner Logik, dürften die ja dann hier auch nicht schreiben, bzw können gar
keine richtigen Aussagen machen, weil sie ja betroffen sind.

Mona schrieb am Fri, 08 March 2013 08:03
Sobald es in Sachen "Finasterid-Nebenwirkungen" neue offizielle Erkenntnise und
Veröffentlichungen gibt, werden diese natürlich hier bereitgestellt. Es sollte aber das bereits
bestehende Finasterid-Unterforum genutzt werden, um jegliche Pro- und
Kontra-Berichterstattungen der User zu bündeln. Dort kann ja jeder Newbie und Interessierte
selber entscheiden, was er von den verfügbaren Infos und Erfahrungsberichten lesen möchte,
um sich einen persönlichen Eindruck zu verschaffen. 

 http://www.alopezie.de/fud/index.php/t/22127/

Yo!

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Follikel on Fri, 08 Mar 2013 20:29:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Sag mal, Mona: Bekommt du hier für deine Tätigkeit als Moderatorin Geld? Wieso um alles in
der Welt bist du so sehr darauf erpicht, die Bekanntgabe von Nebenwirkungen zu verhindern. In
deinem Post in diesem Thread klingst du ja fast, als würdest du von Merck persönlich
kommen. Es spielt doch keine Rolle, was erwiesen ist und was nicht. Die User wissen am besten,
was sie fühlen, denken und meinen. Es bedarf keiner Firma wie Merck, die ihnen erzählt, dass
Finasterid keine Nebenwirkungen hat. Aber statt für eine offene Diskussionsplattform zu stehen,
versuchst du hier dieses heikle Thema zu unterdrücken. Äußerst traurig.

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Foxi on Fri, 08 Mar 2013 20:53:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

und bei allen das selbe
zusammenbruch unter Fin und nach absetzen wird es noch schlimmer
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http://www.steroidology.com/forum/testosterone-replacement-therapy/585761-finasteride-induced-
serious-problems.html

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by slomo28 on Sat, 09 Mar 2013 17:45:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

das wird ja immer besser.
du hast schon gesehen, dass der thread aus einem steroide forum kommt?

jemand, der in so einem forum über nebenwirkungen berichtet, die dann durch propecia
entstehen, kann man nicht ernst nehmen, sorry...

zitat wikipedia: Nebenwirkungen 

Bekannte Nebenwirkungen von Anabolika variieren je nach Dosis und Dauer der Einnahme.
Bekannt sind:
Leberschäden (Hauptsächlich bei oral verabreichten Steroiden)
Fokal segmentale Glomerulosklerose, eine bestimmte Form der Schädigung der
Nierenkörperchen, die zu einem chronischen Nierenversagen führen kann.[4]
Krebs nach längerem Konsum
Verstärkung von Aggressionen.[5]
Psychotische Episoden (Angstpsychosen, Verfolgungswahn etc.) und schwere Depressionen bis
zum Suizid nach Absetzen der Steroide
Belastung des Kreislaufs aufgrund von erhöhtem Blutdruck
Störung des Hormonhaushalts (der Körper stellt weniger eigene Hormone her)
erhöhtes Risiko für Herzinfarkt durch Veränderung der Blutfettwerte
Bei noch wachsenden Jugendlichen führen Anabolika zu vorzeitigen Verknöcherungen noch
wachsender Knorpelstrukturen (Abbruch des Wachstums bei geringerer Endgröße)
Virilisierung bei Frauen („Vermännlichung": tiefe Stimme, Körperbehaarung etc.)
Akne
Hodenatrophie und gestörte Spermaproduktion (wegen des gestörten, teilweise
unterdrückten Hormonhaushaltes)
Bei genetisch vorbelasteten Personen beschleunigen sie den Prozess des Haarausfalls.
Psychische Nebenwirkungen (z. B.: Schlafprobleme, Stimmungsschwankungen, starke
psychische Abhängigkeit; s. o.)

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Mr.Goodkat on Sun, 10 Mar 2013 01:14:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

slomo28 schrieb am Sat, 09 March 2013 18:45das wird ja immer besser.
du hast schon gesehen, dass der thread aus einem steroide forum kommt?
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jemand, der in so einem forum über nebenwirkungen berichtet, die dann durch propecia
entstehen, kann man nicht ernst nehmen, sorry...

zitat wikipedia: Nebenwirkungen 

Bekannte Nebenwirkungen von Anabolika variieren je nach Dosis und Dauer der 

So wie der Thread aus dem Link von foxi klingt könnte er auch von Propeciahelp kommen.

Was hat dies jedoch mit den Nebenwikungen von Anabolika zu tun? Viel BB haben Fin
genommen. Nur weil er da posted heißt ja nicht, dass er sie nimmt....versteh deine ganze post
nicht so ganz, aber ok. 
Sorry Foxi aber die ganzen links bringen doch nix. Das sind immer berichte von leuten, da
kannste auch jeden bericht von propeciahelp hier einzeln posten. Leider wundere ich mich dann
nicht, wenn die Leute mit PFS als spinner dargestellt werden, wenn sich einige immer so ne
große mühe geben auch genau das Bild zu geben. 

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by slomo28 on Tue, 19 Mar 2013 13:14:19 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

noch ein nachtrag:
vor einiger zeit war ein medikament auf dem markt, welches "voixx" heisst, es kam von der selben
firma die proepcia herstellt (merck).

http://de.wikipedia.org/wiki/Vioxx & http://en.wikipedia.org/wiki/Rofecoxib

lest euch den part zur marktrücknahme durch.
es war um einiges kürzer auf dem markt als propecia!

meint ihr ernsthaft, dass merck es weiterhin riskieren würde propecia zu verkaufen, wenn die
gefahren für dieses medikament wirklich so gravierend wären? zumal propecia schon gut 5x
so lange auf dem markt ist, wie es vioxx insgesamt war. 

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by knopper22 on Tue, 19 Mar 2013 13:28:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Jup, von 1999 - 2004! Also mit Fin durchaus nicht zu vergleichen!

Allerdings bereitet mir die Aussage n wenig Kopfscherzen

http://de.wikipedia.org/wiki/Rofecoxib#Marktr.C3.BCcknahme
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Zitat:
...
2009 wurde bekannt, dass Merck vor der Marktrücknahme eine interne Liste mit Kritikern des
Medikaments führte, die mundtot gemacht werden sollten.
...

Sind schon harsche Methoden, oder mittlerweile eigentlich Normalität? Ich hoffe bei Fin ist es
nicht so! und ... die Hoffnung stirbt zuletzt!

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Mr.Goodkat on Tue, 19 Mar 2013 14:45:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

slomo28 schrieb am Tue, 19 March 2013 14:14noch ein nachtrag:
vor einiger zeit war ein medikament auf dem markt, welches "voixx" heisst, es kam von der selben
firma die proepcia herstellt (merck).

http://de.wikipedia.org/wiki/Vioxx & http://en.wikipedia.org/wiki/Rofecoxib

lest euch den part zur marktrücknahme durch.
es war um einiges kürzer auf dem markt als propecia!

meint ihr ernsthaft, dass merck es weiterhin riskieren würde propecia zu verkaufen, wenn die
gefahren für dieses medikament wirklich so gravierend wären? zumal propecia schon gut 5x
so lange auf dem markt ist, wie es vioxx insgesamt war. 

Du hast dir den Text durchgelesen und stellst dann diese Frage? Selbst nach solch hohen
Schadenszahlungen, welche Konsequenz hatte das? War die Firma danach pleite?
Einsparungen? Ne, es ging weiter, wie gehabt. Dann guck mal was die Firma an Geld mit dem
Vioxx eingenommen hat und was sie zahlen musste. Da sind die paar Tausend mit Propecia ne
Lachnummer gegen. Peanuts. Man, bist du naiv.....Vioxx ist da kein Einzelfall.

http://www.zeit.de/wirtschaft/unternehmen/2011-11/merck-strafe-vioxx

http://info.kopp-verlag.de/hintergruende/enthuellungen/mike-adams/usa-virologen-klagen-gegen-
merck-wegen-langjaehriger-faelschung-von-testergebnissen-fuer-mumps-impf.html

Pharmaindustrie verschweigt massive Nebenwirkungen 
http://www.youtube.com/watch?v=wULed_xhxl8&feature=related

Indien Viele Menschen sterben durch illegale Medikamententests
http://www.youtube.com/watch?v=O2QN45qZXj0

ZDF Das Pharmakartell - Wie Patienten betrogen werden 
http://www.youtube.com/watch?v=W5L6yuxnLis
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Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Knorkell on Wed, 20 Mar 2013 12:41:40 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Temporäres Comeback.
Ich bin zufällig über diesen Post hier gestolpert aus einem anderen Forum.
http://forum.prostatakrebs-bps.de/showthread.php?7383-Nebenwirkungen-von-Finasterid-!-Hilfe
Selbst die Begriffsstutzigen sollten bei Einsicht des Registrierdatums, der ganzen Formulierung
(für jemand der nicht weis worauf er sich einlässt wusste Goodkat von Anfang an schon
enorm gut bescheid) und allerspätestens bei der Dosis die er angibt stutzig werden.
War es bei deinem Account hier im Forum nicht eine 5mg Proscar? Hast du nicht sogar ein Foto
des Tablettenfilms gepostet aus dem EINE Proscar herausgebrochen war (toller Beweis
übrigens). 
Hier waren es also einmalig 5mg und dort einmalig 0,25mg (was soll das für eine
Einsteigerdosis für jemanden sein der angeblich keine Ahnung hat?)

Mit diesen Gedanken lasse ich das Forum nun wieder in Ruhe. Ade.

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Alyssa_Fan on Thu, 21 Mar 2013 00:27:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Korkell schrieb am Wed, 20 March 2013 13:41Temporäres Comeback.
Ich bin zufällig über diesen Post hier gestolpert aus einem anderen Forum.
http://forum.prostatakrebs-bps.de/showthread.php?7383-Nebenwirkungen-von-Finasterid-!-Hilfe
Selbst die Begriffsstutzigen sollten bei Einsicht des Registrierdatums, der ganzen Formulierung
(für jemand der nicht weis worauf er sich einlässt wusste Goodkat von Anfang an schon
enorm gut bescheid) und allerspätestens bei der Dosis die er angibt stutzig werden.
War es bei deinem Account hier im Forum nicht eine 5mg Proscar? Hast du nicht sogar ein Foto
des Tablettenfilms gepostet aus dem EINE Proscar herausgebrochen war (toller Beweis
übrigens). 
Hier waren es also einmalig 5mg und dort einmalig 0,25mg (was soll das für eine
Einsteigerdosis für jemanden sein der angeblich keine Ahnung hat?)

Mit diesen Gedanken lasse ich das Forum nun wieder in Ruhe. Ade.

Wie bitte? 5 mg Proscar?
Grütze!
Check mal den Link Junge , auf dem Foto im Anhang sieht man deutlich Propecia 1 mg!

Hier der direkte Link zum Pic::.
http://www.alopezie.de/fud/index.php/fa/10578/

Und hier der Link zum Theard::.
http://www.alopezie.de/fud/index.php/mv/msg/22052/245840/#msg_245840

Page 154 of 197 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=11714
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=22248&goto=258888#msg_258888
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=258888
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=12024
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=22248&goto=258940#msg_258940
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=258940
https://www.alopezie.de/fud/index.php


Immer bei der Wahrheit bleiben bitte!

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Knorkell on Thu, 21 Mar 2013 02:14:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

-Edit-

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Alyssa_Fan on Thu, 21 Mar 2013 12:23:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Korkell schrieb am Thu, 21 March 2013 03:14-Edit-

Sehr aussagekräftig!  

Ein bisschen mehr hätte ich mir schon von dir erwartet.. du enttäuschst mich..

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by knopper22 on Thu, 21 Mar 2013 12:37:36 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

er hat überall was anderes geschrieben, also Goodkat! Hier mal 2 Tabletten, da mal eine,
einmal 1 mg, dann mal wieder 0,25...
Denke das wollte er sagen! 

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by El Paso on Thu, 21 Mar 2013 13:08:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Boah ist doch scheissegal, ob 1 oder 2 Tabletten...
Allein das bei dieser geringen Menge, solche Ausmaße möglich sind...

Sagt alles... Aber gleich kommt bestimmt wieder.... Hahaha ich kann nicht mehr...  

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Alyssa_Fan on Thu, 21 Mar 2013 13:25:01 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

knopper22 schrieb am Thu, 21 March 2013 13:37er hat überall was anderes geschrieben, also
Goodkat! Hier mal 2 Tabletten, da mal eine, einmal 1 mg, dann mal wieder 0,25...
Denke das wollte er sagen! 

ah ja und wo steht das?
Link?

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by El Paso on Thu, 21 Mar 2013 13:56:08 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wird er nicht sagen, können das nur gelaber ist...

Oder Knopper? Zeig mal her, wo hat er das geschrieben...  

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by swissTemples on Thu, 21 Mar 2013 15:35:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

El Paso schrieb am Thu, 21 March 2013 14:08Boah ist doch scheissegal, ob 1 oder 2 Tabletten...
Allein das bei dieser geringen Menge, solche Ausmaße möglich sind...

Sagt alles... Aber gleich kommt bestimmt wieder.... Hahaha ich kann nicht mehr...  

Ich nehm seit mehr als 1.5 Jahren täglich 1.25mg und Potenz war noch nie besser.
Hab ich einfach nur Supergenitalien oder liegt das Problem wohl eher daran dass gewisse Leute
sich ne schlappe Nudel einreden (wollen)? Ich tendiere zu zweiterem.

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by knopper22 on Thu, 21 Mar 2013 15:43:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ich weiß nicht wo es genau steht, kein Bock es jetzt zu suchen.
Er hat jedenfalls mal von einer geredet, dann wieder von zweien usw... 

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Foxi on Thu, 21 Mar 2013 15:43:53 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

swissTemples schrieb am Thu, 21 March 2013 16:35El Paso schrieb am Thu, 21 March 2013
14:08Boah ist doch scheissegal, ob 1 oder 2 Tabletten...
Allein das bei dieser geringen Menge, solche Ausmaße möglich sind...

Sagt alles... Aber gleich kommt bestimmt wieder.... Hahaha ich kann nicht mehr...  

Ich nehm seit mehr als 1.5 Jahren täglich 1.25mg und Potenz war noch nie besser.
Hab ich einfach nur Supergenitalien oder liegt das Problem wohl eher daran dass gewisse Leute
sich ne schlappe Nudel einreden (wollen)? Ich tendiere zu zweiterem.

1,5 Jahre !!!!!!!!
bei mir ging das nach 12-13Jahren Fin los

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Follikel on Thu, 21 Mar 2013 21:15:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Korkell schrieb am Wed, 20 March 2013 13:41Temporäres Comeback.
Ich bin zufällig über diesen Post hier gestolpert aus einem anderen Forum.
http://forum.prostatakrebs-bps.de/showthread.php?7383-Nebenwirkungen-von-Finasterid-!-Hilfe
Selbst die Begriffsstutzigen sollten bei Einsicht des Registrierdatums, der ganzen Formulierung
(für jemand der nicht weis worauf er sich einlässt wusste Goodkat von Anfang an schon
enorm gut bescheid) und allerspätestens bei der Dosis die er angibt stutzig werden.
War es bei deinem Account hier im Forum nicht eine 5mg Proscar? Hast du nicht sogar ein Foto
des Tablettenfilms gepostet aus dem EINE Proscar herausgebrochen war (toller Beweis
übrigens). 
Hier waren es also einmalig 5mg und dort einmalig 0,25mg (was soll das für eine
Einsteigerdosis für jemanden sein der angeblich keine Ahnung hat?)

Mit diesen Gedanken lasse ich das Forum nun wieder in Ruhe. Ade.

Ich frage mich gerade, wen du mit "begriffsstutzig" meinst. Ich selbst sehe weder Hinweise, die
auf einen Fake-Thread schließen lassen, noch kann ich mir erklären, warum sich jemand die
ganze Mühe für einen so umfassenden Thread machen sollte, nur um gegen ein Medikament
zu wettern.

Ob nun 5 mg oder 0.25 mg, ist doch pille palle. Ich würde mal sagen, dass das alles leere
Behauptungen und Beschuldigungen von dir sind.

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
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Posted by swissTemples on Thu, 21 Mar 2013 22:33:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Follikel schrieb am Thu, 21 March 2013 22:1 
Ob nun 5 mg oder 0.25 mg, ist doch pille palle. Ich würde mal sagen, dass das alles leere
Behauptungen und Beschuldigungen von dir sind.

5 ist Proscar, 0.25 ne geviertelte Propecia (!) Tablette. Gäbs da keinen Unterschied würde
Merck sich die Mühe nicht mache.  Warum denkst du mitreden zu müssen wenn du keine
Ahnung hast? Traurig zu was dieses Forum hier verkommt.

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by El Paso on Fri, 22 Mar 2013 09:59:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

***Edit***

Zitat:Follikel schrieb am Thu, 21 March 2013 22:1

    Ob nun 5 mg oder 0.25 mg, ist doch pille palle. Ich würde mal sagen, dass das alles leere
Behauptungen und Beschuldigungen von dir sind.

5 ist Proscar, 0.25 ne geviertelte Propecia (!) Tablette. Gäbs da keinen Unterschied würde
Merck sich die Mühe nicht mache. Warum denkst du mitreden zu müssen wenn du keine
Ahnung hast? Traurig zu was dieses Forum hier verkommt. 

Was ist denn der Unterschied? Kann man ne Proscar nicht bis zu 0,25 teilen?
Ne warte ich hab den Unterschied für Dich, 4,75, wie hab ich das gemacht...

Erstmal Dir überhaupt anmaßen zu wollen, zu was "dieses Forum hier verkommt"

Du schluckst das Zeug 1,5 Jahre...
Bist hier gerade mal "4 Monate" angemeldet...
Und jetzt willst Du uns den Unterschied zwischen Proscar oder Propecia erklären??

***Edit***

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by swissTemples on Fri, 22 Mar 2013 12:21:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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***Edit***

El Paso schrieb am Fri, 22 March 2013 10:59Was ist denn der Unterschied? Kann man ne
Proscar nicht bis zu 0,25 teilen?
Ne warte ich hab den Unterschied für Dich, 4,75, wie hab ich das gemacht...

Erstens: Gehts drum wie viel eingenommen wurde und nicht wie oft man sie theoretisch teilen
-könnte-.
Zweitens: Teil du mal ne Pille in 20 Teile dann sehen wir weiter.
Drittens: Merck macht aus nem guten Grund zwei verschiedene Dosierungen.
Viertens: Lies dir die Studie über die Effektivität zu Dosierungsmenge durch, du hast ja
offensichtlich keine Ahnung.

El Paso schrieb am Fri, 22 March 2013 10:59Du schluckst das Zeug 1,5 Jahre...
Bist hier gerade mal "4 Monate" angemeldet...
Und jetzt willst Du uns den Unterschied zwischen Proscar oder Propecia erklären??
***Edit*** 

Und du denkst nur weil du ein Nümmerchen mehr in deinem virtuellen Zähler hast macht dich
das erfahrener? ***Edit*** Ich bin passiv schon ne ziemliche Weile in mehreren Foren unterwegs
da ich mich erst erkundige bevor ich meine Fresse aufreiss.

***Edit***

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Knorkell on Fri, 22 Mar 2013 12:57:36 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mir ging es in erster Linie darum, dass er in verschiedenen Foren von verschiedenen
Dosierungen sprach.
Jemand der an der einen Stelle von 1 oder mg spricht der spricht nicht wegen seiner
Vergesslichkeit oder Gleichgültigkeit an der anderen Stelle von ausgerechnet 0,25mg. Es geht
um Glaubwürdigkeit
Welchen Grund jemand hat, sich scheinbar in allen Foren anzumelden in denen man Finasterid
thematisieren kann (der obrige Link stammt aus einem Prostataforum!) das soll jeder für sich
selbst beantworten. 
Was mich an ihm allerdings noch mehr irritiert ist sein massives "Fachwissen" welches er sich
scheinbar nach wenigen Wochen des Ausbruchs seines "PFS" angeeignet hat um die die er in
solchen Threads zunächst um Hilfe bat als Reaktion auf ihr Unverständnis darüber
aufzuklären warum solche Symptome sehr wohl möglich sind.
Ich persönlich hab meine eigene Theorie und bei der spielt diese PFS Foundation eine große
Rolle. Zumindest würde das erklären warum ein erwachsener angeblich arbeitender Mann fast
den ganzen Tag über die Möglichkeit  bzw. die Zeit hat ausschweifende Mammutposts mit
einem unüberschaubarer Vielfalt an Links zu Videos, Texten, Studien oder sonstigen Quellen
zu posten.
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Dass er sich hierzu noch nicht gemeldet hat liegt vermutlich daran, dass er noch nicht in der Lage
ist eine Antwort zu formulieren die die Mods durchwinken (Zum Glück denke ich mal).
Dazu kommt noch, dass er versucht systematisch das Forum gegen die Admins aufzuhetzen
worauf sich seine Anhänger natürlich voll einlassen.
An dieser Stelle etwas zu den Mods und Foren allgemein. Ein Forum ist KEIN Modell einer
demokratischen Gesellschaft, ein Forum ist eine Kommunikationsplattform innerhalb einer
(meistens) demokratische Gesellschaft die das Hausrecht genießt. Ich habe hier mal die
Aussage gehört "wir sind die User, ohne uns wärt ihr Mods gar nichts" wohlgemerkt von
vermutlich über Volljährigen Menschen. 
Habt ihr euch auch als Schüler gegen eure Lehrer organisiert und ihnen gesagt ihre "Macht"
haben sie nur wegen euch? Geht ihr in eine Kneipe und zerschlagt die Tische und argumentiert
genauso gegen den Wirt wenn er euch zur Ordnung mahnt oder rausschmeißen lässt? Wenn
ja dann ist das natürlich sehr erheiternd aber es ist Schwachsinn! Und wer glaubt, dass Mona
hier der Zauberer von Oz ist die alles alleine schmeißt der hat nicht nur den Bezug zur Realität
verloren sondern auch offenkundig  keine Ahnung was für ein Aufwand so ein relativ großes
Forum hier macht.
Zurück zu Goodkat. Ich persönlich (lacht mich dafür aus oder haltet mich für paranoid),
denke, dass er auf der Gehaltsliste von irgendwem steht oder schlimmeres. Es ist mir jedenfalls
nie zuvor passiert, dass jemand solche Mühen und solchen Ärger mit den Forenbetreibern
aufnimmt nur um seinen Kreuzzug so gut er kann fortzusetzen.
Und bevor mir hier wieder jemand erklärt ich würde Leute mit NW`s verleugnen. Das tue ich
nicht, was ich nicht glaube ist, dass es ein PFS gibt welches von einem Monat auf den anderen
dermaßen viele Betroffene hervorgebracht hat.
Damit verabschiedene ich mich aktiv aber nun wirklich wieder. Ohne aktive Forenbeteiligung
gehts einem einfach besser   

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by El Paso on Fri, 22 Mar 2013 12:59:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

***Edit***

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by El Paso on Fri, 22 Mar 2013 13:19:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

***Edit***

________________________
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Der User "El Paso" ist hier für (vorläufig) eine Woche nicht mehr mit dabei.

Mona

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by mike. on Fri, 22 Mar 2013 13:20:36 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

El Paso schrieb am Fri, 22 March 2013 13:59

***Edit***

das ist so das typische verhalten, was diese leute disqualifiziert!

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by knopper22 on Fri, 22 Mar 2013 13:41:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

lol und gleich wieder moderiert... war ja klar!

Am liebsten hätte ich auch sowas ähnliches geschrieben! 

Das passt mir hier irgendwie nicht       

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by mike. on Fri, 22 Mar 2013 13:46:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

knopper22 schrieb am Fri, 22 March 2013 14:41lol und gleich wieder moderiert... war ja klar!

Am liebsten hätte ich auch sowas ähnliches geschrieben! 
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Das passt mir hier irgendwie nicht       

drohungen seitens von el paso... haben hier nix verloren   

wir sind auf einem alopezie board, wo es darum geht, anderen bei ihren haarproblemen zu
helfen... nicht um andere im zorn "mal treffen" zu wollen, sachte ausgedrückt...

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by knopper22 on Fri, 22 Mar 2013 13:47:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

naja Drohungen ja nicht, aber mal freie Meinungsäußerung!

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by mike. on Fri, 22 Mar 2013 13:50:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

knopper22 schrieb am Fri, 22 March 2013 14:47naja Drohungen ja nicht, aber mal freie
Meinungsäußerung!

das user a den user b treffen will um ihn seine "meinung" zu "sagen" .....

wie du meinst   

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by swissTemples on Fri, 22 Mar 2013 14:28:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

knopper22 schrieb am Fri, 22 March 2013 14:41lol und gleich wieder moderiert... war ja klar!

Am liebsten hätte ich auch sowas ähnliches geschrieben! 

Das passt mir hier irgendwie nicht       

Bleiben wir doch einfach sachlich. Wir sind ja alle Erwachsen und haben das gleiche Ziel:
Möglichst ohne Nebenwirkungen den Haarausfall zu bändigen.

Wozu Zeit und Energie verschwenden um sich gegenseitig anzufahren? Brauchts doch nicht,
schlussendlich sitzen wir alle im gleichen Boot.

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
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Posted by Mr.Goodkat on Sat, 23 Mar 2013 17:36:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

mike. schrieb am Fri, 22 March 2013 14:46
drohungen seitens von el paso... haben hier nix verloren   

wir sind auf einem alopezie board, wo es darum geht, anderen bei ihren haarproblemen zu
helfen... nicht um andere im zorn "mal treffen" zu wollen, sachte ausgedrückt...

mike. schrieb am Tue, 08 January 2013 14:21ogdadwolverine schrieb am Tue, 08 January 2013
14:11

Ich bin nicht arbeitslos!

aber bald   

wir wissen wer du bist, wo du wohnst und kennen deine ip   

Mit der Hoffnung auf Selbstreflexion.  und etwas Zurückhaltung lieber Mike. Danke!

Ich denke dies gilt für uns Alle hier. 

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by furiousfuriousfurious on Wed, 03 Apr 2013 11:15:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

mike. schrieb am Fri, 22 March 2013 14:20El Paso schrieb am Fri, 22 March 2013 13:59

***Edit***

das ist so das typische verhalten, was diese leute disqualifiziert!

"Diese" leute. Versteh ich nicht?!
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Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Knorkell on Wed, 03 Apr 2013 14:21:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ogdadwolverine schrieb am Wed, 03 April 2013 13:15mike. schrieb am Fri, 22 March 2013
14:20El Paso schrieb am Fri, 22 March 2013 13:59

***Edit***

das ist so das typische verhalten, was diese leute disqualifiziert!

"Diese" leute. Versteh ich nicht?!
Leute wie dich meint er.

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by El Paso on Thu, 04 Apr 2013 08:32:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

***Edit***

______________

Respekt! Dabei warst du doch gerade erst aus der Sperre zurück.
Lass´ es bitte, wenn du hier weiterhin teilnehmen möchtest. Deine
Beiträge wurden vorläufig auf "Moderation" geschaltet.

Mona

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by swissTemples on Thu, 04 Apr 2013 11:12:08 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ogdadwolverine schrieb am Wed, 03 April 2013 13:15
"Diese" leute. Versteh ich nicht?!
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Er meint die Finasterid Hypochonder.

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by El Paso on Thu, 04 Apr 2013 11:31:45 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Respekt für was? Was soll ich unterlassen?

Warum wurde mein Beitrag editiert, was gab es daran auszusetzen?

Jetzt gehts aber langsam los, ich habe noch nicht mal Namen genannt!!!

Erklär es mir was falsch war?

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Mona on Thu, 04 Apr 2013 12:03:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

El Paso schrieb am Thu, 04 April 2013 13:31Respekt für was? Was soll ich unterlassen?
Warum wurde mein Beitrag editiert, was gab es daran auszusetzen?
Jetzt gehts aber langsam los, ich habe noch nicht mal Namen genannt!!!
Erklär es mir was falsch war?

Ob nun Namen genannt werden, oder ein speziell/numerisch zuzuordnender Antwort-Button
geklickt wird, läuft auf das selbe hinaus. 

Unter anderem hast du einen Mituser als (Zitat) ...Bezahlter Troll... (Zitat Ende) betitelt. Besagter
Beitragsinhalt unterschied sich in keinster Weise von der Art, die zu deiner Sperrung geführt
hatte. Bitte rechne im Wiederholungsfalle mit einer erneuten Accountsperre ohne weitere
Erläuterungen.

Mona

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by El Paso on Thu, 04 Apr 2013 12:37:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Alles klar Mona,

ich werde mich an die Forenregeln halten...
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Aber dann sollen das auch alle anderen tun, ohne wenn und Ausnahmen!!!

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Knorkell on Thu, 04 Apr 2013 14:21:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Und wer hat das nicht getan? Konnte deinen Post ja nicht sehen.

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by furiousfuriousfurious on Fri, 05 Apr 2013 08:48:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

swissTemples schrieb am Thu, 04 April 2013 13:12ogdadwolverine schrieb am Wed, 03 April
2013 13:15
"Diese" leute. Versteh ich nicht?!

Er meint die Finasterid Hypochonder.

Also dazu nur soviel: Es gibt jetzt ungefähr 5 Leute die ihre negativen Fin-Erfahrungen
regelmäßig posten. Klar kann man das glauben oder auch nicht. Und wenn einen dasselbe
Mittel selber hilft, denkt man wahrscheinlich die spinnen oder das gibt es doch gar nicht oder was
auch immer. Aber sich hier dauernd hinzustellen und zu sagen das sind Hypochonder. Und wenn
man die Wahrheit sagt und auf Quellen verweist,  auf die Gefahr, die durch die Einnahme des
Zeugs, besteht, noch uu differmieren und so zu provozieren, dass die Leute gesperrt werden,
dann ist das schonmal ziemlich dreist.

Mr.Goodkat, El Paso, Foxi, und ogdadwolverine werden alle (glaub ich) moderiert und waren
gesperrt. Is doch komisch das das eigentlich nur bei der Anti-Fin Fraktion vorkommt.

Lustig find ich nur, dass einige (besonders der User Tysa) eine sehr durchdachte
Fin-Verteidigungsstrategie haben - und das mit Bezug auf die Studien von 2011!

Als ich ein Video auf YouTube gesehen habe:

http://www.youtube.com/watch?v=lEh-F-4gS74

Hätte ich denken können, dass das echt total komisch ist, dass der Onkel genau dasselbe
erzählt wie Tysa. Das ist eigentlich beinahe unerklärlich -

diesselbe Argumente
übersetzt - ein ganz ähnliches Verteidigungsprotokoll

sowas ähnliches habe ich auch schonmal auf haarerkrankungen.de gelesen.

Also entweder - ist PFS gar nicht existent und die Studie voll Doof ODER - ODER - ODER ähm
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naja was soll ich noch sagen.

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Gast on Fri, 05 Apr 2013 11:35:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

unerklärlich?

die Studie ist einfach unterirdisch und muss sich von allen, die auch nur ein bißchen Ahnung
von sauberer, wissenschaftlicher Methodik haben, dieselben Vorwürfe gefallen lassen.

Hat nichts mit Zufall zu tun. Nur leider in einer anderen Art und Weise als du dir
zusammengereimt hast.

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Follikel on Fri, 05 Apr 2013 11:45:20 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Von welcher Studie ist hier die Rede?

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Foxi on Fri, 05 Apr 2013 11:52:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

auf Propeciahelp steh auf der Sartseite wieder
2 Neue Artikel

http://www.propeciahelp.com/

irgendwas muß dran sein! ob es PFS gibt oder nicht??

blos warum leiden soviele darunter?

und warum stehn bei Minox auch sehr viele die 
ED usw. angeben
http://www.askapatient.com/viewrating.asp?drug=20834&name=ROGAINE%20EXTRA%20STRE
NGTH%20%28FOR%20MEN

vieleicht ist es doch mehr ein PMS als PFS?
viele nehmen ja Minox weiter weil Fin der Auslöser ist
und sind deswegen 5-10Jahre geschädigt??
und die Ursache ist Minox??
Minox macht auch trockene Haut ,machen alle Blutdrucksenker!
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Foxi

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Gast on Fri, 05 Apr 2013 12:27:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Es geht um eine Studie von Michael Irwig, an der sich viele gern hochziehen.

dazu ein (englischer) Kommentar, der´s auf den Punkt bringt:
https://urologyfoundation.org/uploads/finasterideJuly2012.pdf

=> neue und vor allem gute Studien müssen her. Bisher alles nur Schall und Rauch!

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by swissTemples on Fri, 05 Apr 2013 12:28:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ogdadwolverine schrieb am Fri, 05 April 2013 10:48Also dazu nur soviel: Es gibt jetzt ungefähr 5
Leute die ihre negativen Fin-Erfahrungen regelmäßig posten. Klar kann man das glauben oder
auch nicht. Und wenn einen dasselbe Mittel selber hilft, denkt man wahrscheinlich die spinnen
oder das gibt es doch gar nicht oder was auch immer. Aber sich hier dauernd hinzustellen und zu
sagen das sind Hypochonder.

Dauernd? Ich bin gar nicht mehr aktiv, hab noch ein paar threads auf email benachrichtigung aber
ansonsten bin ich weg. Fühl mich zu sehr als Don Quijote gegen Windmühlen in diesem
Forum.

Kleine Anmerkung am Rande, ein User der vor kurzem mit Fin begonnen hatte aus dem
amerikanischen Hairlosshelp forum hat sich bei mir über Nebenwirkungen beklagt. Hab gesehn
dass er viel in Fin threads postet und Leute gefragt hat ob sie Nebenwirkungen haben, hab ihm
dann gesagt er soll sich mal ein paar Wochen aus sämtlichen Foren entfernen und schauen was
passiert. Die Antwort sechs Wochen später: Keine Nebenwirkungen mehr. Man kann sich eben
so einiges einreden wenn man ständig von möglichen und unmöglichen Risiken und
Nebenwirkungen liest. Ich denk das würd auch der Mehrheit der Leute hier ganz gut tun denn
der Nocebo Effekt ist einiges realistischer als die Chance auf permanente Nebenwirkungen von
Fin.

ogdadwolverine schrieb am Fri, 05 April 2013 10:48Und wenn man die Wahrheit sagt und auf
Quellen verweist,  auf die Gefahr, die durch die Einnahme des Zeugs, besteht, noch uu
differmieren und so zu provozieren, dass die Leute gesperrt werden, dann ist das schonmal
ziemlich dreist.

Da liegt ja das Problem, mit Leuten die glauben sie wissen die Wahrheit und absolute Wahrheit
braucht man nicht zu diskutieren. Das ist wie bei Religion, da denkt man auch sein Glaube wäre
Wahrheit und überzeugen kann man so jemanden nicht. Doof nur wenn diese Leute dann
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anderen ihre definition von Wahrheit aufbinden wollen.

Fängt man dann doch eine Diskussion mit jemanden an der "die Wahrheit" kennt fühlt sich
diese provoziert und wird wie man ja schon oft genug gesehen hat Emotional und beleidigend. Da
kann ich nur sagen selbst schuld.

ogdadwolverine schrieb am Fri, 05 April 2013 10:48Lustig find ich nur, dass einige (besonders der
User Tysa) eine sehr durchdachte Fin-Verteidigungsstrategie haben - und das mit Bezug auf die
Studien von 2011!

Als ich ein Video auf YouTube gesehen habe:

http://www.youtube.com/watch?v=lEh-F-4gS74

Hätte ich denken können, dass das echt total komisch ist, dass der Onkel genau dasselbe
erzählt wie Tysa. Das ist eigentlich beinahe unerklärlich -

diesselbe Argumente
übersetzt - ein ganz ähnliches Verteidigungsprotokoll

sowas ähnliches habe ich auch schonmal auf haarerkrankungen.de gelesen.

Also entweder - ist PFS gar nicht existent und die Studie voll Doof ODER - ODER - ODER ähm
naja was soll ich noch sagen.

Wieso ist das "lustig"? Redest du jetzt von ner Verschwörung? Ich kann sowas nicht ernst
nehmen. Schlussendlich sind die PFS'ler im Vergleich zu den Finasterid Nutzern ohne NW's nur
ein Tropfen auf dem heissen Stein und ausschliessen dass deren Probleme nicht mental oder von
was anderem sind können wir nicht. Es bräucht eine Studie die sowohl Placebo wie auch
Nocebo Effekt ausschliesst, frag mich nur nicht wie das gehen soll denn wen jemand eine Pille
nimmt kann er von alleine Placebo bzw Nocebo Effekte entwickeln. Naja, lange rede kurzer Sinn:
Ich denke durch übermässige Diskussion von PFS werden genau diese Sachen psychisch
ausgelöst.

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Fin Paroxetin on Fri, 05 Apr 2013 13:19:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

swissTemples schrieb am Fri, 05 April 2013 14:28 und ausschliessen dass deren Probleme nicht
mental oder von was anderem sind können wir nicht..

Doch kann man schon jetzt.  Z.B. auffällig niedrige Adiol-G Werte bei PFS Betroffenen, die
schlechte DHT-Wirksamkeit anzeigen  :

http://www.propeciahelp.com/forum/viewtopic.php?f=4&t=2763
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Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by swissTemples on Fri, 05 Apr 2013 13:38:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Fin Paroxetin schrieb am Fri, 05 April 2013 15:19swissTemples schrieb am Fri, 05 April 2013
14:28 und ausschliessen dass deren Probleme nicht mental oder von was anderem sind können
wir nicht..

Doch kann man schon jetzt.  Z.B. auffällig niedrige Adiol-G Werte bei PFS Betroffenen, die
schlechte DHT-Wirksamkeit anzeigen  :

http://www.propeciahelp.com/forum/viewtopic.php?f=4&t=2763

Korrelation und Kausalität sind zwei verschiedene Dinge. Da können im Internet noch so viele
Pseudodoktoren argumentieren beweisen kann es nur eine oder noch besser mehrere Studien.

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Fin Paroxetin on Fri, 05 Apr 2013 13:43:40 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

swissTemples schrieb am Fri, 05 April 2013 15:38Fin Paroxetin schrieb am Fri, 05 April 2013
15:19swissTemples schrieb am Fri, 05 April 2013 14:28 und ausschliessen dass deren Probleme
nicht mental oder von was anderem sind können wir nicht..

Doch kann man schon jetzt.  Z.B. auffällig niedrige Adiol-G Werte bei PFS Betroffenen, die
schlechte DHT-Wirksamkeit anzeigen  :

http://www.propeciahelp.com/forum/viewtopic.php?f=4&t=2763

Korrelation und Kausalität sind zwei verschiedene Dinge. Da können im Internet noch so viele
Pseudodoktoren argumentieren beweisen kann es nur eine oder noch besser mehrere Studien.

Glaub was du willst.

Fakt ist:
-diese Leute haben es genommen
-haben alle Probleme nach Fin
-fast alle niedriges Adiol-G
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-niedrige Werte Hinweis auf schlechte DHT Aktivität
-Fin unterdrückt DHT

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Mr.Goodkat on Fri, 05 Apr 2013 14:15:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

tysa schrieb am Fri, 05 April 2013 13:35unerklärlich?

die Studie ist einfach unterirdisch und muss sich von allen, die auch nur ein bißchen Ahnung
von sauberer, wissenschaftlicher Methodik haben, dieselben Vorwürfe gefallen lassen.
Hat nichts mit Zufall zu tun. Nur leider in einer anderen Art und Weise als du dir
zusammengereimt hast.

ogdadwolverine schrieb am Fri, 05 April 2013 10:48
Also entweder - ist PFS gar nicht existent und die Studie voll Doof ODER - ODER - ODER ähm
naja was soll ich noch sagen.

Ähm ja.....DIE Studie ist doof...Ähm unterirdisch. Es nicht nur diese Studie, sondern einige mehr.

Die Studie(n) zu Fin, die vom Hersteller gemacht wurden, also von denn die damit ihr Geld
verdienen, die sind natülich total sauber und nach wissenschaftlicher Methodik.

Wie sauber solche Studien von diesem Hersteller immer warnen sehen wir ja hier. 

Virologen klagen gegen Merck & Co. wegen langjähriger Fälschung von Testergebnissen für
Mumps-Impfstoff
http://info.kopp-verlag.de/hintergruende/enthuellungen/mike-adams/usa-virologen-klagen-gegen-
merck-wegen-langjaehriger-faelschung-von-testergebnissen-fuer-mumps-impf.html

Gleicher Hersteller:
Saubere, wissenschaftliche Methodik 

http://de.wikipedia.org/wiki/MSD_Sharp_%26_Dohme#Vioxx-Skandal

2008 wurde bekannt, dass Studien über VIOXX von MSD manipuliert wurden, um das
Medikament besser darzustellen.

Auch wurden firmeninterne Analysen, die schon 2001 eine Zunahme der Sterblichkeitsrate unter
Vioxx zeigten, nicht publiziert und der amerikanischen Arzneimittelbehörde FDA auch auf
Nachfrage hin nicht vorgelegt

In der APPROVe Studie wurde eine falsche Statistik angewendet....
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2009 wurde bekannt, dass Merck vor der Marktrücknahme eine interne Liste mit Kritikern des
Medikaments führte, die mundtot gemacht werden sollten.

Auch die wissenschaftlichen Arbeiten von G.A.FitzGerald, die die kardiovaskulären
Komplikationen (insbesondere die Herzinfarkte) von Vioxx voraussagten, wurden verheimlicht und
unterdrückt

2009 wurde bekannt, dass die australische Filiale von Merck zwischen 2002 und 2005 den
Wissenschaftsverlag Elsevier dafür bezahlte, acht Kompilationen wissenschaftlicher Artikel mit
für Merck positiven Aussagen unter anderem zu Vioxx als scheinbare
Peer-Review-Fachzeitschrift mit dem Namen Australasian Journal of Bone and Joint Medicine
herauszugeben. Auf die Finanzierung durch Merck wurde in den Veröffentlichungen nicht
hingewiesen.

Sind nur 2 Beispiele von der sauberern, wissenschaftlichen Methodik
Leider gibts noch mehr: http://en.wikipedia.org/wiki/Merck_%26_Co.#Case_histories

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by swissTemples on Fri, 05 Apr 2013 14:31:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Fin Paroxetin schrieb am Fri, 05 April 2013 15:43Glaub was du willst.

Fakt ist:
-diese Leute haben es genommen
-haben alle Probleme nach Fin
-fast alle niedriges Adiol-G
-niedrige Werte Hinweis auf schlechte DHT Aktivität
-Fin unterdrückt DHT

Ich glaube eben nicht, ich will wissen. Und bisher sagen alle richtig durchgeführten Studien was
anderes als du.

Fakten beweist man durch Kausalität, nicht durch bündeln und krampfhaftem suchen nach
irgendwelchen Korrelationen.

"Ahja der hatte Brot gegessen und jetzt nicht mehr, oh der da auch! Fin hemmt eindeutig den
Appetit auf Brot."   

Aber da sind wir ja schon wieder bei meiner Aussage: Manche Leute suchen in einer Diskussion
nicht die Wahrheit sondern wollen nur einen (ihren) Standpunkt durchdrücken. Ist dieser
bedroht wird man emotional, ich merks ja jetzt schon an deinem "Glaub was du willst".
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Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Mr.Goodkat on Fri, 05 Apr 2013 15:47:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

swissTemples schrieb am Fri, 05 April 2013 15:38
Korrelation und Kausalität sind zwei verschiedene Dinge. Da können im Internet noch so viele
Pseudodoktoren argumentieren beweisen kann es nur eine oder noch besser mehrere Studien.

Pseudodoktoren?   

Prof. Abdulmaged M. Traish 
Professor of Biochemistry and Urology 
Boston University School of Medicine

Dr. Michael Irwig, 
George Washington University Hospital

Dr. Irwin Goldstein  
Editor-in Chief of The Journal of Sexual Medicine.
former President of the Sexual Medicine Society of North America and a Clinical Professor of
Surgery at University of California at San Diego. 

Dies sind nur 3 von vielen.

@ogdad

 
http://www.youtube.com/watch?v=lEh-F-4gS74

Der klingt echt ganz genau, wie so manche user hier. Besonders toll finde ich die Propecia
Werbung. Verständlich, dass er so redet.

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Fin Paroxetin on Fri, 05 Apr 2013 15:49:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wie willst du Kausalität  beweisen? Man kann ja kaum am lebenden Menschen dokumentieren,
wie jetzt gerade bei jemand PFS ausgelöst wird, man ist ja wohl immer auf Daten angewiesen
und irgendwelche Abgleiche...Studien werden noch kommen (laufen schon). und ich bin mir
ziemlich sicher, dass es dann nicht mehr viel zu bestreiten gibt.
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Im Übrigen sind wie hier ja in einem Forum, wo Leute unter anderem nach Gründen für und
wieder Finasterid Einnahme nach Infos suchen.  Und  wenn die obigen Daten so sind wie sie sind
würde ich mir das für meine Entscheidungsfindung vernünftigerweise auch zugrundelegen
und nicht auf  Begriffen wie Korrelation vs. Kausalität rumreiten.  Solange es halt noch keine
detallierten PFS Studien gibt, bleibt einem ja gar nichts anderes übrig...ich wäre froh gewesen,
wenn es so ein Forum wie Propeciahelp und solche Infos/Erfahrungsberichte gegeben hätte
BEVOR ich damals mit Finasterid angefangen habe.   Da hätte ich mir das Ganze nämlich
gründlicher überlegt, als wenn ich damals nur dieses Forum hier gekannt hätte, wo damals
noch viel stärker verharmlost wurde und  Fin ziemlich naiv gehypt wurde.

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Fin Paroxetin on Fri, 05 Apr 2013 16:06:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

..

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Gast on Fri, 05 Apr 2013 20:59:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Das Alopezie-Forum verkommt zum Verschwörungsforum

Vioxx = Fin: fragwürdiger induktiver Schluss von Vioxx auf Fin (Merck hat da betrogen, also
betrügen sie immer, also auch bei Fin).

Zitat:http://www.youtube.com/watch?v=lEh-F-4gS74

der Typ ab 2:30 bedient sich überwiegend des Motivappells: ein logischer Fehlschluss, von dem
es im Netz nur so wimmelt (a là "die Bush-Regierung hatte ein Interesse daran, dass die
Twin-Tower einstürzen, also war sie es"). 

Traish, Irwig, Goldstein: Autoritätsargument. Ebenfalls ein logischer Fehlschluss (ok, ok, nicht
zwingend) 

...aber es fängt ja schon beim Unterschied zwischen (Schein)Korrelation und Kausalität an.  

Ich will hier nicht klugscheißen oder die PFSler als unglaubwürdig darstellen,

nur um Himmels willen: Nicht nur diejenigen Dinge kritisch sehen, die der eigenen Ansicht
widersprechen, sondern auch diejenigen Dinge kritisch sehen, die die eigene Meinung
unterstützen.
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edit:
Der Grund, weshalb ich in diesen Threads poste ist sicherlich nicht, dass ich Merck etc. in Schutz
nehmen will. Das sind definitiv keine Altruisten-Vereine, die das Wohlergehen der Menscheit als
Primärziel haben.
Der Grund ist vielmehr, dass ich auf "flawed thinking" extrem anspringe (und diesem sicherlich
auch nicht zu knapp selbst erliege).
Wen´s interessiert (leider auf englisch):
https://en.wikipedia.org/wiki/List_of_fallacies
https://en.wikipedia.org/wiki/List_of_cognitive_biases
https://en.wikipedia.org/wiki/List_of_memory_biases

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Knorkell on Fri, 05 Apr 2013 23:14:10 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

tysa schrieb am Fri, 05 April 2013 22:59Das Alopezie-Forum verkommt zum
Verschwörungsforum
  

tysa schrieb am Fri, 05 April 2013 22:59
nur um Himmels willen: Nicht nur diejenigen Dinge kritisch sehen, die der eigenen Ansicht
widersprechen, sondern auch diejenigen Dinge kritisch sehen, die die eigene Meinung
unterstützen.

http://imageshack.us/photo/my-images/43/1207531.jpg/

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by furiousfuriousfurious on Mon, 08 Apr 2013 07:48:10 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

tysa schrieb am Fri, 05 April 2013 22:59

nur um Himmels willen: Nicht nur diejenigen Dinge kritisch sehen, die der eigenen Ansicht
widersprechen, sondern auch diejenigen Dinge kritisch sehen, die die eigene Meinung
unterstützen.

edit:
Der Grund, weshalb ich in diesen Threads poste ist sicherlich nicht, dass ich Merck etc. in Schutz
nehmen will. Das sind definitiv keine Altruisten-Vereine, die das Wohlergehen der Menscheit als
Primärziel haben.

Der Grund ist vielmehr, dass ich auf "flawed thinking" extrem anspringe (und diesem sicherlich
auch nicht zu knapp selbst erliege).
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Also echt: Was glaubst du denn, wie dermaßen kritisch bzw. wie wenig ich an PFS geglaubt
habe, als ich die ersten 2 Wochen abgesetzt hatte? NIE, niemals hätte ich geglaubt, dass es
noch schlimmer wird und dann für immer so bleibt. Niemals. Und ich habe da propeciahelp.com
gemieden wie die Pest.

Es ist aber leider so, und wenn ich morgens an mir runtergucke und quasi nur noch so nen
Schrummbelding sehe - verfluche ich die Welt und kann überhaupt nicht glauben, dass es das
gibt und ich das habe und nur weil ich auf meinen Arzt reingefallen bin, der überhaupt nicht
darüber nachgedacht hat mir irgendwas von NW zu sagen. DAS ist die Wahrheit - PFS ist die
Wahrheit. Und das nicht nur von mir subjektiv empfunden, sondern es ist einfach so und ärztlich
bestätigt. Ich habe überhaupt keine Meinung, sondern ich sage die Wahrheit. Und jeder der
meint mich widerlegen zu können - der lügt! Und Lügen kann ich nicht leiden. soviel zu
flawed thinking

So zu Dr. Alan Baumann. Der Mann wirbt für Propecia. Das ist ja wohl mal klar. Er verdient sein
Geld mit Haarkosmetik. Das ist nichts schlimmes und auch ethisch nicht verwerflich. Er
argumentiert jedoch, wie vom Zettel abgelesen, dass die Irwing Studie fehlerhaft ist ... Deine
Begründungen...blblabalabl

Wenn ihm etwas an seinen Patienten gelegen wäre (und er neutral wäre) , dann würde er
doch mal nachschauen - Propecia kritisch beleuchten und dann ein Statement abgeben wie: "Ich
dachte immer Propecia wäre sicher! Nachdem ich von den ernsthaften möglicherweise
dauerhaften Nebenwirkungen gehört habe, kann ich das Mittel nicht mehr guten Gewissens
verschreiben. Aber es gibt viele Alternativen dazu.  Kommen Sie in meine Praxis!!!!"

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Knorkell on Mon, 08 Apr 2013 10:26:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Jaja, jeder der nicht für mich ist ist gegen mich und lügt natürlich.
Übrigens hast du mir mal vorgeschlagen Fin für 2 Wochen abzusetzen weil ich dann mit
Sicherheit auch PFS bekommen würde....ich hab es Anfang des Jahres mal für 4 Wochen
abgesetzt.
NICHTS! Wann ist bei dir aus "PFS" als sehr sehr seltenes Syndrom eigentlich eine Krankheit
geworden von der früher oder später jeder Fin User betroffen ist?
Über welche NW`s hat dich dein Arzt nicht informiert´? Die bekannten oder "PFS"? Bist du
nicht in der Lage eine Packungsbeilage zu lesen?
Wieso machen die ganzen "PFS" Betroffenen den dringenden Eindruck, dass sie vor diesem
"einen" Arztbesuch völlig entmündigt und hirnamputiert gehandelt haben und sie der Arzt ja
regelrecht gezwungen hat (oder überredet hat, dass das Zeug gesund ist) Fin zu nehmen? 
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Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by furiousfuriousfurious on Mon, 08 Apr 2013 10:46:36 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Korkell schrieb am Mon, 08 April 2013 12:26Jaja, jeder der nicht für mich ist ist gegen mich und
lügt natürlich.
Übrigens hast du mir mal vorgeschlagen Fin für 2 Wochen abzusetzen weil ich dann mit
Sicherheit auch PFS bekommen würde....ich hab es Anfang des Jahres mal für 4 Wochen
abgesetzt.
NICHTS! Wann ist bei dir aus "PFS" als sehr sehr seltenes Syndrom eigentlich eine Krankheit
geworden von der früher oder später jeder Fin User betroffen ist?
Über welche NW`s hat dich dein Arzt nicht informiert´? Die bekannten oder "PFS"? Bist du
nicht in der Lage eine Packungsbeilage zu lesen?
Wieso machen die ganzen "PFS" Betroffenen den dringenden Eindruck, dass sie vor diesem
"einen" Arztbesuch völlig entmündigt und hirnamputiert gehandelt haben und sie der Arzt ja
regelrecht gezwungen hat (oder überredet hat, dass das Zeug gesund ist) Fin zu nehmen? 

Okay, du willst anscheinend genau wissen, was?! Das kannst du kriegen.

dein 2 Wochen Dings - toll das du kein PFS bekommen hast. Das ist gut für dich. Du hast es
wieder angesetzt - schlecht für dich. Da bist du wieder in der Verlosung.

Zum Arztbesuch: Peinlich berührt wegen Haarausfall - und wegen des reagierenden Umfelds.
Arzt konsultiert, mich in seine Hände begeben! Wenn NW angesprochen worden wären, dann
hätte ich abgelehnt. Beipackzettel irreführend und verharmlosend. Wikipedia erst nach
Einnahme gelesen. Vorher nix gewusst - bei Beschwerden hab ich nen Schreck bekommen.
Abgesetzt. Und jetzt muss ich mich mit dir streiten. 

Zur Wahrscheinlichkeit von PFS hab ich deutliche Aussagen gemacht!

1. I don´t know.
2. Prof. gesagt 10%
3. Irwing gesagt 5%
4. Nachrechnen ist schwierig, weil generika usw. UND es gibt ja gar keine Zahl der Betroffenen.
Frag mal alyssa ob der bei propeciahelp.com ist?! is ja betroffen trotzdem nicht da.

Dein Vorschnelles Eingreifen hat hoffentlich nicht zur Folge, dass Tysa hier kein Statement mehr
zur vorherigen Post gibt.

Deine ganzen "Wann" fragen sind irrelevant und provozierend. 26.05.2012. 05.05.2012.
20.03.2012. 06.03.2012. 26.01.2012. 24.01.2012. 02.01.2012. 23.11.2011. Das sind meine
relevanten Daten.

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Knorkell on Mon, 08 Apr 2013 12:27:45 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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ogdadwolverine schrieb am Mon, 08 April 2013 12:46Korkell schrieb am Mon, 08 April 2013
12:26Jaja, jeder der nicht für mich ist ist gegen mich und lügt natürlich.
Übrigens hast du mir mal vorgeschlagen Fin für 2 Wochen abzusetzen weil ich dann mit
Sicherheit auch PFS bekommen würde....ich hab es Anfang des Jahres mal für 4 Wochen
abgesetzt.
NICHTS! Wann ist bei dir aus "PFS" als sehr sehr seltenes Syndrom eigentlich eine Krankheit
geworden von der früher oder später jeder Fin User betroffen ist?
Über welche NW`s hat dich dein Arzt nicht informiert´? Die bekannten oder "PFS"? Bist du
nicht in der Lage eine Packungsbeilage zu lesen?
Wieso machen die ganzen "PFS" Betroffenen den dringenden Eindruck, dass sie vor diesem
"einen" Arztbesuch völlig entmündigt und hirnamputiert gehandelt haben und sie der Arzt ja
regelrecht gezwungen hat (oder überredet hat, dass das Zeug gesund ist) Fin zu nehmen? 

Okay, du willst anscheinend genau wissen, was?! Das kannst du kriegen.

dein 2 Wochen Dings - toll das du kein PFS bekommen hast. Das ist gut für dich. Du hast es
wieder angesetzt - schlecht für dich. Da bist du wieder in der Verlosung.

Zum Arztbesuch: Peinlich berührt wegen Haarausfall - und wegen des reagierenden Umfelds.
Arzt konsultiert, mich in seine Hände begeben! Wenn NW angesprochen worden wären, dann
hätte ich abgelehnt. Beipackzettel irreführend und verharmlosend. Wikipedia erst nach
Einnahme gelesen. Vorher nix gewusst - bei Beschwerden hab ich nen Schreck bekommen.
Abgesetzt. Und jetzt muss ich mich mit dir streiten. 

Zur Wahrscheinlichkeit von PFS hab ich deutliche Aussagen gemacht!

1. I don´t know.
2. Prof. gesagt 10%
3. Irwing gesagt 5%
4. Nachrechnen ist schwierig, weil generika usw. UND es gibt ja gar keine Zahl der Betroffenen.
Frag mal alyssa ob der bei propeciahelp.com ist?! is ja betroffen trotzdem nicht da.

Dein Vorschnelles Eingreifen hat hoffentlich nicht zur Folge, dass Tysa hier kein Statement mehr
zur vorherigen Post gibt.

Deine ganzen "Wann" fragen sind irrelevant und provozierend. 26.05.2012. 05.05.2012.
20.03.2012. 06.03.2012. 26.01.2012. 24.01.2012. 02.01.2012. 23.11.2011. Das sind meine
relevanten Daten.
Wenn ich Wann fragen stelle frage ich nicht nach dem Datum sondern dem persönlichen
Punkten in deinem Leben an denen du dich entschieden hast etwas zu tun oder nicht zu tun.
So, ich beschränk mich mal nur auf eines.
Der Arzt hat angeblich NICHTS von NW`s gesagt, und hätte er was gesagt hättest du gleich
nein gesagt, du sagst aber auch, dass du den Beipackzettel gelesen hast.
Also ich kenn den Beipackzettel und für jemanden der beim geringsten Hinweis auf potentielle
NW`s schon nein gesagt hätte stehen da genug Gründe drin das Zeug nicht zu nehmen
meinst du nicht? 
So oft wie du mir schon PFS und schweste NW`s gewünscht hast bist du vermutlich um jeden
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hier dankbar der diese PFS Sache unterstützt.
Für die Menschen...

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by furiousfuriousfurious on Mon, 08 Apr 2013 12:39:24 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mir fällt gar nix mehr ein. "Wann?". So ne Frage! Es ist einfach so passiert und ich hab das dann
akzeptieren müssen. PUNKT. Und die Veränderung bemerkt man, denn sie sind rapide und
durchschlagend.

Und auch der Arzt hat "angeblich" nix gesagt. Er HAT nichts gesagt. Das war nicht fair. Wenn dir
ein Arzt ein Selbstzahler-Medikament verschreibt - dann kassiert er mit! Das ist nix Neues.
Deshalb hat er nichts gesagt.

Nachdem ich dann 120 Tacken geblecht hab und das Zeug dann schön ausgepackt hab. Die
Erste Pille schon in der Hand hab ich mal nen flüchtigen Blick auf den Zettel geworfen und dann
klar:
Hä, was is 5 alph dingsbums  -  noch nie was von gehört.
Und was ist denn verlust der Libido?? und erektile was?

Naja kann ja nicht schaden wenn ich mal die Packung nehme. DENKSTE.

Und außerdem habe ICH dir noch nie PFS gewünscht. Ich hab dich nur gewarnt, und das
mehrmals. Das ist dir aber so egal, dass du Finasterid ja weiter an Newbies empfiehlst und da ist
dir das Erlernte und Erfahrene komplett entfallen. Mich würde ja nur mal interessieren, wie Fin
bei dir wirkt. Poste dochmal deine Erfahrungen vielleicht mit Erfolgsfotos?

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Knorkell on Mon, 08 Apr 2013 12:51:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ogdadwolverine schrieb am Mon, 08 April 2013 14:39Mir fällt gar nix mehr ein. "Wann?". So ne
Frage! Es ist einfach so passiert und ich hab das dann akzeptieren müssen. PUNKT. Und die
Veränderung bemerkt man, denn sie sind rapide und durchschlagend.

Und auch der Arzt hat "angeblich" nix gesagt. Er HAT nichts gesagt. Das war nicht fair. Wenn dir
ein Arzt ein Selbstzahler-Medikament verschreibt - dann kassiert er mit! Das ist nix Neues.
Deshalb hat er nichts gesagt.

Nachdem ich dann 120 Tacken geblecht hab und das Zeug dann schön ausgepackt hab. Die
Erste Pille schon in der Hand hab ich mal nen flüchtigen Blick auf den Zettel geworfen und dann
klar:
Hä, was is 5 alph dingsbums  -  noch nie was von gehört.
Und was ist denn verlust der Libido?? und erektile was?
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Naja kann ja nicht schaden wenn ich mal die Packung nehme. DENKSTE.

Und außerdem habe ICH dir noch nie PFS gewünscht. Ich hab dich nur gewarnt, und das
mehrmals. Das ist dir aber so egal, dass du Finasterid ja weiter an Newbies empfiehlst und da ist
dir das Erlernte und Erfahrene komplett entfallen. Mich würde ja nur mal interessieren, wie Fin
bei dir wirkt. Poste dochmal deine Erfahrungen vielleicht mit Erfolgsfotos?
Du hast mir schon NW`s und PFS gewünscht aber den Link such ich jetzt nicht raus. Bei deinen
cholerischen Anfällen die du scheinbar langsam in den Griff kriegst kann ich das gerade noch
verzeihen.
Jedoch muss ich sagen, falls du "PFS" hast (jaja du hast es usw.)...wer zum Teufel nimmt einfach
irgendein Medikament, dass eindeutig tiefgreifender wirkt als Ibuprofen ohne sich die verdammte
Packungsbeilage anzugucken? Da kann man dem Arzt ja kaum noch nen Vorwurf machen....naja
vllt. doch aber man ist nicht zuletzt auch selbst für seine Gesundheit verantwortlich.

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by furiousfuriousfurious on Mon, 08 Apr 2013 13:03:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mal was ganz anderes!

Hier im Forum wird ja oftmals Finasterid empfohlen! WER denkt IHR eigentlich wer ihr SEID?
Finasterid ist ein verschreibungspflichtiges Medikament. NUR Ärzte dürfen solche
Medikamente verschreiben.

Ihr gebt Diagnosen ab, zeigt Beschaffungswege auf, gebt Ratschläge zur Dosierung und und
und.

Und wenn dann jemand Widerstände zur Sache beschreibt, wird er niedergemacht und als
unglaubwürdig dargestellt. Das geht nicht, das könnt ihr doch gar nicht. Ihr seid weder Ärzte
noch Wissenschaftler noch sonst irgendwas.

Irgendwo ist eine Grenze und die überschreiten manche gerade bzw. haben sie schon lange
überschritten.

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by furiousfuriousfurious on Mon, 08 Apr 2013 13:05:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Geschickter Zug Knorkell. Da hast du mal fein abgelenkt mit deinem seltsamen Nonsens. Aber
eigentlich geht es hierum. Geh wieder in die Vorlesung oder sind Semesterferien?

ogdadwolverine schrieb am Mon, 08 April 2013 09:48tysa schrieb am Fri, 05 April 2013 22:59

nur um Himmels willen: Nicht nur diejenigen Dinge kritisch sehen, die der eigenen Ansicht
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widersprechen, sondern auch diejenigen Dinge kritisch sehen, die die eigene Meinung
unterstützen.

edit:
Der Grund, weshalb ich in diesen Threads poste ist sicherlich nicht, dass ich Merck etc. in Schutz
nehmen will. Das sind definitiv keine Altruisten-Vereine, die das Wohlergehen der Menscheit als
Primärziel haben.

Der Grund ist vielmehr, dass ich auf "flawed thinking" extrem anspringe (und diesem sicherlich
auch nicht zu knapp selbst erliege).

Also echt: Was glaubst du denn, wie dermaßen kritisch bzw. wie wenig ich an PFS geglaubt
habe, als ich die ersten 2 Wochen abgesetzt hatte? NIE, niemals hätte ich geglaubt, dass es
noch schlimmer wird und dann für immer so bleibt. Niemals. Und ich habe da propeciahelp.com
gemieden wie die Pest.

Es ist aber leider so, und wenn ich morgens an mir runtergucke und quasi nur noch so nen
Schrummbelding sehe - verfluche ich die Welt und kann überhaupt nicht glauben, dass es das
gibt und ich das habe und nur weil ich auf meinen Arzt reingefallen bin, der überhaupt nicht
darüber nachgedacht hat mir irgendwas von NW zu sagen. DAS ist die Wahrheit - PFS ist die
Wahrheit. Und das nicht nur von mir subjektiv empfunden, sondern es ist einfach so und ärztlich
bestätigt. Ich habe überhaupt keine Meinung, sondern ich sage die Wahrheit. Und jeder der
meint mich widerlegen zu können - der lügt! Und Lügen kann ich nicht leiden. soviel zu
flawed thinking

So zu Dr. Alan Baumann. Der Mann wirbt für Propecia. Das ist ja wohl mal klar. Er verdient sein
Geld mit Haarkosmetik. Das ist nichts schlimmes und auch ethisch nicht verwerflich. Er
argumentiert jedoch, wie vom Zettel abgelesen, dass die Irwing Studie fehlerhaft ist ... Deine
Begründungen...blblabalabl

Wenn ihm etwas an seinen Patienten gelegen wäre (und er neutral wäre) , dann würde er
doch mal nachschauen - Propecia kritisch beleuchten und dann ein Statement abgeben wie: "Ich
dachte immer Propecia wäre sicher! Nachdem ich von den ernsthaften möglicherweise
dauerhaften Nebenwirkungen gehört habe, kann ich das Mittel nicht mehr guten Gewissens
verschreiben. Aber es gibt viele Alternativen dazu.  Kommen Sie in meine Praxis!!!!"

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Knorkell on Mon, 08 Apr 2013 13:18:24 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ogdadwolverine schrieb am Mon, 08 April 2013 15:03Mal was ganz anderes!

Hier im Forum wird ja oftmals Finasterid empfohlen! WER denkt IHR eigentlich wer ihr SEID?
Finasterid ist ein verschreibungspflichtiges Medikament. NUR Ärzte dürfen solche
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Medikamente verschreiben.

Ihr gebt Diagnosen ab, zeigt Beschaffungswege auf, gebt Ratschläge zur Dosierung und und
und.

Und wenn dann jemand Widerstände zur Sache beschreibt, wird er niedergemacht und als
unglaubwürdig dargestellt. Das geht nicht, das könnt ihr doch gar nicht. Ihr seid weder Ärzte
noch Wissenschaftler noch sonst irgendwas.

Irgendwo ist eine Grenze und die überschreiten manche gerade bzw. haben sie schon lange
überschritten.
Ich dachte du und Leute wie du halten sowieso alle Ärzte für korrupte Schweine. Was
prangerst du uns hier jetzt an uns vermeintlich über sie erheben zu wollen?

ogdadwolverine schrieb am Mon, 08 April 2013 15:05Geschickter Zug Knorkell. Da hast du mal
fein abgelenkt mit deinem seltsamen Nonsens. Aber eigentlich geht es hierum. Geh wieder in die
Vorlesung oder sind Semesterferien?

Ich mache keine Schachzüge wenn du spielen willst dann geh auf den Spielplatz.
Ich hab heute keine Vorlesung danke für den guten Ratschlag.

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by hunter on Mon, 08 Apr 2013 13:21:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ogdadwolverine schrieb am Mon, 08 April 2013 14:39
Nachdem ich dann 120 Tacken geblecht hab und das Zeug dann schön ausgepackt hab. Die
Erste Pille schon in der Hand hab ich mal nen flüchtigen Blick auf den Zettel geworfen und dann
klar:
Hä, was is 5 alph dingsbums  -  noch nie was von gehört.
Und was ist denn verlust der Libido?? und erektile was?

Naja kann ja nicht schaden wenn ich mal die Packung nehme. DENKSTE.

Also ich bin hier eher stiller neutraler Mitleser, weder pro noch contra Fin. Ich glaube auch
jemandem, wenn er über NWs klagt. Allerdings ist es verwunderlich was man manchmal so
liest. Du schreibst quasi, dass du den Beipackzettel gelesen hast und dir nicht weiter Gedanken
darüber gemacht hast was Erektile Dysfunktion und Verlust der Libido bedeutet. Natürlich
steht der behandelnde Arzt in der Pflicht. Er muss über mögliche Nebenwirkungen aufklären.
Allerdings hat man als Patient auch ein wenig Verantwortung - und zwar seiner Gesundheit
gegenüber. Es wäre nicht besonders schwer gewesen die Bedeutung der NWs
herauszufinden. Man muss nur das Wort Finasterid in eine Suchmaschine eingeben und liest
anschließend sehr viel über NWs. Ein verschreibungspflichtiges Medikament tagtäglich
einzunehmen ohne sich wenigstens für fünf Minuten darüber zu informieren ist schlichtweg
unklug. 
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Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by furiousfuriousfurious on Mon, 08 Apr 2013 13:27:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hunter schrieb am Mon, 08 April 2013 15:21ogdadwolverine schrieb am Mon, 08 April 2013 14:39
Nachdem ich dann 120 Tacken geblecht hab und das Zeug dann schön ausgepackt hab. Die
Erste Pille schon in der Hand hab ich mal nen flüchtigen Blick auf den Zettel geworfen und dann
klar:
Hä, was is 5 alph dingsbums  -  noch nie was von gehört.
Und was ist denn verlust der Libido?? und erektile was?

Naja kann ja nicht schaden wenn ich mal die Packung nehme. DENKSTE.

Also ich bin hier eher stiller neutraler Mitleser, weder pro noch contra Fin. Ich glaube auch
jemandem, wenn er über NWs klagt. Allerdings ist es verwunderlich was man manchmal so
liest. Du schreibst quasi, dass du den Beipackzettel gelesen hast und dir nicht weiter Gedanken
darüber gemacht hast was Erektile Dysfunktion und Verlust der Libido bedeutet. Natürlich
steht der behandelnde Arzt in der Pflicht. Er muss über mögliche Nebenwirkungen aufklären.
Allerdings hat man als Patient auch ein wenig Verantwortung - und zwar seiner Gesundheit
gegenüber. Es wäre nicht besonders schwer gewesen die Bedeutung der NWs
herauszufinden. Man muss nur das Wort Finasterid in eine Suchmaschine eingeben und liest
anschließend sehr viel über NWs. Ein verschreibungspflichtiges Medikament tagtäglich
einzunehmen ohne sich wenigstens für fünf Minuten darüber zu informieren ist schlichtweg
unklug. 

Ja mann ist jetzt auch zu spät meinste nicht? Hab das aus Zeitgründen schwer abgekürzt.
Fakt ist im BP steht 0,1-1% hätten NW, es stand nichts mit Hormonen und es war auch ganz
deutlich beschrieben dass die NW nach Einnahme auf jeden Fall verschwinden. Mir war nicht
wirklich bewusst, dass mir ein starkes Medi verschrieben worden ist, also von daher hab ich mir
auch keine Sorgen um die Aufklärung gemacht. Außerdem hieß das Medi ja nicht Finasterid
sonder Finapil. Und das habe ich dann eingegeben und nur den mir schon vorliegenden BP
gefunden. 

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Mr.Goodkat on Thu, 11 Apr 2013 13:06:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Knorkell schrieb am Mon, 08 April 2013 15:18
Ich dachte du und Leute wie du halten sowieso alle Ärzte für korrupte Schweine. Was
prangerst du uns hier jetzt an uns vermeintlich über sie erheben zu wollen?

Hier liegt der große Fehler! Ich habe niemals geschrieben, dass ich sowieso alle Ärzte für
korrupte schweine halte, dass hast du geschrieben. Weil, DAS tue ich NICHT  und ich möchte
mir Das auch durch solche verallgemeinerungen, auch wenn du das "denkst" nicht unterstellen
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lassen. Du verallgemeinerst mit  "Leute wie Du" Was sind den Leute wie du? Sollen wir
demnächst sowas wie einen Judenstern tragen oder was? Du unterstellt hier Leuten eine
Einstellung, du versuchst hier 2 Fronten zu schaffen, weil Du Knorkell/Korkell der jenige bist, der
immer und immer wieder wir, ihr und uns schreibst. Du wirst hiermit angesprochen, nicht weil ich
es denke, sondern, weil es hier jeder nachlesen kann. Du bist der Jenige, der hier leute mit PFS
immer wieder anprangert,  zudem auch noch mit dingen die NICHT stimmen. Wie die 2 Posts von
dir über mich, die mal wieder nichts mit dem Thema des Threads zu tun hatten und noch nicht
mal der Wahrheit entsprechen. Dir geht es um Glaubwürdigekeit von usern? Was ist denn mit
deiner? Wie peinlich das ganze ist, scheinst du leider immer noch nicht zu verstehen. 

Dich stört es, dass hier leute über die Nebenwirkungen und Erfahrungen mit Finasterid
berichten? Das Thema dieses Unterforums ist Finasterid, hierzu gehören auch die
Nebenwirkungen. Du wirst hier positive und negative Berichte lesen können. Wenn du nur die
positiven 'Berichte lesen möchtest, hast du den Sinn eines Forums leider nicht verstanden.
Wenn es für dich den Anschein hat, was dir alleine schon zu denken geben sollte, dass die
negativen Berichte überwiegen und dies dir nicht passt, ist das leider dein persönliches
Problem, denn niemand zwingt dich hier zu lesen oder zu posten. Du nimmst Finasterid und bist
doch zufrieden damit. Warum bist du dann noch in diesem Forum? Weil es dich stört dass hier
zu viele negaitve Berichte sind? Weil du mehr positive lesen möchtest? Besonders sozial ist
deine Einstellung nicht gerade.

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by swissTemples on Thu, 11 Apr 2013 15:12:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ogdadwolverine schrieb am Mon, 08 April 2013 09:48
"Ich dachte immer Propecia wäre sicher! Nachdem ich von den ernsthaften möglicherweise
dauerhaften Nebenwirkungen gehört habe, kann ich das Mittel nicht mehr guten Gewissens
verschreiben. Aber es gibt viele Alternativen dazu.  Kommen Sie in meine Praxis!!!!"

Es gibt keine Alternativen zu Fin.

ogdadwolverine schrieb am Mon, 08 April 2013 15:03Mal was ganz anderes!

Hier im Forum wird ja oftmals Finasterid empfohlen! WER denkt IHR eigentlich wer ihr SEID?
Finasterid ist ein verschreibungspflichtiges Medikament. NUR Ärzte dürfen solche
Medikamente verschreiben.

Ihr gebt Diagnosen ab, zeigt Beschaffungswege auf, gebt Ratschläge zur Dosierung und und
und.

Und wenn dann jemand Widerstände zur Sache beschreibt, wird er niedergemacht und als
unglaubwürdig dargestellt. Das geht nicht, das könnt ihr doch gar nicht. Ihr seid weder Ärzte
noch Wissenschaftler noch sonst irgendwas.

Irgendwo ist eine Grenze und die überschreiten manche gerade bzw. haben sie schon lange
überschritten.

Page 184 of 197 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=12999
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=22248&goto=260496#msg_260496
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=260496
https://www.alopezie.de/fud/index.php


Eine Empfehlung ist also gleichzusetzen mit einer Verschreibung? Zum kringeln, ich empfiehl mir
auch gleich mal Morphium und schau ob die in der Apotheke mir welches abgeben.

ogdadwolverine schrieb am Mon, 08 April 2013 15:27Hab das aus Zeitgründen schwer
abgekürzt.

Selbst schuld. Nicht dein Arzt, nicht Merck, nicht irgendwelche Forum user, DU bist schuld an
deinen eigenen Entscheidungen aus "Zeitgründen".

Mr.Goodkat schrieb am Thu, 11 April 2013 15:06Sollen wir demnächst sowas wie einen
Judenstern tragen oder was? Du unterstellt hier Leuten eine Einstellung, du versuchst hier 2
Fronten zu schaffen, weil Du Knorkell/Korkell der jenige bist, der immer und immer wieder wir, ihr
und uns schreibst.

Besagte Fronten existieren schon längst und bestehen aus den Leuten die sich informieren,
logisch denken und dann eben diejenigen die sich hauptsächlich auf ihre eigenen Emotionen
verlassen und oft und gerne auch mal de Nazi Keule auspacken oder Leute beleidigen. Schade
aber ist nunmal so.

Mr.Goodkat schrieb am Thu, 11 April 2013 15:06Wenn es für dich den Anschein hat, was dir
alleine schon zu denken geben sollte, dass die negativen Berichte überwiegen und dies dir
nicht passt, ist das leider dein persönliches Problem, denn niemand zwingt dich hier zu lesen
oder zu posten. Du nimmst Finasterid und bist doch zufrieden damit. Warum bist du dann noch in
diesem Forum? Weil es dich stört dass hier zu viele negaitve Berichte sind? Weil du mehr
positive lesen möchtest? Besonders sozial ist deine Einstellung nicht gerade.

Die negativen Berichte überwiegen von den ständig selben Personen, es sind immer die
gleichen die ihre Panikmache verbreiten. Wegen Leuten wie euch hab ich 3 Jahre aus Angst mit
der Fin Einnahme gewartet und bin von NW 0.5 auf beinahe NW3 rauf. Dank Fin ist dies nun
gestoppt und ich bin wieder bei NW2 angelangt aber das alles hätte vermieden werden
können. Klar, ist schlussendlich meine eigene Schuld aber wär ich z.B. zuerst aufs
internationale Hairlosshelp Forum hätte man mir da effektiv geholfen anders als mir den ED
Geist eingeängstigt wie es hier getan wurde. Und genau deshalb finde ich es absolut mies wenn
ihr eure Probleme nicht nur an die grosse Glocke sondern gleich ans Megaphon hängt damit
man es auch ja in jede Ecke hört. Fazit ist dass Millionen Männer weltweit glücklich jeden
Morgen ihr Fin einnehmen und davon keine Nebenwirkungen haben. Falls ihr wirklich Probleme
habt seit ihr leider ein paar sehr unglückliche und vom Schicksal geschlagene Leute aber ihr
seit eine enorme Minderheit.

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Haare wie eine Leonie on Thu, 11 Apr 2013 15:30:24 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Foxi schrieb am Fri, 05 April 2013 13:52
...vieleicht ist es doch mehr ein PMS als PFS?
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Interessanter Gedanke.
Die meisten Leute schmieren sich ja lieber erst einmal was auf den Kopf, bevor sie eine Tablette
schlucken, also z.b. Minox. Wenn der Erfolg zu gering ist, nehmen sie dann doch noch Fin dazu,
Minox aber auch weiterhin, um den Haarausfall mit zwei Waffen zu bekämpfen. Wer kann da
schon wissen, welche Nebenwirkung vom Minox (das ja ebenfalls in den Körper wandert, nicht
nur in die Kopfhaut), welche vom Fin herrührt? Oder Wechselwirkung zwischen den beiden?
Oder wenn jemand noch andere Medikamente zu sich nimmt, vielleicht Antidepressiva,
Schlaftabletten, Schmerzmittel...kann ja alles miteinander reagieren, wenn man Pech hat.
Vielleicht macht die Summe das Gift? Womöglich ist Finasterid gar nicht der absolute
Sündenbock.

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by knopper22 on Thu, 11 Apr 2013 15:42:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

swissTemples schrieb am Thu, 11 April 2013 17:12

Es gibt keine Alternativen zu Fin.

.

lol genau, es git absolut nix, 100% ig!
halte ich dagegen, und sage eindeutig JA!

RU bzw. PDG2-Blocker sofern sie die richtige Einwirkung haben!

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by swissTemples on Thu, 11 Apr 2013 15:59:28 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

knopper22 schrieb am Thu, 11 April 2013 17:42swissTemples schrieb am Thu, 11 April 2013
17:12

Es gibt keine Alternativen zu Fin.

.

lol genau, es git absolut nix, 100% ig!
halte ich dagegen, und sage eindeutig JA!

RU bzw. PDG2-Blocker sofern sie die richtige Einwirkung haben!
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Dann hältst du falsch: Pgd2 blocker wirken nicht. Und RU als androgen rezeptor binder hilft dir
auch nicht gegen die volle DHT Breitseite falls du auch nur ein mal vergisst es pünktlich oder
genug davon zu nehmen (Beispiel irishpride von HLH). Die einzigen Leute die mit RU Erfolg
haben sind extrem diszipliniert in der Anwendung, verfügen über relativ grosse finanzielle
Mittel und über das knowhow sich dieses und nicht Backpulver aus China liefern zu lassen. Ich
kenn genau crochetg und elduterino die dies können, bei andern hab ich bisher nur langsames
fortschreiten der Glatzenbildung gesehn.

Warum ist es also keine Fin alternative? Weil man Fin an jeder Ecke kriegt, billig ist, qualität
staatlich geprüft, kein Weltuntergang wenn man es mal einen oder mehrere Tage mal nicht
nimmt (da Wirkmechanismus über 5ar) und es dazu weder grosses Wissen noch sonst was
braucht.

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Fin Paroxetin on Thu, 11 Apr 2013 16:10:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Haare wie eine Leonie schrieb am Thu, 11 April 2013 17:30Foxi schrieb am Fri, 05 April 2013
13:52
...vieleicht ist es doch mehr ein PMS als PFS?

Interessanter Gedanke.
Die meisten Leute schmieren sich ja lieber erst einmal was auf den Kopf, bevor sie eine Tablette
schlucken, also z.b. Minox. Wenn der Erfolg zu gering ist, nehmen sie dann doch noch Fin dazu,
Minox aber auch weiterhin, um den Haarausfall mit zwei Waffen zu bekämpfen. Wer kann da
schon wissen, welche Nebenwirkung vom Minox (das ja ebenfalls in den Körper wandert, nicht
nur in die Kopfhaut), welche vom Fin herrührt? Oder Wechselwirkung zwischen den beiden?
Oder wenn jemand noch andere Medikamente zu sich nimmt, vielleicht Antidepressiva,
Schlaftabletten, Schmerzmittel...kann ja alles miteinander reagieren, wenn man Pech hat. 

Ich halte es für sehr wahrscheinlich, dass ich einer von denen bin, die mit so einem
Zusammenwirken Pech gehabt haben...

Kann man aber eben nicht verallgemeinern in dem Sinne dass nicht auch Finasterid alleine (und
manchmal schon nach ganz kurzer Einnahme) bei einigen schlimmste Dinge auslösen
können..

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by knopper22 on Thu, 11 Apr 2013 16:19:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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swissTemples schrieb am Thu, 11 April 2013 17:59
...
Warum ist es also keine Fin alternative? Weil man Fin an jeder Ecke kriegt, billig ist, qualität
staatlich geprüft, kein Weltuntergang wenn man es mal einen oder mehrere Tage mal nicht
nimmt (da Wirkmechanismus über 5ar) und es dazu weder grosses Wissen noch sonst was
braucht.

jep aber leider auch mit NW's, und daher der Ansporn für ne Alternative. 
Die Nebenwirkungen als treibende Kraft für ne Alternative sozusagen.

Mit dem Pulver das gilt nicht mehr, gibt mittlerweile fertige Lösungen.
Und zur Disziplin, ich denke 2 mal am Tag wird reichen, kurz drauf machen, einwirken, vor DHT
geschützt! Hoffe ich zumindest.... 
Also auch kein großes Wissen mehr notwenig...

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Mr.Goodkat on Thu, 11 Apr 2013 16:52:42 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

swissTemples schrieb am Thu, 11 April 2013 17:12
Es gibt keine Alternativen zu Fin.

Danach wäre das ganze Forum überflüssig. Dann nimm dein Finasterid und gut ist. 

swissTemples schrieb am Thu, 11 April 2013 17:12

Mr.Goodkat schrieb am Thu, 11 April 2013 15:06Sollen wir demnächst sowas wie einen
Judenstern tragen oder was? Du unterstellt hier Leuten eine Einstellung, du versuchst hier 2
Fronten zu schaffen, weil Du Knorkell/Korkell der jenige bist, der immer und immer wieder wir, ihr
und uns schreibst.

Besagte Fronten existieren schon längst und bestehen aus den Leuten die sich informieren,
logisch denken und dann eben diejenigen die sich hauptsächlich auf ihre eigenen Emotionen
verlassen und oft und gerne auch mal de Nazi Keule auspacken oder Leute beleidigen. Schade
aber ist nunmal so.

Wie kann man es schaffen so viel unsinn in nur einen Satz zu schaffen? Erstmal schön, dass du
dich hier angesprochen fühlst. Warst du aber nicht. Fakt ist es werden 2 fronten geschaffen ob
die bereits existieren, ging es nicht. Es geht um die Ursache. Scheinst Du leider nicht so ganz
verstanden zu haben.
Besonders interessant finde ich wie du dann noch den Leuten die Logik absprichst und sie für
die Leute pachtest die sich ja angeblich Informieren und nur sie ja in der lage sind logisch zu
denken. Die Leute mit Nebenwirkungen sind nur emotinal und informieren sich ja nicht. Können
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sie es deiner Ansicht nach nicht? Ich sehe hier leider nicht, dass du besonders Informiert bist,
noch das du besonders viel Ahnung hast, wovon du redest, denn dein geschreibsel sind nur
Unterstellungen und Zuweisungen. Mehr nicht. Du verlässt dich und berufst dich ausschließlich
und alleine auf Informationen die der Hersteller, also der, der damit sein Geld verdient, verlässt.
Das sind dann auch schon ALLE informationen, mit denen du hier auffahren kannt. Mehr nicht!!

swissTemples schrieb am Thu, 11 April 2013 17:12

Mr.Goodkat schrieb am Thu, 11 April 2013 15:06Wenn es für dich den Anschein hat, was dir
alleine schon zu denken geben sollte, dass die negativen Berichte überwiegen und dies dir
nicht passt, ist das leider dein persönliches Problem, denn niemand zwingt dich hier zu lesen
oder zu posten. Du nimmst Finasterid und bist doch zufrieden damit. Warum bist du dann noch in
diesem Forum? Weil es dich stört dass hier zu viele negaitve Berichte sind? Weil du mehr
positive lesen möchtest? Besonders sozial ist deine Einstellung nicht gerade.

Die negativen Berichte überwiegen von den ständig selben Personen, es sind immer die
gleichen die ihre Panikmache verbreiten. Wegen Leuten wie euch hab ich 3 Jahre aus Angst mit
der Fin Einnahme gewartet und bin von NW 0.5 auf beinahe NW3 rauf. Dank Fin ist dies nun
gestoppt und ich bin wieder bei NW2 angelangt aber das alles hätte vermieden werden
können. Klar, ist schlussendlich meine eigene Schuld aber wär ich z.B. zuerst aufs
internationale Hairlosshelp Forum hätte man mir da effektiv geholfen anders als mir den ED
Geist eingeängstigt wie es hier getan wurde. Und genau deshalb finde ich es absolut mies wenn
ihr eure Probleme nicht nur an die grosse Glocke sondern gleich ans Megaphon hängt damit
man es auch ja in jede Ecke hört. Fazit ist dass Millionen Männer weltweit glücklich jeden
Morgen ihr Fin einnehmen und davon keine Nebenwirkungen haben. Falls ihr wirklich Probleme
habt seit ihr leider ein paar sehr unglückliche und vom Schicksal geschlagene Leute aber ihr
seit eine enorme Minderheit.

Deine Art der Meinungsmache ist auffällig. Du scheinst auch leider, hier nicht verstanden zu
haben, was ich Korkell/Knorkell geschrieben habe und ihn angesprochen habe. Du
Verhallgemeinerst und unterstellst auch nur, HEY du bist noch nur in der Lage logisch zu denken,
die Leute mit PFS ja nicht. Aber, warum fällst dir es nicht auf? Oder ist das Absicht? Es sind
Aussagen wie "Leute wie du halten sowieso alle Ärzte für korrupte Schweine" ist nichts
Anderes als der Begriff "Panikmache" die ja ALLE mit NW oder PFS verbreiten.
Er dient nur dem runterspielen eines Problems. Du verallgemeinerst zudem auch total, Demnach
würden ALLE mit PFS oder NW ja Panik machen. Stimmt aber nicht, Falls du der Meinung bist,
es ist so, belege es und mache eine Zusammenstellung von den ganzen Leuten, die hier einfach
über ihre Erfahrungen mit Finasterid schreiben. Ansonsten sind Deine Aussagen einfach nur
völliger Blödsinn und mehr nicht. Weil dein Subjektiver Eindruck zählt da leider nicht. Es sind
ja deiner Meinung nach auch die Leute, die ja nur subjektiv von ihren NW berichten. Hier verliert
sich ja dann auch jede Logik. 
Aber, was sind "wir" den jetzt? Auf der einen Seite machen "wir ALLE" ja  nur Panik und das
ganze Forum ist voll von NW und genau das nötigt ja dich und einen Korkell Knorkell dazu hier
einzuschreiten und auf der anderen Seite wieder eine enorme Minderheit. Na was denn jetzt?
Wenns ja eine ernome Minderheit ist, was stört es dich? Wenn Fin so gut bei dir wirkt, was
macht du hier? Ich verstehe das leider nicht. Fin ist super, wirkt bei dir total gut und es gibt keine
alternativen. Ja warum bist du dann hier im Forum? Ach ne, es stört dich ja die nicht vorhandene
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"Panikmache" und musst die Leute vor der enormen Minderheit schützen? Ja ne is klar. Wie
selbstlos von dir....Dann kommen aber wieder so Aussagen, wie: wer keine Probleme hat, ist nicht
in einem Forum. Aaaaach so... ja ja die Logik. Keiner zwingt die zu lesen oder zu posten. Wo ist
die Logik? 

Dann musst du natürlich noch einbauen, wie toll fin bei dir wirkt und und und.... Deine ganzen
Posts lesen sich,  wie eine Finasteridwerbung. Du hast echt Fin kostenlos auf Lebenszeit
verdient. 

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by swissTemples on Thu, 11 Apr 2013 16:59:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

knopper22 schrieb am Thu, 11 April 2013 18:19
jep aber leider auch mit NW's, und daher der Ansporn für ne Alternative. 
Die Nebenwirkungen als treibende Kraft für ne Alternative sozusagen.

Mit dem Pulver das gilt nicht mehr, gibt mittlerweile fertige Lösungen.
Und zur Disziplin, ich denke 2 mal am Tag wird reichen, kurz drauf machen, einwirken, vor DHT
geschützt! Hoffe ich zumindest.... 
Also auch kein großes Wissen mehr notwenig...

Leute haben auch mit RU Nebenwirkungen berichtet, teilweise ähnliche wie Fin da RU nicht
selektiv Androgenrezeptoren blockiert, es könnte theoretisch sogar gefährlicher sein da RU
neben DHT auch noch an T Rezeptoren andockt.

Die fertigen Lösungen sind illegal da RU einer britischen Firma gehört und von dieser nicht
vertrieben wird. Zudem kostet es eine riesen Stange Geld 10% RU Anteil (was mittlerweile als
Standard gilt) in der fertigen Lösung zu kaufen. Ja zwei mal am Tag reicht, aber wenn man es
mal vergisst ist man sehr viel ärger dran als Fin. Ich hätte dafür nicht die Zeit oder die
Nerven.  

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Mr.Goodkat on Thu, 11 Apr 2013 17:17:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Haare wie eine Leonie schrieb am Thu, 11 April 2013 17:30Oder wenn jemand noch andere
Medikamente zu sich nimmt, vielleicht Antidepressiva, Schlaftabletten, Schmerzmittel...kann ja
alles miteinander reagieren, wenn man Pech hat. Vielleicht macht die Summe das Gift?
Womöglich ist Finasterid gar nicht der absolute Sündenbock.

Ich habe nur Fin genommen! Sonst nichts!
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Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Follikel on Thu, 11 Apr 2013 18:54:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Was ist RU?

@Foxi: Was meinst du mit PMS?

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by knopper22 on Thu, 11 Apr 2013 19:14:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Follikel schrieb am Thu, 11 April 2013 20:54Was ist RU?

@Foxi: Was meinst du mit PMS?

ru58841! Ein potentes Androgen was sich an den Androgen Rezeptor bindet und somit verhindert
das es DHT tut. 
Also genau das was wir (lokal) wollen! 
Fragt sich bloß wozu es primär entwickelt von dieser britischen Firma, wenn nicht für AGA? 

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by knopper22 on Thu, 11 Apr 2013 19:34:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Trotzdem kann es mit irgendwas Wechselwirken.
heute schon wieder n Pferdefleischskandal, hier was drin in Lebensmitteln, da was! kann doch
sein das da irgendwas wechselwirkt was so alleine keine Probleme macht!
Weiß man es 100% ig? 

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Follikel on Thu, 11 Apr 2013 19:40:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ist das Mittel schon auf dem Markt? Was ist die Bezeichnung davon? Ich würde gerne mehr
darüber recherchieren.

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by krx on Thu, 11 Apr 2013 20:49:43 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

Ich muss mich hier jetzt auch mal zu Wort melden.

Die Diskussion besteht ja schon länger, und ich war zu Anfangs auch ein starker Verfechter von
Fin, auch weil ich zu verschiedenen Ärzten bin, sie mir alle erzählten , dass sie viele Patienten
dass verschreiben, und fast nie jemand Probleme hat, und wenn, dann verschwinden sie mit dem
Absetzen. Das Schlimmste sei eben eine Gyno...

Ja, da fing ich dann an, mit 17,5 Jahren Finasterid zu nehmen, der Erfolg mäßig, Anfangs noch
wenig Nebenwirkungen, gegen Ende immer mehr, so dass ich die Dosis reduzierte von 1mg auf
0,5. Dann auf 1/3, und dann schlussendlich im November mit 1 Tablette pro Woche ausschlich.
Endgültig die lezte Tablette Mitte/Ende November 2012.

Stand Heute : Ejakulationsmenge minimal ( ich bezweifle sehr stark, dass ich fruchtbar bin).
Weder Spontan noch nächtliche oder Morgenerrektionen. Ich kann das leider absolut gar nicht
fassen.

Generell spreche ich den meisten Ärzten mittlerweile die Kompetenz ab, und zwar, weil sie in
ihrem Studium, das nicht anspruchsvoll ist, Sachen auswendig lernen, und diese auf die Praxis
anwenden. Da erfolgt kein Reflektieren, kein Beschäftigten mit dem Patienten, dieser wird
einfach in Schema f gepresst ( bei den Meisten !) Bei mir wurde so eine Wachstumsstörung
nicht entdeckt - bei 4 verschiedenen Ärzten( haben sie immer ihre Scheiß-Perzentilen
rausgeholt, und gemeint : Ja, er liegt zwar im unteren Bereich, aber der Vater ist groß, der wird
schon noch wachsen.) Meine Eltern glaubten mir dann auch nicht mehr, dass mit meiner
Körpergröße etwas nicht stimmt. Und blabs, wer hatte Recht ? Der kleine 13-jährige Junge ,
aber jetzt ist es zu spät...

Meine einzige Hoffnung ist mittlerweile, da ich Hormontests von vor Fin, von unter Fin, und jetzt
dann auch bald von nach Fin habe, dass sich da was machen lässt.

Mittlerweile, bin ich aber schon sehr geschafft mit meinem Leben - klein, wenig Haare ( bald
keine) und "Impotent"... was kann einem Mann schlimmeres passieren ?

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by swissTemples on Thu, 11 Apr 2013 23:44:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

knopper22 schrieb am Thu, 11 April 2013 21:14Follikel schrieb am Thu, 11 April 2013 20:54Was
ist RU?

@Foxi: Was meinst du mit PMS?

ru58841! Ein potentes Androgen was sich an den Androgen Rezeptor bindet und somit verhindert
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das es DHT tut. 
Also genau das was wir (lokal) wollen! 
Fragt sich bloß wozu es primär entwickelt von dieser britischen Firma, wenn nicht für AGA? 

Akne.

Follikel schrieb am Thu, 11 April 2013 21:40Ist das Mittel schon auf dem Markt? Was ist die
Bezeichnung davon? Ich würde gerne mehr darüber recherchieren.

Nein, lässt sich nur auf dem Grau/Schwarzmarkt erwerben und zwar aus China. Oder alternativ
zum doppelten preis ebenfalls illegal aus den USA.

krx schrieb am Thu, 11 April 2013 22:49Mittlerweile, bin ich aber schon sehr geschafft mit meinem
Leben - klein, wenig Haare ( bald keine) und "Impotent"... was kann einem Mann schlimmeres
passieren ?

Thema Impotenz: Nur weil deine morgenlatte weg ist muss das an der Potenz nichts ändern,
gehts denn in Aktion auch nicht?
Thema Haare: Nur Mut, wir haben momentan ne Recht gute Zeit, kann mir vorstellen dass bald
ein paar wirksamere Dinge herumschweben.
Thema Körpergrösse: Mit etwas Fitness ausgleichen, Muskeln machen viel aus.

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by mike. on Fri, 12 Apr 2013 00:38:16 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

krx schrieb am Thu, 11 April 2013 22:49
Stand Heute : Ejakulationsmenge minimal ( ich bezweifle sehr stark, dass ich fruchtbar bin).
Weder Spontan noch nächtliche oder Morgenerrektionen. Ich kann das leider absolut gar nicht
fassen.

lass das prüfen beim urologen..

Zitat:

Generell spreche ich den meisten Ärzten mittlerweile die Kompetenz ab, und zwar, weil sie in
ihrem Studium, das nicht anspruchsvoll ist, Sachen auswendig lernen, und diese auf die Praxis
anwenden. Da erfolgt kein Reflektieren, kein Beschäftigten mit dem Patienten, dieser wird
einfach in Schema f gepresst ( bei den Meisten !) Bei mir wurde so eine Wachstumsstörung
nicht entdeckt - bei 4 verschiedenen Ärzten( haben sie immer ihre Scheiß-Perzentilen
rausgeholt, und gemeint : Ja, er liegt zwar im unteren Bereich, aber der Vater ist groß, der wird
schon noch wachsen.) Meine Eltern glaubten mir dann auch nicht mehr, dass mit meiner
Körpergröße etwas nicht stimmt. Und blabs, wer hatte Recht ? Der kleine 13-jährige Junge ,
aber jetzt ist es zu spät...

Meine einzige Hoffnung ist mittlerweile, da ich Hormontests von vor Fin, von unter Fin, und jetzt
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dann auch bald von nach Fin habe, dass sich da was machen lässt.

Mittlerweile, bin ich aber schon sehr geschafft mit meinem Leben - klein, wenig Haare ( bald
keine) und "Impotent"... was kann einem Mann schlimmeres passieren ?

bitte posten ... 
entweder rein hormonell (wäre günstig..eine Testo-Therapie könnte was reißen...wenn rein
Rezept... dann spekulativ)

Danke!!!!

LG
Mike

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by egal123 on Fri, 12 Apr 2013 11:59:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

geh zu einem andrologen! die sind auf männliche hormone spezialisiert! außerdem würde
ich gleich zu einem privatarzt gehen - dieser nimmt sich in der regel auch mehr zeit! haarausfall
sollte für dich das geringste problem darstellen! scheiss auf ru und dgl. ... kopf hoch! ich bin
selber jung und stark von haarausfall betroffen! ich werde fin auch nicht ewig nehmen! dosiere
seit sommer konitinuierlich hinunter! ich bin mit 1.70 auch kein riese! aber wie swiss... bereits
sagte - sport ist der schlüssel zum erfolg! zum einen kommt man mit gut gebauter statur bei
frauen besser an und zum anderen erhöht sport ua den testos spiegel u hat positive
auswirkungen auf potenz

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by furiousfuriousfurious on Fri, 17 May 2013 08:55:20 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

keine neue Ideen zum Thema?

krx wie geht dir heut?

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by furiousfuriousfurious on Wed, 29 May 2013 07:46:10 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hier hab ich mal den Expertenrat zu seiner Meinung zum PFS befragt und was das denn ist,
wenn nicht existent:
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http://www.haarerkrankungen.de/expertenrat/erforum/index.php?showpage=zeigebeitrag&forumn
ummer=1&beitragsnummer=3389

nochmal nachgehakt, und tatsächlich informiert er neuerdings seine Patienten über die
PFS-Geschichte:

http://www.haarerkrankungen.de/expertenrat/erforum/index.php?showpage=zeigebeitrag&forumn
ummer=1&beitragsnummer=3394

Wow.

Subject: PFS bewiesen!  An Ratten.
Posted by furiousfuriousfurious on Mon, 17 Jun 2013 12:33:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Eine Studie von 2012, beweisst fortbestehende erektile Dysfunction auch nach Absetzen von
5alpha Reduktase Inhibitoren:

http://www.ncbi.nlm.nih.gov/pubmed/22568670

natürlich nicht im Humanversuch, sondern in Ratten.

das wäre doch eigentlich einen Sticky wert oder?

Subject: Aw: PFS bewiesen!  An Ratten.
Posted by knopper22 on Mon, 17 Jun 2013 13:15:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Die haben aber DUT bekommen, nicht Fin. Wobei man da auch noch die lange HWZ beachten
muss bis es vollständig raus ist aus dem Körper.

N Sticky wäre es wert wenn es an genügend Männern durchgeführt worden wären und
dann natürlich nur jüngere und nur Fin! 

Subject: Aw: PFS bewiesen!  An Ratten.
Posted by furiousfuriousfurious on Mon, 17 Jun 2013 15:00:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

knopper22 schrieb am Mon, 17 June 2013 15:15Die haben aber DUT bekommen, nicht Fin.
Wobei man da auch noch die lange HWZ beachten muss bis es vollständig raus ist aus dem
Körper.
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N Sticky wäre es wert wenn es an genügend Männern durchgeführt worden wären und
dann natürlich nur jüngere und nur Fin! 

ja stimmt, sind ja auch nur 30 Mäuse getestet worden. Aber im Detail gelesen, steht ja da das
die erektielle Funktion nur teilweise wiederhergestellt worden ist. Raus aus dem Körper und
Halbwertszeit sind verschiedene Dinge, aber egal dein Punkt ist klar. 

Naja ich kann ja hier gerne für ne Finasterid Studie rekrutieren! Wer wäre denn bereit mit einer
Finasterid Therapie unter Aufsicht zu beginnnen? Voraussetzung zwischen 18 - 35 Jahren und
noch nie einen 5 alpha reduktase inhibitor genommen. Ziel: Herauszufinden wer nach 2
wöchiger Einnahme und anschließender Unterbrechung der Therapie Probleme hat und wie
viele Teilnehmer danach an unwiderruflichen dauerhaften sexuellen, mentalen und körperlichen
Schäden leidet!

Freiwillige können sich ja gerne bei mir melden. Um Ärzte und Medikamente brauch sich keiner
Sorgen, kostet Euch nix!

P.S.: Das ist natürlich ein Scherz, aber wenn sich trotzdem einer ernsthaft meldet - dann geb
ich jedem im Forum der will nen liter bier und ein schnitzel aus.

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by swissTemples on Mon, 17 Jun 2013 17:10:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Und hier mal news aus dem Gegenlager:
Nach nun 1.5 Jahren 1.25mg Fin und guten Resultaten bin ich nun auf Dut 0.5mg täglich
umgestiegen. Keine Nebenwirkungen. Erektion gut, Libido gut, Haare gut. Nur etwas billiger
könnte der kram sein.   

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by Gast on Mon, 17 Jun 2013 17:24:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@ ogdadwolverine:
Hast du die Studie im Volltext? Mich würde Methode (was wurde wie gemessen; wurden neben
ICP und MAP auch hormonelle Werte gemessen?) und Discussion interessieren.

denn bisher:
- 0.5mg Dut pro Tag je Maus ist die völle Dröhnung (warum überhaupt so viel?
Körpergewicht Mensch vs. Maus; Dut sowieso eine nicht-lineare Dosis-Wirkungs-Beziehung ->
Sättigungskurve; DHT-Spiegel?)
- warum nur 2 Wochen wash-out (HWZ von Dut? DHT-Spiegel?)
- warum nur ein einziger Post-Test/eine Messung nach 2 Wochen (bessere wäre es gewesen,
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den Verlauf zu messen; z.B. nach 2, 4, 6, 8 Wochen)
- Effektgröße statt bloßer Signifikanz?

Subject: Aw: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by furiousfuriousfurious on Tue, 18 Jun 2013 16:31:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

tysa schrieb am Mon, 17 June 2013 19:24@ ogdadwolverine:
Hast du die Studie im Volltext? Mich würde Methode (was wurde wie gemessen; wurden neben
ICP und MAP auch hormonelle Werte gemessen?) und Discussion interessieren.

denn bisher:
- 0.5mg Dut pro Tag je Maus ist die völle Dröhnung (warum überhaupt so viel?
Körpergewicht Mensch vs. Maus; Dut sowieso eine nicht-lineare Dosis-Wirkungs-Beziehung ->
Sättigungskurve; DHT-Spiegel?)
- warum nur 2 Wochen wash-out (HWZ von Dut? DHT-Spiegel?)
- warum nur ein einziger Post-Test/eine Messung nach 2 Wochen (bessere wäre es gewesen,
den Verlauf zu messen; z.B. nach 2, 4, 6, 8 Wochen)
- Effektgröße statt bloßer Signifikanz?

http://www.issm.info/news/research-highlights/research-summaries/incomplete-recovery-of-erectil
e-function-in-rat-after-discontinuation-of-5a/

hier ist die Studie, ich hofffe es ist diesselbe, nochmal mit den gewünschten Punkten.

Anscheinend sind Ratten und Menschen nicht gleich, deswegen die Dosisunterschiede,
unterschiedliche HWZ. Wird im Text beschrieben.

In der Discussion wird indirekt auf PFS eingegangen.

Die Stoffe in Studie sind mir nicht bekannt. CCSM?
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